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Le Long et Difficile Chemin vers la Chute: Une 

introduction 

 

Où suis-je? 

Pour être plus précis, qui suis-je? 

J’apparais comme une “conscience”. Rien de plus. Sans forme. Sans substance...Je pense, 

donc je suis...que suis-je au juste? 

Je commence à me souvenir. J’ai volontairement libéré mon esprit physique et mon corps 

pour qu’ils puissent être utilisés par quelqu'un d’autre - par l’esprit désincarné de Joseph – et il 

vient de retourner dans la sphère habitée par lui-même et d’autres membres de son “groupe 

d'âmes”. Il a en effet quitté les lieux, laissant une maison vide. 

Oui, c’est vrai...je me souviens maintenant...mon corps est partiellement ici quelque 

part.…Ah. Voilà c’est ici. Mes yeux sont fermés. Je sens vaguement des bras et des jambes, des 

doigts et des orteils, des yeux et des lèvres, - mais je ne peux pas les bouger. Au bout d’une 

éternité, quelqu’un me touche doucement le bras. J’ai l’impression que les doigts pénètrent dans 

ma chair insubstantielle et éthérée. C’est Jane, à mes côtés, comme toujours. 

Je sais que je suis près de mon corps, mais j’ai aussi l’impression d’être sur une haute corniche 

rocheuse, sur le point de tomber. Oui...Je tombe. 

Tombant. 

J’ouvre la bouche et j’aspire une grande quantité d’air. 

Je suis de retour. 

Après quelques minutes, je m’efforce à ouvrir les yeux. Peu coopératifs. Sur un canapé en 

face de moi, je vois David et Tony qui me regardent l’air préoccupé. Jane me tend un verre d’eau. 

Je le tiens, je le fixe. C’est fascinant. Je peux voir le verre, l’eau, mais en même temps, il semble 

qu’il n’y a rien – c'est simplement un modèle d'énergie lumineuse. Et ce n’est rien non plus. 

Finalement cela devient assez substantiel pour que mes sens altérés me permettent de boire une 

gorgée. “Tout s’est bien passé?”Je parviens à leur dire. “Avons-nous eu un chapitre?” 
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...Entrer en transe n’est pas un plaisir pour moi. Je suis nerveux avant, parce qu’il y a toujours 

ces questions inexprimées qui se cachent au fond de mon esprit: Vais-je revenir après? Pourrai-

je retrouver mon corps? Tout fonctionnera-t-il? Je souffre aussi, après. S’ensuivent 

inévitablement deux ou trois jours de fatigue intense, un jour de colère et d’irritation irrationnelle, 

et un jour de dépression aiguë (mes vibrations, après avoir été accélérées jusqu’à la félicité 

pendant une séance de transe, doivent à nouveau ralentir pour que je puisse vivre dans ce monde 

comme je suis sensé le faire, et le choc d’être ramené dans cette atmosphère collante et lourde 

fait toujours chuter mon psychisme qui lutte pour s’ajuster). Au total, après chaque session, il y 

a au moins une semaine entière rayée à jamais du calendrier de ma vie – une semaine où je ne 

suis ni ici, ni là, pour ainsi dire ; un homme qui a un pied dans les deux mondes, maître ni de l’un 

ni de l’autre, incapable de faire autre chose que de graduellement récupérer. 

Alors, pourquoi faire cela? Pourquoi moi, Jane et David consacrons-nous une si grande partie 

de notre vie à la procédure exigeante et débilitante qui consiste à faire passer et transmettre les 

messages de Joseph pour l’humanité à la disposition du monde? 

Parce que, dans un monde austère, devenu fou à lier, un monde qui aime prétendre être 

moins violent et plus civilisé qu’il ne l’a jamais été par rapport à son passé sauvage, ce que Joseph 

explique et suggère est d’une importance vitale –essentielle – pour nous tous, pour la libération 

de nos âmes et la fin des tourments physiques et mentaux, et pour l’avenir et la restauration de 

la planète que nous sommes en train de ravager et de détruire minute par minute, par nos actions 

et, plus important encore, par nos pensées et nos croyances. Dans les introductions de ses autres 

livres, j’ai déjà raconté en détail comment j’ai commencé à m’occuper des communications de 

Joseph à la suite d’une remarque “fortuite” de Joan, mon professeur spirituel aujourd’hui 

décédée, et comment ce qui a commencé comme une série de communications clairvoyantes 

(j’ai auparavant travaillé comme medium spirituel conventionnel pendant de nombreuses années) 

s’est finalement transformé en transmission de transe, me permettant de me retirer 

complètement du tableau afin que Joseph puisse apporter beaucoup plus d’informations 

pendant les périodes où les communications avaient lieu. Je ne reviendrai donc pas sur le sujet. 

Je vous demanderai plutôt de considérer notre situation de votre point de vue. Si, pour une 

raison quelconque, il vous avait été donné la possibilité d’apporter au monde des informations 

spirituelles avancées et éclairantes provenant d’une source hautement évoluée et bienveillante 

dans un langage contemporain, des informations qui, si elles sont prises en compte et mises en 

œuvre, permettent à l’individu de vivre une vie plus épanouie, plus saine et plus heureuse; des 

informations qui expliquent enfin, pleinement, absolument et merveilleusement qui et ce que 

nous sommes réellement, pourquoi nous sommes ici sur Terre, ce dont nous sommes vraiment 
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capables et vers quoi, à moins que nous nous efforcions de changer les choses maintenant, nous 

nous précipitons, pourriez-vous, en toute conscience,  faire autre chose que d’accéder à ces 

informations et de les transmettre? Et, après avoir apporté les communications des dimensions 

supérieures, laquelle de ces options choisiriez-vous en toute conscience – les cacher sous un lit 

et prétendre que les séances n’ont jamais eu lieu ou, au contraire, et bien que vous soyez des 

“gens ordinaires” avec des vies ordinaires, chercher à remuer ciel et terre chaque jour pour les 

faire sortir dans le monde et faire une différence réelle? 

Lorsque le premier livre de Joseph, “Révélation: qui vous êtes ; pourquoi vous êtes ici”, a été 

publié, nous n’avions aucune idée que d’autres livres suivraient et que chaque livre, bien qu’il 

puisse être lu indépendamment des autres se développerait à partir du précédent, formant un 

récit en constante évolution, éclairant et informant – nous savions simplement que nous étions 

les humbles gardiens de quelque chose de très spécial. 

Nous étions donc un peu surpris lorsque Joseph, après avoir expliqué la “mécanique 

spirituelle” de nous-mêmes et du monde dans Révélation, a continué à livrer un deuxième volume 

– Illumination – qui cette fois, décrit ce qui peut être fait pour changer l’humanité pour le meilleur 

et restaurer la planète, et qui explique aussi pourquoi, exactement, ce changement est 

nécessaire. Un troisième livre, développant les deux premiers, devait suivre, offrant 

probablement l’exposé le plus complet jamais écrit sur ce que nous attend une fois que nous 

aurons quitté ce monde physiquement – Votre vie après la mort. 

Il est intéressant de noter que, dans les trois livres, un fil conducteur se dessine à travers et 

derrière le récit, sous la forme d’un terme introduit progressivement au début, mais qui prendra 

de l’importance et sera mentionné de plus en plus fréquemment au fil du temps. Ce fil 

conducteur, ce terme, c’est la Chute. 

Joseph faisait régulièrement allusion à une sorte d’événement cataclysmique survenu il y a 

des lustres dans notre lointain passé spirituel et matériel, un événement qui avait donné 

naissance à une Terre modifiée et détournée de son but et de sa forme originel d’une manière 

ou d’une autre, signifiant que l’humanité sur cette planète existe depuis bien plus longtemps que 

nous ne le supposons et que nous sommes, chacun d’entre nous, non seulement des 

contributeurs inconscients au monde de guerre, de torture, de recherche de pouvoir et de 

manque dans lequel nous vivons aujourd’hui, mais aussi des cultivateurs involontaires et des 

perpétuateurs de ce triste état de fait. 

Il est devenu évident que les communications de Joseph conduisaient à un examen et à une 

explication complète et approfondie de la Chute, et que cette communication était urgente – et 
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avait besoin d’être transmise aussi rapidement que possible. C’est pourquoi peu après les 

derniers mots de Votre vie après la mort eurent été prononcés, nous avons recommencé à nous 

asseoir ensemble pour permettre à Joseph de dicter le contenu du livre que vous tenez 

maintenant entre les mains. Personnellement, j’avais commencé à ressentir la pression et la 

responsabilité intense que représentait la réalisation d’un tel livre plusieurs mois avant qu’un seul 

mot n’en soit prononcé. Ses implications étaient si énormes que, comme pour les autres livres, 

nous devions simplement saisir et enregistrer chaque mot avec une précision infaillible, une tâche  

d’autant plus intimidante que, tout au long du projet, nous savions qu’il y aurait une opposition 

directe à l’accès de ces informations et à leur publication de la part du Champ, cette projection 

négative, sensible et omniprésente du Champ de pensée de l’humanité qui a son propre 

programme, très spécifique – celui de maintenir les choses de ce monde confus et violent 

exactement telles qu’elles le sont aujourd’hui. 

En effet, au cours de ces communications, nous nous sommes retrouvés, nous et nos efforts, 

“attaqués” à chaque occasion. Des disputes bruyantes éclataient entre des passants à l’extérieur 

de la maison pendant la communication, rompant le lien et mettant brusquement fin à la 

procédure. Livraisons postales anormalement tardives envoyait de lourds colis dans la boîte aux 

lettres et tombait au sol, encore une fois rompant temporairement la connexion délicate, 

m’arrachant à la transe et nous faisant tous souffrir de maux de tête aigus pendant plusieurs 

jours. Lors d’une démonstration publique de transe au cours de laquelle Joseph invitait le 

publique à poser des questions et y répondait, une hostilité et une colère à peine déguisée ont 

été involontairement dirigée vers lui par un couple de participants, ouvrant un conduit d'énergie 

négative qui a entraîné des semaines de perturbations et d’ennuis pour Jane, David, Tony et moi-

même. La livraison du dernier chapitre a été interrompue par des énergies négatives qui rodaient 

aux limites de notre petit cercle de Lumière, et j’ai été tiré de ma transe par le manque d'énergie 

spirituelle disponible à plusieurs reprises, et nous avons dû nous regrouper après une boisson 

chaude et apaisante et quelque temps de méditation paisible, afin de mener le livre à une 

conclusion réussie. 

Pour rendre les choses encore plus stressantes, alors que nous étions à mi-parcours du livre, 

Joseph nous a fait comprendre que la nécessité pour la Chute d’être dans le monde le plus 

rapidement possible avait augmenté, ce qui a conduit à notre décision de nous asseoir pour la 

communication non pas une fois par mois, comme nous l’avions fait jusqu’à ce moment-là, mais 

deux fois. Cela nous a permis de terminer les communications quelques sept mois plus tôt que 

nous ne l’aurions fait si nous avions suivi notre calendrier initial, mais la conséquence pour moi 

de ce calendrier accéléré a été le confinement dans une existence trouble, pas tout à fait ici, au 
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cours de laquelle mes niveaux d'énergie spirituelle, mentale et physique ont été drainés presque 

jusqu’à zéro, et je me suis parfois demandé sérieusement si en fait j'allais  vivre jusqu’à la fin de 

la tâche qui m’attendait. Comme vous pouvez le constater, je suis soulagé et ravi de pouvoir 

annoncer, avec un sourire forcé, que j’y suis parvenu. 

Une fois les mots de Joseph sous forme physique, il s’en est suivi une période intense de 

préparation du livre pour l’impression, au cours de laquelle je me suis permis le luxe de le lire 

pour la première fois, “Comment, la première fois?” direz-vous...le lire pour la première fois?” Eh 

bien oui. Voyez-vous les autres membres de notre groupe, étant présents, savaient 

naturellement ce que contenait le livre, mais moi, ayant quitté mon corps physique et mon esprit 

pour permettre à Joseph d’occuper le devant de la scène pendant les communications qui 

constituaient son contenu, je n’avais aucune idée de ce qui avait été dit, et j’ai délibérément évité 

de demander des informations aux autres, au cas où j’aurais absorbé des connaissances qui 

auraient inconsciemment influencé et coloré les transmissions à venir. Ce que j’ai découvert lors 

de cette première lecture, c’est le plus étonnant des manuscrits spirituels (j’ai le droit de dire cela 

parce que je ne suis que le messager – seulement l’”instrument” comme Joseph m’appelle - et 

non pas l’auteur original de ces mots). Ce livre explique pourquoi les choses sont telles qu’elles 

sont ici, ce qui les a provoquées, et les mesures simples mais déterminantes qui doivent être 

prises pour nous sortir du statu quo actuel sur Terre. Chacun d’entre nous, en examinant la 

Chute, s’est senti mortifié par l’énormité de ses révélations et la simplicité de son message, 

rassuré par la façon dont chaque fait et chaque explication sont parfaitement logiques et se 

rapportent en amont et en aval à tous les autres éléments d’informations contenus dans ce livre 

et dans les autres, et encore plus déterminé à répandre les Communications de Joseph aussi loin 

et aussi largement que possible au cours de notre vie. 

Le discours de Joseph est présenté ici tel qu’il s’est déroulé pendant les moments où nous 

étions assis ensemble pour communiquer. Les interruptions de la transmission, pour quelque 

raison que ce soit, sont indiquées dans le texte. Dans le cas où Joseph a cherché dans mon 

dictionnaire mental des mots appropriés pour mieux décrire certains concepts, ses efforts de 

clarté ont également été inclus. À la fin de chaque chapitre, Joseph invite Jane, David et Tony à 

poser des questions sur les sujets qu’il vient d’aborder. Comme ces questions sont également 

pleines d’informations et dénote de l’attention caractéristique de Joseph pour les détails et 

qu’elles s’étendent sur les thèmes abordés dans ce livre ont également été inclus. En ce qui 

concerne les présentations, Jane est ma partenaire de travail acharnée et mon roc ; David est 

l’ami le plus proche de toute une vie et un autre chercheur spirituel/membre de La Bande de 

Lumière (le nom donné par Joseph et non pas par nous); et Tony est notre soutien et ami fidèle 
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dont l’esprit généreux a rendu possible la création et la distribution de nos livres, et qui assiste 

aux sessions de Joseph chaque fois que les obligations de son Sanctuaire de Guérison le 

permettent(ce qui explique son absence pendant certaines sessions). 

Si La Chute résonne en vous comme elle l’a fait en nous, veuillez, pour le bien de l’humanité, 

pour le bien des générations futures et pour le bien de cette planète, recommander ce travail 

aux collègues, aux amis et à la famille que vous jugerez prêts à accéder à cette information. Le 

fait que Joseph nous a fait comprendre au cours de ce travail, est que le temps de changer les 

choses, le temps de l’action, c’est maintenant. Il ne sert à rien de remettre les choses à demain, 

car, comme vous le découvrirez à la fin de ce livre, si nous n’utilisons pas nos jours avec sagesse, 

il ne nous restera qu’un nombre limité de lendemains. 

  

                                                                                                                    Michael G. Reccia 

                                                                                                                      June 2012 
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Chapitre 1. Le 

Commencement 

 

Joseph: Un livre commence par le 

commencement ; un programme commence 

par le commencement ; un drame 

commence par le commencement...c’est un 

très bon endroit pour commencer, le 

commencement. Et donc, pour commencer 

cette explication de la raison pour laquelle 

vous êtes comme vous êtes en ce moment, 

nous devons relativement parlant, revenir en 

arrière...et en arrière...et en arrière...et en 

arrière au début et à une époque avant que 

vous n’existiez comme vous le faites 

maintenant – mais pas avant que vous 

n’existiez, parce que vous avez toujours 

existé. Vous avez existé en tant qu’aspect, 

facette, opinion, point de vue du Divin, de 

Dieu. Vous avez existé, englobé par Dieu, 

existant en Dieu, mais je dois vous ramener 

plus loin pour que vous compreniez – à une 

époque où la matière et l’espace qui vous 

entourent n’existaient pas ; quand vous 

existiez simplement en tant que potentiel – 

un potentiel individuel enveloppé par le 

concept englobant et étreignant de Dieu. 

Au commencement, il n’y avait rien (et 

vous pouvez vous référer au chapitre “rien” 

dans mon premier livre [Révélation] ; il n’y 

avait rien ; il y avait simplement...”était” n’est 

pas le bon mot...EST. Il y avait simplement 

EST. Au commencement, avant toute chose, 

il y avait simplement un état d’Etre ; et cet 

état d’être était et est la conscience de Dieu, 

l’expression de Dieu, l’expression de ce qui 

EST. 

Le EST a ressenti en lui-même un désir, 

pas un besoin parce que Dieu n’a pas de 

besoin, un désir d’examiner les aspects de 

son être, d’exprimer les aspects de l’être 

Divin et de donner...non pas une 

séparation...mais une forme à des parties de 

lui-même. C’est ainsi que le désir d’exprimer 

et d’examiner les aspects du Tout a donné 

naissance au premier mouvement – avant 

cela, il n’y avait pas de mouvement ; il y avait 

simplement l’état d’Etre. 

Imaginez que vous ayez une corde et 

que cette corde soit composée de fibres 

distinctes liées ensemble pour former la 

corde. Imaginez, par analogie, que Dieu est 

et était la “corde” et qu’il est arrivé un 

moment où la corde a voulu exprimer et se 

concentrer sur les fibres individuelles. Ces 

fibres ont toujours fait partie du Tout, 

toujours fait partie de la corde, mais 

pouvaient être examinées, si on le souhaitait, 

comme des fibres individuelles à l’intérieur 

du corps de la corde. C’est ce que le Divin a 

cherché à faire au début, mais vous devez 

comprendre que ce n’est pas le début de 

Dieu – DIEU EST! L’échelle de temps dont 

je parle concerne le début de votre cycle, car 

nous examinons qui vous êtes, où vous êtes 

et d’où vous venez. 
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Au début de ce cycle particulier, l’état 

d’ETRE a décidé qu’il examinerait les 

différentes fibres qui constituent une partie 

de la Corde qu’est le EST. (J’espère que je 

m’exprime suffisamment bien pour vous – 

j'ai toujours su que ce livre serait le plus 

difficile à réaliser parce que les concepts que 

nous traitons ne se traduisent pas facilement 

dans les dimensions de l’endroit où vous 

vous trouvez). Un aspect de l’ETRE a décidé 

d’examiner les fibres de la Corde qui 

constituait cet aspect de l’ETRE et, pour se 

faire, a relâché les liens de la Corde. Il a 

doucement détordu la Corde jusqu’à ce que 

les fibres deviennent apparentes en tant que 

fibres individuelles, mais toujours dans les 

limites de la Corde. Et, lorsque les fibres ont 

été suffisamment relâchées, l’état d’ETRE a 

placé une partie de Sa conscience dans 

chaque fibre. 

Il ne s’agit pas de création au sens où 

vous l’entendez ; il s’agit de divination – d'un 

désir de voir les choses à travers différents 

points de vue. Ce n’est pas une création à ce 

stade ; c’est simplement un positionnement 

d’énergie à l’intérieur du Tout pour donner 

l’illusion d’une conscience séparée aux 

“fibres”. 

Les fibres qui furent alors observées par 

le Tout ont commencé à se considérer 

comme un point de vue distinct de 

l’ETRE...ont commencé à se considérer 

comme des individus...mais pas des 

“individus” au sens où vous entendez ce 

terme car, au début de la création de la zone 

d’espace, de temps et de matière dans 

laquelle vous vous trouvez, il y avait un lien 

conscient avec l’ETRE à partir des fibres. En 

d’autres termes, les fibres savaient qu’elles 

étaient l’ETRE et qu’elles étaient en même 

temps des reflets, des miroirs et des aspects 

de l’ETRE, mais toujours contenues dans 

l’ETRE. Il y avait une conscience qui ne 

ressemblait pas à votre conscience actuelle ; 

il y avait une glorification de l’être ; il y avait 

une acceptation du Tout et du Tout étant 

l’individu - et l’individu étant le Tout dans 

son entièreté. Et ces fibres ou ces êtres qui 

ont pris conscience d’eux-mêmes pourraient 

être décrits comme des anges. 

De Dieu est venu un courant de 

conscience angélique et les anges étaient 

Lumière comme Dieu est Lumière – ou 

l’expression ou le mouvement derrière la 

Lumière. Les anges étaient Lumière et au 

moment même où les fibres ou les anges ont 

été créés...la création commença. La 

création de cet Univers physique dans lequel 

vous vous trouvez a commencé, et elle a 

commencé en tant que Création de Dieu, 

oui, mais à une génération d’écart de la 

création de la Lumière angélique ou des 

fibres qui sont venue de l’ETRE. Les fibres, 

étant égales à Dieu dans leur examen de 

l’être, avaient le désir de créer ; il y avait un 

désir de faire naître comme Dieu a fait naître 

Ses Enfants, en fait, en démêlant les fibres 

de la Corde. Les fibres elles-mêmes avaient 

alors besoin de créer. 
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Les fibres ont utilisé une Lumière 

condensée (pas aussi condensée que la 

Lumière dans laquelle vous vous trouvez en 

ce moment) pour donner forme à leur 

expression. 

Vous vivez dans un univers composé de 

Lumière. 

Ainsi, à partir de l’état d’ETRE, vous avez 

les fibres ou les anges qui font encore partie 

de l’ETRE ; les anges à leur tour ont alors 

relâché la zone d’influence autour d’eux (ou 

les limites de leur être) et ont condensé la 

Lumière dans la zone qu’ils ont créée. 

Permettez-moi d’essayer d’expliquer - alors 

qu’ils relâchaient les limites de leur être, ils 

mêlaient ces limites les unes aux autres...les 

unes aux autres...les unes aux autres pour 

former une zone de création. Ils ont donné 

quelque chose de leur propre essence – les 

limites (ou bords), si vous voulez, de leur 

sphère de Lumière ou de leur aura, qu’ils ont 

mélangés pour créer de la matière en 

ralentissant le rythme et en condensant la 

Lumière au bord de leurs auras. Ils étaient 

conscients d’eux-mêmes en tant 

qu’individus, mais aussi en tant que partie de 

l’ETRE. Ils ont consciemment choisi de faire 

don d’une partie de leur Lumière dans un 

réservoir de potentiel qu’ils pouvaient 

manipuler par leurs pensées, leurs souhaits 

et leurs rêves... 

... et le son qui s’en suivit fut: 

BANG 

...parce qu’en condensant la Lumière 

aux confins de leur être, la création a 

commencé. 

Vos scientifiques disent ceci et cela sur 

le Big Bang, mais le Big Bang a été créé par 

les fibres angéliques de l’ETRE qui ont 

décidé, dans l’amour, de créer un terrain de 

jeu, de créer une zone dans laquelle ils 

pouvaient examiner certains aspects d’eux-

mêmes parce qu’ils n’étaient pas tous 

pareils. Chaque fibre de Dieu est un 

potentiel, un potentiel différent de l’ETRE, et 

l’ETRE se réjouit de la multiplicité, de 

l’examen de différents potentiels en lui-

même et de différents reflets de lui-même. 

Les êtres angéliques qui ont été créés à 

l’intérieur de la Corde lorsque qu’elle a été 

dénouée étaient tous différents et avaient 

tous quelque chose de différent à apporter 

par la condensation et le ralentissement de 

la Lumière dans l’univers de matière qu’ils 

créaient afin de faire l’expérience d’eux-

mêmes. 

Ainsi, derrière le Big Bang, il y avait un 

souhait ; le “mot” était un souhait et le mot a 

été transformé en Lumière. Il y avait la 

Lumière, il y avait le Big Bang et les fibres 

angéliques se sont séparé chacune selon 

leur potentiel. Certaines d’entre elles 

devinrent responsables de la construction – 

la construction de la forme dans l’univers de 

matière qu’elles avaient créé. Certaines 

fibres angéliques se sont occupées de 

balayer la forme qui ne plaisait pas, qui 
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n’était pas parfaite et qui n’était pas le 

souhait du groupe angélique. Certaines 

d’entre elles se sont préoccupées de l’aspect 

de la forme et d’une recherche sur le 

potentiel de la matière afin d’offrir aux 

formes angéliques des possibilités 

passionnantes d’investigation et 

d’expérience. 

Au fur et à mesure que ces processus de 

pensées, ces examens de soi et ces 

générations de potentiel se déroulaient dans 

les cœurs et les esprits (et ce ne sont que 

des termes analogues) des êtres angéliques, 

l’univers s’est formé, car derrière l’univers 

physique se trouve un cadre angélique. La 

pensée produit la forme. Et l’ETRE a observé 

et expérimenté avec joie lorsque les fibres 

angéliques de la Corde créaient et 

examinaient la forme physique simplement 

en le souhaitant. Ce que j’essaie d’expliquer, 

c’est que derrière l’univers physique, il y a 

une matrice de pensée et ce que vous 

percevez comme des éons de temps – où 

des planètes et des étoiles naissent, des 

mondes se refroidissent et se solidifient, et 

des zones de l’espace changent et sont 

attirées ou repoussées par certaines forces 

de l’univers physique – sont des reflets dans 

la matière dure des processus de pensée du 

groupe angélique qui gouverne, crée et 

maintient cet univers physique. 

Certaines personnes lisant ce livre 

seront consternées par l’idée que l’univers 

physique est apparu par le biais de la 

création angélique et non pas la Création de 

Dieu, et a ceux-ci je voudrais dire: examinez 

ce qui vient d’être dit au début de ce 

chapitre. Les formes angéliques sont issues 

de l’ETRE et font partie de l’ETRE. Par 

conséquent, cette partie de l’ETRE que sont 

les formes angéliques a créé l’univers. Il n’y 

a pas de conflit. Il n’y a pas de conflit avec 

votre éducation religieuse: il n’y a pas de 

conflit avec les récits de création que vous 

avez. La Création est venue de Dieu, de 

l’ETRE, mais simplement parce que l’ETRE a 

d’abord fait naître une concentration sur les 

aspects de lui-même, qui ont ensuite décidé 

de créer une sphère à l’intérieur de laquelle 

ils pouvaient expérimenter et apporter une 

plus grande gloire à l’ETRE en renvoyant 

leurs expériences à l’ETRE. 

Ainsi, l’univers physique dans lequel 

vous vous trouvez est né d’un désir 

d’apporter à l’ETRE une plus grande gloire 

par l’intermédiaire des êtres angéliques qui 

se sont manifestés parce que l’ETRE 

souhaitait examiner certains aspects de lui-

même. Le but de ce chapitre est de briser 

votre conception de l’univers comme étant 

une expression de la matière qui peut ou 

non avoir un but spirituel derrière elle. Je 

veux renverser cette idée et vous montrer 

qu’au début, et maintenant, l’univers était et 

est une création de la volonté et du 

processus de pensée spirituelle – et non 

l’inverse. 
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Ce que vous comprenez et voyez 

comme étant réel et solide est une 

expression de la pensée et de la création 

angélique qui est stable. Vous avez une 

hiérarchie d’être, de but et d’apparition de 

nouveaux états: vous avez l’ETRE, de l’ETRE 

vient la forme angélique et de la forme 

angélique vient cet univers particulier – et je 

dis “cet univers particulier ”parce qu’il y a 

d’autres expressions de l’ETRE, mais nous 

les examinerons plus tard. C’est cette 

expression particulière de l’ETRE qui vous 

concerne parce que, de votre point de vue, 

vous vivez en son sein. Mais pas totalement 

car, comme l’univers physique est 

l’expression des motivations d’un groupe 

spirituel, vous êtes l’expression d’une vérité 

spirituelle, et ce que vous percevez comme 

étant vous, enfermé dans la matière, est en 

fait une projection de la vérité spirituelle qui 

est en vous, dans laquelle vous avez déplacé 

votre conscience et que vous avez cru être 

vraie. 

Et l’ETRE a regardé...nous revenons ici 

aux enseignements bibliques et 

religieux...l’ETRE, par l’intermédiaire de Son 

expression angélique, a regardé la 

condensation de Lumière qui était devenu 

l’univers physique et c’était bien. 

C’était bien! 

...Parce qu’à l’époque, c’était bien, et 

nous examinerons à l’avenir comment la 

plupart des choses sont encore bonnes – ce 

n’est seulement qu’une région particulière 

du temps et de l’espace dans laquelle vous 

vous trouvez qui n’est pas très bonne. 

Les éléments constitutifs de l’univers 

physique sont des particules de Lumière 

condensée. Je me demande si vous osez dire 

cela à vos scientifiques – de ne pas chercher 

le secret de la Création plus loin que dans la 

Lumière condensée, une vibration ralentie 

de l'énergie lumineuse qui donne une forme 

apparente et est manipulée par les esprits, la 

volonté, les rêves et l’harmonie d’un groupe 

angélique. Ne cherchez pas plus loin que les 

particules de Lumière condensée, car ces 

particules de Lumière condensée sont ce 

que le groupe angélique qui supervise cet 

univers physique utilise pour donner une 

forme à la matière. Pour simplifier les 

choses, il s’agit d’abord d’imaginer, puis de 

donner forme à cette imagination en 

regroupant les particules pour créer l’illusion 

d’une matière solide. 

Alors que je livre ce premier chapitre par 

l’intermédiaire de Michael, je suis assis sur 

une chaise, mais la chaise n’existe pas, 

Michael n’existe pas, la pièce n’existe pas 

autrement que comme une illusion qui 

prend forme grâce à des particules 

condensées de Lumière qui adhèrent les 

unes aux autres et qui sont régies par les 

souhaits d’un groupe angélique d’être 

regroupées d’une certaine manière. 

Je trouve cela plus fatigant que les 

autres livraisons et je dois donc, à ce stade, 

mettre fin à cette section particulière, mais 
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je vais, comme d’habitude, demander au 

groupe de poser des questions et vous me 

pardonnerez si je me retire à un moment où 

je ne peux plus maintenir le contact. Y-a-t-il 

des questions? 

Tony: En tant que partie de cet univers 

qui a été créé ou manifesté par la pensée, 

avons-nous aussi la capacité de créer 

comme les anges qui ont créé l’univers? Est-

ce que cela se transmet à un nombre limité 

de personnes? Est-ce que nous, en tant 

qu’individus sur Terre, avons-nous la 

capacité de créer? 

Joseph: Nous examinerons ensuite en 

détail comment vous êtes arrivés et 

comment l’expression de Dieu en tant 

qu’anges était et est parfaite et, par 

conséquent, il n’y a pas de division entre les 

anges qui manifestent l’univers et vous-

mêmes et aucune différence, sauf dans la 

perspective. 

La nature de l’ETRE est de faire naître le 

potentiel et de l’examiner joyeusement, 

constamment et pour toujours ; de faire 

naître le potentiel ; d’examiner les 

possibilités et de les rendre entières ; de les 

examiner et ensuite de les perpétuer ou de 

les laisser partir. Ce potentiel est traduit 

dans les formes angéliques et ensuite traduit 

comme nous le verrons, en vous-mêmes. 

Nous verrons également que l’univers 

physique n’est pas seulement apparemment 

en dehors de vous-mêmes (parce que nous 

avons à faire à de la matière qui n’existe pas 

réellement en tant que solidité), mais que cet 

univers physique est également à l’intérieur 

de vous-mêmes ; que vous êtes chacun un 

univers physique et que vous avez tous le 

potentiel, non seulement des forces 

angéliques qui créent et détruisent la 

matière, mais aussi de l’ETRE qui se trouve 

derrière ces forces angéliques. C’est un 

vaste sujet que nous examinerons en 

profondeur – c'est le but de ce livre. Cela 

répond-il à votre question pour l’instant? 

Tony: Merci beaucoup. 

Jane: Joseph, lorsque vous avez dit que 

nous pouvions dire aux scientifiques que la 

matière est constituée de particules 

condensées de Lumière, pourriez-vous 

utiliser le mot “énergie” pour la “Lumière”, 

car les scientifiques semblent parler 

d'énergie? La Lumière est-elle de l'énergie? 

Joseph: Ils parlent d'énergie parce qu’ils 

ne comprennent pas la nature de la Lumière 

et ils voient tout comme une vibration, ce 

qui est bien parce que tout est une vibration, 

mais c’est une condensation de la volonté 

divine qui donne forme à la Lumière et à la 

matière que vous voyez dans cet Univers. 

Ce que j’essaie de faire avec cette 

déclaration, c’est de dire: “Ne cherchez pas 

plus loin! Vous cherchez des complexités, 

vous cherchez quelque chose qui a un nom, 

quelque chose qui est difficile et quelque 

chose qui doit correspondre à votre vision 

complexe de la façon dont le monde 

fonctionne. Pour le scientifique, la réponse 
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est simple et lorsqu'il relâchera son emprise 

sur ce qu’il considère comme vrai, il réalisera 

ce qui se passe réellement. Et ce qui se 

passe réellement, c’est que la Lumière (qui 

est en elle-même une expression de l’ETRE 

et de l’invisible) est la base de toute la 

Création. La Lumière réagit de différente 

manière en fonction du processus de pensée 

qui lui est appliquée. 

La Lumière peut être beaucoup de 

choses, mais elle est toujours la Lumière: le 

morceau de charbon que vous ramassez est 

la Lumière, le ciel que vous regardez est la 

Lumière; les formes complexes que vous 

créez pour exprimer votre technologie sont 

la Lumière parce qu’il n’y a rien d’autre dans 

cette bulle d’univers physique dans laquelle 

vous vous trouvez. La Lumière est l’élément 

constitutif de toute matière et de toute 

création dans cette sphère ; il existe d’autres 

moyens de création, mais ils sont eux aussi 

basés sur la Lumière. Imaginez des blocs de 

construction pour les enfants, que vous 

pouvez assembler pour créer de 

nombreuses formes, mais au cœur de ces 

nombreuses formes se trouve le même bloc 

de construction; ceci est simplement 

assemblé de différentes manières pour créer 

différentes formes agréables à l’œil. 

L’élément constitutif de l’univers physique 

est la particule de Lumière condensée qui, 

grâce au processus de pensée du groupe 

angélique, est regroupé de différentes 

manières pour donner l’illusion de 

différentes formes, mais si vous disposiez 

d’un “microscope spirituel” vous pourriez 

examiner chaque forme et voir à l’intérieur 

le bloc de construction identique. Voyez-

vous cela? 

Jane: Oui. 

Joseph: C’est ce que j’essaie de faire 

comprendre aux scientifiques...de relâcher 

leur complexité, et en relâchant leur 

complexité, ils verront à travers l’illusion et 

découvriront que l’élément constitutif de 

l’univers physique est une particule 

condensée de Lumière. 

David, avez-vous une question à poser? 

David: Vous parlez de cet univers 

physique créé par un groupe angélique qui 

fait partie de l’ETRE et, en même temps, 

pour utiliser l’analogie de la Corde, l’ETRE se 

défait d’une manière différente ailleurs pour 

créer peut-être un autre univers – comment 

pouvez-vous savoir cela de votre point de 

vue? 

Joseph: Parce que des êtres angéliques 

nous l’on enseigné. Nous sommes nous-

mêmes des êtres angéliques, mais à un 

certain niveau, dans notre accomplissement 

du cycle qui nous ramène à Dieu (qui, dans 

notre cas, n’est pas encore achevé), nous 

sommes visités par la pureté des formes 

angéliques qui n’ont pas été corrompues, 

déplacées et enfermées par les effets de ce 

dont nous allons parler plus loin dans le livre 

– la Chute. Lorsque nous nous libérons des 

illusions restrictives qui nous entourent, 
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nous avons accès à ceux qui nous parlent et 

nous démontrent – tout comme nous vous 

parlons et vous démontrons notre vision 

plus éclairée (Je déteste le mot “éclairé” 

parce qu’il est arrogant, mais nous sommes 

éclairés parce que nous nous sommes 

débarrassés d’une grande partie de la 

matière physique qui nous entoure, ce qui 

nous permet de voir un chemin plus vrai). En 

raison de notre vibration accrue, nous 

sommes donc autorisés à discuter de ces 

choses avec les messagers. Sur Terre, vous 

considérez les guides comme des messagers 

(et nous le sommes dans une certaine 

mesure), mais nous avons des messagers qui 

nous parlent, qui vont et viennent de l’ETRE, 

qui sont remplis d’une joie que vous ne 

pouvez pas connaître tant que vous ne vous 

êtes pas débarrassés de l’illusion de la 

matière physique, et qui nous parlent de 

différents aspects de l’ETRE et qui sont eux-

mêmes également différents aspects de 

l’ETRE. 

Nous faisons parfois l’expérience de 

visiteurs de l’ETRE qui sont joyeusement 

différents des visiteurs de l’ETRE qui 

gouvernent cet univers physique. C’est 

comme si nous voyions différentes 

expressions de couleurs ou de sons, et nous 

les considérons comme potentiels. Parfois, 

ils viennent nous rendre visite parce que, 

contrairement à nous en ce moment, ils sont 

libres d’aller et venir de l’ETRE étreignant 

dans d’autres zones de l’ETRE, mais il y a 

tellement d’autres territoires de l’ETRE. 

L’ETRE est Infini; Dieu est Infini comme vous 

le dites très justement. Infini! Et par 

conséquent, il exprime un potentiel infini, et 

il y a un désir infini et une joie infinie à 

examiner différents points de vue, différents 

terrains de jeux, différentes constructions 

de la matière, différents examens de l’ETRE 

exprimés en tant que fibres de l’ETRE. Nous 

avons parfois accès à différentes fibres de 

l’ETRE, à partir de différentes parties de 

l’ETRE, mais toutes les parties de l’ETRE 

existent en même temps. Vous voyez la 

difficulté d’exprimer cela avec des mots, 

mais si vous deviez considérer l’ETRE ou 

Dieu comme un “Centre” à partir duquel 

s’étendent différentes poches de réalités, 

qui font toujours partie de Dieu mais sont 

toutes très différentes, alors peut-être que 

cela vous donne quelque chose à quoi vous 

ancrer par l’esprit physique – ce n’est pas 

comme cela que les choses sont, mais c’est 

une analogie qui fonctionne. 

Cela répond-il à votre question?  

David: Oui, merci. 

Joseph: Je dois quitter Michael ; je l’ai 

beaucoup fatigué. Je vous remercie de 

m’avoir donné l’occasion de commencer ce 

grand travail. Je n’ai aucune idée du temps 

que cela va nous prendre et nous devons à 

tout moment nous assurer que le flot de 

conscience que j’apporte s’adapte au flot de 

conscience dans lequel vous vous trouvez et 

que je livre un récit qui est cohérent et 

linéaire. Par conséquent, nous devons nous 
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sentir libre de nous concerter plus que nous 

ne l’avons fait avec les autres livres pour 

nous assurer que nous avons la bonne “ligne 

de temps” (qui n’est pas du tout une ligne de 

temps) en ce qui concerne un livre qui 

explique le grand mystère qui a contrarié les 

philosophes et les religieux pendant des 

milliers d’années: 

Pourquoi la Terre est-elle telle qu’elle 

est? 

Pourquoi l’humanité est-elle telle qu’elle 

est? 

Pourquoi n’y a-t-il pas de changement? 
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Chapitre 2. Le Dessin 

de la Création 

 

Joseph: La dernière fois, nous avons 

parlé des expressions angéliques de Dieu et 

de la manière dont elles projetaient une 

illusion dans laquelle elles pouvaient 

expérimenter, dans laquelle elles pouvaient 

regarder les différents aspects de leur 

création et profiter d’une interaction entre 

elles – le tout enveloppé dans l’illusion de 

l’individualisme. Dans ce livre, j’aimerais que 

vous remplaciez “individualisme” par “point 

de vue”, car vous, lecteur, êtes un point de 

vue de Dieu, rien de plus. Cela ne vous 

rabaisse pas, mais vous place au sein de la 

Création ; par “rien de plus”, je veux dire qu’il 

y a une affiliation avec Dieu ;"rien de plus”, 

je souhaite faire de vous plus que ce que 

vous semblez être au niveau physique ; et 

par “rien de plus” je vous enlève les choses 

qui vous séparent, par votre esprit physique, 

de l’accès à la connaissance de la partie 

Divine que vous êtes. 

Vous êtes un point de vue, et les 

expressions angéliques qui habitent l’univers 

physique sont des points de vue, mais pas le 

point de vue entier. Je dois démontrer 

aujourd’hui que les forces angéliques restent 

les forces angéliques au sein de l’être 

étreignant de Dieu, ce qui a été et est 

projeté dans l’univers physique est un point 

de vue ou une “partie de vue”, si l’on veut, 

de ces forces angéliques. En d’autres 

termes, l’ensemble de l’être angélique (qui 

est lui-même un point de vue de Dieu) n’est 

pas projeté dans l’univers physique ; seule 

une partie ou un rêve de cet être angélique 

se forme ou prend “naissance” dans l’univers 

physique. 

Vous êtes l’expression d’un être 

angélique qui est l’expression de Dieu. Oui, 

vous avez une individualité en ce sens que 

vous pensez d’un certain point de vue, mais 

vous êtes alors un point de vue d’un être 

plus grand qui est aussi un point de vue d’un 

être plus grand. 

Parlons de la création et de la raison 

pour laquelle la création est telle qu’elle est. 

Au moment (et nous parlons ici 

métaphoriquement) où les êtres angéliques 

ont décidé de projeter une partie de leur 

conscience dans un rêve qui était pour ainsi 

dire “solidifié”, à ce moment-là, il devait y 

avoir une forme au rêve dans lequel ils 

souhaitaient projeter des aspects d’eux-

mêmes. Cette forme ne pouvait être basée, 

comme le plus grand honneur et le plus 

grand respect, que sur le principe de Dieu 

dont ils ont réalisé qu’ils faisaient partie. 

Ainsi, cet univers physique particulier et 

d’autres sont basés sur le principe de Dieu, 

qui est le point à l’intérieur du cercle! 

Cela devrait expliquer à nouveau à vos 

scientifiques pourquoi, quelle que soit la 

distance à laquelle ils regardent depuis la 

Terre et quelle que soit la distance à laquelle 
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ils regardent la matière à travers leurs 

microscopes, ils voient le même schéma – le 

point à l’intérieur du cercle. Le point à 

l’intérieur du cercle est un honneur à Dieu, 

c’est une réjouissance de Dieu ; cela signifie 

que tout ce qui est introduit dans l’univers 

physique vient de Dieu parce qu’il ne 

pouvait y avoir rien d’autre à l’origine. Les 

planètes, les lunes et les galaxies sont donc 

basées sur le principe du cercle, et le point à 

l’intérieur du cercle émet cette projection ou 

l’illusion, mais seulement jusqu’à un certain 

point. L’illusion est maintenue par le point, 

entourée par le point et englobée dans le 

point. Ainsi, dans le cas d’une planète, par 

exemple, il y a un noyau pour la planète et 

un noyau pour sa croissance, et dans le cas 

d’une lune ou d’une galaxie, c’est la même 

chose et, en fin de compte, la même chose 

s’applique à l’univers. Même si l’univers est 

en expansion, il reste le cercle avec un point 

en son centre – avec Dieu en son centre, 

avec la création des forces angéliques en 

son centre. 

Le modèle de la création est donc 

intégré dans vos propres cellules, est intégré 

dans le monde dans lequel vous vivez, est 

intégré dans l’univers physique que vous 

voyez, à ce que vous appelez les “trous 

noirs ”et intégré dans les pulsars et quasars 

et autres types d'étoiles que vous n’avez pas 

encore découvertes et que vous n’êtes pas 

en mesure de comprendre. Où que vous 

alliez et quelle que soit la distance que vous 

parcouriez, vous trouverez toujours le point 

à l’intérieur du cercle – c'est l’élément 

constitutif de l’univers ; c’est la manière dont 

les choses sont créées au niveau divin et au 

niveau angélique. 

Il y a un changement de conscience au 

moment où il est décidé que le monde 

physique doit être expérimenté, et c’est 

alors que le monde physique apparait, grâce 

aux capacités créatives de Dieu canalisée 

par ses forces angéliques. Le monde 

physique – quelque chose contre lequel se 

refléter, quelque part où vivre une 

expérience ou une aventure – ne concerne 

qu’un point de votre être et ne concerne 

qu’une projection du Tout, comme les anges 

eux-mêmes sont une projection du Tout ou 

de Dieu. 

Des possibilités illimitées, des scenarios 

illimités et des aventures illimitées, telle est 

la forme que prend la création angélique. 

Dans ce livre, nous ne nous intéressons qu’à 

cet univers particulier et, en fin de compte, 

à cette région de l’espace et aux 

modifications qui ont été apportées à cette 

région de projection de la création il y a 

longtemps et qui ont abouti à la planète sur 

laquelle vous vous trouvez et à la façon dont 

vous voyez et agissez dans votre vie. Des 

possibilités illimitées existent cependant 

dans d’autres univers et dans les souhaits, 

les rêves et les cœurs créatifs des forces 

angéliques qui produisent la matière en un 

état construit. La matière peut être décrite 

comme un rêve malléable, une soupe de 
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potentialité, un état qui existe dans une 

partie de l’esprit des hôtes angéliques, prêt 

à être exploité, modelé et façonné en 

différentes réalités – toutes honorant Dieu 

et toutes pouvant soutenir la vie, qui est une 

projection des forces angéliques, mais pas 

l’entièreté des forces angéliques. 

Dans différentes “zones”, différents 

types de réalités et différentes potentialités 

ont été et sont créés, mais toujours dans le 

cadre du principe du point dans le cercle 

(bien qu’en réalité, tout se passe dans la 

même zone – c'est déroutant n’est-ce pas?) 

L’univers physique dans lequel vous vous 

trouvez (où dans lequel vous pensez vous 

trouver) est un certain aspect de ces réalités, 

est l’une de ces réalités, est l’une de ces 

potentialités construites pour qu’une partie 

– une partie seulement – de ce que vous 

êtes réellement puisse jouer, puisse 

examiner l’immensité du potentiel Divin et 

puisse comprendre davantage en tant que 

point de vue. 

Les anges et vous (qui faites partie des 

anges et êtes des êtres angéliques) cherchez 

à grandir. Vous cherchez à devenir plus que 

ce que vous êtes et à comprendre parce que, 

en tant que point de vue, vous faites partie 

du Tout mais ne pouvez pas voir ou 

canalisez le Tout. Vous pouvez canaliser des 

aspects du Tout, mais pas la totalité de Dieu, 

qui est infini dans sa potentialité, infini dans 

sa capacité à créer de nouveaux scénarios et 

infini dans son émerveillement – simple et 

pourtant infini. 

Cette région de l’espace ou “projection” 

a été créée (comme d’autres le sont, l’ont été 

et le seront) afin de permettre aux êtres 

angéliques responsables de cette zone de la 

Création d’expérimenter et de projeter une 

partie de ce qu’ils sont dans ce que vous 

décrieriez comme de la matière physique 

afin de permettre à ces aspects de ce qu’ils 

sont de découvrir la vérité, le potentiel et 

d’en savoir plus sur Dieu. Chaque région de 

l’espace physique existe pour permettre à 

ses occupants ou à ses points de vue de 

découvrir davantage Dieu et de le célébrer. 

Lorsque vous parlez d’”adorer Dieu ”dans 

vos églises, cet aspect de l’adoration est 

erroné. Adorer Dieu signifie apprécier ce 

que l’on est et, en appréciant ce que l’on est 

et en le regardant, en découvrant davantage 

à son sujet et de se trouver dans un état 

d’enrichissement, d’excitation et de 

croissance. 

Le but véritable des univers physiques 

est de “contenir” les projections des hôtes 

angéliques (et, par conséquent, les 

projections de Dieu) de façon à ce que ces 

points de vue puissent fournir davantage 

d’informations sur le fonctionnement, la 

grandeur et la gloire du Tout, c’est-à-dire de 

Dieu. 

Pour aller jusqu’au bout de la logique: 

Dieu a créé les hôtes angéliques et les hôtes 

angéliques se sont ensuite projetées dans le 
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monde physique: Dieu appréciant Dieu. 

Tout le processus est un examen de Dieu 

par Dieu. Il y a une réponse au sens de la vie. 

...Quel est le sens de la vie? 

Le sens de la vie est d’apprécier Dieu. 

...Apprécier le Dieu que vous êtes, 

apprécier le Dieu qui vous entoure, regarder 

partout et voir Dieu et, en voyant Dieu se 

manifester dans la matière physique et sous 

tant de formes diverses, se glorifier de ce 

que vous êtes et canaliser et projeter 

davantage le Tout à travers vous-même. 

Vous êtes Dieu reflétant Dieu et votre but 

est d’apprécier cela. Votre but est de grandir 

en appréciant cela, en voyant Dieu en toute 

chose, en voyant le dessin en toute chose et 

en appréciant et en aimant la vie que vous 

avez – non pas comme quelque chose qui 

vous sera enlevé, oblitéré et effacé, mais 

comme faisant partie d’une expérience 

infinie d’expérimentation et de la 

découverte de la joie par l’expérimentation. 

Initialement, dans cette projection ou 

région de l’être, vous étiez joyeux et 

conscient de la raison pour laquelle vous 

étiez ici, mais je ne veux pas m’avancer trop 

loin. Dans ce chapitre, j’ai voulu faire 

prendre conscience au lecteur d’une chose 

très importante: le sens de la vie est 

d’apprécier ce que l’on est et d’apprécier 

que l’on est un aspect de Dieu – un aspect 

de Dieu infini qui ne peut jamais être 

endommagé, ne peut jamais être effacé, ne 

peut jamais être malade et ne peut jamais 

être entraîné dans un état de dépression, 

parce que de telles choses n’existaient pas à 

l’origine lorsque la création de cette zone a 

vu le jour. 

Les autres expressions de la vie que 

vous voyez autour de vous sont également 

des projections de Dieu canalisées par des 

projections angéliques dans la matière 

physique – ainsi le chien, le chat, l’oiseau, 

l’arbre, la montagne, le ruisseau, la lune, La 

Terre, les étoiles sont tous des projections ; 

ils font tous partie de la sensibilité des anges 

et, par conséquent, de la sensibilité de Dieu. 

Chaque aspect de l’être qui vous entoure est 

vivant, fait partie de Dieu et existe pour 

célébrer Dieu, tout comme vous, au plus 

profond de votre cœur, existez pour 

célébrer et expérimenter l’émerveillement 

de Dieu. 

Plus loin dans ce livre, nous 

examinerons pourquoi les formes sont 

diverses, et pourquoi Dieu, exprimé à travers 

un filtre angélique, s’exprime (ou s’exprime 

lui-même) comme autant de choses 

différentes. C’est peut-être l’un des 

chapitres le plus difficile parce que ce 

chapitre est censé (et j’espère que j’y 

parviens) expliquer la nature de la création. 

La création est un rêve ; la création est une 

projection ; la création est un souhait ; la 

création est l’expression de la forme par le 

biais d’un souhait d’exprimer l’individu dans 

l’appréciation du Tout – une chose 
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complexe à faire comprendre, mais rien de 

plus. 

Je regarde à nouveau la science ; j’ai 

touché un peu à la science il y a longtemps, 

mais la science cherche à tout rendre si 

complexe et si rigide, et pour comprendre la 

science Divine, vous devez avoir une vision 

plus ouverte que celle que la science a pour 

l’instant sur votre planète. Il vous manque 

une dimension et cette dimension est vaste. 

C’est comme si une fourmi essayait de 

décrire une montagne de son point de vue – 

le point de vue de la fourmi est si petit et la 

montagne est si vaste que la fourmi ne peut 

pas en voir le sommet. La science doit 

permettre à l’aspect spirituel de s’infiltrer 

dans ses machinations;  comprendre que le 

scientifique fait partie de Dieu, que la 

science qu’il ou elle examine fait partie de 

Dieu, et que la création n’est pas complexe 

mais qu’elle est une projection, une illusion 

et une installation temporaire pour 

permettre l’expérience. Le scientifique fait 

une expérience en examinant sa petite 

vision de la science, mais c’est une mauvaise 

expérience – c'est une expérience limitative. 

Le monde physique a été créé pour 

permettre aux projections de Dieu (c’est à 

dire vous) de vivres des expériences 

toujours plus enrichissantes en apportant à 

Dieu (qui goûte ce que vous goûtez, entend 

ce que vous entendez, voit ce que vous 

voyez, dit ce que vous dites) des expériences 

toujours plus expansives de ce qu’Il, Elle ou 

Cela est –reflétée à travers vous vers la plus 

grande gloire et le plus grand potentiel de la 

Création, de sorte que vous canalisez vers 

Dieu votre expérience et votre 

compréhension, ce qui élargit l’expérience et 

la compréhension de Dieu et fait évoluer la 

Divinité vers plus de régions de la Création 

et plus de régions de projection. 

Vous êtes donc d’une importance vitale, 

mais votre point de vue doit être le bon pour 

que vous puissiez pleinement expérimenter 

et profiter de la vie qui vous a été donnée 

sans avoir peur de la mort, de la violence et 

de la dépréciation du corps et de l’esprit 

humain. 

Voyons si j’ai couvert les domaines que 

je souhaitais couvrir ; ai-je suffisamment 

expliqué la nature de la création physique? 

Est-ce que cela a un sens pour vous? 

Tony: Absolument, vous l’avez exprimé 

magnifiquement, Joseph. C’est incroyable! 

Jane: Vous dites que le modèle du 

monde physique est basé sur le cercle, mais 

beaucoup de choses sont des ondes – 

comme les ondes lumineuses et les ondes 

sonores ; sont-elles également basées sur le 

modèle circulaire parce qu’une onde sur un 

graphique ressemble à une séquence de 

demi-cercles alternés? 

Joseph: Les fréquences ont un rôle à 

jouer dans le spectre de la création: les 

fréquences maintiennent ou suppriment 

l’illusion ; les fréquences permettent à la 
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forme d’être perçue et de percevoir ; les 

fréquences à l’intérieur du point dans le 

cercle de la création sont le filtre par lequel 

l’invisible s’apprécie et apprécie les autres 

comme le vu et le focalisé. 

Elles sont créées, comme vous le savez, 

par l’encerclement ou la vibration du point à 

l’intérieur du cercle. Chaque aspect de la 

Création a un son, une énergie, une 

projection, et chaque chose cherche à se 

projeter. Dieu cherche à projeter, les anges 

cherchent à projeter, vous cherchez à 

projeter (mais vous ne le savez pas) et ce que 

vous percevez comme des fréquences est 

cette volonté de projeter émanant de 

l’invisible vers le visible et, parce que la 

vibration est également vivante, il y a un but 

à la vibration qui change. 

Une fois de plus, la science examine les 

particules et dit qu’à un moment une 

particule est là et que l’instant d’après elle ne 

l’est plus. C’est parce que la vibration de 

cette particule est une expression qui a 

changé sa volition à ce moment-là, a changé 

d’”avis” en un mot (bien que avis est le 

mauvais mot) a changé sa perception et 

expérimente ailleurs en quelque chose de 

différent. Le scientifique voit donc, à travers 

le microscope, la particule disparaître d’une 

zone et réapparaître dans une autre zone 

parce que la vibration a modifié sa 

perception. Les vibrations sont également 

influencées par votre perception, par votre 

volonté et par votre désir d’être dans un 

certain état ou à un certain endroit. Vos 

pensées influencent les vibrations et les 

formes d’ondes qui vous entourent, mais les 

formes d’ondes sont des expressions de 

Dieu. Si vous tendez maintenant les mains, 

je vais essayer de vous montrer et de vous 

faire sentir le picotement des vibrations 

contre vous. Les sentez-vous? Pouvez-vous 

sentir l'énergie qui vous entoure? 

David, Jane, Tony: Oui. 

Joseph: C’est parce que nous sommes 

nombreux ici à vous permettre de le faire, 

mais c’est votre état naturel – de tendre la 

main, pour ainsi dire, (et pas seulement avec 

votre esprit et votre main, qui fait partie de 

votre esprit) et de dire: ”Je vous apprécie ; je 

peux vous manipuler!” Sentez cette énergie! 

Sentez aussi la vague – sentez que l'énergie 

picote parce qu’elle oscille et qu’elle oscille 

avec un potentiel. Et le potentiel est d’être 

dans un endroit et expérimenter, par 

exemple, cette pièce, mais en même temps 

(ce qui est l’autre partie de la vague) faire 

l’expérience de ce qui pourrait être, 

envisager où vous voulez être ensuite, et 

ensuite vous retombez dans cette réalité. 

Vous avez donc cette réalité au bas de la 

courbe...le potentiel au haut de la 

courbe...cette réalité au bas de la courbe, qui 

vibre à une telle vitesse qu’il vous semble 

que vous n’êtes qu’ici mais, cependant que 

vous êtes ici, une partie de vous apprécie et 

envisage ce qui vient ensuite. Ce qui vient 

ensuite! 
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Dans son expression divine la plus 

élevée, ce qui vient ensuite est glorieux. 

Malheureusement, en ce moment (et nous 

devons évidemment en parler car c’est le but 

de ce livre), pour la plupart des gens sur 

Terre, le bas de la vague apprécie d’être ici, 

mais le haut de la vague apprécie d’être dans 

un état pire. Ainsi, au lieu d’apprécier cette 

vie pour la joie qu’elle devrait être et en 

même temps d’approcher et de créer la 

prochaine vie et son potentiel (et par 

prochaine vie j’entends la prochaine 

expression physique), vous appréciez cette 

vie au bas de la courbe et, au sommet de la 

courbe, vous utilisez votre capacité à 

analyser le potentiel pour envisager ce qui 

va mal se passer ensuite. Vous reliez les 

deux afin que l'énergie qui devrait circuler 

sur la base de ce niveau de vibration et 

ensuite d’un niveau de conscience plus 

élevé (qui vous maintient stable, vous 

maintien en bonne santé et plein d'énergie 

grâce à l’équilibre naturel de cette vibration) 

est polluée. Le bas de la vague vous 

maintient ici, mais le haut de la vague vous 

maintient également ici, c’est pourquoi votre 

vie semble si petite par rapport aux 

potentiels que je décris aujourd’hui. Est-ce 

que cela a un sens? 

Jane: Oui. 

Joseph: Y a-t-il autre chose? 

David: Du point de vue des lecteurs de 

ce livre, qui pensent évidemment au monde 

physique, je les vois frapper leurs points sur 

une table et dire qu’elle est solide et 

physique. De votre point de vue, Joseph, 

l’environnement dans lequel vous vivez, le 

considérez-vous comme physique? 

Joseph: Nous nous référons à cela 

uniquement parce que cela nous est utile ; 

nous nous y référons parce que nous 

sommes habitués à avoir un cadre physique 

dans lequel nous pouvons nous exprimer. 

L’état ultime de Dieu ((comme nous l’avons 

évoqué dans d’autres livres) est le néant. 

Rien! Dieu est au-delà des sens physiques 

que vous avez et est au-delà de l’esprit 

physique en ce sens que Dieu, en tant 

qu’état, est le néant – si simple qu’il n’est 

“rien”. C’est de Dieu que sont venus les 

anges, les anges ont donné naissance à la vie 

physique. La vie physique dont avoir une 

référence ; cela fait partie de l’expérience et 

le but de la création est d’expérimenter - 

simplement d’expérimenter, d’acquérir de 

l’expérience et d’examiner le potentiel. 

Il faut un cadre de référence mais, 

comme vous le dites, le cadre de référence 

peut être tout englobant au point 

d’empêcher de voir au-delà de l’illusion et 

c’est là la différence entre notre réalité et la 

vôtre. Comme vous le savez, en raison de ce 

que je vous ai dit dans le passé, notre illusion 

est beaucoup plus souple que la vôtre en ce 

sens que nous pouvons faire apparaître ou 

disparaître la réalité qui nous entoure en 

fonction de nos besoins. Nous pouvons 

également nous débarrasser de cette réalité 
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et entrer dans le rien pour faire l’expérience 

d’un bien-être et d’un ordre qui nous 

permettent de donner un sens à l’illusion 

lorsque nous la réintégrons, et aussi de 

l’ordonner de la meilleure façon possible 

pour notre potentiel à mesure que nous 

évoluons à travers les gradations de 

vibrations et d’oscillation vers l’évasion, 

comme vous le verrez. 

Bien sûr, nous nous entourons de 

beauté et il est juste que nous le fassions (et 

c’est ce que vous devriez faire sur Terre en 

ce moment), mais nous ne sommes pas 

enfermés dans cette beauté au point qu’elle 

nous aveugle et nous fasse croire qu’elle est 

la réalité ultime. Nous savons mieux, non pas 

parce que nous sommes supérieurs à vous, 

mais parce que nous avons grandi et, par 

conséquent, nous disposons de plus 

d’informations pour connaître et 

expérimenter d’une manière meilleure et 

plus satisfaisante que vous. Nous ne 

sommes pas esclaves de la “réalité” (qui n’est 

pas du tout la réalité) qui nous entoure. 

Notre longueur d’onde par rapport à la 

votre est d’une fréquence différente, ce qui 

explique pourquoi vous ne pouvez pas nous 

voir normalement et elle est comme ceci: le 

bas de l’onde est notre réalité, qui est un 

niveau raffiné d’oscillation, et le haut de 

l’onde n’est pas seulement une anticipation 

du potentiel, mais une création de ce 

potentiel et une connaissance que ce 

potentiel est lie à Dieu. Nous faisons plus 

directement l’expérience de Dieu que vous. 

Il ne devrait pas en être ainsi et c’est ce à 

quoi nous conduira ce livre, mais nous 

devons d’abord préparer la scène et dire: 

“Voici la scène, vous êtes des acteurs et je 

vais maintenant vous montrer qu’il y a une 

pièce sur cette scène, mais ce n’est pas la 

pièce originale ; elle a été infiltrée par ceux 

qui ont réécrit le scenario, mais, néanmoins, 

c’est une pièce.” 

Cette réponse est-elle suffisante, 

David? 

David: Oui. J’essayais de contourner 

l’idée que même le monde physique que 

nous voyons sur Terre n’est qu’une vision 

très limitée du monde physique, elle s’étend 

en fait beaucoup plus loin, pour ainsi dire, et 

est plus éthérée. 

Joseph: C’est vrai! Votre réalité est une 

ancre, dans cette oscillation à laquelle vous 

accédez et dont vous faites partie (parce que 

vous oscillez), vous existez à deux niveaux, 

mais vous êtes sensé avoir accès à ces deux 

niveaux simultanément. Dans un monde 

idéal, et dans le monde idéal qui a été créé à 

l’origine, vous étiez sensé pouvoir plonger 

dans cette réalité pour en faire l’expérience, 

tout en gardant un œil sur la plus grande 

réalité. En d’autres termes, vous saviez qu’il 

s’agissait d’une illusion et vous pouviez voir 

au-delà quand vous le vouliez et dans 

n’importe quel but. 
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En ce moment, la vibration sur Terre, 

liée au corps physique et au mental qui 

encapsule l’esprit, est comprimé ; il s’agit de 

deux battements de la longueur d’onde, mais 

celui du bas et celui du haut sont à peine 

séparés. Vous touchez donc le niveau de 

base, qui est votre réalité, dans un 

battement, et dans le second battement 

vous touchez, oui, votre potentiel, parce que 

vous ne pouvez pas vous empêcher de le 

faire, mais votre potentiel est limité par le 

fait que vous croyez que le battement du 

bas est votre réalité. Vous regardez votre 

réalité, vous voyez qu’elle n’est pas à la 

hauteur et le battement supérieur dans 

lequel vous créez votre potentiel futur est 

celui du désespoir, du manque, de 

l’emprisonnement dans le battement 

inferieur. L’écart entre le haut et le bas de la 

vague est très, très faible et, par conséquent, 

vous ne réussissez qu’à vous apporter plus 

de ce que vous croyez être vrai à partir de la 

base du battement, qui est l’état de votre 

monde à l’heure actuelle. Voyez-vous cela? 

David: Oui. 

Joseph: Cela répond-il à la question? 

David: En effet, oui, merci. 

Tony: Puis-je poser une question 

supplémentaire sur le même thème? Cela 

signifie-t-il que nous nous limitons nous-

mêmes par nos pensées? 

Joseph: Absolument, vous vous limitez, 

mais vous vous limitez absolument. Parce 

que vous êtes une expression de Dieu, tout 

ce que vous créez, vous le créez 

parfaitement ; tout ce que vous croyez être, 

vous le croyez parfaitement et absolument. 

Et le lecteur dira: “Comment est-ce possible?  

J’ai cette maladie. J’ai ce problème dans la 

vie” Mais le problème de votre vie auquel 

vous contribuez et auquel les autres 

contribuent est une expression parfaite de 

ce problème. C’est un problème parfait! La 

douleur que vous ressentez est une douleur 

parfaite ; la dépression que vous ressentez 

est une dépression parfaite ; la maladie que 

vous avez est une maladie parfaite parce 

que vous la créez et que vous ne pouvez que 

créer parfaitement. 

Ce que vous devez distinguer, c’est 

votre capacité à créer parfaitement et ce 

que vous créez, et il doit y avoir un 

changement d’état d’esprit et un 

changement de la capacité créative vers: ” Je 

vais créer une journée parfaite 

parfaitement ; je vais créer un monde parfait 

parfaitement ; je vais créer une santé 

parfaite parfaitement.” Quoi que vous 

fassiez, vous créez parfaitement parce que 

vous êtes Dieu, mais vous êtes pollué, vous 

êtes masqué et votre vibration a été 

abaissée à cause des effets de la Chute dont 

parle ce livre. Est-ce que cela a un sens? 

Tony: Oui ; nous devons apprendre à 

penser parfaitement. 

Joseph: Vous devez apprendre à ne pas 

penser! C’est la pensée qui vous a plongé 
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dans l’illusion et qui est à l’origine de vos 

problèmes, comme nous allons le voir. 

Avant de vous quitter, ce que je dois 

faire car j’ai encore épuisé Michael de façon 

épouvantable, je dois vous dire que vous 

avez également dans la pièce avec vous 

aujourd’hui (et vous permettant de sentir les 

vibrations) les messieurs que Michael 

appelle le Grand Indien et le Gentleman 

Persan. Comme nous l’avons dit, nous 

travaillons ensemble sur ce livre et 

beaucoup de “personnages” [en souriant] - 

ils apprécieront – que vous soyez familier 

avec la volonté de travailler sur ce livre. C’est 

un livre qui doit être publié aussi simplement 

que possible et nous avons besoin, dans 

l’intimité de cette pièce, du plus grand 

nombre de mes collègues, frères, sœurs, 

famille, amours (parce que je les aime tous 

et qu’ils m’aiment) que nous le puissions 

pour que les choses se déroulent bien. 
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Chapitre 3. L’Univers 

Physique 

 

Joseph: Nous avons parlé de la création 

et nous avons abordé le passage de 

l’invisible au visible, et aujourd’hui je 

voudrais parler de l’objectif de tout cela. 

Après avoir mis en place ce grand théâtre de 

possibilités, je voudrais poser la question: 

“Pourquoi? De quoi s’agit-il?” C’est l’un de 

vos questions fondamentales: “Pourquoi se 

donner la peine de créer un univers 

physique?” 

...Et la réponse à cette question réside 

dans l’exploration de ce qui peut être et de 

ce qui pourrait être. 

Les points de référence angéliques (qui, 

jusqu’à la création des univers physiques 

étaient simplement des points de référence 

dans la grande sphère de l'énergie Divine) 

ont reçu l’impératif et la demande 

d’explorer. Explorer quoi?...Toujours 

s’explorer soi-même. 

Pour condenser leur raison d’être en 

quelques phrases, les univers physiques 

existent pour que l’invisible devienne visible, 

et puisse s’explorer de l’intérieur en faisant 

l’expérience de ce qui semble être à 

l’extérieur. 

La matrice de matière physique a donc 

été créée à la demande de la Divinité, par 

l’intermédiaire de Ses enfants angéliques, 

afin que ces derniers puissent “sortir pour un 

temps” dans l’univers physique et, ce faisant, 

explorer les possibilités – toujours dans 

l’intentions de croître et d’ajouter davantage 

à la Divinité. 

C’est aussi simple que cela! Et en dehors 

de cette zone d’espace et de cette 

encapsulation du temps, le reste de cet 

univers physique et le reste des autres 

univers physiques existent simplement pour 

permettre à Dieu, à travers ses facettes (qui 

sont aussi Dieu), de s’explorer eux-mêmes. 

Notez que je dis: “s’explorer” et non pas 

“explorer ce qui est en dehors d’eux-

mêmes”, car si vous vous placez dans une 

matrice physique, votre première tendance 

sera naturellement d’explorer ce qui est à 

l’extérieur - mais il n’y a pas d’extérieur. Les 

univers physiques peuvent être comparés à 

un miroir parce qu’ils reflètent ce qui se 

trouve à l’intérieur des enfants de Dieu ou 

des facettes angéliques de Dieu. Le but de 

la matière physique et des scénarios 

physiques – différents paysages, différents 

climats et différentes expressions de la 

matière – est de permettre à l’âme ou à 

l’ange de se voir, de voir les autres et de 

réaliser différentes choses sur lui-même. Et 

en réalisant différentes choses sur ses 

capacités et son potentiel, de parler ensuite 

de ces réalisations et de ces points de vue 

améliorés à la Divinité pour enrichir la 

Divinité afin que de nouvelles expressions 

de potentiel puissent être produites par la 

Divinité. 
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Au départ, la Terre était un globe 

d’exploration, un théâtre...et j’ai presque 

envie de dire: “une soirée au cinéma” (cela 

peut sembler très étrange à dire) - un endroit 

où les facettes angéliques de Dieu 

pouvaient venir profiter des scénarios 

uniques de ce globe particulier. Nous nous 

trouvons ici dans un domaine complexe, car 

chaque globe ou planète possède un certain 

nombre de caractéristiques qui permettent à 

ceux qui l’habitent pendant un certain temps 

d’explorer certains domaines de leur 

personnalité. En d’autres termes, un globe 

peut être conçu pour permettre aux esprits 

qui l’habitent d’apprendre ce qu’est la 

conscience ; un globe peut être conçu pour 

permettre aux esprits d’apprendre ce qu’est 

l’altruisme ; un globe peut être conçu pour 

permettre aux esprits d’apprendre ce qu’est 

la création dans la matière physique. Ce 

n’est pas une coïncidence si les planètes que 

vous voyez dans votre système solaire sont 

disposées d’une certaine manière parce que 

chacune avait à l’origine quelque chose à 

offrir en tant que sphère de potentiel aux 

esprits qui la traversaient. 

La Terre avait un ensemble de 

caractéristiques (et je dois être prudent ici, 

je dois vous donner la raison exacte pour 

laquelle la Terre était à l’origine telle qu’elle 

était) - la Terre, paradoxalement, était liée à 

la transmission d’énergies spirituelles et la 

réalisation du potentiel spirituel en ce qui 

concerne le contact avec les autres et leur 

tendre la main. N’est-ce pas là une parodie 

de ce qu’est aujourd’hui la Terre? Mais la 

Terre, telle qu’elle est organisée en son 

centre et dans sa matrice, est toujours cette 

planète et offre toujours –seconde par 

seconde, minute par minute, jour après jour 

– ce potentiel à ses habitants qui sont 

actuellement tellement comprimés dans la 

matière physique que c’est la chose la plus 

éloignée de leur esprit...et leur esprit est la 

chose la plus éloignée de leur cœur. 

La Terre a été créée comme une sphère 

au sein de laquelle l’approche individuelle de 

la spiritualité et la capacité de l’individu à 

transmettre ces énergies spirituelles à 

d’autres êtres, à la matrice de la Terre elle-

même, à l’univers physique et, à travers la 

matière physique, à Dieu, pouvaient être 

apprises, examinées et pratiquées – c'était 

son intention initiale. C’est pourquoi, au 

début de la conscience de la Terre, elle a été 

mise en place. 

Mais avant d’examiner l’histoire 

lointaine de la Terre, à une époque où les 

esprits qui visitaient la Terre étaient semi-

corporels (c’est ce qui s’en approche le plus: 

un mélange d’atomes physiques et d’atomes 

spirituels [et là encore je suis en territoire 

étrange].Tous les atomes, vous devez le 

comprendre sont spirituels, mais les atomes 

avec une rotation physique et les atomes 

avec une rotation plus spirituelle, était 

comment les habitants de la Terre à l’origine 

ont été conçus... de ces deux rares et 

ravissants éléments) et avant d’examiner 
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comment les esprits qui sont venus ici ont 

perdu ce mélange, perdu le souvenir de leur 

appartenance à la Divinité et perdu 

l’intention avec laquelle ils sont venus à 

l’origine sur Terre, je dois vous dire que 

chaque planète et l’univers lui-même ont 

(comme je l’ai dit) un potentiel. Je dois vous 

dire qu’il y a des êtres angéliques sous 

d’autres formes physiques, sur d’autres 

mondes et dans d’autres univers, qui sont 

pleinement conscients de ce fait parce qu’ils 

ne se sont pas fourvoyés dans un état 

d’esprit qui les a emprisonnés et séparés de 

leur intention originelle. 

Donc, [en riant] votre interprétation 

délicieuse et excentrique sur les êtres 

d’autres planètes qui vous sont hostiles, qui 

cherchent à vous envahir, à vous vaincre et 

à vous plier à leur volonté est une parodie et 

est, en fait, une projection de vos propres 

objectifs et de vos croyances fondamentales 

envoyées au-delà de cette Terre. Je dois 

présenter les choses dans un ordre linéaire, 

mais vous pouvez voir à quel point vous êtes 

dangereux dans votre état d’esprit actuel et 

c’est pourquoi on vous empêche d’aller plus 

loin, que ce soit physiquement ou 

spirituellement, dans cet univers particulier 

que vos pensées polluent. Vous êtes 

autorisés à polluer la Terre et à vous polluer 

vous-mêmes dans une certaine mesure, 

mais vous n’êtes pas autorisés à polluer le 

grand univers. Vous seriez comme la 

propagation d’une maladie contagieuse ou 

d’un cancer en envoyant vos intentions et 

vos croyances dans l’espace physique et au-

delà de ce système solaire physique, ce qui 

n’est pas autorisé. Je vous expliquerai plus 

tard en quoi cela est interdit, mais je 

m’écarte encore du sujet. 

Je voudrais vous donner une idée de la 

vie dans un univers physique sans les limites 

de la Chute et de la situation que vous vous 

êtes créée sur Terre. Les univers (univers au 

pluriel) sont pleins de vie. Tout d’abord, les 

planètes et les étoiles sont vivantes, mais 

l’espace qui les sépare est également vivant 

parce qu’elles sont toutes issues de la 

créativité de la hiérarchie angélique qui 

travaille sur l’impératif de Dieu pour donner 

naissance à la forme physique. Mais 

indépendamment du fait que les planètes 

elles-mêmes sont vivantes, de très 

nombreux mondes sont habités ; du point de 

vue de vos scientifiques et de la plupart des 

habitants de la Terre, cela va paraître 

absurde, mais aucun monde n’est gaspillé. Si 

chaque monde est créé comme un théâtre 

d’expérience et un théâtre d’expérience 

venant de l’intérieur, pourquoi créerait-on 

un monde qui ne fasse pas partie de ce 

schéma? Pourquoi y aurait-il du gaspillage? Il 

y a beaucoup de gaspillage sur Terre, mais 

dans la spiritualité et dans la vraie création, 

il n’y en a pas. 

Je veux vous faire comprendre 

aujourd’hui que chaque monde, chaque 

étoile, chaque parcelle de l’espace, chaque 

comète, chaque météore et chaque trou noir 
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(ou ce que vous décrivez comme des “trous 

noirs” mais qui sont en fait quelque chose de 

complétement différent) a été créé dans un 

but particulier, et ce but est toujours de 

permettre au mélange de la vie physique et 

spirituelle (qui existe en dehors de la Terre) 

d’expérimenter et de découvrir son potentiel 

à l’intérieur. Il n’y a donc pas de gaspillage et 

vous direz: “Eh bien, nous avons des 

planètes qui ne semblent pas abriter de vie”, 

mais elles abritent une partie du modèle de 

la création...et ce n’est pas parce que vous 

ne pouvez pas y discerner de vie qu’il n’y a 

pas de vie là-bas! 

Les univers font équipe avec la vie – ils 

ne peuvent faire équipe avec quoi que ce 

soit d’autres parce que l’ensemble de la 

Création est un seul organisme – et cette vie 

existe pour faire l’expérience. Nous devons 

comprendre le concept de Dieu en tant que 

Tout en évolution, et cela peut vous sembler 

étrange, que Dieu aujourd’hui soit moins 

que le Dieu de demain – permettez-moi 

alors de remplacer le mot “évolution” par le 

mot “changement”. Nous avons dit dans 

d’autres livres que Dieu est Amour et que 

Dieu est Lumière...mais Dieu est aussi 

Changement et cette capacité fondamentale 

de changer est totalement intégrée à Dieu. 

Dieu bouge, Dieu évolue, Dieu change et, au 

cœur de Dieu, le changement est aussi 

important que l’Amour et que la Lumière. 

Dieu est en perpétuel changement ; Dieu 

n’est pas une constante dans le sens où vous 

pensez à un grand édifice sur Terre qui sera 

là pendant mille ans. Oui, Dieu sera là 

pendant mille ans – Dieu sera là pour tous 

les temps et au-delà de tous les temps, mais 

Dieu change, souhaite changer et a un but 

dans le changement. Dieu aime apporter 

plus de Divin, plus de changement, plus de 

possibilités et plus de potentiels, mais 

toujours de manière positive – jamais pour 

nuire, jamais pour soumettre, jamais pour 

faire souffrir, mais toujours au nom de 

“l’Amour”, au nom de la “Lumière” et au nom 

du “Changement”. Ce n’est qu’ici sur Terre, 

que l’accent est mis sur la violence et le mal 

par le biais du changement ; ici le 

changement est en grande partie synonyme 

de mal, de violence et de recherche de 

pouvoir, mais pas dans le reste de l’univers, 

ni en Dieu. 

Ainsi, Dieu est le changement et Dieu 

désire le changement à travers ses formes 

angéliques et à travers l’univers, et l’objectif 

physique de l’univers est de changer et 

l’objectif intérieur de l’univers est de 

présenter le potentiel. De l’univers physique 

et de la découverte du potentiel par la vie 

dans l’univers physique naissent des univers 

plus vastes, une plus grande compréhension 

et une plus grande exploration. Vous, en tant 

qu’êtres angéliques que vous êtes vraiment, 

avez un potentiel illimité ; vous découvrirez 

toujours, au cours de votre voyage intérieur, 

qu’il y a une autre chambre secrète, qu’il y a 

un autre domaine de vous-même que vous 

n’avez pas encore découvert. Vous ne 

pourrez jamais atteindre la somme totale de 
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vous-même parce qu’il n’y a pas de somme 

totale. Au fur et à mesure que vous changez, 

Dieu change...en vous offrant plus de 

potentiel et plus d’expérience - c’est la 

nature de la Création et la nature de Dieu et 

c’est quelque chose qui, à mon avis, n’a 

jamais été exprimé correctement avec des 

mots. Il est difficile de le faire ; non 

seulement vous avez affaire avec de 

l’abstrait, mais vous êtes au-delà et plus 

profond que l’abstraction, et pourtant cela a 

un sens parfait pour moi et je dois essayer 

de vous le faire comprendre.  

Avant d’examiner ce qui n’a pas 

fonctionné sur Terre, je présente une image 

du fonctionnement de l’univers, qui a été 

comparé au fonctionnement interne d’une 

montre, à un mécanisme d’horlogerie et à 

une grande machine, mais aussi au hasard, 

comme si tout était dû au hasard. Tout n’est 

pas dû au hasard, tout est dû au 

changement, et l’univers et le changement 

que vous voyez autour de vous sont des 

choses qu’il faut accueillir. 

En résumé: l’intention originelle et 

l’intention toujours présente en ce qui 

concerne la Terre est de vous permettre 

d’explorer votre spiritualité dans un univers 

physique – c'est la clé de cette planète. Les 

autres planètes sont créées pour différentes 

raisons afin de permettre aux personnes qui 

y habitent et qui les visitent d’explorer 

d’autres aspects de l’être et d’autres sentiers 

non battus du voyage vers le centre de 

l’âme. 

L’ensemble de l’univers physique et des 

univers physiques est interconnecté ; tout 

ce que vous voyez comme le chaos dans 

l’espace et tout ce que vous voyez comme 

la destruction, la naissance et la mort des 

étoiles, fait en réalité partie d’une matrice 

complexe et entrelacée qui a besoin de 

toutes les autres parties d’elle-même pour 

fonctionner correctement. La destruction 

que vous voyez n’est pas vraiment une 

destruction ; la naissance et la mort des 

étoiles ne sont pas vraiment des naissances 

et des morts – ce sont l’apparition et la 

disparition de certaines vibrations qui 

permettent à des groupes d'âmes de vivre 

une certaine expérience à un certain 

moment afin d’apporter un changement à 

eux-mêmes et un changement à la Divinité. 

C’est la toile de fond de l’univers, et à 

l’intérieur de cet univers physique 

particulier, il y a une frontière, et à l’intérieur 

de cette frontière ou “zone d’exclusion 

aérienne”, il y a la Terre. Et vous avez piégé, 

dans cette zone de réalité, les âmes qui ont 

visité la planète à l’origine dans le but d’en 

découvrir davantage sur elles-mêmes et sur 

l’univers physique spirituellement. Elles se 

sont retrouvées piégées – c'est ce que nous 

sommes en train de construire et que nous 

examinerons plus tard. 

J’ai parlé d’un concept très difficile – 

comprenez-vous ce concept? 
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David, Jane, Tony: Oui. 

Joseph: En comprenant le concept, 

pouvons-nous ensuite, dans le cadre de 

notre conversation habituelle, extrapoler à 

partir de cela et puis-je vous inviter à poser 

des questions? 

David: Joseph, pourriez-vous 

développer et expliquer notre spiritualité sur 

Terre dans un contexte physique? Qu’est-ce 

que cela implique? Est-ce que cela signifie 

juxtaposer notre physique à notre 

spiritualité? 

Joseph: C’est certainement un équilibre 

entre les deux qui était l’intention originelle 

de la venue sur Terre. Il s’agit de la physique 

spirituelle et du potentiel à long terme de 

chaque âme à opérer totalement à la 

manière de Dieu. Il existe une hiérarchie de 

la nature angélique ou de la projection 

angélique de Dieu que vous êtes réellement 

– ce dont on parle dans les Bibles et les livres 

saints, et cela est vrai. Il y a des anges qui 

sont plus proches de Dieu (pas plus proche 

de Dieu en termes de localité mais plus 

proche de Dieu en termes de capacité) et, 

parce qu’il doit y avoir un changement car 

Dieu est le Changement, il doit y avoir une 

progression au sein des êtres angéliques qui 

visitent les planètes qu’ils ont créées, et 

cette progression implique de comprendre 

comment les univers physiques sont amenés 

à exister. 

Les univers physiques sont créés grâce 

aux désirs des anges qui se sont rapprochés 

de Dieu et qui comprennent comment la 

création prend naissance. Le but primaire du 

plan terrestre était d’enseigner aux “enfants 

anges” (pas aux enfants en ce sens qu’ils 

devaient grandir et devenir adultes, mais aux 

enfants en ce sens qu’ils étaient de 

nouvelles créations d’individualité ou de 

nouveaux reflets de Dieu) et d’amener ces 

esprits charmants ici pour leur permettre 

d’examiner la méthode de production de la 

matière physique grâce aux possibilités que 

la planète avait à leur offrir. 

Si je répond correctement à votre 

question, la raison pour laquelle la Terre a 

présenté des opportunités d’étudier ce 

mélange de matière physique et de 

spiritualité était de permettre aux âmes qui 

l’ont visitée à l’origine de grandir, de grandir 

en termes de capacité à créer 

éventuellement leurs propres univers et de 

le faire d’une manière charmante tout en 

vivant une aventure sur la Terre et en 

profitant des effets des opportunités que la 

Terre leur présentait à ce moment-là pour 

leur enseigner. Il ne s’agit pas de les asseoir 

derrière un bureau et d’avoir un professeur 

qui leur dit: “Voici comment vous créez la 

matière physique, mais de leur enseigner par 

l’expérience et par ce centre généreux et 

aimant de la Terre. Ai-je suffisamment 

expliqué cela? 
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David: Oui. Ce que vous dites, c’est que 

les individualisations nouvellement formées 

s’explorent elles-mêmes ; elles 

expérimentent leurs propres capacités et 

une partie de cela se fait sur le plan physique 

de la Terre. 

Joseph: Il y a aussi la question de savoir 

pourquoi la forme doit être physique. Elle a 

besoin d’être physique à son extrémité par 

rapport à Dieu afin de donner une toile de 

fond à laquelle les âmes peuvent se mesurer, 

et c’est la seule raison de la rotation 

physique des atomes – par opposition à la 

rotation plus éthérique et spirituelle des 

atomes dont vous faites l’expérience dans 

d’autres royaumes qui ne sont pas 

physiques. Il y a donc un besoin du monde 

physique, mais pas d’un monde physique 

aussi dense que celui que vous avez sur 

Terre en ce moment. La raison pour laquelle 

le monde physique est si dense sur Terre est 

due à un ajustement qui a été apporté à la 

Terre et à ses environs par les souhaits des 

enfants qui sont venus ici et qui ont biaisé 

leur leçon. J’ai parlé dans le passé d’une 

“expérience”, et c’est une expérience, mais 

une expérience qui a donné un mauvais 

résultat. Comprenez-vous cela? 

David: Oui. 

Joseph: Il s’agit d’une surcharge 

physique et de ce côté de l’équilibre, dont 

nous parlerons, mais il faut que ce soit dans 

le contexte de ce qui n’a pas fonctionné. Il y 

a un besoin de la matière physique et d’une 

matrice physique ; il s’agit de l’analogie de la 

distance que j’ai donné avec les anges, qui 

sont plus expérimentés, et qui sont plus 

proches de Dieu. "Distance” n’est pas le bon 

mot mais, à mesure que vous vous éloignez 

de la Divinité pour expérimenter, la matière 

devient plus dense – elle doit être plus 

dense parce que vous faites l’expérience à 

une certaine distance. Vous expérimenter à 

distance dans un but précis: comprendre 

cette matière dense, comment la traiter et 

comment la créer...mais toujours en y 

infusant votre côté spirituel. Est-ce que cela 

a un sens? 

David: Merci. 

Jane: Joseph, puis-je poser une question 

sur la densité de la matière, parce qu’étant 

donné que nous nous trouvons dans cette 

zone interdite d’accès et que nous avons 

compacté la matière plus qu’elle ne devrait 

l’être, lorsque nous regardons dans l’espace 

le reste de l’univers physique, de quoi sont 

constitués les éléments de ces planètes et 

de ces étoiles? Que voyons-nous? 

Joseph: Vous regardez à travers un 

verre obscur. Ce que vous voyez, même 

avec vos télescopes et vos sondes (parce 

qu’ils sont fabriqués et imprégnés de votre 

propre vibration dominante) est un reflet de 

vous-même et vous voyez donc les 

éléments les plus lourds de la Création, mais 

vous ne voyez pas la Création comme les 

autres la voient. Vous la voyez polluée ; vous 

la voyez comme si vous la regardiez à travers 
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de la fumée parce que vous imprimez tout 

ce que vous percevez avec votre propre 

vibration d’identification. C’est un très bon 

point car nous avons parlé aujourd’hui de 

tout ce qui est à l’extérieur et qui vous 

permet d’explorer ce qui est à l’intérieur et 

qui est un miroir – tout! Ainsi, tout ce que 

vous regardez sur Terre et en dehors de la 

Terre est coloré par votre vibration 

dominante. Vous savez que sur Terre, deux 

personnes peuvent regarder un objet et 

avoir une réaction totalement différente. 

L’objet est le même, mais la réaction est 

différente et c’est la “réalité”, car la seule 

réalité, en fin de compte, est celle qui vient 

de l’intérieur. 

En tant que groupe d’esprits, vous vous 

êtes créé une vision sombre de la réalité 

parce qu’il n’y a pas beaucoup de Lumière 

dedans, de sorte que ce que vous percevez 

à l’extérieur de vous-mêmes est coloré par 

cette perception de la réalité, et vous voyez 

l’univers comme un endroit menaçant alors 

qu’il ne l’est pas ; vous voyez les étoiles et 

les soleils comme des corps violents alors 

qu’ils ne le sont pas.  Vous projetez – parce 

que vous créez et que vous êtes Dieu – vous 

projetez ce que vous croyez être vrai sur ces 

choses que vous voyez à l’extérieur de 

vous...et ce que vous croyez être vrai est 

alimenté par la pollution du Champs et vos 

erreurs du passé. Votre vision de l’univers 

n’est pas celle de quelqu'un qui vit dans une 

autre sphère qui n’a pas été polluée par une 

expérience qui a mal tourné. Voyez-vous 

cela? 

Jane: Oui, mais je me demandais si les 

autres étoiles et planètes avaient des 

éléments comme le fer ou le carbone ; ont-

elles quelque chose d’équivalent qui n’est 

pas aussi dense que notre fer et notre 

carbone? 

Joseph: Si je prenais un élément de 

carbone et que je le donnais à quelqu’un qui 

vit dans un monde éclairé, il verrait de 

merveilleux atomes tourner dans une belle 

harmonie ; il entendrait une belle musique 

venant de ces atomes de carbone ; il verrait 

des particules qui ont en elles le potentiel de 

devenir quelque chose d’autre si facilement 

par l’application de la volonté à leur égard. Si 

je donnais un atome de carbone à quelqu’un 

sur Terre, il verrait un atome de carbone, il 

verrait une restriction et il verrait le potentiel 

du carbone seulement comme du carbone 

parce que sa vision est compacte, donc il 

projette une vision compacte de ce carbone 

et il le voit seulement comme du carbone. La 

personne qui vit dans un monde éclairé voit 

le carbone, mais aussi le potentiel, la 

beauté...Dieu. 

Voyez-vous à quel point votre vision 

des choses a des ornières? Vous mentionnez 

le carbone et le fer, mais ce ne sont que des 

termes, ce sont des termes pour des 

groupements d’atomes que vous 

reconnaissez et ces groupements d’atomes 

existent au-delà de cette sphère d’influence, 
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ces groupements d’atomes ont beaucoup 

plus de valeur et n’ont pas d’étiquette. Ils 

peuvent être du carbone aujourd’hui et un 

autre élément demain ; ils peuvent être un 

souhait et un rêve, ce qu’ils sont réellement. 

Votre vue est condensée, donc votre 

attente de ce que vous voyez est également 

condensée parce que tout ce que vous 

voyez est un reflet de ce que vous êtes dans 

votre âme. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, mais les éléments ont-ils 

toujours ces blocs de base? 

Joseph: Ce ne sont ni des bases, ni des 

blocs: ce sont des regroupements pour un 

temps, pour un but. C’est comme si vous 

pouviez créer un mur de briques devant 

vous – à un moment il n’y avait pas de mur 

et maintenant il y en a un. Vous pourriez 

nommer cette brique “carbone”, cette brique 

“fer”, cette brique “espace ”et cette brique 

“arbre”...mais elles ne sont pas ces choses 

pendant que vous les créez et elles sont, au 

fond, la même chose, c’est à dire rien. Elles 

sont potentielles et vous faites émerger du 

potentiel ce dont vous avez besoin et ce que 

vous observez [en riant] et c’est une 

merveilleuse illustration du pourquoi vous 

étiez ici en premier lieu pour découvrir ceci, 

mais vous l’avez biaisé et compacté. 

Afin de comprendre le potentiel spirituel 

sans limites, il faut se libérer de sa 

perception des choses. Ce n’est pas un 

atome de carbone et pourtant ça l’est - c’est 

un atome de carbone mais c’est aussi un 

rêve. C’est aussi le néant ; c’est quelque 

chose qui a été sorti du néant pour que vous 

puissiez en faire l’expérience pendant un 

certain temps, mais lorsque que ce n’est plus 

nécessaire, qu’est-ce que c’est?  S’agit-il d’un 

atome de carbone lorsque vous ne le 

regardez pas? Ce n’est qu’en le séparant et 

en le compactant qu’il devient ce que vous 

souhaitez qu’il soit, mais dans la réalité 

spirituelle, ce n’est rien ; c’est un 

arrangement temporaire d’atomes apportés 

par ceux qui sont comme vous (mais qui ne 

sont pas piégés) afin de faire l’expérience 

d’un certain ensemble de réalités physiques. 

Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, je vois. Merci. 

Tony: De plus, Joseph, sommes-nous 

donc exactement comme ce carbone ; 

sommes-nous assemblés comme dans le 

rêve des anges? Avons-nous été créés? 

Joseph: Non, vous êtes les rêveurs. 

Vous êtes les rêveurs et le corps physique 

que vous considérez comme si solide n’est 

qu’un vaisseau temporaire qui renferme 

votre âme et, comme je l’ai expliqué dans 

d’autres livres, il y a vous et une réalité 

perçue, ce qui en réalité n’est rien. Vous 

n’êtes pas le néant, vous êtes le JE SUIS. Il y 

a le JE SUIS et il y a le rien et du rien, par 

l’intermédiaire du JE SUIS, naît la forme, 

mais vous n’êtes pas cette forme. 

Encore une fois, c’est quelque chose qui 

va se présenter, mais vous vous prenez par 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

38 

 

erreur pour le JE SUIS avec la forme que 

vous projetez temporairement et vous 

croyez que vous êtes cette forme 

temporaire. Vous craignez donc la mort alors 

que la mort est un concept que vous avez 

créé. La mort n’existe pas parce que vous 

êtes le JE SUIS – le JE SUIS ne meurt pas et 

le JE SUIS ne naît pas. Tout ce qui naît et 

tout ce qui meurt sont des projections de la 

réalité, projetées par vous, le rêveur. 

Afin de pouvoir faire des expériences, 

vous devez avoir un théâtre dans lequel 

vous pouvez faire des expériences ; vous 

devez avoir une toile de fond à laquelle vous 

pouvez vous mesurer, mais cette toile de 

fond et ce théâtre ne sont que des miroirs 

qui vous montrent ce qui se passe 

réellement à l’intérieur de vous. Vous n’êtes 

pas la toile de fond! C’est encore autre 

chose que vous croyez sur Terre, et qui fait 

partie du problème de la Chute: vous croyez 

que vous êtes la chair ; vous croyez que vous 

êtes la toile de fond ; vous croyez que vous 

n’êtes pas dans un théâtre mais dans une 

réalité ultime – mais vous n’êtes pas cette 

réalité. Vous croyez que vous êtes cette 

réalité ; vous croyez que vous êtes les reins, 

le cerveau, les mains et les pieds. Ces choses 

ne sont là qu’en tant qu’expression de vous 

pour vous permettre d’expérimenter la 

réalité dans laquelle vous vous trouvez en ce 

moment (qui est aussi une expression de 

vous) et ni les mains, ni les pieds, ni les reins, 

ni le cerveau, ni l’expression de la réalité qui 

vous entourent ne sont réels. C’est un rêve 

et vous êtes le rêveur - mais le rêveur 

permanent ; vous ne pouvez pas mourir 

parce que vous n’avez jamais été vivant au 

sens physique du terme. Vous ne pouvez 

pas mourir, vous ne pouvez pas finir, et tout 

ce qui peut finir est l’expression de la réalité 

que vous placez autour de vous. Voyez-vous 

cela? 

Tony: En tant que rêveur, nous pouvons 

donc créer la réalité qui nous entoure...mais 

y a-t-il une limite à cela? 

Joseph: Il y a une limite en ce sens que 

vous vous êtes limités vous-mêmes, mais il 

n’y a pas de limite en dehors de cette limite 

que vous vous êtes imposée à vous-mêmes 

en tant que réalité. Vous devez donc briser 

la réalité qui n’est pas une réalité, qui vous 

dit: “Je ne peux pas faire cela”. Vous vous 

êtes imposé cet ensemble de limites, mais 

elles ne sont pas réelles. Votre expérience 

est illimitée, votre potentiel est illimité, et 

ainsi de suite...et ainsi de suite, mais vous 

avez rassemblé tout cela autour de vous et 

vous avez dit: “Non, c’est tout ce dont nous 

sommes capables. C’est la réalité. C’est ce 

que nous sommes.” 

En oubliant votre centre Divin, par peur 

vous avez investi dans ce que vous voyez 

autour de vous, qui est à l’origine ce que 

vous avez créé et, parce que vous croyez 

que vous ne pouvez pas vous connecter à ce 

centre Divin, vous devez croire en quelque 

chose d’autre et donc vous croyez en cette 

réalité qui n’en est pas une. 
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Tony: Merci Joseph, c’est très utile. 

Puis-je ajouter un petit quelque chose, et 

ceci est personnel au groupe: nous avons 

tous l’impression que notre réalité est 

restreinte par le temps et que nous sommes 

tous très occupés – est-ce une illusion et 

quelque chose que nous avons créé ou est-

ce qu’il y a un “bon” niveau d’activité? 

Joseph: Vous faites partie de la matrice 

de la Terre et en faisant partie de la matrice 

des âmes qui habitent la Terre, vous avez 

donc imprégné en vous un certain point de 

vue de la société, du temps, de la capacité et 

de l'âge - qui sont tous des illusions. Je ne 

minimise pas vos efforts, car vous devez 

annuler les effets des millions d'âmes qui 

vous entourent et qui ne croient pas comme 

vous – c'est donc difficile. 

Tout ce que vous pouvez faire, c’est de 

vous connecter à nous aussi souvent que 

possible et demander à ce que l’on vous 

montre chaque jour ce qui est pertinent et 

ce qui ne l’est pas ; ce à quoi vous devez 

consacrer votre énergie en vue d’élargir le 

message spirituel que vous tentez de faire 

passer dans cette réalité et ce qui n’est pas 

important en ce qui concerne 

l’élargissement de ce message ce jour-là. 

Il en va de même pour les âmes qui se 

trouvent en dehors de cette zone de réalité 

influencée par la Chute – vous allez à 

l’intérieur, et en allant à l’intérieur, vous 

serez en mesure de discerner ce qui est 

important et ce qui ne l’est pas, quel chemin 

prendre, quelle porte fermer et quelle porte 

ouvrir. Les réponses ne sont pas à l’extérieur 

de vous, et rappelez-vous que nous 

travaillons avec vous et que nous 

comprenons votre frustration. Nous 

comprenons qu’il est difficile d’influencer les 

autres parce que les autres sont influencés 

par le Champ dans une plus grande mesure 

que vous. Il y aura toujours de l’inertie de la 

part des autres dans une certaine mesure 

parce qu’ils sont nourris par cette réalité 

qu’ils ont créée à l’origine et qui leur dit qu’ils 

vieillissent mais qui, en même temps, leur dit 

qu’ils ont tout le temps du monde pour faire 

les choses. 

Laissez-nous vous diriger, laissez-nous 

vous guider, et nous sommes conscients au 

quotidien, des frustrations parce que nous 

les vivons nous-mêmes et des faux départs 

auxquels vous semblez vous heurter. 

Rappelez-vous que c’est un changement 

majeur, un changement majeur de la pensée, 

que vous essayez de verser dans un “bol de 

liquide pollué” pour ainsi dire ; vous essayez 

de mettre un colorant dans ce bol pollué et 

au début, il semble que ce colorant est 

submergé, mais lorsque nous aurons 

suffisamment de colorant, le liquide 

changera de couleur. Comprenez-vous cela? 

Tony: Oui, merci. 

Joseph: Je dois partir car j’ai à nouveau 

épuisé Michael. Je me sens exalté de 

pouvoir apporter ces informations, mais je 

suis aussi triste de devoir le faire au péril de 
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sa vie physique. La raison pour laquelle son 

être physique est si épuisé est que le Champ 

exerce une pression sur son corps lorsque la 

Lumière d’une sphère supérieure y pénètre. 

S’il n’en était pas ainsi et si je communiquais 

avec vous depuis un autre monde où vous 

seriez ouverts à la possibilité que je 

communique avec vous, je pourrais 

communiquer avec vous toute la journée...et 

toute la nuit...et toute la journée... et toute 

la nuit, mais l’attraction de cette zone 

particulière entraîne et déchire son corps à 

un tel point que je dois en sortir, sinon il 

tomberait malade. 

 

 

 

  



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

41 

 

Chapitre 4. La Nature 

et l’Influence de la 

Couleur 

 

Joseph: Je voudrais parler aujourd’hui 

de la nature et de l’influence de la couleur 

sur la construction originelle de la Terre et 

des planètes qui n’ont pas été affectées par 

la localisation de la Chute. 

Dieu exprime la création par des rayons 

colorés, et les rayons colorés 

s’interpénètrent et se superposent pour 

produire des aspects de la réalité. Au début 

de l’existence de cette planète, le monde 

était très différent ; c’était principalement un 

lieu de couleur et les couleurs que vous 

voyez maintenant ne sont que de pâles 

imitations de ce qui se trouve réellement 

dans la construction de la planète. Les forces 

angéliques qui ont créé ce monde l’ont fait 

en manipulant des atomes de matière 

physique et aussi en manipulant des rayons 

colorés qui contenaient ces atomes. 

À l’époque, la construction était un 

processus très différent de la lourde 

séquence que l’on observe aujourd’hui pour 

parvenir à une forme physique. Il est difficile 

de l’expliquer, mais la construction était une 

question d’intention concrétisée par une 

pensée dirigée et l’utilisation de couleurs – 

chargée d’atomes. Chaque planète a d’abord 

été créée comme une sphère d’intention et 

la Terre a été créée pour des raisons très 

spécifiques, pour permettre à certaines 

circonstances de se dérouler lors d’une visite 

sur cette sphère et, à travers ces 

circonstances, pour donner au Tout 

certaines couleurs et certains tons. 

En mettant l’accent sur la couleur, je 

tente de décrire l’émission d’intentions 

angéliques, l’habitation d’êtres angéliques 

dans une zone d’intentions angéliques et le 

retour de messages et d’expériences vers la 

Divinité par le biais de la couleur. En d’autres 

termes, le monde physique a été créé par la 

manipulation de la couleur – l'expérience 

était littéralement “colorée” pendant que les 

êtres qui ont choisi de visiter la Terre étaient 

ici. Ensuite, afin d’améliorer la Divinité, les 

résultats de cette expérience ont été 

renvoyés à la Divinité sous forme de rayons 

colorés, car les êtres angéliques que vous 

êtes réellement communiquent 

principalement par des rayons colorés. Vous 

avez l’habitude de communiquer par la 

parole, l’ouïe, le toucher et les autres sens 

physiques, mais le processus de la pensée 

angélique se manifeste par des éclats de 

couleur. 

Ainsi, avant que l’être angélique ne se 

détache, pour ainsi dire, de la Divinité afin 

d’éprouver un sentiment d’individualisation 

et de ramener à la Divinité les résultats 

d’avoir expérimenté cette individualisation, 

la forme la plus pure de “l’être” angélique est 

l’invisibilité. Il n’y a pas d’être au sens d’une 
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forme perceptible, mais l’être angélique peut 

s’exprimer par les éclats de couleur qu’il 

produit. Si vous observiez un être angélique 

au sein de la Divinité (et j’entends par là qu’il 

n’est pas individualisé mais qu’il opère dans 

sa position d’origine), vous ne verriez pas un 

être mais des éclats de couleur, et ces éclats 

de couleur représentent les pensées de 

l’ange. Puis, comme il y a un “éloignement” 

de Dieu afin d’expérimenter la réalité 

physique, ces éclats de couleur sont utilisés 

pour créer de la matière physique. Et ces 

éclats de couleur ont été utilisés à l’origine 

pour créer la Terre. 

La Terre, dans sa forme originelle (et 

cette forme est toujours contenue dans la 

coquille lourde et dégradée dans et sur 

laquelle vous existez), existait et existe en 

tant que sphère cristalline de couleur, en 

tant que sphère qui reflète l’intention, parce 

que toute expérience est une réflexion à 

partir d’une zone de l’être. L’intention 

originelle de cette planète et de toutes les 

planètes que vous voyez était et est toujours 

de confiner l’expérience à une zone de 

réflexion afin que les êtres existants dans 

cette bulle d’expérience émettent dans 

l’expérience, et que les rayons d’intention 

manipulés par les souhaits de l’individu 

soient reflétés en retour dans cet individu, 

puis renvoyé à la Divinité. Le monde 

physique est une notion complexe à 

transposer parce que j’essaie de traduire 

quelque chose qui est essentiellement 

cristalline (et même plus éthérique que cela) 

dans un monde de matière lourde. 

La planète était une sphère 

d’expérience ; elle n’avait pas le poids et la 

solidité qu’elle a maintenant et, si vous la 

regardiez depuis l’espace et la voyiez 

interagir avec les êtres angéliques tels qu’ils 

étaient ici à l’origine, vous verriez un 

kaléidoscope de couleurs alors que les 

souhaits des êtres angéliques interagissent 

avec les souhaits des autres êtres angéliques 

à l’intérieur de la sphère rebondiraient sur 

les bords de la sphère d’intention (qui est 

transparente) et seraient transmis à ces 

êtres afin qu’ils puissent faire l’expérience de 

certains ensembles de circonstances. Ainsi, 

depuis l’espace, vous ne verriez pas la 

sphère bleue-verte avec des nuages que 

vous voyez actuellement, mais une sphère 

d’influence qui ressemblerait à un 

merveilleux bijou brillant qui change 

constamment, et chaque zone de cette 

sphère aurait des motifs de couleur 

scintillant contre d’autres motifs de couleur. 

C’était l’étendue du monde physique. 

Au début, les êtres angéliques résidant dans 

la sphère ne cherchaient rien d’autre qu’à 

faire l’expérience d’un niveau légèrement 

plus physique que le niveau d’où ils venaient 

– qui était une intégration complète avec 

Dieu. Par conséquent, comparé à ce que 

vous voyez aujourd’hui, le monde était un 

endroit très abstrait ; c’était un endroit 

artistique, créatif, où vous existiez dans des 
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pensées de possibilité, où vous faisiez 

l’expérience d’une réalité qui n’était pas 

aussi dense que cette chaise [référence à la 

chaise sur laquelle Michael est assis], mais 

qui était un paysage de rêve de pensées 

changeantes. À cette époque, le plaisir 

n’était pas seulement de ramener ces 

potentiels de pensée à Dieu, mais aussi 

d’interagir, de voir à partir de l’illusion de 

l’individualisation, une intégration avec 

d’autres personnes qui subissaient l’illusion 

de l’individualisation, et de coexister avec 

elles dans certains schémas de pensée. 

Il y avait un plaisir absolu à s’unir et à 

créer de nouveaux motifs, de nouvelles 

expressions de couleurs, de nouvelles 

expressions de création, et à les contempler. 

Parce que les êtres angéliques qui visitaient 

cette planète au début passaient parfois des 

milliers d’années (si nous devions essayer de 

mesurer la période au cours de laquelle ils 

existaient ici) à examiner joyeusement les 

potentiels, à construire et déconstruire 

joyeusement les modèles de pensée pour les 

tester et voir s’ils méritaient d’être explorés 

plus avant, à examiner les aspects du monde 

physique et les aspects de la spiritualité, à 

contempler, à partir d’une distance illusoire 

de Dieu, ce que signifie d’être individuel et 

ce que signifie d’être le Tout ; de considérer 

ce qu’est l’individualisation et de considérer 

ce qu’est le Tout;  de contempler le sens de 

l’existence à différents niveaux d’existence... 

et de rapporter ces suggestions et ces 

réflexions à Dieu. 

Il n’y avait donc pas d’arbres, d’animaux 

ou d'âmes à forme humaine à ce stade ; il y 

avait simplement – je suppose que vous le 

qualifiiez de “gazeux” par rapport à la solidité 

de la Terre à cette époque – un état d’être 

gazeux et d’encapsulement, une sphère à 

l’intérieur de laquelle la possibilité pouvait 

être examinée. 

Cela, pourriez-vous penser, est bien loin 

de la Terre que vous voyez actuellement 

avec ses roches déchiquetées, ses arbres, 

ses rivières et ses mers, et ses frottements 

qui la déchirent, mais dans son cœur Divin, 

la planète est toujours la même sphère de 

potentiel. C’est comme si les êtres sur Terre 

avaient pris ce magnifique joyau et l’avaient 

enfermé, scellé et emprisonné, et la croûte 

que vous avez construite (et nous 

discuterons de la façon dont vous avez fait 

cela plus tard) est sujette à des fissures, à 

des déplacements, à la dégénérescence et à 

l’entropie, mais le cœur de la planète est une 

sphère immuable de potentiel. Mais vous ne 

pouvez pas y accéder à cause de la fragilité 

et de la rigidité de la croûte que vous avez 

placée autour de cette sphère de potentiel 

et de la croûte que vous avez placée autour 

de vous-mêmes. 

Vous êtes toujours capables d’utiliser la 

couleur comme vous le faisiez au début de 

cette zone physique de votre univers et de 

la vie de la Terre, mais, comme pour la 

plupart des choses spirituelles, vous n’y 

croyez pas. Mais lorsque vous méditez, 
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lorsque vous vous connectez à Dieu et 

lorsque vous nous parlez, ces signes de 

couleur existent toujours en vous et autour 

de vous, et l’aura dont on parle tant dans les 

livres spirituels est l’exemple ultime de la 

création de ce qui est en haut et de ce qui 

est en bas. Comme la Terre est en réalité 

une aura de possibilité autour de vous, en 

tant qu’êtres enfermés dans une lourde 

matière physique, vous conservez 

maintenant la même sphère de potentiel et 

de couleur autour de vous sous forme 

aurique. C’est la même chose ; c’est un 

retour à ces jours du début où vous utilisiez 

la couleur pour influencer ce monde et lui 

permettre de vous influencer afin 

d’influencer le Tout. 

Cette Terre est maintenant enfermée 

dans une matière physique lourde ; son 

potentiel de couleur est confiné et votre 

capacité à entrer en relation avec elle et à 

l’influencer est enfermée. Vous avez la 

sphère de couleur de la Terre et la sphère 

qui vous entoure, l’aura, qui est également 

une sphère de couleur enfermée, et les deux 

devraient interagir mais ne le font pas parce 

que seules quelques âmes réalisent ce 

potentiel et l’exploitent. Et, bien sûr, il y a le 

Champ qui entoure et pénètre la matière 

lourde, qui entoure et pénètre aussi dans 

une certaine mesure l’aura et qui vous 

empêche de fonctionner comme vous le 

faisiez autrefois en tant qu'être angélique 

que vous êtes, en influençant et en 

exploitant la sphère de potentiel qu’est en 

réalité la Terre. 

J’ai parlé d’un état gazeux, mais vous 

pouvez aussi comparer la Terre à un état 

liquide ou à une palette en perpétuel 

changement. C’est ce qu’elle devrait être et 

c’est pourquoi vos continents se déplacent ; 

ils réagissent au potentiel intérieur et au 

mécanisme de la planète qui était là à 

l’origine. La planète cherche à se déplacer et 

à changer et vos tremblements de terre en 

sont le reflet. Oui, ils sont causés par le 

Champ, mais ils sont aussi un cri de la Terre 

pour dire: “Je ne suis pas aussi rigide que 

cela, je ne suis pas aussi inflexible que cela. 

J’ai besoin de bouger. J’ai besoin de changer. 

J’ai besoin de m’écouler. Et c’est également 

vrai pour l’individu, pour l’être angélique que 

vous êtes réellement. 

L’être angélique que vous êtes 

réellement a besoin de s’écouler, de 

changer, d’examiner le potentiel et 

d’apporter différents aspects et possibilités 

de la réalité, mais il ne peut pas le faire parce 

qu’il est, lui aussi, enfermé dans une lourde 

matière physique. Les plus durables d’entre 

vous sont ceux qui ont découvert quelque 

chose de cette vérité spirituelle, dont les 

molécules sont moins rigides grâce à 

l’examen et à l’immersion dans cette vérité 

spirituelle que ceux qui croient simplement 

en la matière physique. Le flot d'énergie des 

rayons de couleur de la Terre et de l’individu 

permet à la Terre de continuer et à l’individu 
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de continuer. Mais dans la plupart des cas, la 

matière lourde qui entoure l’âme finit par la 

restreindre au point que l’esprit qui habite 

cette matière lourde doit s’en aller – pour 

être à nouveau attiré dans une existence 

similaire, encore et encore. C’est la 

restriction qui vous fait vivre pour la courte 

période que vous vivez ; vous êtes censé 

vivre bien plus longtemps que vous ne le 

faites, mais c’est la restriction du flot et de 

l’état liquide qui vous ralentit et finit par 

vous comprimer au point que vous devez 

vous échapper parce qu’il n’y a plus de 

potentiel. Vous ne pouvez exercer aucune 

influence sur la Terre, vous ne pouvez 

exercer aucune influence sur votre propre 

aura, vous devez donc sortir de la “demeure” 

- pour y revenir si tel est votre désir. 

La communication qui a lieu ce matin est 

basée sur les rayons colorés et c’est le même 

mécanisme qui permet la communication qui 

a été utilisée à l’origine pour créer, car la 

création est une communication de 

potentiel ; c’est une communication de 

possibilité. Au fond, toute communication 

entre les êtres angéliques (et vous êtes des 

êtres angéliques) est un examen du potentiel 

et une évolution des possibilités, et vos 

conversations les plus banales contiennent 

donc en leur cœur cet examen et cette 

quête d’immersion et de contemplation de la 

possibilité. Les mots que vous vous adressez 

les uns aux autres au quotidien sont 

également une matière lourde ; n’est-il pas 

vrai que vos émotions profondes ne se 

reflètent que sombrement dans ce que vous 

dites aux gens? C’est parce que vos 

communications en tant qu’êtres angéliques 

sont en fait des rayons colorés, mais vos 

rayons colorés ne peuvent pas être vus pour 

le moment à cause des effets de la Chute et 

vous les condensez donc. Ils sont encapsulés 

dans les vibrations sonores que vous 

émettez pour attirer l’attention sur vous et 

communiquer avec les autres. 

Je suggère que vous, le lecteur de ce 

livre, contempliez que toute communication 

est, au fond, un désir d’exprimer le besoin de 

s’immerger dans des possibilités fluides, le 

besoin d’examiner la réalité et le potentiel et 

d’apporter un nouveau potentiel. Toute 

communication à la source, en tant qu’être 

angélique que vous êtes, est couleur – des 

rayons colorés qui manipulent et modifie la 

sphère d’influence dans laquelle vous vivez. 

Ainsi, votre aura, qui est une sphère 

d'énergie colorée et de potentiel, est 

encapsulée dans de la matière lourde ; votre 

communication est encapsulée dans de la 

matière lourde ; votre vue est encapsulée 

dans de la matière lourde. Si vous regardiez 

ce monde psychiquement, vous verriez sa 

base cristalline, vous verriez l'énergie 

inhérente à chaque forme, mais là encore, 

vous êtes immergé dans une matière lourde 

à tel point que tout ce que vous voyez, c’est 

cette matière lourde qui vous est renvoyée. 

Vous êtes donc emprisonnés: vous êtes 

emprisonnés parce que vous avez 
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l’impression de ne pas pouvoir créer comme 

vous le faisiez autrefois et que vous ne 

comprenez pas comment vous créiez 

autrefois ; vous êtes emprisonnés dans votre 

discours et votre communication parce que 

la matière lourde entoure l’intention centrale 

de vos mots ; vous êtes emprisonnés dans 

votre vue parce que vous ne pouvez pas voir 

la gloire qui se trouve juste devant vous à 

cause des effets de la matière lourde et 

parce que vos yeux ne fonctionnent 

physiquement qu’à une fréquence qui 

s’harmonise avec la matière lourde qui vous 

entoure. Vos sens sont donc emprisonnés, 

mais chacun de ces sens a en lui son 

équivalent spirituel – et l’équivalent spirituel 

existe pour vous permettre d’être un 

vecteur illimité de possibilités et un 

constructeur de réalité grâce à l’utilisation 

de rayons colorés. 

Lorsque vous faites référence à Dieu 

disant: “Que la Lumière soit”, c’est vous qui 

dites:   “Que la Lumière soit” (comme nous 

l’avons vu plus haut dans le livre). Mais une 

meilleure analogie serait de dire: “Que la 

couleur soit! Qu’il y ait de la couleur pour 

faire naître la réalité! Qu’il y ait une 

interaction entre les rayons colorés et les 

atomes spirituels pour créer la réalité!” 

Nous espérons qu’il y aura à nouveau ce 

jeu de Lumière et de couleur, de sorte que 

le monde et la matière physique 

retrouveront l'énergie et le potentiel qu’ils 

avaient autrefois. C’est comme un 

diaporama où le projecteur de diapositives 

se bloque sur une image, ce qui fait que vous 

avez toutes ces merveilleuses dispositives 

auxquelles vous ne pouvez pas accéder. Par 

exemple, il peut se bloquer sur une 

diapositive qui montre un jardin et vous 

croyez que ce jardin est tout ce qu’il y a. 

Mais ce n’est qu’une diapositive que vous 

avez créée et dans laquelle vous vous êtes 

emprisonnés, et de chaque côté de cette 

diapositive, il y a d’autres diapositives qui 

montrent d’autres panoramas, paysages, 

créatures et couleurs merveilleuses qui 

dépassent l’imagination, mais vous ne 

pouvez pas y accéder parce que cette 

diapositive est bloquée. Le but de cette 

communication est d’expliquer, 

éventuellement à travers les chapitres 

suivants, pourquoi elle est bloquée, mais 

aussi d’ouvrir votre esprit à la possibilité qu’il 

y ait d’autres diapositives et de réparer la 

machine pour qu’elle redevienne ce qu’elle 

était auparavant. 

C’est un concept assez complexe ce 

matin, mais je voulais vous expliquer 

comment votre monde est né et quelle est 

la qualité éthérique de cette planète à sa 

source et en son centre – pas le rocher qui 

traverse l’espace et qui est le point de 

référence de cette Terre que vous 

reconnaissez sur les photographies prises 

depuis l’espace et dont vous dites: “C’est là 

que je vis”. Ce n’est pas ce que la Terre est 

réellement ; c’est une sphère merveilleuse 

qui vous renvoie, en tant qu’anges, les 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

47 

 

possibilités que vous contemplez dans la 

gloire de Dieu, dans la gloire de l’être, dans 

la célébration et la joie – et cela doit être 

établi. L’origine et le but de cette Terre 

doivent être établis afin que nous puissions 

ensuite comprendre pourquoi la Terre que 

vous voyez aujourd’hui n’est pas la Terre 

que je viens de décrire – elle l’est par 

essence, mais vous ne pouvez pas y accéder. 

Je pense que ce chapitre peut être 

mieux éclairé par les questions que vous 

vous posez à ce stade sur ce que je viens de 

dire. 

Tony: Je voudrais poser une question et 

je pense que j’essaie de clarifier mes propres 

pensées sur l’énorme quantité 

d’informations que vous venez de nous 

donner. Les rayons de couleur font partie de 

la création et l’énergie de la couleur est un 

outil que les êtres angéliques peuvent 

utiliser pour créer ; nous, en tant 

qu’humains, sommes coincés et entourés de 

matière dense qui limite notre capacité à 

utiliser ces rayons de couleur – y a-t-il des 

exercices spirituels que nous pouvons faire 

pour nous rendre plus flexible et être 

capable d’utiliser et de manipuler cette 

couleur d’une manière que nous ne pouvons 

pas faire en ce moment? 

Joseph: Pour utiliser une analogie, c’est 

comme si vous aviez devant vous une tache 

qui doit être enlevée. Imaginez que vous 

regardez à travers une vitre réfléchissante 

qui est devenue très abimée et tachée et qui 

vous empêche de voir la beauté à l’extérieur 

de vous et cette beauté qui se reflète en 

vous. Ce que nous voulons que vous fassiez, 

et nous vous donnons les outils pour le faire, 

c’est d’enlever cette tache ; et vous enlever 

cette tache non pas en ajoutant à la tache. 

Au départ, vous ajouter à la tache: vous 

cherchez à éliminer la violence par la 

violence ; vous cherchez à éliminer les luttes 

de pouvoir par d’autres luttes de pouvoir. 

Vous devez enlever la tache en lui insufflant 

de la Lumière ; vous enlevez la tache en 

souhaitant qu’elle disparaisse, en lui 

insufflant la Lumière comme je vous l’ai 

appris (je l’espère) à utiliser dans les 

méditations des autres livres, et vous voyez 

alors à travers la vitre où se trouvait la tache, 

la réalité qui était autrefois. 

L’utilisation de la couleur est une 

tendance naturelle de la forme angélique. La 

couleur elle-même est l’expression des 

intentions ou des souhaits de la forme 

angélique ; c’est le mouvement de l’intention 

à partir d’une forme individuelle donnée. 

Actuellement vous vous reconnaissez à la 

coalescence de la matière lourde en une 

forme constante – c'est ainsi que vous vous 

reconnaissez. Vous regardez la surface, mais 

sous cette surface il y a la forme angélique, 

et la forme angélique n’est pas une forme du 

tout, mais l’intention de la forme angélique a 

une caractéristique qui peut être reconnue 

par d’autres formes angéliques et cette 

caractéristique est l’expression de la couleur. 

L’expression de la couleur est donc le 
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résultat naturel d’un processus au sein de la 

forme angélique, qui est la contemplation et 

l’examen du potentiel...et ce potentiel est la 

création. 

La forme angélique contemple ; la forme 

angélique demande: “Et si?” et ce “si” reçoit 

alors une forme à l’extérieur et autour de 

l’être angélique. Si cette forme est 

considérée comme digne d’être contemplée 

par le Tout et comme une addition digne du 

Tout, elle se solidifie quelque peu et devient 

réalité. Et elle est créée par l’interaction de 

rayons colorés, exprimés par un certain 

nombre de formes angéliques qui ont 

contemplé certaines réalités potentielles, et 

qui les amènent ensuite dans la réalité 

actuelle afin d’en faire l’expérience et 

d’apporter à la Divinité les conséquences de 

la vie dans cette réalité pendant un certain 

temps, afin d’améliorer la Divinité. 

Certaines réalités sont abordées, 

examinées et jugées sans valeur et sans 

intérêt potentiel, puis elles sont à nouveau 

dissoutes par l’utilisation de la couleur. Elles 

sont éradiquées et effacées – comme une 

tache serait effacée par la projection de la 

Lumière. D’autres réalités sont jugées 

dignes, intéressantes et bonnes pour 

l’évolution de l’individu et du Tout et, par 

conséquent, leurs matrices font partie de la 

connaissance de la manière à faire passer la 

réalité qui est appliquée à de nombreux 

niveaux différents. C’est une situation 

d’essai et d’erreur, mais dans le cas de la 

Terre, c’est un essai qui s’est transformé en 

une énorme erreur...et nous allons examiner 

comment cette erreur s’est produite. 

Cela simplifie-t-il les choses ou les rend-

il plus compliquées? 

Tony: Merci, j’ai compris certaines 

parties de ce que vous avez dit et il y a des 

parties où je vais devoir réécouter ce que 

vous avez dit à partir de l’enregistrement 

mais, oui, je comprends fondamentalement. 

Joseph: C’est à cause de la tache 

personnelle (c’est une façon terrible de 

décrire votre point de reconnaissance, 

comme une “tache personnelle”, et je ne 

veux pas vous offenser en disant cela et cela 

s’applique également à chaque être humain 

sur Terre) et à cause des effets de filtrage de 

la matière lourde, dont votre âme est 

entourée, qu’il est si difficile de comprendre 

ce que j’essaie de faire passer. Ce filtre à 

travers lequel vous avez l’habitude de voir 

rend difficile la compréhension de ce qui se 

trouve au-delà, derrière et au cœur de ce 

filtre. Voyez-vous cela? 

Tony: Oui. 

Joseph: C’est ce qui empêche ce que je 

dis de paraître simple et c’est comme si 

j’expliquais une complexité alors qu’en fait je 

ne fais que de vous aider à vous souvenir de 

l’ordre naturel des choses. Mais vous ne 

pouvez vous souvenir de l’ordre naturel des 

choses qu’en fonction de votre capacité à 

voir à travers l’illusion qui vous a enveloppé. 
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Y a-t-il une autre question? 

Jane: Puis-je poser une question sur la 

forme, parce qu’il semble que les êtres 

angéliques sont dans cette sorte de gaz 

nébuleux et coloré, examinant simplement 

les potentiels – mettent-ils ces potentiels 

sous une sorte de forme plus solide pour 

qu’ils puissent en faire l’expérience? 

Joseph: C’est une excellente question et 

c’est un point que j’aurais dû aborder et le 

point est le suivant: à l’origine, lorsque 

certains potentiels ont été considérés 

comme dignes d’un examen plus approfondi 

dans les limites de la sphère planétaire, ils 

furent ensuite mis en avant. C’est comme si 

vous choisissiez un film parmi tous ceux qui 

sont devant vous et que vous preniez un 

titre particulier et décidiez de le jouer pour 

voir si ce film est quelque chose que vous 

souhaitez voir jusqu’à la fin. Ainsi, à certains 

moments, par consensus de tous les 

individus impliqués dans la création au sein 

de cette sphère, certains potentiels de ces 

possibilités illimitées auront été mis en avant 

comme méritant d’être étudiés en tant que 

structure plutôt qu’en tant que projection. 

Tout est projection, mais dans ce cas, il s’agit 

d’abandonner, comme vous l’avez dit, la 

solidification de la matière pendant un 

certain temps pour examiner si un potentiel 

mérite d’être incorporé dans le “manuel de 

la création”. 

...Le terme “gazeux” n’est qu’une 

analogie... à l’état le plus pur c’est un état 

abstrait... à partir duquel les potentiels sont 

examinés et, par consensus de la majorité, 

non pas d’une manière politique mais d’une 

manière spirituelle en ce sens que la majorité 

des esprits est suffisamment intéressée pour 

étudier un certain potentiel, ce potentiel est 

mis en avant mais dans les limites de la 

sphère de potentialité que nous appelons la 

Terre. 

À ses débuts, la Terre avait de 

nombreuses formes et de nombreuses 

formes ont été étudiées. Nous n’avons ni 

l'énergie ni les ressources nécessaires pour 

les examiner aujourd’hui dans le cadre de ce 

chapitre mais, oui, de nombreuses formes 

ont vu le jour. Je ne veux pas m’avancer en 

expliquant pourquoi cette forme est le 

“toboggan bloqué”, mais nous y travaillons 

dans une séquence logique pour expliquer 

ce qui a été, puis ce qui s’est passé, ce qui 

est et comment nous pouvons revenir là où 

nous devrions être. Vous comprenez? 

Jane: Oui, je comprends. Je vous 

remercie. 

Joseph: Une dernière question? 

David: Joseph, dans le passé, nous 

avons parlé de l’Astral inferieur, du plan 

terrestre et des sphères supérieures –est-ce 

que toutes ces sphères sont en fait 

contenues dans cette Terre originelle et 

quand vous parlez de “s’échapper” - ce que 

nous faisons, c’est revenir à l’état où la Terre 
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est telle qu’elle était pour pouvoir la fermer 

et partir faire autre chose? 

Joseph: L’intention est de ramener 

chaque âme à son modèle d’origine, et les 

sphères spirituelles sont un nettoyage 

progressif et une restauration de cet état. À 

l’origine, en tant qu’êtres spirituels que vous 

êtes réellement, il n’y avait pas besoin de ce 

processus de filtration pour vous ramener à 

votre point de départ. À l’origine, vous 

examiniez le potentiel, mais vous entriez et 

sortiez de ce potentiel en tant 

qu’observateur et créateur de ce potentiel 

pour examiner ces mérites ou autre, mais en 

étant toujours conscient d’être un être 

angélique, que vous faites partie de Dieu et 

que vous pouvez à tout moment replacer 

votre volonté dans le Tout pour jouir de ce 

point de vue ou dans l’individualité pour 

jouir de ce point de vue. 

Notre but est de libérer les âmes d’une 

matrice particulière qui s’est bloquée et qui 

est à court d'énergie. Oui, il est nécessaire 

de passer à autre chose, mais ce besoin de 

passer à autre chose est une considération 

personnelle pour chaque âme une fois 

qu’elle a été ramenée à sa conscience 

angélique. En d’autres termes, certaines 

âmes choisiront d’aller de l’avant et certaines 

âmes (nous l’espérons) regarderont la Terre 

et diront: “Eh bien, nous sommes revenus au 

début! Nous pouvons maintenant regarder 

le potentiel de cette sphère en toute 

sécurité, après avoir tiré les leçons de 

l’expérience qui a mal tourné. Nous ne 

répéterons pas cela, mais nous utiliserons à 

nouveau cette zone de potentiel et nous 

honorerons la sphère que nous avons créée 

et nous lui donnerons à nouveau de la joie 

en lui permettant de remplir son rôle d’être 

sensible. 

La réponse est donc la suivante: oui, les 

âmes s’éloigneront de la Terre, mais elles 

pourront aussi la revisiter dans sa forme la 

plus pure – sans s’y être enfermées et sans 

même la voir telle qu’elle est à l’heure 

actuelle, mais de voir la Terre comme elle est 

en son cœur, comme une sphère de 

potentiel, parce qu’en fin de compte, 

l’ensemble de cet univers physique est une 

série de sphères de potentiel imbriquées. 

Votre accès et votre création de potentiel en 

tant qu’êtres angéliques sont absolument 

limités, mais vous vous êtes limités à une 

zone ou à une bulle, mais à l’intérieur de 

cette bulle, vous pouvez créer toutes choses 

et à l’extérieur de cette bulle, vous pouvez 

également expérimenter et créer toutes 

choses. La tâche consiste à remettre la bulle 

en ligne avec le reste de la Création et aussi, 

bien sûr, à libérer ces âmes et la planète de 

ce glissement bloqué qui provoque (...je ne 

veux pas dire un “anti-potentiel”, bien que ce 

terme semble approprié) - provoque une 

boucle de désintégration et cette 

désintégration au tour de la même boucle de 

processus et qui provoque le même scénario 

qui se joue encore et encore..., et encore..., 

et encore..., et encore. Voyez-vous cela? 
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David: Oui. 

Joseph: Lorsque vous avez commencé 

ce voyage et lorsque j’ai commencé ce 

voyage, vous ne pouviez pas comprendre la 

magnitude de l’information que nous 

cherchons à apporter, et le livre que nous, 

en tant que groupe d'âmes, dictons en ce 

moment (comme je pense que vous pouvez 

le voir) sera un livre qui sera disponible pour 

tous, mais qui ne sera compris que par, peut-

être, quelques personnes. Nous espérons 

que les autres livres de la série contiennent 

suffisamment d’instructions pour libérer les 

âmes, mais ce n’est que pour ceux qui sont 

prêts que le livre que nous dictons 

actuellement aura un sens et une 

résonnance. Etes-vous d’accord avec cela? 

David, Jane, Tony: Oui. 

Joseph: C’est pourquoi il y a un ordre 

dans la séquence des livres ; c’est pourquoi 

vous avez le très grand potentiel d’intéresser 

les gens avec le livre actuel [référence à 

Votre vie après la mort] et je voudrais que 

vous sachiez que nous travaillons, que nous 

sommes assis, que nous projetons, que nous 

voyons ce livre et que nous transmettons ce 

message à tout le monde. Une partie de ce 

que nous faisons est de dicter ce livre et la 

plus grande partie de ce que nous faisons est 

de filtrer le Champ et, par des faisceaux de 

Lumière, de délivrer le besoin de ce livre 

dans l’esprit des gens – non pas pour 

interférer avec leur libre arbitre mais 

presque comme une publicité pour dire: 

“Voici le livre ; voici quelque chose qui a une 

grande valeur pour vous – le désirez-vous?” 

et pour installer cette pensée dans l’esprit de 

beaucoup de gens. 

Je dois quitter les “lieux” maintenant, 

sinon il ne restera plus grand-chose pour 

travailler. 
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Chapitre 5. La 

Production de la 

Forme 

 

Joseph: Bonjour à tous! Nous prenons 

un moment pour ajuster les vibrations ; il y a 

un appauvrissement dans cette pièce et 

nous générons de l'énergie lumineuse pour 

vous donner les moyens de délivrer la 

communication. La dernière fois, j’ai parlé du 

potentiel et de la façon dont les planètes ont 

d’abord été perçues comme un potentiel 

dans les esprits angéliques, et j’aimerais 

parler ce matin de la forme et de la 

production de la forme. 

Je suppose que l’on peut dire que les 

esprits angéliques ont travaillé et travaillent 

encore, parce que la création est en cours, 

comme un conseil, en ce sens qu’ils se 

réunissent dans le but de créer des 

opportunités d’expérience. Lorsque les 

opportunités probables ont été 

suffisamment visualisées, une section de 

l’hôte angélique décide que ces 

opportunités doivent sortir de l’état de rêve, 

pour ainsi dire, ou de la réserve de potentiel, 

pour entrer dans un certain niveau de 

réalité. Ainsi, un conseil qui a approuvé un 

projet particulier se sépare du reste de l’hôte 

angélique dans son esprit ou dans son 

activité créatrice pour concentrer ses 

pensées et ses capacités créatrices sur le 

projet particulier qu’il a à l’esprit. 

Il doit ensuite donner forme à ce qui est 

dans l’esprit, et c’est ainsi que ces individus 

(qui sont déjà un, bien sûr, mais qui 

partagent aussi l’illusion de l’individualité par 

rapport à la Divinité et les uns par rapport 

aux autres) s’unissent et se rassemblent 

autour d’un objectif et d’une visualisation 

afin de faire émerger la matière à l’extérieur 

et autour d’eux pour les besoins de 

l’expérience. Dans le cadre du système 

solaire et de la Terre, les intentions de l’hôte 

angélique contrôlant et faisant émerger 

cette zone de réalité se sont regroupées en 

bulles d’opportunité que vous appelez 

planète ou bulles de potentiel et sphère 

d’expérience autonomes. 

Initialement, en ce qui concerne ce 

système solaire, les planètes ont été 

amenées d’une manière plus éthérique, et 

nous discuterons plus loin dans le livre de la 

manière dont elles ont ensuite été ramenées 

à la manière dont vous les percevez dans 

leur état actuel, de matière plus lourde et 

plus sombre. Au début, elles étaient 

éthérées et, si vous voyiez des projets 

formés par un conseil angélique, vous 

verriez la plus petite sphère apparaître à 

partir d’un point de rien – comme l’univers 

est apparu à partir d’un point. Mais dans cet 

univers physique particulier qui existe 

autour de vous, vous verriez un point 

commencer à être – un point d'énergie 

lumineuse qui, en ce qui concerne la 

physique de l’univers physique qui a 

également été créé par la Divinité et par 
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l’hôte angélique, semblerait croître et 

s’apparenter à la taille d’autres objets dans 

cet univers physique. La vision 

fusionnerait...et fusionnerait... et 

fusionnerait et s’étendrait...et s’étendrait... 

et s’étendrait, et on lui donnerait l’illusion de 

la solidité. 

Tout cela a lieu par l’intermédiaire du 

mental des hôtes angéliques, simplement 

parce qu’ils conviennent, en tant qu’unité 

que certains domaines de possibilité qu’ils 

ont projetés sont une bonne chose, à 

amener dans la matière physique afin qu’ils 

puissent être vus par les hôtes angéliques 

dans la matière physique raréfiée, afin que 

ces hôtes angéliques temporairement 

enfermés dans la matière physique puissent 

expérimenter, apprendre et accroître leur 

capacité. Ils grandissent donc ensemble en 

pensée et disent: “Oui ”-c’est aussi simple 

que cela. Oui, que la Lumière soit, ce qui 

veut réellement dire: Oui nous sommes 

d’accord avec cela et, en l’acceptant, il y a un 

apport de matière solide à partir de l’accord 

du projet et de l’action de la positivité mise 

dans le projet. Ainsi, vous verriez chacune 

des planètes et le système solaire 

commencer comme un point de Lumière qui 

s’étendrait, grandirait et recevrait une forme. 

À l’origine, chaque planète était 

différente (comme elles le sont aujourd’hui) 

et chaque planète, si vous la regardiez avec 

des yeux d’ange, était une sphère de Crystal 

– dont certaines étaient très délicates, de 

formes éthériques et cristallines et d’autres 

de formes cristallines plus lourdes, comme la 

Terre et Vénus. Mars avait une identité 

cristalline légèrement plus légère que celle 

de la Terre et de Vénus. Si vous regardiez la 

planète telle qu’elle devait être à l'origine et 

telle qu’elle a été amenée dans l’intention, 

vous verriez de belles couleurs, vous verriez 

des plans et des niveaux supérieurs. Les 

montagnes existent en tant qu’expression 

d’une forme supérieure – vous ne l’auriez 

pas réalisé ou envisagé – mais les niveaux 

supérieurs existent en tant qu’expression du 

désir d’avoir des zones dans lesquelles vous 

apprenez des niveaux élevés de spiritualité 

au sein de la même sphère qui a été amenée 

par l’hôte angélique. Ce que j’essaie 

d’expliquer, c’est qu’il y a dans la planète des 

possibilités de croissance au fur et à mesure 

que les hôtes angéliques enveloppés dans le 

matériel physique la traversent. Vous avez 

donc des plans qui représentent un domaine 

d’opportunités et des terres plus élevées qui 

représentent des opportunités plus 

développées, plus éthériques (comme il est 

difficile d’exprimer ce concept avec des 

mots) pour une croissance avancée en ce qui 

concerne les mécanismes de l’univers et de 

la réalité spirituelle. 

La Terre était à l’origine une zone de 

plans d'énergie cristalline et a été préparée 

par l’“accord” de l’hôte angélique à une zone 

où les individualisations angéliques de Dieu 

pouvaient venir et expérimenter la matière 

physique – mais une matière physique plus 
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proche et liée à l’intention spirituelle que la 

matière physique actuelle. La matière 

physique dans laquelle vous vous trouvez 

actuellement est une concentration 

beaucoup plus dense du monde physique 

que la matière physique dont la planète et le 

système solaire étaient constitués à 

l’origine...et sont toujours constitués, parce 

que le système solaire, les planètes et 

l’univers sont la production et le désir 

continu d’un rêve par l’intermédiaire des 

hôtes angéliques. La forme originelle de la 

Terre est toujours présente derrière et à 

travers la perception de la planète que vous 

avez maintenant. Nous n’en sommes pas 

encore au stade pour parler de ce qui a mal 

tourné, la planète que vous voyez 

aujourd’hui abrite, pour ainsi dire, la planète 

qui était autrefois l’intention originale de la 

Terre. Il en va de même pour le système 

solaire, car les effets de la Chute confinent 

ce système solaire particulier à l’intérieur 

d’une sphère limitée. 

Non seulement la Terre a été détournée 

de son état cristallin originel, mais les autres 

planètes du système solaire ont également 

été affectées. Je dois vous dire qu’à un 

niveau de perception différent, il y a d’autres 

planètes dans cet espace, et que vous n’êtes 

pas seuls dans les planètes que vous 

percevez dans le système solaire, il y a deux 

“frères” ou deux autres planètes qui existent 

en fait à un niveau différent de perception 

et qui ont échappé aux niveaux de la Chute. 

Bien que le système solaire soit encapsulé 

dans une sphère qui représente l’impact de 

la Chute sur la matière physique dans cette 

région, il y a deux planètes dans cette sphère 

qui n’ont pas été affectées. Je veux que vous 

sachiez qu’elles existent et qu’elles ont un 

effet sur les expériences des occupants de 

la Terre en ce moment – tout comme les 

autres planètes du système solaire ont un 

effet sur certaines opportunités karmiques 

apprises par leur position dans la sphère 

d’expérience qui a été assombrie par les 

effets de la Chute. 

À l’origine, l’hôte angélique traversait 

une série de sphères (vous les appelez 

“planètes”, nous les appelons “sphères”) et à 

l’époque, il n’était pas nécessaire d’enfiler 

une combinaison spatiale, de monter dans 

un vaisseau spatial et de voyager entre les 

sphères de cette manière. Le voyage entre 

les sphères était une question de désirer 

certaines expériences, de sorte que vous 

pouviez aller de Saturne...à Jupiter...à 

Mars...à Vénus...à la Terre...à Mercure...à 

toutes les planètes du système solaire 

simplement en désirant faire l’expérience 

d’un certain ensemble de circonstances afin 

que vous puissiez améliorer votre 

compréhension spirituelle et votre capacité 

à construire des univers et des systèmes 

planétaires de plus en plus vastes. C’est la 

raison pour laquelle les sphères ont été 

créées en premier lieu –afin que les âmes 

puissent faire l’expérience de les traverser et 

d’améliorer leur compréhension d’elles-
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mêmes, des autres, de Dieu et leur capacité 

et compréhension sur la manière de créer. 

Le système solaire a été positionné 

d’une certaine manière afin qu’il y ait un 

chemin spécifique à travers les planètes ou 

les sphères d’expérience ouvertes aux âmes 

qui souhaitent passer par cette expérience. 

Il a été positionné d’une certaine manière 

pour que, lorsque les sphères tournent les 

unes autour des autres (à l'intérieur de la 

plus grande sphère d’Amour créée par le 

conseil angélique), elles créent, par leur 

attraction, des opportunités d’expérience 

pour les âmes qui les visitent. C'est pourquoi 

vos horoscopes ont un certain fondement et 

je veux aujourd’hui établir catégoriquement 

le fait qu’un mécanisme est à l’œuvre dans 

le système solaire et dans tous les systèmes 

solaires, dans toutes les galaxies, dans tous 

les univers, et que la révolution d’une sphère 

autour d’une autre permet, par l’attraction et 

la répulsion des molécules de matière 

physique, de créer certaines opportunités 

pour les âmes qui voyagent à travers ces 

sphères à ce moment-là. 

 

 La raison d’être de la Terre et des 

planètes à l’origine était destinée à servir de 

point d’entrée dans une aventure pour les 

âmes les visitant, mais cette aventure était 

prédestinée en fonction de ce dont ces âmes 

avaient besoin pour enrichir leurs 

expériences. En d’autres termes, les âmes 

n’ont pas simplement visité la beauté 

cristalline de la Terre pour s’asseoir sur ce 

plan ou pour admirer le paysage depuis une 

montagne, mais en toute volonté et 

acceptance, elles étaient d’accord de venir 

ici pour que le mouvement des sphères 

puisse déployer une aventure pour elles et 

puisse déployer des opportunités pour 

qu’elles apprennent sur la matière physique, 

sur l’existence dans la matière physique et 

sur l’évolution de la matière physique. Cette 

aventure existe encore aujourd’hui et 

constitue la base pure et l’intention originale 

du karma – non pas que le karma agisse en 

tant que balance de la justice, non pas que 

le karma soit quelque chose qui cause de la 

souffrance et limite la croissance spirituelle 

par la souffrance qu’il impose à l’âme, mais 

que le karma soit une aventure et une 

occasion d’apprendre. C’est la pollution de 

l’intention originelle du karma qui entraîne 

l’accumulation et la distribution de certaines 

expériences que vous vivez maintenant en 

tant qu'âmes traversant la matière physique. 

Le karma, à la base, est l’invitation et le 

mouvement à travers une aventure afin 

d’acquérir de l’expérience. 

Quel genre d’aventure? S’agissait-il à 

l’origine d’une aventure avec des lions et des 

tigres ou des conflits, des captures et des 

manipulations par d’autres êtres humains? 

Pas du tout! Il s’agissait plutôt d’une 

aventure d’expérience par les sens 

physiques et de contemplation par les sens 

spirituels ; une invitation à vivre les 
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opportunités du plan cristallin de mille 

façons ; à les vivre et à les comprendre ; à 

faire “l’école”, si l’on veut, de la préparation 

des futurs univers, systèmes solaires, 

planètes et sphères d’activité. Regarder le 

plan et voir le plan, mais aussi voir au-delà et 

à l’intérieur du plan, tous les aspects, toutes 

les potentialités et toutes les opportunités 

que ce plan a à offrir ; et de même avec les 

lieux élevés, avec le toit de la sphère – le ciel 

–et avec les profondeurs de la sphère...ce 

qui se trouve au-dessous du plan. Une 

aventure très différente de celle que vous 

vivez aujourd’hui et une aventure dictée par 

l’amour, par la volonté d’apprendre et de 

comprendre son “artisanat” et de devenir 

plus que ce que l’on était avant de venir ici. 

Il y a un certain degré de pollution dans 

la vision des autres planètes qui existent 

dans cette “sphère de confinement” (je 

suppose que l’on pourrait l’appeler ainsi 

maintenant) en ce sens qu’à l’origine, depuis 

la Terre et les autres planètes que vous 

visitiez, vous pouviez voir les autres mondes 

comme étant beaux, brillants, comme des 

joyaux de Crystal devant vous dans les 

“cieux” ou à distance entre les sphères. Il 

n’est pas possible de faire cela maintenant 

parce que les effets de la Chute font paraître 

les distances plus grandes, les couleurs plus 

floues, et vous percevez les planètes à 

travers les yeux d'âmes enfermées dans les 

effets de la Chute et ne les voyez pas pour 

la beauté cristalline qu’elles ont. 

De même, votre perception des autres 

planètes qui se trouvent au-delà de ce 

système solaire est brouillée par l’effet 

assourdissant des vibrations de la Chute qui 

sont contenues dans la sphère, qui contient 

également les planètes du système solaire. 

Vous ne voyez donc pas avec précision 

lorsque vous observez le ciel nocturne ou 

lorsque vous regardez à travers des 

télescopes ou des stations de repérage 

parce que toutes ces choses ont été 

construites au niveau d’une réalité qui a été 

polluée par les effets de la Chute. Vous 

regardez l’espace et voyez des choses 

merveilleuses (comme vous le pensez), mais 

ce ne sont que des échos superficiels et des 

interprétations masquées des globes que 

vous devriez voir lorsque vous regardez 

l’espace... et en fait, lorsque vous vous 

regardez les uns les autres. Lorsque vous 

regardez la planète, les uns les autres et les 

planètes voisines du système solaire, vous 

ne voyez pas la véritable représentation de 

ce qui était là et de ce qui est encore là. 

Et lorsque la civilisation fut anéantie 

dans le passé, en raison de sa propre 

dépendance à l’égard des vibrations qui 

existent à la suite de la Chute, une fois que 

les effets de la civilisation ont été supprimés, 

la planète a brillé comme auparavant et 

comme ce qu’elle était à l’origine et est - et 

elle le fera à nouveau si des mesures ne sont 

pas prises. Ce que nous voulons, c’est que 

cette énergie cristalline brille à travers la 

réalité actuelle sans qu’il soit nécessaire de 
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supprimer la civilisation, afin que la planète 

puisse respirer à nouveau et pulser à sa 

vibration correcte. La fin de la civilisation 

s’est déjà produite et nous espérons et 

prions (comme vous le savez) que cela ne se 

reproduira pas encore fois. 

 La discussion que nous avons eue 

aujourd’hui soulève la question suivante: 

existe-t-il encore un conseil angélique 

responsable de l’entretien des planètes du 

système solaire? La réponse à cette question 

est: oui. C’est le même conseil angélique qui 

a créé le système solaire en premier lieu et, 

par conséquent, vous voyez que ce conseil 

angélique n’est pas affecté par la Chute ; il 

est en dehors des effets de la Chute. Ce sont 

les enfants angéliques qui ont visité ce 

système solaire ultérieurement, une fois qu’il 

a été formé, qui ont été piégés par les effets 

de la Chute. Il y a, en ce moment même, 

alors que je vous communique cette 

information, un conseil angélique qui 

maintient la planète et le system solaire tels 

qu’ils devraient être, tels qu’ils ont été 

depuis le moment de leur création et tel 

qu’ils seront...il le sera jusqu’au moment où 

l’on considérera que sa construction a 

pleinement réussi à éduquer les âmes. Cela 

sera absorbé dans la matière environnante 

lorsque le conseil angélique abandonnera sa 

vision de ce qu’est le système solaire et 

laissera tomber son désir de voir les âmes 

faire l’expérience de cet ensemble particulier 

de valeurs afin d’apprendre. 

Des concepts si complexes, mais 

j’espère que nous comblons certaines 

lacunes pour que l’ensemble ait un sens. 

Puis-je vous inviter à poser des questions 

sur ce sujet difficile, s’il vous plaît? 

Tony: Joseph, vous dites que le conseil 

angélique restera en conseil jusqu’à ce que 

le rêve original ait abouti –est-ce la même 

chose pour tout? Est-ce une loi ou une règle 

qui fonctionne non seulement pour notre 

monde et notre univers, mais aussi dans le 

microcosme comme dans le macrocosme? 

Cela fonctionne-t-il dans nos rêves – 

devenons-nous obtenir un oui et, comme un 

conseil, retenir quelque chose jusqu’à ce que 

nous obtenions un succès? 

Joseph: Il faut vouloir que quelque 

chose soit. Le conseil angélique ne passe 

qu’une partie de son temps à entretenir ce 

qu’il a créé ; ce n’est pas qu’il y ait de grands 

anges assis autour d’une table pour 

entretenir le système solaire. Il y a 

l’équivalent de cela dans un sens spirituel, 

mais ces êtres angéliques créent aussi dans 

d’autres domaines. Mais une partie de leur 

être maintient cette région de l’espace telle 

qu’elle était à l’origine et telle qu’elle est 

réellement derrière les effets de la Chute, 

jusqu’à ce que les concepts universels qui 

ont été mis en place dans ce système solaire 

ne soient plus nécessaires ou ne soient plus 

considérés comme utiles. La forme a été 

tirée du néant avec l’intention que cette 

forme fasse évoluer ceux qui la visitent au 
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niveau physique, et tant qu’il y aura une 

raison pour que cette forme soit maintenue 

telle qu’elle est en ce moment, elle restera. 

Mais graduellement, une vibration 

atteindra le conseil angélique qui maintient 

le système solaire. Il s’agit d’un sentiment – 

un sentiment que cette partie de la création 

a été examinée, a été utilisée et n’est plus 

utile sous sa forme actuelle. Il s’agira d’abord 

d’un sentiment vague qui deviendra ensuite 

une certitude au sein du conseil angélique, 

et à la minute où cela se produira 

universellement - cette matière sera 

dispersée ou libérée. “Libérée” est un terme 

plus approprié car ces molécules ont été 

maintenues ensemble par les souhaits du 

conseil angélique sous une certaine forme. 

Une fois que la matière a rempli sa fonction, 

elle est libérée et les molécules se dispersent 

et peuvent être récupérées par d’autres 

conseils angéliques pour être utilisées au 

niveau physique afin de créer différents 

niveaux d’expérience. 

Vous, parce que vous êtes un ange, 

fonctionnez exactement de la même 

manière au fond de vous, c’est-à-dire qu’à 

chaque instant, vous dites oui et non à un 

million de choses différentes. 

C’est comme si vous regardiez un écran 

d’ordinateur avec un code binaire et qu’il y 

a: un, zéro, un, un, zéro, un, un, un. Minute 

après minute, vous dites: “ Je crois que je 

suis dans une certaine forme” Prenons cet 

exemple: “C’est mon apparence. C’est ainsi 

que je me sens”-oui, non, oui, oui, oui, non, 

oui, non, oui, non, oui, non...et vos désirs 

examinent constamment si vous vous croyez 

d’une certaine manière ou d’une autre. La 

force de l’image que vous vous faites de 

vous-même dépend du nombre de oui et de 

non à chaque minute. Mais ce n’est qu’un 

aspect particulier de ce que vous êtes 

capables de créer, car tous les autres thèmes 

dominants de votre vie sont abordés de la 

même manière: oui, non, oui, oui, non, non, 

oui, non et vous créez une vision équilibrée 

en fonction de votre vision de chaque 

aspect de votre vie.  

Et toutes les autres âmes font la même 

chose, ce qui, je pense, doit vous montrer 

dans une certaine mesure pourquoi la Terre 

est telle qu’elle est et donner un sens aux 

livres précédents dans lesquels nous disons 

qu’il faut un certain nombre d'âmes pour 

changer et être capable de mettre de la 

Lumière dans le monde avant que le monde 

ne puisse vraiment changer. Vous devez 

mettre des “oui” parmi les “non” ; vous devez 

équilibrer et vous avez alors une création 

équilibrée. Quand vous avez une création 

équilibrée, l’intention originelle de cette 

zone (l’intention originelle de Dieu et 

l’intention originelle du conseil des anges) 

devient apparente dans votre esprit 

conscient ce qui vous permet de porter des 

jugements binaires fondés sur un ensemble 

de valeurs originelles. Est-ce que cela a un 

sens? 
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Tony: Absolument – merci beaucoup. 

Jane: Joseph, puis-je poser une question 

sur la formation de la planète? À l’origine, 

c’était une forme cristalline, éthérique, mais 

après la Chute, elle est devenue une matière 

plus lourde... Je pense que, selon la science, 

la planète a été formée par l’explosion 

d'étoiles et toute la gravité qui a tiré les 

débris dans une sphère – est-ce que ce 

processus était nécessaire pour former une 

planète d’une manière plus lourde? 

Joseph: Ce que vous percevez comme 

l’attraction de débris pour former la planète 

physique est en fait les effets de la Chute. 

C’est l’attraction de la matière lourde et non 

dispersée vers le noyau d’intention de la 

Terre qui a été modifiée (comme nous le 

verrons) par les voyageurs qui passaient par 

ce voyage particulier. Au niveau physique, ils 

attirent à eux une vibration plus lourde de la 

matière. Vos scientifiques ont donc raison 

de dire que cette sphère a été formée, par 

l’attraction de débris par les lois de la gravité, 

mais ce qu’ils ne réalisent pas, ne 

comprennent pas et n’acceptent pas, c’est 

que les planètes étaient déjà là avant que 

cela n’arrive et ce que vous voyez est une 

manifestation physique des effets de la 

Chute. Je ne veux pas utiliser le mot 

“cristallisation” - c’est une sorte de 

“décristallisation” ; c’est une attraction de 

pensées plus lourdes, de chaos, de pensées 

et de créations pondérées d’une seule 

manière qui s’agglutinent les unes aux 

autres. 

Ceci est à nouveau une bonne question 

car c’est ce qui se passe actuellement – vous 

regroupez vos pensées et l’équivalent de la 

planète attirant la masse en termes de 

matière lourde se produit tout le temps au 

niveau psychique. Vous attirez des pensées 

lourdes ; vous attirez l’accumulation de vos 

pensées de violence, de maladie, de 

manque. Ici je dois me référer à Tony ; c’est 

ce qui se passe dans la guérison 

conventionnelle parce que vous avez des 

âmes qui attirent par erreur à elles des 

pensées lourdes, qui se rassemblent autour 

d’un patient et conviennent que ce patient 

est malade...et s’agglutinent autour de ce 

patient avec la perception qu’il est malade. 

C’est ce que fait la médecine 

conventionnelle et il est donc impératif que 

les médecins et les infirmières conservent 

l’idée que le patient est en bonne santé. S’ils 

voulaient vraiment guérir, ils verraient 

chaque patient (quelle que soit la gravité des 

circonstances physiques de la maladie) et 

diraient: “Non, ceci n’est pas la vérité. Je 

traite ce patient en traitant cette illusion 

avec une autre illusion, mais le centre de 

mon être croit que ce patient va bien”. Ce 

patient serait alors attiré par des vibrations 

de santé, des vibrations de santé-divine, des 

vibrations d’équilibre divin. Voyez-vous 

cela? Voyez-vous comment les médecins et 

les infirmières, par leur attitude même, 

attirent davantage pour ces patients? 
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Tony: Oui. 

Joseph: Je pense que c’est une pensée 

révolutionnaire pour vous – que les 

personnes qui s’occupent du patient (et je ne 

dénigre pas ce qu’elles font) attirent en fait 

davantage l’attention sur la maladie et, par 

conséquent, l’accélère. Dans de véritables 

conditions de guérison, les médecins et les 

infirmières considéreraient le patient 

comme étant en parfaite santé. Ils 

traiteraient les symptômes physiques 

comme s’ils traitaient un rêve, mais leur être 

profond, leur méditation, leur perception de 

ce patient serait toujours qu’il va bien, qu’il 

est guéri et qu’il est en bonne santé. 

Je diversifie, ai-je répondu à votre 

question? 

Jane: Puis-je poser une question 

supplémentaire: s’il ne s’agit que de notre 

système solaire, d’où viennent les débris de 

matière lourde – car sinon il n’y a que notre 

soleil qui aurait pu exploser pour le fournir? 

Joseph: Les débris proviennent de vos 

propres pensées. Souvenez-vous que vous 

êtes des êtres créatifs et donc les débris que 

vous voyez et la matière que vous sentez 

réelle sont le résultat de vos propres 

pensées. Vous avez donné à la matière 

physique une plus grande permanence 

qu’elle ne devrait l’être et cette plus grande 

permanence, qui est une illusion, est le 

résultat de la Chute. Nous n’en sommes pas 

encore au point de l’histoire où nous avons 

expliqué la Chute, mais soyez patients car 

tout sera révélé – comme je l’espère à 

chaque chapitre ultérieur où les choses 

seront expliquées. Voyez-vous ce que je 

veux dire? 

Jane: Ceci est donc venu de l’intérieur 

de notre système solaire? 

Joseph: Votre vision du système solaire 

et de la matière qui se trouve au-delà est 

faussée. Vous êtes piégés dans une bulle 

d’illusion et dans cette bulle d’illusion, vos 

capacités créatives ont été utilisées...non 

pas de la mauvaise manière, mais d’une 

manière plus basse et plus lourde qu’elle ne 

devrait l’être. Par conséquent, la matière la 

plus lourde a été créée par vous parce que 

vous percevez à travers un niveau d’illusion 

qui est plus lourd que celui sur lequel vous 

deviez exister. C’est pourquoi nous 

revenons pour vous élever à travers les 

différentes sphères jusqu’à votre point de 

vue créatif originel...et votre vision créative 

originelle vous permet de voir le système 

solaire et l’espace environnant tels qu’ils 

sont. Voyez-vous cela? Est-ce que cela a un 

sens? 

Jane: Oui. 

Joseph: Nous avons affaire à des 

ensembles d’informations extrêmement 

complexes ; je vous inviterai à poser d’autres 

questions, mais je voudrais terminer par... 

[Longue pause]. 
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Je suis désolé...la communication est 

rompue. [Une autre longue pause] 

...j’ai ressenti un soubresaut dans ma 

propre transmission de la communication. 

Avez-vous une question, David? 

David: J’allais justement faire l’analogie 

avec l’homme qui essaie de communiquer 

avec le reste de l’univers par le biais d’ondes 

radio et qui représente une bande de 

vibration très étroite. 

Joseph: En effet. Les ondes radio sont 

une forme lourde de communication ; elles 

contiennent de l’information mais c’est une 

information plus lourde, et ce sont les ondes, 

et ce sont les ondes éthériques et les ondes 

spirituelles qui permettront à l’homme de 

communiquer éventuellement en dehors de 

cette poche d'énergie particulière. Mais pas 

en ce moment car la densité de la bulle créée 

par la Chute ne permet pas d’échapper aux 

méthodes de communication utilisées 

actuellement. Bien sûr, la véritable 

communication spirituelle, vous permet 

d’être en tout point à la fois, mais vous 

n’êtes pas en mesure de le faire dans votre 

état actuel. 

Devant vous, il y a une option: 

Devant vous, il y a la disparition de la 

civilisation actuelle, une période de stase et 

ensuite une régénération dans ce domaine 

pour que vous puissiez essayer à nouveau... 

...Ou devant vous (si vous utiliser ce 

choix de oui et de non pour dire Oui à la 

Lumière, à la pensée spirituelle avancée et à 

l’Amour) est une ouverture et une 

découverte de ce à quoi ressemble 

réellement le système solaire et l’univers qui 

l’entoure. 

Vous parlez d’ascension pour la planète, 

mais c’est l’ascension pour les personnes qui 

doit avoir lieu, et l’ascension est universelle 

– l'ascension doit venir à tous. Lorsque vous 

atteignez les sphères spirituelles, vous 

constaterez que vous pouvez vous élever et 

aller plus loin, mais vous aurez toujours sur 

œil sur ceux qui sont restés en arrière parce 

qu’ils font partie de vous et vous ne vous 

reposerez pas vraiment tant que tout le 

monde n’aura pas fait l’ascension. C’est 

comme si vous deviez vous débarrasser de 

cette matière lourde pour vous souvenir qui 

vous êtes et c’est le but de nos 

communications. 

Je suis désolé, mais les conditions n’ont 

pas été parfaites ce matin, mais j’espère que 

j’ai apporté une quantité suffisante 

d’informations pour combler un autre vide 

en ce qui concerne la façon dont le livre se 

construit pour expliquer où vous étiez, où 

vous êtes et où vous allez. 

Y a-t-il d’autres questions, s’il vous plaît? 

David, Jane, Tony: Non. 

Joseph: Dans ce cas, je vais conclure, et 

je termine par une prière de paix pour vous 

tous et par une prière pour que nous 

puissions maintenir la communication 
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malgré les efforts du Champ pour fermer 

cette communication. Il y a eu ce matin, à la 

périphérie du cercle, certaines circonstances 

qui auraient fait irruption si nous ne les 

avions pas tenues à distance. Le fait de les 

tenir à l’écart a réduit le temps disponible 

pour la communication, mais si nous ne les 

avions pas tenues à l’écart, vous auriez subi 

un certain préjudice. 
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Chapitre 6. La 

Naissance d’une 

Nouvelle Conscience 

 

Joseph: Après avoir parlé de la 

formation de la planète, l’étape suivante 

serait de parler de la façon dont la 

conscience est amenée dans cette sphère 

pour faire des expériences. 

L’hôte angélique est un – comme vous 

l'êtes maintenant – mais au sein de cet hôte 

angélique, il y a de nombreux aspects ou 

facettes de l’un. C’est un degré 

d’individualisation qui est inférieur au degré 

d’individualisation que vous expérimenter 

en ce moment dans la matière physique 

mais, néanmoins, c’est un degré 

d’individualisation. Ce qui est en fait est un 

degré moindre d’individualisation, c’est le 

fait qu'au sein l’hôte angélique, on sait que 

l’individualisation n’est qu’une facette, alors 

qu’ici, sur Terre, vous la voyez comme une 

barrière entre vous et les autres, de sorte 

que vous devenez un “univers” à part entière 

et que vous ne reconnaissez pas que vous 

faites partie de l’universel qui est autour de 

vous. 

Lorsqu’une planète est créée par les 

méthodes dont nous avons parlé 

précédemment, il est alors décidé qu’un 

certain nombre de facettes de l’hôte 

angélique visiteront cette planète afin 

d’expérimenter ce que la planète a à offrir en 

termes d’expansion de l’expérience - parce 

que toute la Création existe pour étendre la 

conscience, pour repousser les limites, pour 

examiner de nouveaux champs d’influence, 

pour permettre à l’individu et à l’ensemble 

de grandir et d’évoluer. La création de 

l’univers est un concept en constante 

évolution, de sorte que chaque planète est 

littéralement “rappelée à l’esprit” (comme 

nous l’avons dit) afin que les expériences 

que la nouvelle planète peut offrir aident ces 

facettes à grandir et à évoluer 

spirituellement et de façon créative, et 

ramènent au Tout un nouvel angle de vue 

sur la création et de nouvelles possibilités. 

Chaque planète est créée par l’hôte 

angélique ou le conseil avec un ensemble 

particulier de circonstances qui permettront 

à certains domaines de chaque facette de 

l’hôte angélique qui la visite d’évoluer. Au 

sein de l’hôte angélique, il se produit alors un 

“apaisement” des membres de l’hôte qui ont 

décidé, par leur libre arbitre et leur volonté, 

qu’ils souhaitaient voyager à travers le 

paysage de cette planète particulière afin 

d’évoluer eux-mêmes et de rapporter à 

l’hôte les fruits de leur expérience qui 

permettront à l’hôte et à la Divinité 

d’évoluer également. Ainsi, un certain 

nombre de facettes de l’hôte angélique sont 

apaisées et placées sous la supervision 

d’autres membres de l’hôte angélique. 
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C’est comme si l’on séparait un certain 

nombre de moutons (une mauvaise analogie 

peut-être) et qu’on les emmenait dans un 

champ particulier où ils peuvent toujours 

voir les autres moutons, mais où ils sont 

délimités et surveillés pas des chiens de 

berger qui veillent à ce qu’ils restent 

ensemble et à ce qu’aucun mal ne leur soit 

fait. Quelle mauvaise analogie – elle suggère 

qu’il n’y a rien de plus qu’une humanité de 

moutons dans l’hôte angélique et c’est 

totalement faux! J’essaie plutôt de vous 

donner une image de la façon dont certaines 

facettes ne sont pas séparées du Tout, mais 

sont mises de côté par leur propre volonté. 

Vous pourriez peut-être dire qu’ils se 

rendent dans une autre salle d’une grande 

université et que, pendant un certain temps, 

un avis est placé sur la porte qui dit: “Silence!  

Silence! Expérience en cours”. Et tous ceux 

qui se trouvent au-delà de cette porte sont 

à l’abri de ce qui se passe dans l’ensemble de 

l’université jusqu’à ce qu’ils aient vécu 

l’expérience qu’ils ont choisi d’entreprendre. 

Ainsi, un certain nombre de facettes de 

l’hôte angélique sont amenées à un moment 

de calme afin que leurs pensées se 

concentrent sur le “voyage” à venir – tout 

comme vous, lorsque vous partez en 

vacances, oublieriez le travail quotidien, la 

maison et les finances pendant un certain 

temps pour vous concentrer uniquement sur 

les vacances à venir parce que c’est là que 

se trouve votre intérêt. Puis, une fois le 

calme revenu, une partie de la composition 

de chaque facette de l’hôte angélique est 

projetée et envoyée en tant que faisceau de 

volition dans l'arène de la planète qui a été 

préparée pour les besoins d’une évolution 

spécifique. Et cette concentration projetée 

de l’attention et de la conscience de chaque 

facette prend la meilleure forme pour 

expérimenter les aspects de cette planète 

particulière. Elle est quelque peu solidifiée 

afin que la portion de chaque facette de 

l’hôte angélique puisse bénéficier d’une 

“locomotion” suffisante pour expérimenter 

le monde physique (ou la pensée solidifiée) 

de la sphère afin d’évoluer à travers les 

expériences que la planète a à offrir – dans 

ce cas, nous parlons de la Terre. 

Du côté planète de ce faisceau, la 

portion de conscience de chaque facette de 

l’hôte angélique est revêtue d’une 

solidification concentrée mais temporaire de 

la pensée qui donne l’apparence d’une 

forme physique – à la fois de l’extérieur de 

la facette et de l’intérieur, de sorte que cette 

portion est dotée d’un sens supplémentaire 

d’individualité, et devient un citoyen de 

cette planète pour une courte période afin 

de pouvoir progresser, expérimenter et 

évoluer au fur et à mesure qu’elle se déplace 

dans le paysage (pas le “paysage” comme les 

arbres et les montagnes, mais le paysage 

comme la “matrice d’opportunité” que la 

planète a à offrir à la portion évolutive de la 

facette de l’hôte angélique). 
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Veuillez comprendre que dans les 

circonstances parfaites (comme elles 

l’étaient à l’origine sur Terre), la facette 

angélique et la personnalité sur Terre sont 

en connexion constante, de sorte que la 

personnalité sur Terre, tout en jouissant de 

l’illusion de l’individualité par rapport à la 

facette qu’elle est réellement, est toujours 

consciente qu’elle fait partie de cette 

facette. De même, la facette de l’hôte 

angélique qui a projeté le faisceau de 

concentration de force vitale et d'énergie 

vers la Terre est consciente que la facette 

est animée sur la planète. 

Pendant que la projection se trouve sur 

la planète et jouis de l’illusion de 

l’individualité, le reste du fragment de l’hôte 

angélique qui demeure dans cette “pièce” 

peut maintenant projeter d’autres partie de 

lui-même dans l’université, au-delà de cette 

pièce. Ayant accompli la tâche de projeter 

une partie de lui-même dans le paysage de 

la planète, il peut aussi, dans une certaine 

mesure, jouir des autres aspects de son être 

et conscience, qu’il avait avant d’entrer dans 

cette pièce. Mais il reste dans cette pièce 

parce qu’il est important d’avoir un contact 

avec la partie de sa conscience sur Terre, 

afin que cette partie sur Terre puisse 

expérimenter, en se déplaçant dans le 

paysage et les opportunités de la planète, et 

puisse transmettre ces expériences le long 

de ce faisceau au fragment de l’hôte 

angélique, afin que cette facette de l’hôte 

angélique puisse évoluer. 

C’est comme d’avoir un enfant dans un 

autre pays qui est en contact permanent par 

un téléphone portable, mais c’est plus que 

cela, évidemment, parce que le message en 

retour de l’aspect de l’être angélique sur 

Terre est beaucoup plus sensible et 

englobant qu’un simple appel téléphonique. 

C’est comme si vous aviez un enfant loin de 

vous qui vous fait un compte rendu et qu’il 

y avait une communication entre cet aspect 

du fragment angélique et sa projection ou 

son enfant sur Terre, de sorte que, si la 

projection sur Terre n’est pas sûre de la 

façon d’agir dans certaines circonstances, le 

dialogue peut aller de l’avant et en arrière 

pour dire: “Eh bien, peut-être devrions nous 

essayer ceci ou peut-être devrions nous 

essayer cela”. Dans des circonstances 

idéales et originelles, il y avait une 

communication entre les fragments 

angéliques et leurs enfants sur Terre. 

Puis, après un certain temps, qui est 

déterminé par le fait qu’il y a quelque chose 

de plus à gagner en faisant l’expérience de 

certains aspects de la planète, lorsque rien 

de plus ne peut être gagné en voyageant à 

travers cette configuration particulière, le 

faisceau de conscience projeté du fragment 

de l’hôte angélique est ramené à lui-même 

depuis la Terre. Il y a une dissolution ou un 

relâchement de la croyance dans la 

projection ou la coquille qui entoure l’enfant 

du fragment de l’hôte angélique qui se 

trouve sur la planète, de sorte que sa 

cohésion en tant qu’être physique est 
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amoindrie et détendue, et une fois 

détendue, il y a une réaction de retour de cet 

enfant vers le fragment angélique. 

Il y a ici un autre miracle de la création 

car, ayant fait l’expérience de l’individualité 

en tant que projection dans le paysage 

planétaire et ayant traversé un ensemble de 

circonstances où elle est consciente d’elle-

même et en communication avec son parent 

angélique, lorsqu’elle retourne au parent 

angélique, elle fait partie de ce parent...mais 

elle est aussi un individu en tant qu’être 

angélique. Autre analogie: après être passée 

par cet acte de séparation, de 

communication et de réintégration, la 

création fait naître d’autres individualités 

angéliques car, en retournant les “enfants” 

d’une sphère planétaire, vous avez la 

naissance de nouveaux êtres angéliques. 

Vous pouvez voir comment le 

mécanisme est mis en place pour l’évolution 

de l’expérience, mais aussi pour l’évolution 

de la conscience et le détachement de la 

conscience vers d’autres êtres tout en 

conservant ce lien avec le Tout. Vous 

pouvez voir, sans que j’en dise trop pour 

l’instant (car nous y reviendrons), qu’il existe 

un type de maternité et un type de 

naissance dans les royaumes angéliques et 

que ce à quoi vous assistez ici, sur Terre, 

avec la production (comme vous le voyez) 

d’autres individus par le biais de la naissance, 

est un processus de solidification qui se 

déroule au niveau de Dieu et au niveau 

angélique. 

Ainsi, à l’origine, la Terre a été créée – 

comme toutes les autres planètes – pour 

permettre l’expérience, la croissance et la 

promotion de l’expansion de la conscience 

angélique, tout en améliorant la conscience 

des hôtes angéliques qui consacrent leur 

temps et leur projection à cette planète 

particulière. Ces hôtes angéliques, après 

avoir récupéré leurs enfants, qui 

entreprennent alors leur propre voyage 

pour visiter d’autres sphères, se réintègrent 

ou sortent de cette pièce pour entrer dans 

l’université et introduisent, pour ainsi dire, 

dans une grande joie et une grande félicité 

aux autres membres de l’université, leurs 

enfants, les produits de leur pensée et la 

naissance de leur pensée dans une 

individualisation plus poussée, qui, il faut le 

souligner, n’est pas vraiment une 

individualisation mais une extension du Tout 

sous d’autres facettes. 

Il en a été de même pour la Terre au 

début ; c’était la fonction de la Terre et c’est 

toujours la fonction de la Terre...sauf que les 

choses ont mal tourné et que je dois 

expliquer comment les choses ont mal 

tourné la prochaine fois que nous nous 

rencontrons. 

Ce dont nous avons parlé sera 

révolutionnaire pour vos lecteurs: de 

suggérer que des êtres angéliques “donnent 

naissance” n’est pas quelque chose qui a été 
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exposé aux habitants de la Terre auparavant 

ou dans d’autres textes. Je prie et j’espère 

que j’ai expliqué de manière suffisamment 

détaillée sans le rendre trop complexe, mais 

je vous invite à poser des questions pour 

clarifier tout ce qui, selon vous n’a pas été 

suffisamment expliqué jusqu’à présent. 

Jane: Avons-nous, chacun d’entre nous, 

toujours une sorte de lien avec notre parent 

angélique, même si nous nous sommes 

perdus en chemin? Ce lien existe-t-il 

toujours? 

Joseph: Le lien est toujours là, et ce lien 

avec Dieu et avec un plus grand soi est ce 

que nous promouvons à travers les autres 

livres que nous avons publiés. Il y a eu une 

perte de conscience, mais pas une perte du 

lien, et notre but est de vous faire 

redécouvrir ce lien et votre centre. Il ne 

s’agit pas d’un nouveau concept ; il est 

présent en vous, mais enfoui et masqué, 

depuis des millénaires et il est temps 

maintenant, à ce moment important de 

l’évolution de la Terre et de votre civilisation, 

de vous le rappeler. 

La réponse est donc oui, définitivement, 

ce lien ne peut pas être différent. Si vous 

considérez les lois de l’univers et les modes 

de création – tout est toujours lié à tout le 

reste. Le lien spécifique qui vous unit à votre 

parent angélique (ou votre sur-âme, si vous 

voulez un terme commun utilisé dans 

d’autres livres) est toujours là. 

Une autre question s’il vous plait! 

David: Lorsque vous parlez de la 

fragmentation de l’hôte angélique, est-ce 

que c’est ce que nous entendons par 

réincarnation? 

Joseph: La réincarnation est un sujet qui 

sera abordé dans un chapitre ultérieur. La 

fragmentation est un exemple de la capacité 

des individus angéliques et de l’hôte à créer 

et, après avoir créé et préparer des 

panoramas, à projeter des parties d’eux-

mêmes dans ces panoramas. Ce qui, je 

l’espère, ressort mieux que tout autre 

élément de ce chapitre, c’est la nécessité 

d’une matière plus lourde et la raison d’être 

d’une telle matière. La matière plus lourde 

est la solidification temporaire du désir 

commun d’établir une matrice de 

circonstances dans laquelle l’expérience 

peut être acquise. Vous pouvez voir la 

matière physique comme le maintien 

temporaire de la pensée projetée, et c’est la 

nature et la nécessité de la matière physique 

– le maintien temporaire de la pensée afin 

qu’un paysage puisse être créé à travers 

lequel les projections des fragments 

angéliques peuvent faire l’expérience et 

ramener cette expérience au Tout. 

La réincarnation est un schéma qui se 

répète et se répète ici à cause des effets de 

la Chute. Si vous considérez ce que nous 

avons dit dans ce livre jusqu’à présent, si 

vous avez traversé un paysage et que vous 

avez bénéficié tout ce qu’il y avait à 
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bénéficier en étant immergé dans ce 

paysage, quel avantage y a-t-il à revisiter ce 

paysage? Aucun! Rien du tout – surtout 

quand il y a tant d’autres projets 

d’expérience qui vous attendent, vous et vos 

enfants. Pourquoi revenir pour visiter et 

vivre exactement les mêmes circonstances 

alors que vous avez déjà appris d’elles et 

absorbé dans votre être leurs implications? 

La réincarnation est un aspect particulier de 

la Chute, que nous allons expliquer au fur et 

à mesure que le récit se déroule. Est-ce que 

cela a un sens? 

David: Oui. Donc, à l’origine, pour 

utiliser l’analogie de votre chambre, un 

fragment d’hôte angélique se projetterait 

dans la sphère d’une planète, peut-être une 

fois ou peut-être plus d’une fois? 

Joseph: Si vous avez un hôte angélique, 

alors un “hôte” angélique par son nom 

même, suggère un grand nombre 

d’individualisation, donc un certain nombre 

de fragments ou de facettes angéliques 

décideraient de venir dans cette pièce 

particulière pour projeter une partie d’eux-

mêmes dans la matrice de la planète. Apres 

être sorti de la pièce avec leurs enfants pour 

entrer dans le Tout, d’autres souhaitent 

ensuite entrer dans la pièce, d’autres encore 

désirent projeter et d’autres qui n’ont pas 

encore passé à travers ces expériences. 

Sans trop m’éloigner de l’histoire que 

nous essayons de vous transmettre, je dois 

vous dire que dans cette université, il y a 

d’autres salles. Il doit y en avoir parce que 

ces salles mènent aux matrices d’autres 

planètes, et au-delà de celles-ci, il y a des 

salles qui mènent à la matrice d’une galaxie, 

aux matrices de systèmes stellaires...et c’est 

ainsi que l’hôte angélique existe et fait 

l’expérience. La nature de Dieu n’est jamais 

simplement d’exister- elle est d’exister et 

d’expérimenter, d’exister et de grandir. Il y a 

donc un mouvement constant et fantastique 

de fragment de l’hôte angélique vers 

d’autres pièces afin d’expérimenter d’autres 

matrices et de rapporter d’autres 

expériences au Tout. Ensuite, les planètes 

elles-mêmes sont retirées du monde 

physique et de nouvelles planètes sont 

créées – toujours à l’intérieur de la sphère, 

toujours à l’intérieur du point à l’intérieur du 

cercle. Est-ce que cela a un sens? 

David: Oui, merci. 

Joseph: C’est donc une célébration 

infinie et infiniment excitante, 

récompensant et stimulante de la 

conscience, de l’être, de l’existence, du 

changement et de l’apport de nouveaux 

individus et de nouvelles expériences au 

Tout, parce que, rappelez-vous, chacun de 

ces individus reviennent au fragment 

parental ou angélique. Le fragment 

angélique est enrichi par l’expérience que sa 

projection a vécue sur Terre, mais la 

projection elle-même est colorée dans une 

plus large mesure par sa première 

expérience et a donc un regard différent sur 
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la Création et apporte un point de vue 

unique à ce Tout. Tous ces points de vue 

reviennent constamment à la Création pour 

lui permettre de s’inspirer de ses points de 

vue établis et de ses nouveaux points de vue 

pour créer différentes valeurs, différents 

aspects, différentes expériences planétaires 

et différentes expériences universelles. 

J’espère pouvoir transmettre, par le 

biais de l’écriture simple, un peu de la joie et 

de la félicité de l’acte créatif continu et de ce 

qui vous attend une fois que vous vous 

souviendrez de qui vous êtes – ce que nous 

avons, je l’espère, un peu expliqué jusqu’à 

présent. Est-ce une réponse suffisante? 

David: Oui, merci. 

Tony: Joseph, j’ai la tête qui tourne. 

Joseph [souriant]: Moi aussi, j’ai l'esprit 

qui tourne! 

Tony: J’ai besoin d’un peu de clarté 

verbale. Ce que j’entends, c’est qu’en fait les 

gens sur Terre qui se reconnaissent en tant 

qu’êtres spirituels et qui travaillent à cela 

avec l’esprit devraient passer moins de 

temps à s’inquiéter à propos de vies 

antérieures ou de vies futures comme nous 

les considérons, parce que ce n’est pas 

comme nous le comprenons, car en effet, en 

tant qu’êtres spirituels, nous rejoignons 

notre hôte angélique, conservons notre 

individualité et créons effectivement. 

Joseph: Oui, l’opinion populaire dans les 

cercles dits spirituels est que vous êtes la 

somme de vos vies et que la réincarnation 

entre en jeu, et j’espère que ce livre 

contribuera à élargir l’esprit spirituel et le 

cœur spirituel des gens sur Terre. Je vous ai 

toujours dit que vous étiez des êtres 

angéliques et je suis ravi d’avoir atteint ce 

point dans notre voyage de communication 

où vous voyez maintenant que vous êtes 

effectivement des êtres angéliques et 

pourquoi je vous l’ai dit. Il n’y a pas de 

différence entre vous et les anges qui 

viennent vous rendre visite à l’exception du 

confinement et c’est un confinement 

volontaire. Nous nous approchons de la 

partie du livre qui explique comment ce qui 

aurait dû être une expérience unique pour 

vous, est devenu répétitif et comment le 

paysage qui aurait dû vous apporter de la 

joie s’est transformé pour vous apporter de 

la misère. 

Donc, oui, vous devriez toujours vous 

concentrer sur votre potentiel illimité, et 

“illimité” signifie que vous ne vous laissez pas 

trop aller à ce que vous pensez avoir été et 

ce à quoi vous penser devenir. Votre point 

de pouvoir est maintenant, votre connexion 

avec Dieu est maintenant et la félicité que 

j’ai essayé de vous transmettre ce matin 

(encore un fois écrit platement) vous est 

accessible maintenant. En acceptant qui 

vous êtes, vous briser les liens cristallins qui 

vous entourent et qui vous restreignent 

depuis des millénaires et vous commencer à 

briser le modèle auquel vous croyez à tel 

point que vous pensez qu’il n’y a rien d’autre. 
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C’est un aspect très important de notre 

travail commun – convaincre les âmes que 

ce qu’elles ressentent comme si solide, si 

immuable et si familier n’est en fait qu’un 

schéma énergétique qui s’est solidifié et 

confiné. Dans leur méditation et leur 

approche de Dieu, elles doivent permettre à 

Dieu de lever leurs attentes, d’enlever leurs 

chaînes et de les immerger dans ce 

sentiment qui les transformera et leur 

permettra d’apporter la Lumière à la planète 

pour la changer et libérer les prisonniers. 

Cela a-t-il un sens? 

Tony: Oui, merci. 

Joseph: Avant de partir, je dois parler de 

la logique spirituelle et de l’importance pour 

les personnes qui lisent ces livres d’essayer 

de maintenir une perspective spirituelle et 

d’utiliser la logique spirituelle. Je veux dire 

par là que beaucoup de théories dites 

spirituelles qui sont promues dans le monde 

ne sont rien d’autre que des tentatives du 

Champ pour re-immerger ses prisonniers en 

lui-même. Ce livre doit être testé, mes autres 

livres doivent être testés, et toute approche 

de la spiritualité doit être testée en prenant 

les concepts à l’intérieur - pas dans la tête 

parce que la tête produira plus de 

complexité, plus de cellules de prison et plus 

d’enfermement - mais en prenant le concept 

dans le cœur et en demandant: “Est-ce que 

mon cœur chante quand je contemple ce 

concept?” En d’autres termes, mon cœur 

résonne-t-il avec ce concept? Est-ce qu’il me 

semble logique – non pas à travers l’esprit 

mais à travers le cœur? 

Les choses qui semblent logiques par le 

cœur sont celles que vous devriez suivre, 

mais celles qui ne sont pas perçues par le 

cœur sont celles qui sont vraiment des 

influences et des illusions créées par le 

Champ et qui devraient être mises de côté 

et abandonnées. La clarté de la pensée et la 

vérité spirituelle viennent du cœur et non de 

l’esprit. 
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Chapitre 7. 

L’Obscurité - Ce qui a 

Mal Tourné 

 

Joseph [souriant]: Je souhaite 

commencer cette réunion par la citation 

suivante: “ Les rapports sur ma mort ont été 

grandement exagérés” [une référence 

humoristique à la démonstration de transe 

publique de septembre 2011 au cours de 

laquelle il y avait eu une grave attaque 

psychique de la part d’un membre de 

l’audience avec l’intention expresse de la 

perturber, et qui nous a tous laissé, Joseph y 

compris, dans un état d’épuisement. C’était 

notre premier contact avec Joseph depuis 

cet événement] et je souhaite que vous 

sachiez que la manifestation n’a pas eu de 

conséquences néfastes durables, si ce n’est 

qu’une perte d'énergie et un grand 

épuisement, ainsi que la déception que 

notre objectif fut détourné en cette 

occasion. Je pense que cela vous donne une 

idée de la gravité et de la difficulté de notre 

tâche, et des attitudes verrouillées de 

l’humanité que nous essayons de 

déverrouiller et de disperser, ce qui nous 

amène très bien au thème du chapitre 

d’aujourd’hui, qui est l’obscurité et 

comment, sur Terre (littéralement “sur la 

Terre”), l’obscurité a-t-elle pu pénétrer dans 

une sphère qui a été créée dans la Lumière;  

une sphère dont les intentions étaient de 

faire progresser l’expérience des enfants 

angéliques...une sphère qui est toujours une 

sphère de Lumière sous sa croûte 

d’obscurité. 

Au début, lorsque la Terre était un 

véhicule pour les enfants angéliques, il n’y 

avait pas de société au sens où vous 

l’entendez, mais il y avait une confrérie 

(“confrérie” est le mot qui se rapproche le 

plus de l’expérience) et une connaissance – 

il y avait toujours une connexion avec Dieu 

et une connexion les uns avec les autres, de 

sorte que le potentiel individuel était lié au 

potentiel global et au potentiel Divin. La 

planète était une sphère d’expérience avec 

divers paysages et opportunités, et était 

presque un...berceau (si je peux comparer la 

Terre à un berceau), ou une zone 

chaleureuse et confortable dans laquelle de 

nouveaux aspects de Dieu pouvaient croître 

et “trouver leur marques” en se déplaçant à 

travers une série de bandes vibratoires de 

défi. 

À l’origine, il y avait une série de bandes 

vibratoires, imbriquées les unes dans les 

autres, par lesquelles les enfants angéliques 

passaient pour grandir et comprendre leur 

potentiel, puis pour créer un nouveau 

potentiel qui était transmis à l’hôte 

angélique, et qui était également ramené à 

l’hôte angélique lorsque les enfants 

angéliques quittaient la planète à la fin de 

leur période d’expérience - une fois qu’ils 

étaient arrivés à un point où la sphère n’avait 
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plus rien à leur offrir. Ces bandes vibratoires 

de défi ont été mises en place par la 

proportion de l’hôte angélique qui a créé la 

sphère en premier lieu, avec l’intention de 

Dieu coulant à travers elles et elles ont 

“donné naissance” à la sphère et aussi à leur 

“enfants” ou pensées individualisées. C’est 

ainsi que le système était censé fonctionner 

à l’origine, et au début, l’harmonie régnait 

entre tous les enfants angéliques de Dieu 

sur Terre. 

Vous devez comprendre qu’au fur et à 

mesure que l’individu passait par les bandes 

vibratoires du défi et de l’expérience, il 

devenait tout à fait compétent. Nous ne 

parlons pas ici d’enfants terrestres ou d’un 

enfant au berceau de quatre ou cinq ans qui 

retourne chez ses parents. Au terme d’une 

période d’expérience dans la sphère 

terrestre, l’individu angélique avait la 

connaissance de ses parents, une certaine 

connaissance de la Divinité et, ce qui est 

particulièrement important, la connaissance 

de la manière de manipuler les vibrations, les 

champs d'énergie et les atomes de matière 

plus lourde qui en résultent, pour créer les 

perspectives qu’il souhaite expérimenter. 

Ainsi, à l’origine, après un certain temps 

(mais le temps tel que vous le mesurez) ou 

une certaine expérience, le berceau de la 

Terre présentait des individus suffisamment 

formés sur le plan angélique pour être en 

mesure de poursuivre le travail de création 

et de travailler ensemble afin de créer 

éventuellement leur propre sphère 

supplémentaire et, par conséquent, 

d’étendre la Divinité par le biais d’autres 

individualisations et d’autres facettes d’Elle-

même. 

Je pense que si vous réfléchissez à ce 

qui je viens de dire, vous verrez la raison 

pour laquelle l’univers est en expansion et 

vous comprendrez pourquoi l’univers se 

ramifie à partir de ce point central original, 

parce que toujours, dans le cours normal des 

choses, vous avez des sphères où il y a des 

intentions angéliques qui s’unissent pour 

former des enfants angéliques, et ces 

enfants angéliques passent par une série 

d’expérience et ensuite “donnent 

naissance”, pour ainsi dire, à leurs propres 

idéaux et concepts sous la forme d’autres 

sphères et d’autres enfants angéliques – 

ainsi l’univers s’étend vers l’extérieur à partir 

du point Divin. Je ne dois pas m’éloigner du 

sujet, mais je voulais l’aborder parce que je 

veux vous faire comprendre que vos 

scientifiques parlent de l’expansion de 

l’univers et qu’ils ne comprennent pas 

pourquoi cela se produit. Il est parti d’un 

point central, mais il continue de s’étendre 

parce que, dans d’autres régions de cet 

univers physique particulier, il y a d'autres 

parties de l’hôte angélique qui projettent de 

l'énergie dans des sphères ou des planètes 

qu’ils créent, et ils créent leurs propres 

enfants angéliques qui, au niveau spirituel, 

passent ensuite par une série d’activités et 

d’expériences jusqu’au point où ils peuvent 

projeter et créer d’autres sphères – et le 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

73 

 

processus continue... encore...et encore, 

mais concentrons-nous sur la sphère 

terrestre. 

Certains enfants angéliques, après avoir 

vécu une série d’expériences sur le plan 

terrestre, ont examiné le plan d’évolution de 

la sphère terrestre et ont senti que 

l’expérience ne leur parvenait pas aussi 

rapidement qu’ils le souhaitaient. Et, avant 

d’être prêts à créer en accord avec le plan 

de Dieu et en harmonie avec le reste de 

l’univers créatif, ils ont pensé qu’ils 

pouvaient initier une manière différente de 

faire les choses. Dieu est toujours à la 

recherche de nouvelles façons de faire 

l’expérience de lui-même et accueille 

toujours favorablement les réactions 

individuelles qui lui apportent de nouvelles 

idées, de nouveaux points de vue et de 

nouvelles possibilités d’expression. 

Cependant, il existe un processus – non pas 

en termes de processus terrestre – mais un 

processus qui doit être observé afin de créer 

correctement. Ici, sur Terre, vous ne 

donneriez pas à un enfant une machine 

délicate et destructrice avant qu’il ne soit 

prêt à la manipuler, parce que cette machine 

doit être utilisée de la bonne manière pour 

fonctionner comme elle est censée le faire. 

Il y a un “processus normal” de création et 

ce processus normal implique la 

manipulation de forces positives et 

négatives afin de créer des atomes 

équilibrés qui peuvent créer autour de vous 

une illusion de ce que vous voulez créer, et 

qui peuvent être ensuite être dématérialisés 

tout aussi rapidement en extrayant les 

forces positives et négatives égales qui se 

trouvent en elle ; en ramenant ces forces à 

la proto-matière et en déconstruisant 

l’illusion de la réalité que vous avez créée. 

Certains enfants (car c'était des enfants) 

pensaient qu’il y avait une autre façon de 

faire et qu’en accélérant l’aspect positif et 

retirant l’aspect négatif, ils pourraient passer 

à travers une série d’illusions plus 

rapidement que ce qui avait été jusqu’à 

présent dans d’autres sphères et dans la 

sphère terrestre elle-même. Et comme tous 

les enfants de Dieu ont le libre arbitre, il n’y 

a pas eu d’opposition à cela, mais il a été 

souligné que cela créerait un déséquilibre 

dans la façon dont la création était formée 

et que ce serait un peu comme utiliser un 

nouveau “ciment” difficile à dégrader, de 

sorte que vous assembleriez des briques 

avec un ciment qui serait presque impossible 

à enlever et, par conséquent, il serait bon de 

construire vos nouvelles illusions...mais vous 

auriez des difficultés à les déconstruire par 

la suite. 

Malheureusement, ce conseil des 

“parents "angéliques impliqués à l’époque a 

été écouté, mais on a senti qu’il y avait là une 

nouvelle façon révolutionnaire de créer qui 

améliorerait Dieu. Au début, il y a toujours 

eu l’intention d’améliorer Dieu et de 

ramener à l’hôte angélique et à la Divinité 

des “perles” ou un nouvel aspect de Dieu qui 
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serait bénéfique à Dieu et permettrait à la 

création de se dérouler plus rapidement 

qu’elle ne le faisait à l’époque. Il y avait je 

suppose ce que l’on pourrait l’appeler, 

"l’impatience de la jeunesse” – l'impatience 

de la jeunesse couplée à une capacité de 

créer à un moment de l’existence de la 

jeunesse où elle n’était pas prête à créer 

efficacement – ou, pour utiliser un autre 

terme: un peu de connaissance est une 

chose dangereuse. 

Vous devez comprendre que ce 

processus s’est déroulé sur ce qui vous 

semblerait être des millions d’années (si vous 

le mesuriez du point de vue du temps 

terrestre) et il y a eu, si vous voulez, un 

“débat” aimable et aimant entre l’hôte 

angélique et les enfants angéliques avec la 

suggestion de l’hôte angélique que ce n’était 

pas la façon de faire les choses... et la 

suggestion en retour des enfants angéliques 

que c’était la façon de faire les choses et 

qu’elle améliorerait la Divinité et l’ensemble 

de la Création. 

Pendant que ce débat se poursuivait, les 

enfants angéliques ne sont pas rentrés chez 

eux. Ils étaient tellement investis dans leur 

quête pour apporter à la Divinité une façon 

unique de créer que, à la fin de leur période 

d’apprentissage, ils ne sont pas retournés 

auprès de l’hôte angélique parce que, de leur 

point de vue, ils faisaient toujours partie 

d’une discussion en cours sur ce qu’il fallait 

faire ensuite. Ainsi, une fois de plus, en ne 

respectant pas la “procédure normale”, ils 

ont commencé à s’éloigner de la façon dont 

les choses auraient dû se passer et à 

s’éloigner de ce “temps de rafraichissement” 

où, dans les circonstances normales, ils 

seraient retournés à l’hôte angélique ; ils 

auraient apporté leurs expériences à l’hôte 

angélique ; ils auraient examinés ces 

expériences dans le silence, l’amour et 

l’harmonie ; et ils seraient parvenus à des 

conclusions sur ces expériences qui leurs 

auraient permis d’aller dans d’autres 

domaines de la création. Ainsi, par intention 

– et l’intention était d’aider Dieu à ce stade 

– ils se sont détachés de ce processus 

naturel de retour à l’hôte angélique et ont 

considéré la sphère terrestre comme un 

simple endroit à visiter en vue d’accroître 

leur expérience et leurs capacités. 

Alors que le débat – je ne veux pas dire 

“faisait rage” parce que c’était une affaire 

très pacifique – alors que le débat dans les 

deux sens s’est arrêté parce qu’aucune des 

parties ne pouvait se mettre d'accord sur ce 

que l’autre disait, il est arrivé un moment où, 

toujours dans l’amour, les enfants 

angéliques ont décidé qu’ils iraient de l’avant 

avec leur (pour eux) merveilleuse et nouvelle 

façon d’approcher la création de toute façon 

– et encore une fois, “de toute façon” est 

peut-être un mot volatile. Ils ont décidé 

qu’ils iraient de l’avant pour le bien de Dieu 

– non pas malgré ce qui leur a été dit mais, 

ayant observé et évalué ce qui leur avait été 

dit, ils allaient, en effet, montrer au reste de 
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l’hôte angélique qu’ils avaient un argument 

valable, que leur méthode créerait une série 

d’expériences pour le monde qui pourraient 

être mises en œuvre assez rapidement et 

rapporteraient des expériences différentes à 

la Divinité, dans une séquence 

d’événements beaucoup plus courte que 

celle utilisée dans le reste des univers à 

travers la réalité physique. 

Il arriva donc un moment, où les enfants 

angéliques se réunirent en tant qu’hôte 

angélique et commencèrent à créer, après 

avoir altéré, avec les outils dont ils 

disposaient, le côté positif de la création et 

les énergies négatives de la création, 

provoquant ainsi un déséquilibre entre les 

deux. À ce moment-là, le monde a 

commencé à s’alourdir, à se condenser et sa 

formation cristalline d’origine - qui faisait 

partie du plan original de création et qui était 

donc en harmonie avec le reste de l’univers 

physique – a été encapsulée et incrustée 

dans de la matière physique plus lourde que 

celle créée ailleurs afin de maintenir l’illusion 

de la réalité. 

Après avoir donné toute leur volonté à 

cette expérience et y avoir investi toute leur 

conscience, lorsqu’ils ont rassemblé les 

énergies de manière déséquilibrées, ils se 

sont également retrouvés piégés dans la 

matière physique et leur être s’est solidifié. 

Nous parlerons plus tard des “subtilités” de 

la manière dont cela s’est produit mais, en 

termes d’examen du plan, ils se sont 

retrouvés piégés et la planète s’est 

retrouvée piégée. À ce moment-là 

également, parce qu’ils étaient piégés dans 

la matière physique, l’effet de l'altération du 

positif et du négatif à l’échelle mondiale et 

dans la zone environnante de l’espace les a 

privés de la mémoire consciente de qui ils 

étaient et de leur lien avec l’hôte angélique 

et avec la Divinité. Ils ont donc 

volontairement pénétré dans l’illusion qu’ils 

avaient créée – une seconde, ils étaient des 

enfants angéliques et, dans la fraction de 

seconde suivante, ils étaient enfermés dans 

la matière physique, et à partir de ce 

moment-là, ils se sont retrouvés à la dérive 

et seuls, de leur point de vue, parce que leur 

point de vue était, et est toujours, à 

l’intérieur de l’illusion qu’ils avaient créée et 

qui est déséquilibrée. 

Sur d’autres mondes, où la matière est 

créée de manière équilibrée, le paysage et 

les formes de vie que vous voyez au niveau 

physique sont beaucoup plus légers que 

ceux que vous connaissez ici. De plus, en 

raison de l’équilibre, il est possible de voir à 

travers l’illusion jusqu’à l’hôte angélique et la 

Divinité dans la conscience, alors qu’ici, en 

raison de la rigidité de la matière causée par 

l’expérience, vous devez vous frayer un 

chemin à travers cette matière physique afin 

de restaurer vos mémoires angéliques et 

Divines. 

Quelques mots sur le positif et le 

négatif: s’appuyer sur le positif pour créer 
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signifie qu’à partir de ce moment-là, à ce 

niveau de conscience, il n’y a plus que de 

l'énergie négative à laquelle puiser. Le 

positif, parce qu’il n’était pas fusionné avec 

la bonne quantité de négatif, ne pouvait pas 

être déconstruit. Il se décomposait parce 

que le positif a besoin du négatif en équilibre 

pour se maintenir en forme correctement. Il 

y avait donc décomposition du positif, qui 

était ensuite remplacé par d’autres 

projections du positif, mais l'énergie dans 

laquelle puisaient les enfants angéliques 

était en fait négative parce qu’ils ne 

pouvaient pas se frayer un chemin jusqu’à 

l’hôte angélique et la Divinité. Et c’est là que 

vous voyez – non pas le début du Champ en 

tant que tel, car, avant le Champ, il y avait 

une matrice de conscience que l’on pourrait 

décrire comme le début du Champ – mais 

certainement le début du Champ physique. 

Les débuts du Champ physique remontent 

donc à l’époque où la projection de la 

matière dans une forme physique a été 

altérée. 

[Pause] 

Je dois me reposer parce qu’il y a 

tellement de sujets différents que nous 

devons couvrir à ce stade. C’est le point 

crucial (bien que vous verrez, lorsque nous 

examinerons la société physique et la vie 

physique, comment le schéma se répète), 

mais ce matin je voulais aller au cœur de ce 

qui s’est passé. 

...C’était simplement une question de 

croyance erronée en un potentiel. Ce n’était 

pas une arrogance en tant que telle, c’était 

simplement une croyance ferme, et les 

croyances – telles que la création de la 

matière physique –devraient être 

suffisamment flexibles pour être modifiées. 

L’erreur originelle a donc été d’investir trop 

d'énergie dans une croyance au détriment 

de la création plutôt qu’à son évolution, de 

considérer cette croyance comme la voie 

absolue à suivre et de croire, à tort, que c’est 

ce que Dieu voulait. Dieu veut que ces 

enfants créent sans fin, oui ; Dieu leur donne 

le libre arbitre ultime, oui, mais Dieu est aussi 

une structure. Dieu coule dans la structure 

de l’univers et il y a des façons spécifiques 

de créer – non pas comme une loi ou un 

“vous devez” mais simplement comme la 

façon dont les choses fonctionnent. Et c’est 

ce monde de fonctionnement qui a été 

corrompu à l’origine, qui a conduit à une 

consolidation de la matière dans une boucle 

qui ne pouvait être balayée et qui ne pouvait 

pas être convertie – certainement pas dans 

les limites et les horizons de l’aventure - qui 

a abouti aux choses telles qu’elles sont 

aujourd’hui. 

Les enfants angéliques se sont donc 

immergés dans leur propre entreprise et ils 

ne pouvaient pas en sortir parce qu’ils y 

croyaient fermement (chacun d'entre eux et 

dans leur ensemble) au moment où ils s’y 

sont immergés, et ils y croient encore. Ainsi, 

la structure superficielle (pas la structure 
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spirituelle) de la planète repose sur une 

croyance – et cette croyance est que le 

monde est bien tel qu’il est parce qu’il s’agit 

d’une entreprise commune qui convient à 

Dieu. Voyez-vous les niveaux de corruption 

– non pas la corruption terrestre, mais les 

déformations de la pensée – qui ont conduit 

à cette séparation d’avec Dieu? Votre forme 

physique et celle de la planète sont 

contenues dans une croyance 

subconsciente sous-jacente selon laquelle 

les choses sont justes telles qu’elles sont, et 

ce n’est qu’à travers la conscience que 

chaque enfant angélique est capable de 

découvrir que les choses ne sont pas juste 

telles qu’elles sont. 

Il y a donc une croyance subconsciente 

(en particulier maintenant, à ce stade de 

votre “ré-évolution” en tant qu’êtres 

physiques) que les choses devraient être 

maintenues telles qu’elles sont et que vous 

pouvez changer les choses à partir de cette 

structure telle qu’elle est...alors que la 

structure réelle doit être déconstruite avant 

que les choses ne puissent être changées. 

Il s’agit de concepts difficiles parce que 

nous traitons d’abstractions de votre point 

de vue (mais seulement de votre point de 

vue physique et non spirituel). Pour résumer 

en quelques phrases: le monde était un 

paradis ; les enfants angéliques croyaient 

pouvoir construire d’autres paradis à l’aide 

d’un nouveau maniement de la matière 

créative des énergies positives et négatives. 

Ces découvertes furent rapportées à l’hôte 

angélique – non pas directement et non pas 

par la présence spirituelle “physique”, pour 

ainsi dire, des enfants angéliques, mais par 

leurs pensées, car il y avait une 

communication avec l’hôte angélique à ce 

moment-là, en pensée, qui disait: “Nous 

proposons ceci”. Il y eut alors un débat, que 

l’on pourrait comparer aux légendes d’une 

guerre dans le Ciel ; la “guerre” étant une 

guerre très douce entre un mot contre un 

autre, si vous voulez, et des disputes bien 

qu’ils ne s’agissent pas de disputes violentes) 

ou des propositions de part et d’autre furent 

avancées jusqu’au moment où les enfants 

angéliques sentirent qu’ils devaient 

démontrer qu’ils avaient une voie qui avait 

de la valeur pour Dieu et de la valeur pour la 

Création. Alors, en masse ils se sont unis 

pour créer...et à ce moment-là, ils ont 

changé la structure moléculaire de leurs 

constructions et ils ont plongé la Terre dans 

une lourdeur, une obscurité et une viscosité 

qui les ont séparés physiquement, 

mentalement et spirituellement de leur 

accès antérieur à l’hôte angélique et au 

Divin. 

Je souhaite mettre ces informations de 

côté à ce stade, car je devrai m’y aventurer 

à nouveau la prochaine fois pour les faire 

avancer, car il y a beaucoup de choses, je 

pense que vous en conviendrez, à examiner 

dans cette section, mais avant de reposer 

Michael (et moi-même, je l’avoue)), j’inviterai 
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à poser des questions pour clarifier tout ce 

qui a été dit ce matin. 

Jane: Joseph, pourriez-vous clarifier la 

question du positif et du négatif? Je peux 

comprendre que le fait de mettre plus de 

positif rende la matière plus lourde et plus 

solide, mais je ne comprends pas où se situe 

le négatif et pourquoi nous ne pouvons plus 

puiser que dans l'énergie négative. 

Joseph: Ils ont investi une 

prédominance d'énergie positive dans 

l’illusion et dans leur capacité à créer. Au 

moment où ils ont solidifié, pour ainsi dire, 

leur illusion, ils ont puisé dans une réserve 

limitée d'énergie parce qu’ils ne pouvaient 

pas aller au-delà de leur expérience puisque 

le taux vibratoire de la matière était différent 

et que l’équation créatrice était également 

différente. Tout d’abord, ils étaient séparés 

de la façon normale de faire les choses. C’est 

comme connecter les bornes d’une 

alimentation électrique où les deux sources 

d'énergie sont différentes – on ne peut pas 

les connecter. C’est ainsi qu’ils se sont 

retrouvés avec leur propres capacités 

créatives encapsulées et une prédominance 

d'énergie positive qu’ils avaient laissée sans 

forme, de sorte qu’ils ne pouvaient que 

s’appuyer sur un mélange biaisé de positif et 

de négatif qui était également accompagné 

par la croyance subconsciente qui est 

toujours là (et c’est extrêmement important) 

- qu’ils avaient raison et que c’est ainsi que 

l’on crée. Voyez-vous? Ils ont créé un 

déséquilibre et, au moment où ils ont créé le 

déséquilibre, ils croyaient totalement en ce 

déséquilibre, ce que vous devez faire pour 

créer quoi que ce soit. Lorsque vous tentez 

de créer, vous puisez toujours dans ce 

déséquilibre. Une grande partie du positif 

est investie dans la matière et la forme, ce 

qui laisse l'énergie négative. Cela a-t-il un 

sens? 

Jane: Oui, je comprends maintenant. 

Joseph: Je sais qu’il s’agit d’une série 

d’événements complexes à exprimer 

physiquement, mais nous devons essayer de 

souligner ce qui suit, il est important de se 

souvenir de ce qui s’est passé à un certain 

niveau (comme nous l’avons fait avec les 

autres livres qui informent au-delà des mots) 

et nous devons pénétrer cette mémoire. 

C’est ce que nous espérons faire avec ce 

livre – toucher une corde sensible ; toucher 

cette corde sensible qui s’est produite au 

moment où nous avons basculé dans 

l’aventure et, au niveau de l’âme, entrer en 

résonnance avec les gens, pour qu’ils disent: 

“Oui, je ne comprends pas tout, mais je me 

souviens – il y a quelque chose dans ceci”. 

Et à ce moment-là, ils commencent à se 

libérer de la matière physique telle qu’elle 

est, non pas que la matière physique soit 

mauvaise dans son ensemble, mais la 

matière physique ici est mauvaise à cause du 

mélange et de la fusion. Est-ce que cela a un 

sens? 
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Jane: Oui, c’est le cas. Je me suis aussi 

demandée pourquoi, si la matière est si 

solide avec le positif, elle ne devrait pas 

vraiment se désintégrer, mais elle le fait? 

Joseph: Il faut un mélange de positif et 

de négatif en quantité égale pour que les 

illusions que vous placez devant vous 

puissent être facilement créées et 

déconstruites. Le positif a besoin du négatif 

et le négatif a besoin de positif, et vous ne 

pouvez pas extraire l’un de l’autre, sinon 

vous vous retrouvez avec une illusion qui 

semble permanente, mais qui se décompose 

parce qu’elle n’a pas l’autre moitié d’elle-

même dans le mélange. Vous avez besoin 

d’un aperçu plus approfondi de la création et 

cela sera abordé parce que nous devons 

rétablir l’équilibre et faire en sorte que ceux 

qui sont capables de comprendre puisent à 

nouveau dans l'énergie Divine et 

comprennent les mécanismes de l'énergie 

Divine lorsqu’ils mettent dans le monde une 

illusion qui remplace celle que vous avez 

actuellement. C’est une chose qui doit être 

exposée dans un chapitre et non comme une 

brève réponse à une question, mais 

comprenez-vous la base de ce que j’ai dit? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Une autre question, s’il-vous-

plaît! 

Tony: Joseph, j’ai une centaine de 

questions qui me traversent l’esprit en ce 

moment. Ce sont des informations 

étonnantes et, si j’étais en colère, je le serais 

en pensant que nous sommes le produit de 

quelques vilains enfants qui ont fait une 

expérience scientifique, dont nous faisons 

maintenant partie et qui sont maintenus 

dans cette position par la croyance d’un 

groupe que nous faisons cela comme un 

moyen d’améliorer Dieu. Ma question est la 

suivante: si les règles universelles selon 

lesquelles tout fonctionne permettent que 

cela se produise, cela s’est certainement 

produit dans d’autres endroits que sur la 

Terre, ou sommes-nous les seuls à être pris 

dans une double contrainte où il nous est 

très difficile de nous extirper de cette 

situation? 

Joseph: En réponse à votre question, je 

peux peut-être éclairer le sujet (si vous me 

pardonner le jeu de mot) en disant que les 

“vilains enfants” c’était nous! Nous étions les 

vilains enfants ; vous étiez l’un des vilaines 

enfants ; j’étais l’un des vilains enfants ; 

Michael était l’un des vilains enfants. Nous 

étions alors des êtres angéliques (et nous le 

sommes encore) et avec ce que nous avons 

dit dans les exposés précédents sur les 

raisons d’être des royaumes de purification 

spirituelle, je pense que nous avons 

également mentionné que nous nous 

échappons nous-mêmes et que nous 

ouvrons "la cloison” (ou le chemin de retour 

vers l’hôte angélique) pour ouvrir la 

communication avec l’hôte angélique et 

avec le Divin. C’est pourquoi nous nous 

concentrons sur le plan terrestre et l’espace 
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qui l’entoure, mais nous sommes visités 

(comme je l’ai dit) au plus haut niveau par 

ceux qui se sont échappés et par ceux qui 

viennent d’autres mondes, et d’après ce que 

nous pouvons voir de cet univers physique 

particulier, il y a des schémas qui se 

répètent, mais il n’y a rien à l’heure actuelle 

qui soit aussi terrible... (je ne veux pas dire 

“irréversible” parce que ce n’est pas le bon 

mot – c'est réversible)...aussi “gravé dans la 

pierre” que l’entreprise qui a causé l’état 

actuel des choses sur la Terre. 

Jusqu’à ce que nous nous échappions 

dans l’Infini par choix (et nous choisissons 

actuellement de rester dans le tunnel, pour 

ainsi dire, entre les deux points parce que 

nous souhaitons aider l’humanité et ramener 

ces enfants anges à la maison), nous n’avons 

pas accès au progrès de l’univers. Nous 

devons également achever ce que nous 

avons commencé – nous avons commencé 

le processus et nous devons le terminer 

avant de pouvoir continuer. Ceci aussi, est 

de Dieu – pas une loi – mais la façon dans 

les choses fonctionnent: vous travaillez à 

travers une situation qui peut vous apporter 

une nouvelle expérience du début à la fin, 

puis vous la mettez de côté. Mais, dans ce 

cas, nous travaillons sur une expérience que 

nous n’avons pas mise de côté, de sorte que 

nous n’avons pas accès à la pleine 

connaissance de ce qui se passe ailleurs, 

jusqu’à ce que nous nous échappions par 

choix, dans l’Infini. Ensuite, une fois que 

nous nous sommes échappés dans l’Infini, 

nous sommes de retour en tant que partie 

de l’hôte angélique original d’où nous 

venons. Cet hôte angélique créatif est 

(comme nous l’avons dit au début du livre) 

une partie d’un hôte angélique plus grand et 

il y a donc toujours des étapes et, à chaque 

étape de notre progrès spirituel, un 

ensemble d’œillères tombe. La première 

étape, lorsque l’enfant ange est sur Terre, 

consiste donc à enlever la première paire 

d’œillères et ensuite, comme nous l’avons dit 

dans le livre Votre vie après la mort, chaque 

expérience dans les sphères spirituelles vise 

à enlever une nouvelle paire d’œillères et, au 

fur et à mesure que chaque paire d’œillères 

tombe, la vision s’élargit. 

Est-ce que je porte encore des œillères? 

Oui, mais j’en suis conscient et je sais qu’une 

fois que j’aurai réussi à mener à bien 

l’expérience dans laquelle j’ai décidé de 

m’investir - qui consiste à convaincre le plus 

grand nombre d'âmes au cours de cette 

incarnation dont vous faites partie – une fois 

que j’aurai fait cela au mieux de mes 

capacités, alors je souhaiterai passer à autre 

chose. Je dois vous dire que l’immersion 

dans la matière physique de notre dernière 

expérience ensemble [référence à l’attaque 

lors d’une démonstration de transe 

publique] fut extrêmement bénéfique pour 

moi en me donnant l’impulsion qui m’a 

donné envie de passer totalement à autre 

chose. Je le dis très sérieusement, car c’était 

un peu comme être pris au piège dans un 

cauchemar (comme, bien sûr, chacun d’entre 
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vous est pris au piège dans un cauchemar en 

permanence) et, au moment où je suis 

retourné dans ma sphère d’illusion, je dois 

admettre qu’il y avait un désir ardent de 

dépasser cela et de ne plus jamais en faire 

l’expérience - telle était l’attraction de la 

Terre et les effets de la Terre à ce moment-

là. 

Je ne peux donc pas dire en toute vérité, 

la main sur le cœur, que cela ne s’est pas 

produit ailleurs, que ce soit dans cette 

expression particulière de la réalité que vous 

appelez l’univers ou dans d’autres 

expressions de la réalité dans d’autres 

univers. Cependant, j’ai le sentiment (parce 

que nous avons un sentiment de l’existence 

physique, plus nous montons) qu’il y a au 

moins deux points où il y a eu des points de 

vue similaires, mais qui n’ont pas abouti à 

l’enfermement que vous connaissez sur 

Terre. J’ai le sentiment (bien que je n’aie pas 

fait d’enquête approfondie – il n’y a que peu 

de choses auxquelles nous pouvons prêter 

attention) que le débat et le va-et-vient 

d’informations qui s’en est suivi a déjà réussi, 

dans l’un des cas, à convaincre les enfants 

angéliques qu’il ne serait pas avantageux 

pour eux de suivre cette voie. L’autre 

vibration est encore en débat et j’aimerais 

dire: “Je vous tiendrai au courant ”mais j’ai le 

sentiment qu’à l’issue du débat, vous serez 

sur la bonne voie pour vous souvenir de 

cette expérience à laquelle vous participez 

comme d’un simple accident de parcours 

dans votre existence infinie. 

Y a-t-il une autre question, s’il vous 

plaît? 

Tony: Joseph, nous apprécions et 

sommes extrêmement reconnaissants pour 

tout ce que vous faites pour nous ; c’est 

juste à une échelle tellement énorme. 

Joseph: C’est une échelle énorme et 

c’est une échelle microscopique, parce que 

la réponse à tout ce que je vous dis dans ce 

livre est à l’intérieur et l’interrupteur qui 

vous empêche de produire le déséquilibre 

est à l’intérieur. Il s’agit d’une redécouverte 

de la connaissance et les concepts que nous 

examinons semblent si complexes et si 

vastes, mais la solution pour revenir à cette 

co-création bien heureuse avec Dieu est 

simple et ne se trouve pas dans l’illusion d’un 

univers infini, mais à l’intérieur de l’âme. 

À ce stade, David, avez-vous une 

question à poser? 

David: Juste une très brève question sur 

le déséquilibre entre les forces négatives et 

positives – est-ce que c’est ce qui a 

provoqué notre incapacité à puiser 

pleinement dans l'énergie Divine ; en 

d’autres termes, rien n’est recyclé et les 

choses s’écoulent lentement? 

Joseph: Ce fut un encapsulage 

instantané - instantané au sens où l’on 

mesure le temps. Imaginez que vous êtes 

assis dans une pièce maintenant et que, dans 

la seconde qui suit, vous êtes totalement 

enfermé et que vous n’avez aucune 
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connaissance de la pièce. Il s’agissait de tous 

les enfants angéliques sur Terre qui ont 

décidé à un moment donné, en conjonction 

les uns avec les autres, de s’engager sur la 

voie qu’ils avaient considéré comme valide 

et, à ce moment-là, cela a encapsulé leur 

capacité créative parce que cela a coupé leur 

source créative consciemment – et 

subconsciemment, dans une large mesure. Il 

s’agit donc d’une quantité finie de matière à 

laquelle vous avez affaire sur Terre, et 

j’espère que cela éclaire ce que nous avons 

dit dans les autres livres. Et, oui, c’est une 

incapacité – il n’y a pas assez de capacité à 

détruire complétement la forme, de sorte 

que vous vivez dans un effondrement et une 

décomposition en constante évolution des 

magnifiques formes que vous devriez faire 

apparaître, et nous en parlerons parce que 

nous devons parler des aspects de la Chute. 

Et j’espère que vous comprenez 

maintenant pourquoi nous appelons cela la 

“Chute”, parce que vous avez dégringolé 

dans votre propre création ; vous vous êtes 

éloignés du reste Divin et du reste de l’hôte 

angélique – pas totalement, et vous n’avez 

jamais été vraiment déconnecté (et vous ne 

l'êtes pas non plus aujourd’hui), mais vous 

vous êtes éloignés dans ces aspects et 

croyances. Vous êtes tombé dans ce que 

vous percevez autour de vous, mais vous 

pouvez aussi en sortir. 

Vous êtes tombés dedans...mais vous 

pouvez en sortir. 

Donc, oui, le déséquilibre de la matière 

signifie que les structures que vous créez ne 

sont pas stables ; rien de ce que vous créez 

n’est stable lorsque vous puisez dans les 

énergies que vous avez encapsulées avec 

vous au moment de la Chute. Ce qui est 

stable et qui dure pour toujours – jusqu'à ce 

que vous décidiez de le déconstruire – c’est 

ce que vous apportez au-delà de 

l’encapsulation...et c’est la Lumière que vous 

atteignez au-delà de l’encapsulation pour 

l’apporter de l’hôte angélique et de Dieu. 

Ces concepts qui changent le monde sont 

permanents aussi longtemps que vous le 

souhaitiez parce qu’ils sont de l'énergie 

Divine, qui est équilibrée. Est-ce que cela a 

un sens? 

David: Oui, merci. 
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Chapitre 8. 

Consolidation 

 

Joseph: Le mot le plus pertinent pour 

ouvrir ce prochain chapitre est 

consolidation, dans le cadre de la phrase: 

“consolidation des lieux” parce que, comme 

je l’ai expliqué la dernière fois, il y a eu une 

dispute ou un ensemble de points de vue 

opposés qui ont été longuement discutés 

pendant de nombreuses années. Puis il y eu 

un moment où l’on a ignoré les conseils des 

personnes extérieures au groupe qui 

tombaient dans le domaine de la physique 

lourde. Instantanément, à ce moment-là, on 

a passé de la perception de la Divinité à la 

seule perception de l’illusion, mais on avait 

tellement cru en les prémisses de la Terre, 

telle qu’elle était maintenant, que cette 

croyance a continué à se consolider et à se 

solidifier. Ainsi, non seulement il y a eu un 

moment où la conscience s’est coupée de la 

Divinité, mais il y a eu un processus continu 

qui a pris de la matière raréfiée et lui a donné 

plus de substance et de solidification. 

Avant la perte de la capacité consciente, 

dans ce domaine, pour communiquer avec la 

Divinité, il existait (comme nous l’avons vu 

plus haut) des formes physiques qui 

permettaient aux voyageurs de traverser la 

sphère du plan terrestre pour expérimenter, 

mais ces formes physiques étaient très 

éthérées par rapport à ce que vous avez 

aujourd’hui. Suite au divorce de la Divinité 

dans la conscience physique, la forme 

physique est devenue...”corrompue” n’est 

pas le bon mot – elle est devenue 

dépendante de l'énergie et de la croyance à 

l’intérieur de “l’illusion encapsulée” ou de la 

sphère terrestre qui était maintenant 

bloquée par la volonté des formes 

angéliques qui avaient été piégées lors de la 

Chute. 

En conséquence, la forme éthérique du 

véhicule que les formes angéliques avaient 

auparavant revêtu comme un “manteau” et 

dont elles s’étaient ensuite débarrassées 

lorsqu’elles retournaient à la Divinité et à 

l’hôte angélique, est devenu plus 

permanente et est devenue dépendante à 

l’égard de la puissance du Champ terrestre. 

Je suppose que je devrais également 

mentionner qu’à ce moment-là est né le 

Champ tel que nous le connaissons 

aujourd’hui - le Champ dont j’ai parlé dans 

les autres livres. La naissance d’un Champ 

conscient qui imprégnait et contrôlait 

comme un... 

[Pause due à une interruption de la 

communication en raison du bruit à 

l’extérieur. Joseph reprend ensuite en 

regroupant légèrement ses pensées et ses 

paroles...] 

...La forme humaine était à l’origine 

perméable et n’avait pas besoin d’une 

structure interne – c'était simplement une 

zone permettant aux autres d’identifier 
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l’âme qui voyageait à travers le plan 

terrestre. Suite à la coupure de la conscience 

de la Divinité et à la dépendance, par la suite, 

des idées créatives des enfants angéliques 

enfermés dans la Chute, la forme humaine 

s’est dotée d’organes internes et d’une 

structure, car on s’attendait à travers les 

yeux de ceux qui voyaient les autres piégés 

dans l’expérience de la Chute, à ce que la 

structure humaine ait besoin d’un squelette 

sous-jacent pour pouvoir fonctionner, rester 

rigide et bouger – il y a donc eu une 

solidification de la structure interne. 

Il était également nécessaire d’ingérer et 

d’expirer l'énergie disponible du Champ. Les 

organes internes avaient besoin d'énergie, 

selon les croyances de l’intérieur de l’illusion, 

et à ce moment-là, il devenait nécessaire 

d’ingérer de l'énergie, de manger et 

d’expulser les déchets. C’est un sujet délicat, 

je le sais, mais si vous me demandez: “La 

forme humaine avait-elle un système 

digestif et un système d’élimination avant la 

Chute?” La réponse est non. La forme 

humaine avant la Chute était beaucoup plus 

angélique et ne dépendait pas de l'énergie 

“interne” (c’est-à-dire de l’énergie provenant 

de l’intérieur de la bulle de la sphère ou du 

Champ terrestre). Par conséquent, avant la 

Chute, l'énergie provenait de la Divinité et la 

forme humaine n’avait pas besoin d’une 

structure interne. 

À partir du moment de la Chute, une 

peur et une anxiété ont également été 

créées, car inconsciemment, les âmes de 

l’expérience de la Chute savaient qu’elles 

s’étaient coupées de leur source d'énergie, 

de leur source d’immortalité, de leur source 

d’être...de Dieu. C’était une rivière 

subconsciente qui traversait chaque âme et, 

en conséquence de cette peur 

subconsciente, la réponse consciente a été 

de rechercher l'énergie, de rechercher le 

pouvoir, et alors qu’avant la Chute, la 

violence été inconnue, après la Chute, le 

sentiment que j’ai besoin de plus de choses 

que toi s’est répandu comme une maladie 

sur le plan terrestre et a entraîné les 

premiers actes de violence pour 

s’approprier. 

À cette époque, il s’agissait de prendre 

de la nourriture, de s’abriter ou de se vêtir, 

car la solidification de la forme humaine 

s’accompagnait d’une réaction au climat 

autour de cette forme humaine, alors 

qu’auparavant cela n’existait pas et n’était 

pas nécessaire, car le climat n’était pas un 

élément à prendre en compte. Avant la 

Chute, le climat de la Terre était idyllique, 

l’environnement était idyllique et il y avait 

très peu de réaction entre la forme 

“physique” et les circonstances extérieures. 

Après la Chute, du fait de la perception de 

soi comme étant la forme physique, la forme 

physique s’est retrouvée à ressentir, à réagir 

et à s’adapter à son environnement, et cet 

environnement est devenu plus chaotique. 
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Le paradis était en effet perdu parce 

que l'énergie sur Terre était maintenant 

l'énergie du Champ et non l'énergie de la 

Divinité ou l'énergie angélique (en ce qui 

concerne l’hôte angélique qui a créé la 

Terre), mais c’était l'énergie produite par ces 

âmes piégées dans la Chute. Ainsi, la Terre 

elle-même a commencé à changer et, 

comme les âmes regardaient et réagissaient 

à la Terre à travers le cadre humain solidifié, 

leur croyance que la Terre était un endroit 

hostile s’est accru. Et, parce qu’elles étaient 

(et sont toujours) des êtres angéliques, elles 

ont créé l’environnement qu’elles croyaient 

être autour d’elles. Elles ont donc changé ; 

le cadre humain a changé et s’est solidifié ; 

le climat autour du cadre humain a 

également changé... et a changé pour le pire 

parce qu’il a changé en fonction de la 

croyance en un manque de pouvoir qui fut 

créé par le besoin subconscient d’être 

reconnecté à la Divinité. Ainsi, au cours 

d’une période qui, pour les âmes à l’intérieur, 

semblait être un brouillard ou une obscurité 

et qui a duré des milliers d’années, l’illusion 

a triomphé et l’intention originale fut 

enterrée et enfermée à l’intérieur. 

Il est alors arrivé un moment où 

l’organisation était basée sur le besoin de 

survivre plutôt que sur le désir 

d’expérimenter afin de s’améliorer, les anges 

qui étaient leurs “parents” et la Divinité qui 

était leur Parent ultime. Il a donc fallu 

s’organiser en groupe pour dépendre les uns 

les autres, pour dépendre d’une “société”, si 

vous voulez, et pour dépendre de ceux qui 

semblaient être plus forts que les autres. 

Ceux qui semblaient plus forts que les autres 

étaient simplement ceux qui avaient un 

esprit plus créatif à l’origine - tout 

simplement –et qui avaient une plus grande 

capacité à croire et une plus grande capacité 

à créer...mais ce qu’ils ont choisi de créer 

était un besoin de pouvoir et un besoin de 

pouvoir personnel. Et, en manipulant ce 

besoin personnel de pouvoir, ils ont attiré 

autour d’eux ceux qui, selon eux, pouvaient 

leur donner ce pouvoir. C’est ainsi que sont 

nées des sociétés qui se disputaient le 

pouvoir, au centre desquelles se trouvaient 

ceux qui étaient les plus aptes à créer. 

Malheureusement, ils ont renforcé le 

sentiment de manque et le sentiment de 

pouvoir qu’il fallait à tout prix prendre aux 

autres autour d’eux. Et, une fois de plus, 

vous avez eu la violence, avec un sous-

ensemble de la société attaquant un autre 

sous-ensemble de la société afin de lui 

prendre le pouvoir qu’il percevait. En 

simples termes, c’est l’origine de toute la 

violence sur Terre, parce que vous répétez 

toujours le même schéma. Après des 

millénaires et après que les civilisations se 

soient succédées (ce dont nous parlerons 

plus tard) vous continuez à croire qu’il y a un 

manque et vous avez toujours ces mêmes 

âmes qui rassemblent autour d’elles d’autres 

personnes afin de nourrir la perception de 

leur manque de pouvoir, ce qui est ironique, 

parce que ce sont les âmes qui sont le mieux 
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équipées pour changer l’illusion et sont, si 

vous voulez, les “créateurs de chefs-

d'œuvre” des artistes angéliques, mais elles 

sont piégées dans l’illusion et, à cause de 

cela, elles créent des scènes de dévastation 

pour elles-mêmes et pour les autres. 

Je dois, à ce stade, parler de la nature 

parce qu’à l’origine, avec les enfants 

angéliques qui se sont manifestés sous une 

forme humaine, il y avait aussi... (comment 

décrire cela?)... des tendances, ou des 

vagues de conscience, qui étaient également 

angéliques, que vous décririez comme des 

“dévas” qui faisaient l'expérience du voyage 

comme vous faisiez l’expérience du voyage. 

Elles sont également angéliques mais se 

manifestent à travers des formes naturelles 

– à travers la création de paysages et 

d’environnements, et c’est leur mission et 

leur rôle dans la création de mondes par 

l’intermédiaire de groupes de l’hôte 

angélique. Ainsi, partout où un groupe de 

l’hôte angélique se rassemble pour créer un 

monde, il y aura également parmi eux 

d’autres anges que vous identifieriez comme 

des dévas ou des esprits de la nature qui 

donnent de la texture et des détails aux 

environnements créés par ces hôtes 

angéliques. Parce que leur nature est d’être 

“naturelle”, les dévas ne se sont pas engagés 

dans la dispute ou le débat initial sur la 

question de savoir si le monde et la création 

devaient être modifiés selon les souhaits des 

enfants angéliques qui se sont retrouvés 

piégés dans la Chute. Mais, parce qu’il est 

impossible d’extraire les dévas de la forme 

naturelle (elles sont une seule et même 

chose) et parce que leurs constructions 

étaient disponibles en tant 

qu’environnement pour les enfants 

angéliques, au moment où la décision a été 

prise de modifier la matière...les dévas se 

sont retrouvés piégés dans cette 

expérience. 

En raison de ce désir d'énergie, les 

enfants angéliques piégés dans la Chute 

commencèrent à rechercher le pouvoir à 

travers l’environnement et à évoquer les 

aspects de l’environnement qu’ils pourraient 

utiliser pour consommer ou “posséder” 

(comme ils l’entendaient) afin de survivre. En 

conséquence, et parce que les dévas 

agissent toujours en harmonie avec un hôte 

angélique afin d’apporter ce que l’hôte désir 

et aide à créer, des manifestations de 

l'énergie védique ont été appelées, que vous 

identifieriez comme des animaux. Je veux 

donc que vous considériez que lorsque vous 

consommer ou observez un animal, la raison 

pour laquelle l’animal semble différent de 

vous est que cet animal est, en fait, une 

manifestation solidifiée des capacités 

créatives des dévas, sollicitée par les enfants 

angéliques au sein de la Chute afin de 

satisfaire leur besoin perçu d'énergie. Les 

animaux font partie des dévas et sont la 

manifestation de grands êtres angéliques 

brillants dont la conscience est...non pas 

divisée...mais mise en avant... 
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[Longue pause] 

...Je suis désolé. J’ai trop stimulé les 

muscles de la gorge de Michael, c’est 

pourquoi nous faisons une pause... 

Les animaux sont la conscience des 

dévas qui a pris forme, et j’espère que cela 

explique leur innocence dans tout cela. Les 

dévas sont liés aux âmes déchues. 

Cependant, les dévas ne sont en aucun cas 

responsable de la Chute – elles étaient 

simplement “dans le voyage” en tant que 

partie intégrante de ce voyage dans la 

création de l’illusion qu’était la Terre à 

l’origine. 

J’espère avoir donné une description 

très sommaire de ce qui s’est passé 

immédiatement après la Chute. Je dis 

“immédiatement”, mais cela a pris beaucoup 

de temps (comme on mesure le temps d’un 

point de vue terrestre). Les premiers jours 

qui ont suivis la Chute sont vagues et ont 

semblé être une période de rêve, une 

période où l'on émergeait d’une brume et 

une période où la Terre se consolidait pour 

devenir ce que l’on voit aujourd’hui. 

C’est pourquoi, pour chaque vie qui se 

manifeste actuellement sur le plan terrestre, 

il y a cette “confusion” lorsque l’âme essaie 

de regarder en arrière. Pour chaque âme, il y 

a cette émergence de l’émerveillement 

enfantin à l'âge adulte et à la consolidation 

de la croyance, du point de vue de l’individu 

- une consolidation et une acceptance de ce 

qui semble être vrai et réel sur le plan 

terrestre. C’est une répétition du 

schéma...une répétition...une 

répétition...une répétition... une répétition. Il 

y a cette séparation d’avec Dieu et l’hôte 

angélique, qui est l’incarnation initiale, puis 

vient une courte période où l’esprit ou la 

conscience angélique au sein de la structure 

physique est encore forte, mais ensuite 

cette conscience angélique est submergée 

et modelée par les effets du Champ...et 

réintégré par les effets de la Chute. 

Et c’est ainsi que cela s’est passé au 

début de la Chute. Il y avait une brume et, 

du point de vue de la conscience humaine 

incarnée, à la fin de cette brume, il y avait 

une Terre qui avait certains climats et 

certaines caractéristiques. Il y avait une 

société à laquelle on pouvait participer, mais 

c’était une société basée sur la peur de la 

perte de pouvoir et, pour survivre (comme 

elle comprenait la survie), une société qui 

s’attaquait à d’autres sociétés et à la vie 

animale qui était la pensée manifeste des 

dévas. 

Ai-je suffisamment expliqué cela? Si ce 

n’est pas le cas, posez des questions 

pertinentes et j’essaierai de combler les 

lacunes. 

Jane: Joseph, lorsque nous avons besoin 

d’une structure interne pour notre corps, qui 

l’a conçue, parce qu’elle est très complexe? 

Qui est le concepteur de cette structure? 
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Joseph: Vous êtes les concepteurs et les 

architectes de tout ce que vous voyez. Les 

concepteurs et les architectes de tout ce 

que vous voyez! 

J’ajouterais que la structure interne 

délicate est le reflet du fonctionnement des 

points de pouvoir à l’intérieur d’un être 

angélique. Mais le fait que la structure 

interne soit délicate résulte de la croyance 

que l’être humain est délicat, qu’il a besoin 

d’être protégé et d’avoir cette coquille 

extérieure dure qui protège le mécanisme 

délicat qui est en lui. Cela consolide 

également le besoin de “démystifié”, du 

point de vue d’un ange déchu, le 

fonctionnement du corps. 

À l’origine, le corps fonctionnait grâce à 

l’individu angélique qui imprégnait cette 

forme très souple, mais toujours physique. 

C’était une enveloppe, mais c’était aussi et 

surtout un point de vue. Ce qui s’est passé 

après la Chute, c’est qu’il y a eu un désir de 

justifier la façon dont vous regardez...”Il doit 

y avoir une structure interne à cela ; il doit y 

avoir quelque chose qui la contrôle ; il doit y 

avoir quelque chose qui la motive ; il doit y 

avoir quelque chose qui la fasse 

fonctionner”... Et au fil des éons, la structure 

a été formée par la croyance. 

Souvenez-vous que vous êtes des êtres 

créatifs – que vous êtes des anges capables 

de créer des mondes! Si vous êtes capables 

de créer des mondes, alors créer une 

structure qui justifie une vision extérieure de 

vous-même est une tâche bien modeste. Ce 

n’est pas que les êtres angéliques sur Terre 

aujourd’hui créent consciemment une 

structure intérieure – c'est que les êtres 

angéliques réintègrent consciemment une 

zone où la croyance est déjà en place. Ainsi, 

votre véhicule physique est, dans une 

certaine mesure, dictée par le Champ au fur 

et à mesure que vous vous y développez en 

tant qu’être angélique se réincarnant pour 

faire à nouveau l’expérience du plan 

terrestre. Vous vous incarnez dans une 

croyance, mais ce n’est pas une croyance de 

la Divinité. Votre forme incarnée et solidifiée 

est le résultat d’une croyance, le résultat 

d’une énergie divine qui a été pervertie et 

mal canalisée. 

Il y a des manifestations de vie dans tout 

l’univers qui ne sont pas du tout basées sur 

une structure telle que vous l’entendez. 

J’aimerais que vous considériez, pendant un 

instant, comment vous êtes lorsque vous 

retournez dans les mondes spirituels qui 

nichent sur cette Terre afin de vous aider à 

échapper aux effets de la Chute. Avez-vous 

une ossature? Des veines? Vous avez une 

forme parce que vous avez l’habitude de la 

regarder et de vous y référer, mais cette 

forme peut être supprimée quand vous le 

désirez et ramenée quand vous le désirez. 

Qu’est-ce qui vous maintient au niveau 

spirituel en tant qu’être physique? Si vous 

considérez cette forme apparemment 

encore physique...qu’est-ce qui vous 

maintient? Avez-vous une ossature? Avez-
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vous un cœur? Avez-vous un cerveau?  Si 

oui, qu’arrive-t-il à ces choses si vous 

décidez de devenir une boule de Lumière ou 

une vibration pendant un certain temps, ou 

si vous décidez de devenir une paire d’yeux 

regardant cette vibration, mais n’existant pas 

du tout en tant que cette vibration? Vous 

êtes un être angélique, et le raffinement qui 

a lieu et qui vous éloigne progressivement 

des effets de la Chute, a également lieu dans 

la façon dont vous vous percevez, et cette 

perception erronée doit vous être retirée 

progressivement. Ou plutôt, vous vous 

l’enlever au fur et à mesure que vous réalisez 

la malléabilité de la forme et que vous n’êtes 

pas une coquille extérieure ou des rouages 

intérieurs – vous êtes un esprit, un ange. 

Je dois également ajouter que les 

facteurs physiques de contrôle dans votre 

cerveau, votre cœur, vos poumons et votre 

système circulatoire sont liés aux centres 

créatifs de l’être angélique que vous êtes 

réellement. En d’autres termes, il y a une 

cristallisation et une consolidation autour de 

vos chakras ou centres d'énergie des 

organes vitaux et c’est pourquoi les chakras 

sont en relation avec les organes vitaux. Il 

s’agit d'un renversement de la pensée 

traditionnelle, que les chakras sont apparus 

en premier et les organes vitaux se sont 

solidifiés autour d’eux en tant qu’expression 

de motivation de ces chakras. Voyez-vous 

cela? 

Jane: Oui. Merci. 

Joseph: Y-a-t-il autre chose? Est-ce que 

je peux développer ce thème si vaste? 

David: Joseph, vous avez mentionné 

que le Champ, tel que nous le connaissons, 

est né et a pris une sorte de vie propre – 

pourriez-vous nous en dire un peu plus à ce 

sujet, s’il vous plaît? 

Joseph: Oui. Pendant que le débat se 

déroulait, il y avait une “perspective” et une 

série de discussions contre cette 

perspective, donc la perspective n’était pas 

encore en place. Au moment de la Chute, la 

perspective est devenue instantanément 

une chose car, à ce moment-là, les enfants 

angéliques concernés par le plan terrestre 

ont dit: “C’est ce que nous faisons!”... Et ils 

s’y sont immédiatement plongés, sans savoir 

qu’ils se séparaient du reste de l’objectif 

créatif et de la manière dont cet objectif 

créatif se manifeste dans tout cet univers 

physique particulier. 

Ils ont emporté avec eux la croyance et 

la croyance est devenue “parole”, la 

croyance est devenue “chair”...la croyance 

est devenue le Champ. La croyance était: 

”Nous croyons que nous avons raison au 

nom de Dieu ; nous croyons que nous 

pouvons créer de cette manière et nous 

croyons que nous pouvons faire progresser 

la manière dont la création a lieu”. Ayant 

investi dans cette croyance pendant des 

millénaires alors que le débat avait lieu, au 

moment où la croyance est “née”, - les effets 

de cette croyance ont été créés...et les 
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effets de cette croyance ont été un divorce 

avec le progrès normal et nourricier de la 

création autour des enfants angéliques qui 

ont sombré dans l’expérience de la Chute. 

Cette perception de manque de pouvoir 

qui est subconsciente (parce que, rappelez-

vous, ces anges savaient inconsciemment, à 

ce moment-là, qu’ils s’étaient coupés de 

Dieu) s’est manifestée à travers la croyance 

qui a créé le monde tel que vous le voyiez 

aujourd'hui. Le pouvoir créatif qui traverse la 

croyance est puissant, et la croyance était 

qu’il y avait un manque et un besoin pour 

chaque individu d’absorber une certaine 

quantité de pouvoir afin de survivre. Cette 

croyance, canalisée par les millions d’esprits 

des enfants angéliques déchus, a créé (parce 

que les esprits créent ensemble) le 

Champ...et vous continuez à croire en cette 

croyance. C’est le problème et c’est ce dont 

nous essayons de vous éloigner – la 

croyance qui maintient votre dépendance au 

Champ à un niveau subconscient, qui 

maintient votre dépendance à une forme 

physique telle que vous la voyez et qui 

continue votre dépendance à l’égard du 

pouvoir à tout prix, aux dépens de tous ceux 

qui vous entourent, afin de pouvoir survivre. 

Ainsi, les enfants angéliques – VOUS – 

ont créé non seulement la Chute, mais aussi 

le Champ. Cela explique-t-il mieux la 

situation? 

David: Oui. Merci. 

Tony: Puis-je poser une question en 

rapport avec ce que David vient de 

demander? Êtes-vous en train de dire que 

les enfants angéliques qui ont créé la Terre 

sont tout autant impliqués que nous dans la 

Chute?  

Joseph: Vous êtes les enfants 

angéliques qui ont créé la Terre. Si nous 

revenons à ce que nous avons dit à l'origine, 

nous avons parlé de la création et de la façon 

dont elle fonctionne ; et certains segments 

des hôtes angéliques universels (les hôtes 

angéliques qui existent dans différents 

univers et sur différents plans) décident 

qu’ils veulent vivre une expérience. En 

conséquence, ils créent un monde et 

passent par les opportunités que ce monde 

leur offre afin de vivre cette expérience et 

de la rapporter à l’hôte angélique d’où ils 

viennent. Voyez-vous cela? 

Tony: Oui. 

Joseph: L’hôte angélique a créé le 

monde et nous avons parlé de la façon dont 

les enfants sont ensuite créés à partir de 

l’hôte angélique. Ce fut les habitants de la 

sphère terrestre au moment de la Chute qui 

ont divorcé d’eux-mêmes – en raison de leur 

volonté de faire les choses différemment et 

d’expérimenter le rythme de la création 

(c’est -à- dire le rythme auquel les molécules 

et les atomes sont créés et détruits) - et les 

enfants angéliques qui habitaient la sphère à 

ce moment-là ont été encapsulés et piégés. 
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Le but de ce livre est d’expliquer 

pourquoi vous êtes tels que vous êtes 

maintenant, pourquoi vous revenez ici et 

pourquoi la Terre est un endroit hostile et 

violent, apparemment dépourvu, et de vous 

donner cette connaissance (qui devrait 

résonner avec votre âme d’une époque 

antérieure à la Chute) afin que vous puissiez, 

par le biais de votre centre- cœur, raisonner 

pour sortir de la réincarnation et des effets 

de la Chute. La planète pourra alors 

retrouver sa fonction première et vous 

retrouver votre héritage d’antan. Est-ce que 

cela a un sens? 

Tony: En effet, merci Joseph. Cela a un 

sens. 

Joseph: Je fatigue Michael, mais y-a-t-il 

autre chose à clarifier concernant la 

procédure d’aujourd’hui? 

Jane: Avons-nous influencé les dévas 

pour que les animaux et les autres choses 

qu’elles ont créés perçoivent le manque, 

soient violents et se nourrissent les uns des 

autres? 

Joseph: La conscience déva est une 

conscience unique qui devient 

ensuite...”diluée” serait un bon terme. Vous 

pouvez “déplacer” votre conscience dans 

vos doigts, mais vos doigts ne sont qu’un 

pâle reflet de votre conscience centrale (qui, 

pour vous, semble être située ici dans votre 

tête). Imaginez que les animaux issus des 

dévas sont leurs doigts – il y a une étincelle 

de conscience en eux, mais ce n’est pas la 

conscience centrale et dominante. 

Vous devez également comprendre que, 

parce qu’il s’agit d’une conscience plus faible 

que la déva toute entière, la conscience 

animale est alors affectée par les croyances 

dominantes du Champ – et les croyances 

dominantes du Champ sont que vous avez 

besoin de pouvoir à tout prix pour survivre ; 

vous devez consommer ce pouvoir et, 

comme vous ne pouvez pas l’ingérer en tant 

que vibration, vous devez le consommer en 

tant que matière lourde. Une grande partie 

de l’instinct remonte à l’époque de la Chute, 

et cette croyance ou cet instinct est imprimé 

dans le mental des animaux, qui y répondent 

simplement parce qu’ils n’ont pas la force de 

conscience individuelle nécessaire pour faire 

autre chose. 

J’espère que cela vous montre à quel 

point nous sommes coupables d’affecter 

ainsi l’esprit de nos animaux et les aspects 

innocents de la conscience déva, car nous 

inculquons effectivement à nos animaux le 

besoin de se consommer les uns les autres. 

Ce n’est pas que nous le fassions en tant 

qu’individus - nous le faisons en tant 

qu’“hôte” manifestant le Champ, qui donne 

l’instruction aux formes animales (une 

conscience plus forte sur une conscience 

plus faible) que cette conscience a besoin de 

tuer et de consommer afin d’avoir le pouvoir 

de survivre. Est-ce que cela a un sens? 

Jane: Oui, merci. 
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Chapitre 9. L’Absence 

de Lumière 

 

Joseph: Le titre de la communication 

d’aujourd’hui est: “L’absence de Lumière”, et 

je souhaite mettre dans votre esprit un 

concept que vous n’avez probablement pas 

envisagé auparavant.  

Je voudrais que vous considériez 

l’obscurité – une absence de lumière – et 

que vous considériez que le monde n’a pas 

toujours été un endroit sombre, et que ce 

que vous considérez comme la nuit et les 

endroits ombragés n’existaient pas, en fait, 

avant la Chute. Vous devez comprendre 

qu’au moment où le débat s’est terminé et 

où la décision a été prise, la Lumière a été 

exclue de l’équation. Et par “Lumière”, 

j’entends la conscience de Dieu ; j’entends la 

capacité des âmes à se brancher de 

l’intérieur et à réaliser, comprendre, 

accepter et travailler sur le fait qu’elles font 

partie de Dieu. 

Ainsi, au moment où le débat s’est 

achevé et où la décision a été prise, 

l’humanité a été plongée dans l’obscurité - 

une obscurité de l’esprit du cœur 

initialement. C’était comme si des rideaux 

avaient été tiré autour de l’esprit du cœur, 

rendant obscure la vision directe ou le point 

de connexion direct entre l’homme et Dieu. 

Résultant de cette obscurité et de l’absence 

de Lumière créative, le siège de la 

conscience ou le siège de la négociation 

avec le monde extérieur a été déplacé du 

cœur vers la tête. Comme il y a avait une 

fusion de perception de la forme dans une 

solidification comprenant les organes 

internes, le siège de l’intelligence et de la 

perception s’éloignait lentement, lentement 

du cœur (le véritable siège de la perception) 

pour s’installer dans le centre nerveux ou le 

commandant des nerfs – connu sous le nom 

de cerveau. 

Il y a eu un changement de perception 

parce qu’il était inutile, à ce stade précoce 

(“précoce” signifiant encore que des milliers 

d’années s’étaient déjà écoulées depuis le 

moment de la Chute), en essayant de 

percevoir le type de monde nouvellement 

créé qui a suivi la Chute du point de vue du 

cœur. Il n’y avait pas assez de Lumière pour 

communiquer avec le monde extérieur par 

l’intermédiaire du cœur. C’est pourquoi, le 

siège de l’interaction, ou l’interface entre le 

monde extérieur et l’être intérieur, l’être 

angélique, a été, par nécessité, lentement 

transféré du cœur à l’esprit, au cerveau ou 

tête, où les organes sensoriels étaient 

nichés, afin que l’interaction entre l’être 

angélique et le monde extérieur puisse avoir 

lieu. Naturellement, au fur et à mesure que 

cela se produisait, on s’éloignait de plus en 

plus de toute communication, qui aurait 

éclairé - l’être humain actuel – et qui aurait 

éclairé le monde par le biais de l’attraction et 

l’émission de Lumière par le centre du cœur, 

qui était devenu obscurci et emprisonné. 
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Au départ, il y avait donc un besoin 

rebelle de s’éloigner du cœur et un 

investissement dans un système de 

croyance qui a été construit sur des milliers 

d’années, comme le temps est mesuré 

aujourd’hui. Il y avait un refus d’accepter que 

la conséquence de l’”expérience 

scientifique” qui avait mal tourné était la 

création d’un lieu sombre. On s’est détourné 

de Dieu, presque pour dire: “Nous vous 

l’avions dit et tout va bien se passer!”On 

s’est éloigné de l’éthérique et l’on s’est 

immergé dans le matériel, si bien qu’au 

début, la tête et l’esprit étaient des endroits 

très recherchés! C’était un investissement 

supplémentaire dans la croyance que les 

actions de la Chute (un autre mot pour 

designer l’expérience qui a mal tourné) 

étaient correctes, que tout finirait par 

s’arranger, que les ténèbres se dissiperaient 

et qu’il y aurait une conséquence positive à 

avoir pris la décision qui a plongé les âmes 

dans la Chute en premier lieu. 

Au fil des millénaires, à mesure que la 

forme se solidifiait, le centre du cœur s’est 

éloigné de plus en plus...et de plus en 

plus...et de plus en plus vers le centre de la 

tête. Le centre de la tête perçoit la lumière 

et l’obscurité, n’est-ce pas? Mais la lumière 

qu’il perçoit n’est qu’un tout petit 

pourcentage de la Lumière qui est utilisée 

pour percevoir par le centre cœur. La 

lumière que vous percevez ici n’est qu’une 

infime partie du spectre spirituel. C’est 

comme si quelqu’un avait allumé une bougie 

dans une grange lointaine, qu’il avait ensuite 

enveloppé cette bougie d’une gaze et que 

vous vous trouviez à des kilomètres de la 

grange, la nuit, et que vous la perceviez 

faiblement. C’est la quantité de lumière que 

vous expérimentez en ce moment dans un 

corps humain. Et vous estimez que cette 

quantité de lumière vous suffit, que vous 

êtes éclairés par le soleil les matins clairs et 

que vous disposez de suffisamment 

d’électricité pour éclairer vos maisons 

pendant les nuits sombres. 

Ce que vous n’avez pas, c’est la 

puissance suffisante pour illuminer à partir 

du cœur. Si vous vous acceptez à nouveau 

comme étant un être angélique, la quantité 

de Lumière que le cœur est capable 

d’émettre est phénoménale, aveuglante 

pour les yeux physiques et suffisante pour 

illuminer vers l’extérieur comme une 

explosion d'énergie englobant des milliers 

d'âmes. C’est pourquoi je vous ai exhorté à 

entrer à nouveau en contact avec votre 

centre -cœur [Joseph se référant à ses 

autres livres] et à émettre à partir de votre 

centre- cœur, car la quantité de Lumière 

dont chacun de vous est capable dépasse de 

loin le petit spécimen de lumière et 

d’obscurité que vous avez créé à l’origine en 

tant qu’agent de la Chute. 

Voyez-vous maintenant combien il vous 

est difficile de réaliser votre potentiel 

spirituel si vous le considérez du point de 

vue de la tête? Vous voyez votre potentiel 
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spirituel sous une ampoule affaiblie qui a été 

étouffée par de la gaze et assombrie par les 

croyances. Pour réaliser votre potentiel, 

vous devez revenir au cœur, car c'est par le 

cœur que vous avez commencé, et c’est le 

cœur qui doit être déclenché à nouveau 

pour vous rétablir à ce que vous êtes et pour 

rétablir le monde à ce qu’il est. 

Il y a un effet de la Lumière Divine sur 

ce monde ; la Lumière Divine vibre à un 

rythme particulier ; la Lumière Divine a été 

retranchée, enchevêtrée et tissée en une 

harmonie, et c’est cette harmonie qui 

restaure et est capable de restaurer votre 

monde ; qui restaure votre vision angélique 

en ce qui concerne la façon dont vous 

percevez les autres et la façon dont vous 

vous percevez vous-mêmes. Il est donc vital 

que la Lumière Divine soit ramenée dans ce 

monde – elle est la restauratrice de 

l’harmonie, la restauratrice de la mémoire 

angélique, la restauratrice de la matrice 

originelle de vos corps angéliques. Et 

j’espère que cela se rapporte également aux 

passages que je vous ai donnés dans le passé 

concernant la puissance et l’efficacité de la 

Lumière. 

Lorsque vous êtes malades, par 

exemple, et que vous vous percevez comme 

ayant une maladie, c’est parce que vous 

percevez et traitez cette maladie à travers 

un petit spectre de lumière. Ce que nous 

vous invitons à faire, c’est à nouveau 

d’ouvrir grand la “porte” pour que la quantité 

originale de Lumière dont vous disposez, qui 

ne vous a jamais été retirée, vous soit à 

nouveau accessible...et la Lumière guérit 

parce que la Lumière est harmonieuse. 

Alors que nous parlons d’un manque de 

Lumière, je voudrais également attirer votre 

attention sur le fait que de très nombreuses 

âmes portent en elles une mémoire 

angélique de la Chute et, jusqu’à ce jour, 

refusent d’abandonner l’idée qu’elles avaient 

raison – malgré la vue du monde que vous 

avez à travers cette faible quantité de 

lumière, malgré la destruction, le carnage, 

l’incapacité à faire face, l’incapacité à guérir 

et l’incapacité à trouver le bonheur et 

l’harmonie. Malgré toutes ces choses, il y a 

dans de nombreuses âmes une mémoire 

angélique rigide, têtue et inflexible qui dit: 

“Nous avions raison et nous le prouverons”. 

...Et vous avez à vos pieds l’histoire de la 

façon dont vous l’avez prouvé – vous l’avez 

prouvé par la guerre, vous l’avez prouvé par 

la torture, vous l’avez prouvé par la maladie, 

vous l’avez prouvé par la pauvreté, vous 

l’avez prouvé par le manque ; vous l’avez 

prouvé par votre incapacité à contrôler la 

matière physique. Eh là! Et c’est à ces âmes 

qu’il faut donner le plus de Lumière. Elles ont 

besoin d’être baignées dans la Lumière 

Divine pour que ces mémoires tenaces 

finissent par s’effacer dans la Lumière (et 

elles le feront), mais pendant la durée de 

cette civilisation actuelle, elles n’ont jamais 
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reçu assez de Lumière Divine et assez 

d’harmonie pour effacer ces mémoires. 

Vous voyez, à l'origine, il y avait des 

“meneurs” (pour utiliser des termes 

terrestres) et des “suiveurs” - ou des 

instigateurs et des partisans. Ces “leaders”, 

non seulement croient encore qu’ils avaient 

et ont raison et cherchent donc à maintenir 

ce monde tel qu’il est...mais ils ont des 

acolytes, des partisans et des gens qui 

bourdonnent autour d’eux et se réincarnent 

pour être avec eux parce que, à un niveau 

subconscient (au niveau de la conscience de 

la Chute), ils croient encore que ces leaders 

ont raison et souhaitent être avec eux, 

croyant que cette fois-ci ils montreront aux 

autres qu’ils avaient raison depuis le début! 

Maintenant, j’espère que cela donne un 

sens aux informations précédentes qui vous 

ont été données concernant les âmes qui 

ont été les instigatrices de la Chute et qui 

s’élèvent, en termes de votre monde, pour 

perpétrer de terribles crimes contre 

l’humanité, qui cherchent à renverser l’ordre 

mondial actuel et à le remplacer par leur 

propre ordre, au prix de milliers et de 

millions de vies. C’est simplement un 

souvenir qui les pousse à aller de l’avant - 

une soif de pouvoir et un souvenir qui dit: 

”J’avais raison et j’ai toujours raison et, par 

conséquent, il me suffit d’imprimer sur ce 

monde ma vision de la façon dont les choses 

devraient être et l’harmonie, l’harmonie 

selon mes termes existera à nouveau.” Vous 

vous répétez...et vous vous répétez...et vous 

investissez dans les mêmes schémas parce 

que vous n’avez pas, que ce soit en tant que 

leader ou en tant que suiveur, réfléchi du 

fond du cœur pour sortir de la transgression 

que vous avez commise en déclenchant les 

effets de la Chute. 

Ce que vous appelez “obscurité” et ce 

que vous appelez “nuit” n’est perçu par vous 

comme de la nuit que parce que vous ne 

pouvez pas percevoir la Lumière qui s’y 

trouve. Il est vrai qu’un objet projette une 

ombre sur un autre, mais avec des yeux 

spirituels dans l’ombre vous pouvez voir une 

telle beauté et une telle délicatesse de 

couleur – non pas le noir que vous percevez 

maintenant. Le noir, en tant que couleur 

spirituelle, est investi d’autres couleurs ; il 

n’est pas l’absence de couleur qu’il semble 

être. Ainsi, pendant la journée, vous voyez à 

travers un spectre encore plus limité et vous 

percevez tout comme sombre et noir, ce qui 

n’est pas le cas. Les cieux sont animés de 

couleurs, sont vivants de vibration, sont 

vivants de prana et d'énergie, mais vous ne 

pouvez pas les percevoir parce que votre 

vision a été limitée par les effets de la Chute. 

J’invite les lecteurs de ce livre, 

intellectuellement d’abord, à commencer à 

imaginer un monde où il n’y a pas 

d’obscurité. Je les invite à regarder 

l’obscurité et à dire: “Eh bien, Joseph dit qu’il 

y a de la Lumière là-dedans. Je dois donc 

l’examiner et, dans mon imagination, voir la 
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Lumière dans l’obscurité. Et c’est votre 

mission, en essayant de changer ce monde 

par la Lumière, de toujours percevoir la 

Lumière dans l’obscurité. Vous devez être 

métaphysique à ce sujet – non seulement 

pour voir la Lumière dans l’obscurité chaque 

nuit, mais pour voir la Lumière dans la 

noirceur d’une situation, pour voir la 

Lumière dans la noirceur d’une maladie, pour 

voir la Lumière dans la noirceur de 

circonstances qui semblent sombres, 

enveloppantes, étouffantes et 

inflexibles...parce qu’elles ne le sont pas. 

Lorsque vous commencez à voir la Lumière 

dans la noirceur d’une situation, vous 

l’allégez, vous la rendez moins lourde, vous 

y mettez plus de Lumière et elle peut 

atteindre l’objectif qu’elle est censée 

atteindre en développant vos sens spirituels. 

La Lumière dans l’obscurité! 

Considérez également, d’un point de 

vue métaphysique, l’obscurité que vous 

placez si souvent autour de vous – les 

manières sombres de regarder votre vie et 

vous-même dans vos circonstances 

personnelles... Je vous suggère de voir la 

Lumière dans ces circonstances. 

Tant d'âmes qui se suicident en sont 

arrivées au point où elles ne voient plus que 

les ténèbres. Si seulement elles percevaient 

la Lumière dans ces ténèbres, leur situation 

changerait! Il ne s’agit pas d’un commentaire 

arrogant, mais d’un commentaire destiné à 

aider et à dire: ” Rien n’est si noir parce que 

le noir n’existe pas”, et à dire: ”Vous êtes un 

être spirituel”. Vous êtes angélique et vous 

pouvez recentrer votre vision du cœur 

plutôt que de la tête dans n’importe quelle 

situation et l’alléger. Vous pouvez voir sa 

valeur et son rôle dans la “grande machine” 

qui fonctionne constamment pour vous 

ramener à une époque de conscience 

Divine, au point de départ et au point où 

vous pouvez dire: “Je n’avais pas tort – je me 

trompais. C’est un point de vue que j’ai 

défendu pendant des millénaires, qui m’a 

amené à percevoir ce monde, moi-même et 

les autres d’une certaine manière. 

Aujourd’hui je me rends compte que j’ai une 

alternative. J’ai le choix et, en choisissant la 

Lumière, je peux éclairer mes propres 

circonstances et mieux les comprendre. Je 

peux aussi éclairer les circonstances des 

autres afin qu’ils puissent commencer leur 

long voyage vers l’intérieur pour réaliser qui 

ils sont. 

Et si vous êtes l’une de ces personnes 

qui trouvent du réconfort dans l’obscurité, je 

dirais que ce n’est pas l’obscurité mais le rien 

qui vous réconforte. C’est le fait que 

l’obscurité élimine une grande partie du 

matérialisme que vous pouvez voir pendant 

les heures de clarté, et que ce matérialisme 

est lourd, est un fardeau, et comporte tout 

sorte d’exigences que vous ne pouvez pas 

voir pendant la nuit et auxquelles vous êtes 

moins connecté. Si vous vous sentez à l’aise 

dans l’obscurité, ce n’est pas l’obscurité que 

vous recherchez, c’est le contraire ; c’est la 
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distanciation par rapport aux visions 

matérielles constantes qui sont placées 

devant et autour de vous et qui limitent la 

quantité de Lumière que vous pouvez voir. 

J’aimerais parler des mesures qui ont 

été prises, par ceux qui n’ont pas participé à 

la Chute, pour sauver les âmes qui s’étaient 

totalement investies dans les effets de la 

Chute, mais ce sera pour plus tard. La 

prochaine chose logique dont je vais parler 

est donc la nécessité des royaumes spirituels 

(comme vous les appelleriez) et la façon dont 

ces royaumes spirituels fonctionnent pour 

illuminer les âmes qui ont participé à la 

Chute. C’est la seule raison d’être des 

royaumes spirituels, d’illuminer ces âmes. 

Mais avant que cela ne se produise et que 

ces royaumes spirituels ne puissent être 

construits, il y a eu une période d’obscurité. 

La période initiale d’obscurité était une 

période où les âmes extérieures à la Chute – 

l'hôte angélique – priaient et délivraient 

constamment leur Lumière au plan terrestre 

et à ceux qui souffraient à l’intérieur de 

l’encapsulation de la Chute, afin d’apporter 

une certaine perception de la Lumière aux 

âmes à l’intérieur de cette encapsulation, 

pour qui c’était une période très chaotique. 

Ce n’est pas qu’elles étaient plongées dans 

l’obscurité totale d’un point de vue visuel, 

mais elles étaient plongées dans l’obscurité 

totale d’un point de vue angélique. Ce 

premier éclat d’une absence de Lumière a 

conduit au désir de trouver la Lumière, au 

désir de survivre et au désir d’absorber le 

pouvoir, parce que le pouvoir, dans sa forme 

la plus pure, est la Lumière. Nous en 

parlerons à une autre occasion, mais c’est 

quelque chose qui se rapporte à la façon 

dont les choses étaient initialement...et 

initialement les choses étaient extrêmement 

sombres. 

Malheureusement, les choses 

redeviennent extrêmement sombres, parce 

que la perception de la majeure partie de 

l’humanité est orientée vers le matérialisme 

et vers une absorption totale dans l’univers 

physique perçu par les sens physiques et un 

détournement de tout ce qui n’est pas cet 

univers physique perçu. Il y a également une 

adoration de cet univers physique, ce qui 

signifie que vous adorez le chaos. Si vous 

adorez le chaos, le problème est que le 

chaos devient votre “Dieu” et que le chaos 

vous sert comme un Dieu parce que c’est ce 

à quoi vous vous attendez à un niveau 

subconscient. 

Chaque soir, avant de vous endormir, je 

voudrais que vous voyiez une bougie à votre 

chevet qui illumine non seulement votre 

âme et votre corps, mais aussi le monde 

entier, une bougie d’une intense Lumière 

spirituelle capable de transformer. Sachez 

que cette bougie brûle activement pendant 

votre sommeil pour éclairer vos pensées afin 

que vous communiquiez correctement 

(comme vous devez le faire lorsque vous 

vous échappez de ce monde la nuit) avec 
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ceux qui s’occupent de vous et qui peuvent 

vous sortir de cette illusion. Elle brûle 

intensément pendant votre sommeil afin de 

nourrir constamment les autres âmes qui ne 

sont pas aussi illuminées, pour leur montrer 

un chemin qui descend de l’esprit vers le 

cœur, afin qu’elles puissent commencer leur 

voyage d’auto-illumination (ou de ré-

illumination, parce que la quantité de 

Lumière que vous aviez, vous l’avez encore). 

Vous êtes vos propres geôliers! Vous 

êtes vos propres prisonniers! Vous vous êtes 

placés dans une prison et vous purgez une 

peine d’emprisonnement que vous n’avez 

pas à purger – et j’offre à chacun d’entre 

vous une clé. Vous seul – vous seul qui lisez 

ce livre – pouvez vous libérer de la prison 

dans laquelle vous vous êtes mis. Vous seul! 

Ni moi, ni aucune autre âme. Nous pouvons 

vous conseiller, vous enseigner, vous 

montrer le chemin, mais c’est à vous de faire 

les premiers pas. Nous vous avons donné la 

clé – cette glorieuse clé – pour prendre, 

tourner et déverrouiller vos mémoires 

spirituelles, pour déverrouiller votre histoire 

spirituelle, pour débloquer votre potentiel et 

pour débloquer votre capacité à aimer pour 

sortir de votre situation actuelle. Mais 

j’insiste à nouveau, au moment de clore 

cette section, sur le fait que vous êtes le (la) 

seul (e) à pouvoir le faire. 

SEULEMENT VOUS! 

...VOUS! 

Des questions, s’il vous plaît? 

Jane: Joseph, puis-je poser une question 

sur les schémas répétitifs et les différentes 

progressions des âmes? Présumablement 

nous avons tous commencé par être des 

enfants angéliques qui ont pris la décision 

qui a conduit à la Chute, mais depuis lors, 

certaines personnes ont progressé dans les 

royaumes spirituels et se sont échappées 

dans l’Infini. D’autres sont toujours dans les 

royaumes spirituels et beaucoup n’ont pas 

progressé du tout et, comme vous le dites, 

continent de penser que l’expérience était 

bonne. Pourquoi les gens ont-ils progressé à 

des rythmes différents? Pourquoi certaines 

personnes peuvent-elles évoluer 

spirituellement alors que beaucoup d’autres 

ne le peuvent pas? 

Joseph: Il y a une hiérarchie dans les 

effets de la Chute. Tous les enfants de Dieu 

sont égaux, mais tous les enfants de Dieu 

ont reçu des domaines d’expertise 

différents. Au début (et par “début 

”j’entends la vie ici après les effets de la 

Chute), il y avait certains éléments ou 

groupes d'âmes qui étaient responsables de 

la création de ce que vous voyez 

aujourd’hui. C’est comme si, pour construire 

une maison, vous aviez besoin d’un 

plombier, d’un charpentier, d’un peintre, 

d’un maçon, de quelqu’un pour poser le toit, 

de quelqu'un pour câbler les lumières et de 

quelqu’un pour poser la moquette... chacun 

a une compétence différente, mais il y aura 
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aussi un chef de projet. Il y a eu, si vous 

voulez, des “chefs de projet”, et c’est vers 

eux que les autres âmes se sont tournées 

pour se mettre d’accord sur la proposition 

de changer le taux de manifestation de la 

matière qui est au cœur de la torsion qui a 

abouti à ce que vous voyez aujourd’hui. 

Ces “chefs de projet” ont participé au 

débat initial pendant des milliers et des 

millions d’années, et leur conviction était 

que le projet serait bénéfique à Dieu et à 

toutes les formes de la Création. Cette 

croyance c’est donc perpétuée jusqu’à la 

Chute, dans une plus large mesure que chez 

les “autres travailleurs” ou les adeptes de ces 

chefs de projet. Leur croyance était en fait, 

tout ce qu’ils avaient, une fois que les effets 

de la Chute ont commencé. Par conséquent, 

il faut plus de temps, dans le cadre des chefs 

de projet, pour se débarrasser de cette 

croyance parce qu’ils y sont plus 

profondément attachés que beaucoup 

d’autres âmes. À la périphérie, vous avez des 

âmes qui peuvent se libérer plus facilement 

parce qu’elles sont plus sensibles à 

l’inspiration, et la croyance qu’elles ont 

emportée avec elles dans le monde de la 

Chute n’était pas aussi solide qu’elle l’était 

pour les chefs de projet. Par conséquent, ce 

sont ceux qui sont à l’extérieur qui 

réagissent en premier, mais ce sont ceux qui 

sont au cœur de la société qui ont le plus 

besoin de changer. Comprenez-vous cela? 

Jane: Oui. C’est donc en quelque sorte 

la chance du tirage au sort selon ce que vous 

étiez à l’origine. 

Joseph: Pas en tant que tel. Il y a un 

choix en toute choses au niveau angélique, il 

y a une “rotation”, si vous voulez, qui est 

adaptée à l’individu de sorte que l’individu 

peut, à n’importe quel moment, examiner 

d’autres aspects de lui-même et décider qu’il 

investira ses énergies dans d’autres aspects 

de la Création. 

Si vous dites que c’est une malchance 

que les chefs de projet aient été chefs de 

projet au moment de la Chute, la chance n’a 

rien à voir là-dedans. Vous devez vous 

rappeler que ces anges, à ce moment-là, 

avaient examiné leur perspective, présenté 

cette perspective comme une altérative 

viable à la perspective que Dieu avait dans 

le cœur et avaient décidé à cent pour cent 

que cette perspective était correcte. Ils (en 

langage terrestre) sont devenus têtus, 

inflexibles, tellement sûrs que leur point de 

vue sur la création était correct qu’ils ne 

permettaient à personne d’influencer ce 

point de vue tant qu’il n’avait pas été 

examiné en profondeur. 

Ce n’est pas comme si, dans le débat, il 

y avait une faction qui disait: ”Oui, nous 

avons raison” et une faction qui disait: ”Non, 

vous avez tort”. Dans ce débat, il y avait une 

faction qui disait: “Oui, nous pensons avoir 

raison” et une faction qui disait: ”Attention, 

s’il vous plaît! Nous pensons que les effets 
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de vos actions conduiront au chaos et à 

l’enfermement de vos croyances dans une 

matière plus lourde, à laquelle vous ne 

pourrez peut-être pas échapper”. Ce n’était 

pas une condamnation de la part des autres 

forces angéliques, mais une oreille très 

attentive, comme toujours, du point de vue 

présenté par les responsables du projet. Il 

s’agissait d’une tentative pour leur montrer 

gentiment que leur façon de faire pouvait les 

mener à leur perte. Malheureusement, les 

chefs de projet étaient devenus si absorbés 

par leur point de vue qu’ils l’ont 

perpétuellement créé comme une voie à 

suivre, et les incitations, les avertissements 

et l’aide offerte par les personnes 

extérieures à ce groupe n’ont pas été pris en 

compte. Voyez-vous ce que je veux dire? 

Jane: Oui. 

Joseph: Une autre question, s’il vous 

plaît? 

David: Cela me rappelle un vieil adage 

qui dit qu’il y a une lumière au bout du tunnel 

et je suppose que ce petit point de Lumière 

est toujours présent dans le cœur, n’est-ce 

pas Joseph? 

Joseph: C’est une excellente analogie! 

Vous êtes sans limite en tant qu’ange que 

vous êtes vraiment – illimité dans la quantité 

de Lumière que vous pouvez absorber, 

canaliser à travers vous et expulser dans 

l’atmosphère autour de vous pour vous 

irradier et irradier les autres. Sans limite – 

parce que Dieu est sans limite et que vous 

faites partie de Dieu. Cette Lumière a la 

capacité de rétablir l’harmonie dans 

n’importe quelle situation. N’importe quelle 

situation – même la situation la plus dure 

telle que vous la voyez du point de vue de 

l’esprit terrestre. 

La Lumière est une reconnexion et une 

affirmation de l’harmonie originelle de l’hôte 

angélique, qui est à votre disposition, qui est 

la voie à suivre et qui est la source de votre 

être. Une fois que vous avez rétabli que 

cette harmonie est la source de votre être, 

tout le reste devient une tromperie et tombe 

comme un piège qui n’est plus réel. Votre 

Lumière harmonieuse, qui existe au cœur de 

votre longueur d’onde énergétique, est 

parfaite. La voie de Dieu est parfaite et c’est 

cette perfection que vous projetez dans les 

situations qui vous entourent pour les 

changer. Supprimons le mot “croyance” et 

remplaçons-le par “observation”, et 

supprimons la phrase: ”Je crois en cette 

Lumière” et remplaçons-la par: “Je ré-

observe cette Lumière”. Lorsque vous ré-

observer cette Lumière chez les gens et 

dans les situations de votre monde, alors, de 

votre point de vue, vous ne pouvez 

seulement qu’observer la Lumière, et vous 

fonctionnez donc comme vous avez 

fonctionné à l’origine en apportant 

l’harmonie dans tout ce que vous voyez, ce 

à quoi vous pensez, ce que vous touchez ou 

ce dans quoi vous vous projetez. 
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Donc, oui, en effet, dans chaque tunnel 

il y a une lueur, mais nous devons vous 

amener au point où vous ne pouvez plus voir 

le tunnel. Le tunnel n’existe que dans le 

théâtre d’illusion que vous avez créé à la 

suite de la Chute. Et vous êtes ce que Dieu 

a conçu pour vous – vous fonctionnez 

parfaitement en tant qu’être angélique 

capable de créer tout ce qu’il croit être vrai. 

Malheureusement, vous fonctionnez 

parfaitement pour produire un chaos parfait 

parce que c’est ce que vous croyez être vrai. 

Vous produisez des maladies parfaites, des 

guerres parfaites, des famines parfaites, des 

cataclysmes parfaits parce que vous ne 

pouvez pas faire autrement. Vous ne pouvez 

rien créer à moitié – vous êtes un ange. Vous 

produisez donc de tout cœur tout ce que 

vous percevez comme vrai – c'est votre 

nature. 

Vous ne vous êtes coupé qu’en surface 

car vous êtes toujours des anges 

(l’important: dans le cœur). Vous créez donc 

parfaitement le monde que vous avez créé il 

y a si longtemps. Vous le perpétuez et vous 

y investissez parce que vous ne pouvez rien 

voir d’autre puisque vous travaillez à partir 

du siège lointain de la perception que vous 

appelez la tête – l'esprit –sans même, dans 

de nombreux cas, reconnaître l’existence 

d’un second esprit ou l’esprit originel. Il faut 

revenir à l’esprit originel pour voir le bon 

côté des choses, pour projeter le bon côté 

des choses et pour se débarrasser de 

l’illusion du tunnel. Cette réponse est-elle 

suffisante? 

David: Oui, merci. 

Joseph: Une dernière question avant 

d’interrompre la connexion. 

Jane: Puis-je poser une question en 

rapport avec le dernier chapitre sur les 

dévas? Ils n’ont pas participé à la décision qui 

a conduit à la Chute, mais nous les avons 

piégés dans ces effets et ils souffrent – mais 

cela ne va-t-il pas à l’encontre de ce que je 

pensais être l’une des “lois” numéro un de 

Dieu, à savoir le libre arbitre? Ici, les dévas 

n’ont pas eu de libre arbitre et, 

vraisemblablement, les animaux qui 

s’incarnent n’en n’ont pas non plus. 

Joseph: Les dévas faisaient partie de la 

tapisserie de la création relative à ce monde. 

Les dévas traversent toute la Création et ils 

vous traversent à un niveau très... (je ne 

veux pas dire “bas niveau” parce que c’est 

faux)...à un niveau de créativité très lâche. Ils 

font partie des “bâtisseurs” originaux “de la 

maison”. Leur esprit est un esprit de groupe 

et ne réagit pas comme les esprits 

individuels qui ont été impliqués dans “la 

pose du tapis et du toit” et ainsi, par leur libre 

arbitre, ils ont imprégné la matrice créative 

de la Terre telle qu’elle était. 

Au moment de la Chute, leur conscience 

a été imprimée dans les enfants angéliques 

qui ont déclenché la Chute. Les dévas sont 

donc intégrés à vous et ils souhaitent que la 
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partie d’eux-mêmes qui est liée à vous sorte 

de la Chute. Parce qu’ils sont une 

interprétation plus libre de la forme 

individuelle que vous, ils existent aussi dans 

une certaine mesure en dehors de la Chute. 

Ainsi, la plus grande partie de leur esprit est 

investi dans la création en dehors de la 

sphère de l’illusion, grâce à cela, ils sont 

capables de maintenir la matrice ensemble à 

des moments où, si elle n’était pas 

imprégnée par les dévas, se détruirait elle-

même – comme elle l’a fait dans le passé. 

Il y a donc une volonté de parvenir à un 

certain résultat de la part des esprits dévas 

et des esprits connectés qui existent en 

dehors de la Chute, mais aussi à l’intérieur 

de la Chute. C’est une marque d’amour 

infinie et un exemple éclatant de l’Amour 

Divin et de l'amour spirituel d’un individu 

pour un autre que cette partie d’eux qui est 

investie dans les effets de la Chute, cherche 

à illuminer la matrice créative de la Terre afin 

de libérer les enfants angéliques des effets 

de la Chute. En d’autres termes, oui, une 

partie des dévas est piégée (“piégée” est 

peut-être un mauvais choix de mot – j'aurais 

dû dire “imprègne la matrice”) mais c’est un 

acte de volonté en ce qu’ils cherchent, de 

toutes les manières, à maintenir la structure 

du monde...jusqu’à ce que les enfants 

angéliques soient capables de se libérer des 

effets de la Chute. 

Il ne faut pas oublier que les dévas sont 

également intégrés au tissu même de la 

planète. Ils prennent soin des qualités 

spirituelles du monde qui existait avant la 

Chute, et ils apportent, par le biais d’une 

structure qui vous permette d’opérer à ce 

niveau. Vous devez considérer les animaux 

comme faisant partie des dévas et non 

comme les individualisations que vous 

pensez qu’ils sont. Ils sont capables de se 

manifester en tant qu’individualisation et, 

une fois qu’ils ont quitté ce plan physique, ils 

sont pleinement conscients de faire partie 

du déva et d’être une partie intégrée de 

cette conscience. De même qu’un escargot 

peut pousser un “pied” en avant puis le 

retirer à l’intérieur de lui-même, de même un 

déva peut pousser des aspects de lui-même 

qui peuvent être reconnu comme de la vie 

animale. À la fin de sa période de conscience 

physique, cette vie animale peut alors être 

ramenée dans le déva et peut être 

repoussée à nouveau pour être reconnue et 

fonctionner comme ce qui semble être une 

intelligence individuelle mais qui est, en fait, 

une intelligence qui est consciemment liée à 

une partie du Tout et qui opère à deux 

niveaux – tout comme vous...mais c’est une 

autre histoire! 

Cela a-t-il un sens? 

Jane: Oui. C’est compliqué, mais oui. 

Joseph: C’est beaucoup plus compliqué 

que vous ne le pensez! 

Je dois laisser partir Michael. Je vous 

remercie de m’avoir donné l’occasion 
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d’approfondir les thèmes dont nous avons 

parlé aujourd’hui, et je vous remercie 

également d’avoir répondu à l’instance à 

laquelle j’ai insisté auprès de Michael pour 

qu’il achève la diffusion des informations sur 

la Chute. 

[Note de Michael: À partir de ce 

moment-là, nous avons décidé que, dans la 

mesure du possible, nous nous réunirions 

une fois toutes les deux semaines pour une 

communication plutôt qu’une fois par mois 

comme nous le faisions jusqu’à présent. Si 

tout se passait bien, cela nous permettrait de 

réduire d’environ sept mois le temps de 

production de ce volume, ce que Joseph 

estimait nécessaire compte tenu de l’état 

actuel du monde, comme vous pouvez le 

voir dans ces commentaires à la fin de ce 

chapitre]. 

C’est une période très difficile de 

l’année parce qu’il n’y a jamais eu autant de 

croyance en la matière qu’à la période de 

Noël, où l’on croit que la matière est le 

“Sauveur de toutes choses”. Mais, au-delà 

des fêtes de Noël, il y a une croyance en la 

matière qui s’accélère. Vos ordinateurs vous 

attirent – cela peut sembler être un type de 

matière plus éthérique, mais c’est 

néanmoins de la matière. Vos ordinateurs 

vous attirent et vous unissent. Ils vous 

rassemblent sur un seul rail, comme un front 

uni, en glorifiant la matière qui est à votre 

disposition – la matière dont les gens 

pensent actuellement qu’elle résoudra tous 

les problèmes, que la technologie est la 

réponse et que d’être connectés les uns aux 

autres est la réponse. 

Je voudrais que vous considériez que le 

fait d'être connectés les uns aux autres au 

niveau physique est très différent du fait 

d’être connectés les uns aux autres au 

niveau spirituel. Vous êtes de plus en plus 

connectés, chaque jour, afin de pouvoir vous 

unifier selon le Champ en pensée et en 

but...et cette pensée et ce but sont 

d’apporter plus d'énergie au Champ. Vous 

êtes donc en train de vous unifier, mais 

seulement au niveau physique. Pouvez-vous 

affirmer, la main sur le cœur, que le monde 

est en train de s’unifier spirituellement? 

Non, vous ne le pouvez pas! 

Pour que les choses changent, 

l’unification doit se faire spirituellement, et 

non matériellement. Non pas 

matériellement! C’est bien de pouvoir 

communiquer les uns avec les autres par les 

liaisons informatiques et d’autres éléments 

de technologies, mais vous devez 

comprendre qu’il y a un motif derrière toute 

la matière physique...Et ce motif est de vous 

rassembler, de vous contrôler, de vous 

influencer et de vous conduire dans une 

certaine direction. Rien de ce que vous 

voyez n’est dépourvu d’agenda - tout a un 

but et un agenda. 

Il y a deux agendas qui se déroulent à 

l’heure actuelle:  
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...Il y a l’agenda de personnes 

spirituellement éclairées, qui consiste à 

amener les gens à prendre conscience, une 

fois de plus, de ce qu’ils sont et de ce qu’ils 

étaient. 

...Il y a l’agenda du Champ, qui est de 

contrôler à tout prix et d’être alimenté à tout 

prix par les énergies qui sont produites par 

une dépendance au Champ. 

Le Champ ne se soucie pas de 

cataclysmes, le Champ ne se soucie pas de 

la fin du monde – le Champ est l’égoïsme 

ultime! Le Champ ne se préoccupe que du 

Champ, que du présent, que d’aujourd’hui, 

et il sait qu’il veut quelque chose...il veut le 

pouvoir et il veut contrôler, mais le Champ 

est extrêmement intelligent parce qu’il est le 

résultat conscient de millions d’esprits, de 

millions de capacité et de millions de 

concepts qui ont été déversés en lui. 

Donc, [s’adressant aux membres du 

cercle] il y a une urgence croissante dans ce 

que nous faisons, et je vous demande de 

revoir vos vies (pas de revoir comme dans 

“regarder en arrière”, mais revoir comme 

dans “réaliser à nouveau à quoi elles 

servent”) du point de vue de ce que vous 

êtes et pourquoi vous êtes ici. Et vous êtes 

ici derrière les “lignes ennemies” pour 

présenter cette information – rien de plus! 

Vous avez fait les choses que les autres 

doivent faire pour réconcilier le cœur et 

l’esprit - vous les avez faites avant de venir 

ici. Vous êtes ici pour être utilisé parce que 

vous vous êtes porté volontaire pour être 

utilisé. Cela peut paraître dur, mais c’est 

votre objectif, et c’est votre objectif lorsque 

vous allumer le mental physique. C’est 

toujours le cas, sinon nous ne pourrions pas 

vous utiliser.  

Nous vous remercions donc de nous 

avoir permis de vous utiliser et nous nous 

efforçons de vous fournir beaucoup plus 

d’informations en moins de temps l’année 

prochaine, afin que vous puissiez terminer 

ce livre si important. C’est le livre le plus 

important! 

Le livre le plus important! 
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Chapitre 10. La 

Naissance des 

Sphères Spirituelles 

 

Joseph: Il y a quelque chose de très 

important qui doit être discuté à ce stade 

car, après avoir examiné comment la Chute 

– cette rupture avec le reste de la Création 

– a été créée (et elle a été, bien sûr, “créée” 

- elle a été conçue dans l’esprit de ceux qui 

la vivent encore), l’aspect important qui doit 

être examiné cet après-midi est: qu’est-il 

arrivé au reste de la Création? 

Bien entendu, le reste de la Création n’a 

pas disparu parce que la Chute a eu lieu. Le 

reste de la Création a continué comme il l’a 

toujours fait et comme il le fera toujours...à 

l’exception de ce “point sensible”, de cette 

zone d’insensibilité, de cette partie d’elle-

même qui était soudainement inaccessible, 

impossible à aider et impossible à guérir. 

Bien sûr, l’hôte angélique, impliquée 

dans le débat qui s’est déroulé pendant des 

millénaires avant que la Chute n’ait lieu, a 

été immédiatement conscient, au moment 

où la décision a été prise par les enfants 

angéliques responsables de la Chute, que 

l’éloignement avait eu lieu. Ils furent 

instantanément conscients (comme ils 

l’avaient été avant que le débat n’ait lieu et 

avant que la décision n’ait été prise) que ces 

âmes déchues étaient en difficulté et 

qu’elles avaient besoin d’être reconnectée 

avec le Tout en pleine conscience. 

Ces âmes s’étaient plongées dans une 

obscurité qu’elles avaient elles-mêmes créée 

et dans une croyance en une matière lourde 

et en une illusion solidifiée – à l'exclusion de 

toute réalisation consciente d’être plus 

qu’une partie de cette illusion qu’elles 

avaient créée. Il était donc nécessaire 

d’apporter une suggestion de changement 

dans leur monde, “suggestion” à cause du 

libre arbitre, parce que les êtres angéliques 

impliqués dans la Chute avaient pris cette 

décision en toute liberté et que, s’ils 

choisissaient de rester dans cette illusion, 

alors il n’y avait rien qu’un être ou Dieu, 

puisse faire selon Sa propre structure de Ses 

univers. Cependant, si les anges “déchus 

”décidaient, par leur propre volonté, qu’ils ne 

voulaient plus être déchus, alors ils 

pourraient lentement être extirpés de la 

“soupe d’illusion” ou de l’épais goudron de 

possibilité transformée en certitude dans 

lequel ils s’étaient plongés par leur propre 

décision. 

La première chose qui s’est produite, 

c’est qu’un nombre élu de l’hôte angélique a 

décidé d’entourer cette zone de la Chute ou 

zone de l’espace et d’y déverser de la 

Lumière pour contrer les effets continus et 

accélérés de la Chute. Ainsi, en termes 

physiques (bien qu’il ne s'agisse pas là d’une 

analogie exacte) ils ont entouré cette zone 

de l’espace de Lumière et continuent à le 
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faire dans une partie de leur conscience. 

Ensuite, ils se sont unifiés dans un but, et ce 

but était d’apporter une atmosphère dans la 

zone de la Chute dans laquelle des êtres 

avancés (c’est-à-dire une partie de l’hôte 

angélique) pourraient s’incarner, par libre 

arbitre, dans le centre de l’expérience de la 

Chute pour enseigner et éclairer. 

Ainsi, pendant un certain temps, la 

Lumière fut constamment déversée, 

diffusée et projetée dans la zone d’illusion 

de la Terre et de l’espace environnant pour 

“alléger”(littéralement) dans une certaine 

mesure les molécules solidifiées de la 

pensée qui avaient créé une permanence de 

la création, qui était acceptée par les anges 

déchus comme l’ultime et seule réalité. En 

investissant ces molécules de Lumière, 

certains membres des anges déchus se sont 

éventuellement élevés en conscience au 

point de commencer à considérer leurs 

aspects spirituels. Non seulement cela, mais 

il y avait suffisamment de Lumière pour 

entamer le processus d’introduction des 

membres de l’hôte angélique qui, bien que 

sachant qu’une grande partie de leur 

mémoire spirituelle serait effacée et 

masquée par les effets de la Chute, ont 

choisi de venir encore et encore, incarnation 

après incarnation, afin d’apporter la Lumière 

aux anges déchus de l’intérieur. 

Ces âmes se sont préparées à entrer 

dans le véhicule physique par le biais du 

processus qui continuait à ramener les gens 

dans ce monde physique. Elles se sont 

préparées et ont noué des liens avec les 

membres de l’hôte angélique les plus aptes 

à les approvisionner en Lumière pendant 

leur incarnation, afin de leur permettre 

d’élever la conscience des âmes déchues et 

de redonner à ces dernières une multi-

dimensionnalité à leurs pensées afin qu’elles 

puissent commencer à envisager les aspects 

spirituels de leur vie – parce que pendant 

longtemps, elles ne l’ont pas fait. Pendant 

longtemps, c’était “aujourd’hui” et la vie 

qu’ils vivaient maintenant sur le plan 

terrestre qui était tout ce qu’il y avait selon 

leur philosophie. Il y avait l’acquisition du 

pouvoir et le maintien de la survie, et c’est 

tout ce qu’ils voulaient considérer. Il n’y avait 

aucune considération pour quoi que ce soit 

au-delà de ce qu’ils pouvaient expérimenter 

par leurs sens physiques. 

C’est là que l’on trouve les prémices de 

la religion. Alors que la Lumière était 

déversée pour affecter les molécules de 

l’illusion créée par les anges déchus, certains 

membres de la communauté des enfants 

angéliques, séparés du reste de la Création 

à cause des effets de la Chute, ont pu 

s’élever (il fallait toujours s’élever soi-même) 

jusqu’au point où ils ont considéré ce qu’il y 

avait au-delà, qu’il y avait quelque chose au-

delà, et de considérer de leur manière 

individuelle en inventant quelqu’un au-delà 

à leur propre image. Vous dites que Dieu a 

créé l’homme à son image – à l’origine, 

l’homme a créé Dieu à son image parce que 
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c’était la seule image qu’il avait à ce 

moment-là. C'est ainsi que les religions se 

sont propagées dans diverses régions du 

globe comme des points où les gens 

pouvaient envisager et imaginer – parce 

qu’ils devaient d’abord imaginer la possibilité 

qu’il y avait quelque chose d’autre que la 

matière lourde dans laquelle ils se trouvaient 

piégés. 

Invariablement et inévitablement, au fil 

du temps, ces religions allaient se corrompre 

en raison du déséquilibre entre le nombre 

d'âmes qui investissaient continuellement 

dans l’illusion de la Chute. Ainsi, 

inévitablement et dans presque tous les cas, 

les religions se corrompaient, mais comme 

les âmes des anges déchus considéraient de 

plus en plus la spiritualité (bien que dans des 

conditions qui leur étaient imposées par 

leurs confrères et qui restreignaient leur 

approche de la spiritualité) une certaine 

quantité de Lumière a été laissée dans le 

monde. Grâce à cela, d’autres âmes ont pu 

achever leur mission, qui consistait à 

présenter aux membres des anges déchus 

des connaissances spirituelles d’une 

vibration plus élevée. Dans de nombreux 

cas, elles furent mises à mort ; dans de 

nombreux cas elles ont dû vivre en tant que 

recluses et se contenter de promouvoir la 

Lumière de l’intérieur de l’illusion. Beaucoup 

d'âmes passeraient de nombreuses vies...à 

s’incarner encore et encore...pour 

simplement s’asseoir tranquillement à l’écart 

des masses et diriger la Lumière vers les 

masses, pour voir l’atmosphère s’éclaircir, se 

raréfier et devenir plus spirituelle. 

Ensuite, grâce à ces enseignants et à la 

religion de l’époque qui permettait une 

certaine – mais pas beaucoup – quantité de 

Lumière de se mélanger, il est arrivé un 

moment où, à la “mort physique” (qui est 

simplement l’épuisement du pouvoir 

disponible pour un individu à ce niveau), 

plutôt qu’une réincarnation instantanée due 

à l’attraction de la Chute, cette âme était 

ouverte à un certain nombre de suggestions 

et de conseils avant de retourner dans les 

effets de la Chute. 

Des zones ont été construites, 

composées de molécules de Lumière et de 

molécules des effets de la Chute, des 

molécules qui n’étaient pas aussi denses que 

celles que l’on trouve dans le monde qui fut 

créé à la suite de la Chute. Comme les âmes 

pouvaient être conseillées par des êtres 

angéliques une fois qu’elles avaient laissé 

une vie physique derrière elles et avant 

qu’elles ne retournent à une autre vie 

physique (attirée au départ par l’immense 

attraction physique du Champ), des zones 

ont été lentement construites où elles 

pouvaient se reposer, contempler et être 

emmenées hors de l’illusion pour voir de 

l’extérieur afin de considérer par eux-mêmes 

que c’était une illusion dans laquelle il n’y 

avait aucun besoin de retourner au 

mieux...ou au pire qu’elles pouvaient y 

retourner en emportant une graine de vérité 
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spirituelle avec elles et pour pouvoir ainsi, au 

cours de leurs vies successives, s’éclairer 

elles-mêmes et éclairer les autres par leur 

présence...au point que lorsqu’elles 

reviennent ensuite à l’un des lieux de repos 

spirituel, elles considèrent plus longtemps 

qu’elles n’ont pas besoin de retourner dans 

les effets de la Chute et peuvent réfléchir à 

ce qu’était la Chute. C’est l’équivalent d’une 

école primaire et d’un certain nombre de 

salles de classe successives mises à la 

disposition des élèves au fur et à mesure 

qu’ils acquièrent des connaissances et une 

conscience de soi (la "conscience de soi” se 

référant à la spiritualité). 

Je viens de décrire les débuts des 

sphères spirituelles – ces sphères spirituelles 

qui, dans tant de religions, sont considérées 

comme le “Paradis” et comme tout ce qui 

attend l’âme angélique une fois qu’elle a 

passé par la mort physique. Ces sphères de 

purification, que nous avons examinées en 

détail dans le livre précédent [référence à 

Votre vie après la mort], ont été construites 

progressivement. Il y a d’abord eu une 

sphère immédiate autour de la Terre, pour 

ainsi dire, qui n’imprégnait pas tout à fait la 

Terre, mais qui entourait la Terre et les 

effets de la Chute. Puis, au fur et à mesure 

que les âmes oscillantes entre une 

incarnation physique et une autre étaient 

illuminées par des maîtres de l’hôte 

angélique à l’intérieur de la sphère ; les 

molécules de cette sphère particulière 

pouvaient être davantage “éclairée” ou 

aidées à créer une sphère plus éthérique 

autour de cette sphère et l’imprégner. 

Progressivement, les âmes à l'intérieur de la 

Chute ont donc pu s’extraire sphère par 

sphère à mesure qu’elles redécouvraient 

leur véritable héritage et leur véritable 

potentiel, au point qu’elles ont finalement pu 

échapper aux effets de la Chute. 

Les hôtes angéliques impliquées dans le 

processus étaient initialement légion et 

passaient la plupart de leur “temps” et 

investissaient une grande partie de leur 

conscience dans l’amour pour extraire les 

âmes qui étaient piégées dans la Chute. 

Cependant, au fur et à mesure que les âmes 

étaient extirpées de la Chute, elles sont 

devenues elles-mêmes des enseignantes 

dans les royaumes spirituels et ont pu 

prendre en charge une grande partie du 

processus d’entretien de ces royaumes 

spirituels et l’éducation des âmes qui étaient 

restées dans la Chute pour tenter de les faire 

sortir de leur “sommeil spirituel”. 

J’espère que ceci explique également 

pourquoi il y a un besoin de guides et la 

véritable signification de l’“orientation 

spirituelle”. L’accompagnement spirituel ne 

concerne pas le chemin à emprunter un jour 

donné, mais la décision à prendre un jour 

donné afin de se libérer, soi-même et les 

autres des effets de la Chute. 

Les âmes qui peuvent s’échapper par les 

sphères spirituelles décident souvent, par 

amour, de rester dans les sphères spirituelles 
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afin d’influencer certains groupes d'âmes sur 

Terre, par des suggestions données par 

l’intuition à ces âmes, pendant leur vies 

terrestres dans ces groupes d'âmes, dans 

l’espoir que ces groupes s’élèvent au-dessus 

de l’illusion au point de pouvoir choisir, soit 

de s’échapper par les sphères spirituelles et 

de retourner dans la conscience de l’hôte 

angélique – la conscience Divine – soit 

d’influencer les gens sur Terre pour qu’ils 

élèvent aussi leurs vibrations. 

Donc, ce dont nous avons discuté 

aujourd’hui est une gigantesque opération 

de sauvetage en cours, et je voudrais dire 

aux lecteurs de ce livre qu’il est temps de 

considéré les sphères spirituelles pour ce 

qu’elles sont vraiment – non pas les cieux 

encapsulés et finis dont parlent de 

nombreuses religions (et souvenez-vous, 

comme nous en avons discuté plus tôt, la 

plupart des religions ont été inévitablement 

polluées dans une certaine mesure  par les 

effets de la Chute), mais plutôt des étapes et 

une série de pas. Une série d’étapes dont 

chacune émerge dans une quantité de 

Lumière plus brillante, et l’étape finale étant 

franchie pour s’extraire finalement des 

effets de l’expérience et retrouver sa 

connaissance originelle d’avoir été un être 

angélique...et de se retirer entièrement de 

l’expérience. 

Je pense qu’il est nécessaire, à ce stade, 

d’avoir discuté de la construction, de 

l’évolution et du but des sphères spirituelles. 

Il est donc triste de constater que tant 

d'âmes ont choisi et choisissent encore de 

rejeter ce point de leur conscience qui est 

mis à leur disposition par les enseignants et 

par eux-mêmes lorsqu’ils abandonnent le 

corps physique pour un certain temps. C’est 

un point que nous discuterons et 

examinerons dans un prochain chapitre – la 

répétition de l’expérience et la répétition de 

l’investissement dans le cataclysme plutôt 

que dans l’illumination - mais pour l’instant, 

j’estime avoir donné une “esquisse” 

suffisante de l’instigation, de la naissance et 

de l’objectif des sphères spirituelles. Je vous 

invite donc maintenant à poser des 

questions, s’il vous plaît. 

David: Joseph, vous avez mentionné 

dans le passé qu’il existe des âmes sur des 

planètes de notre système solaire qui ont 

échappé à la Chute – investissent-elles 

également leur expérience et leur temps 

dans cette mission de sauvetage? 

Joseph: Il s’agit avant tout d’un projet de 

l’hôte angélique (l’”hôte angélique” ne 

désigne pas l’ensemble de l’hôte angélique, 

qui est vaste et occupe différents domaines 

créatifs), mais plus particulièrement l’hôte 

angélique qui était impliqué à l’origine dans 

la tentative d’empêcher la Chute de se 

produire. Ce sont ces êtres angéliques qui 

ressentent le plus vivement le manque de 

ces âmes qui sont maintenant empêtrées 

dans les effets de la Chute. J'aimerais 

pouvoir vous communiquer la quantité 
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d’amour et de compassion qui existe chez les 

membres de l’hôte angélique qui sont 

impliqués dans l’extirpation des âmes sur 

Terre touchées par les effets de la Chute. 

Vous manifestez et exprimer votre chagrin 

sur Terre lorsqu'un parent ou ami proche 

décède, mais ce chagrin n’est rien comparé 

à celui que ressentent constamment les 

membres de l’hôte angélique qui participent 

à la “mission de sauvetage” pour atteindre 

les membres de la Chute. 

Il s’agit avant tout d’une mission 

angélique, et les habitants des autres 

sphères et zones de l’espace, n’y participent 

généralement pas. Ils accomplissent le 

dessein de Dieu et leur dessein en tant 

qu’êtres traversant certaines zones 

d’inspiration et de possibilités. C’est un 

objectif permanent de la Création et cela se 

produit partout...sauf dans cette zone. 

Voyez-vous ce que j’essaie de dire? 

David: Oui. 

Joseph: Leur conscience est donc 

concernée par la félicité permanente du 

potentiel créatif et, au nom de tous, de 

l’ensemble de la Création et de Dieu, de 

l’expérience de nouveau point de vue et 

situations qui sont en harmonie avec la 

matrice créatrice d’inspiration Divine. Ce 

sont les membres de l’hôte angélique qui ont 

été impliqués dans la tentative de prévenir 

une décision qu’ils savaient être mauvaise et 

nuisible, qui ont été principalement 

impliqués dans la création des sphères 

spirituelles et, dans une certaine mesure, 

sont maintenant impliqués dans la tentative 

continue de sauvetage des âmes au sein de 

la Chute. 

Je dois dire que je n’ai pas conclu (il y a 

tant de fil de pensée que je dois essayer de 

faire entrer dans un courant de 

communication) - à savoir que les membres 

de l’hôte angélique ont, dans une large 

mesure, laissé la re-évolution des membres 

de la Chute aux esprits qui se sont échappés 

dans les sphères spirituelles, qui nichent sur 

la Terre, et qui sont chargés d’enseigner et 

d’éclairer les autres âmes. 

Cela ne veut pas dire qu’ils ont 

abandonné les âmes qui sont piégées dans 

la Chute – ce n’est pas le cas, mais leur 

conscience est moins impliquée dans le 

processus. Ils sont toujours là et toujours 

présents, mais seulement dans une certaine 

mesure, car seule une partie de leur 

conscience est impliquée dans cette mission 

de sauvetage de la Chute. La raison en est 

de redonner le pouvoir aux âmes qui ont 

découvert ce qui s’est passé lors de la Chute 

et ont retrouvé leur conscience spirituelle 

parce qu’en leur redonnant le pouvoir, vous 

leur donnez les moyens d’agir dans la 

mesure du possible et leur donner une plus 

grande capacité à aider les âmes émergeant 

de la Chute. Il s’agit donc, encore une fois, 

d’un concept de libre arbitre qui fait que 

finalement – grâce à un libre arbitre de plus 

en plus grand qui dit c’était une erreur ; nous 
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devons sortir d’ici - tout le monde est sorti 

de là. Ainsi, la personne qui se trouve au 

sommet de la “pile” tend constamment la 

main vers le bas de la pile pour tirer ces âmes 

vers le haut de la conscience, afin qu’elles 

puissent retrouver le sens de ce qu'elles 

étaient et, grâce à leur libre arbitre, décider 

par elles-mêmes qu’elles ont maintenant 

besoin de sortir de cet état de choses 

emprisonnant. Est-ce que cela a un sens? 

David: Oui, cela a un sens. Merci. 

Joseph: Y a-t-il une autre question, s’il 

vous plaît? Le courant se coupe. 

Jane: C’est juste une petite clarification 

sur le terme “hôte angélique”. Est-ce que 

l’hôte angélique est ce que vous avez dit à 

l’origine comme dans une université où ils 

étaient assis dans une pièce et donnaient 

naissance aux enfants angéliques qui sont 

devenus l’humanité. Est-ce bien ce que vous 

voulez dire? 

Joseph: Oui. C’est la gloire et le mystère 

de Dieu que Dieu soit un et qu’il soit 

multiple. Au niveau spirituel – sans les 

restrictions de la matière physique et le 

besoin constant de s’appuyer sur la forme 

pour faire l’expérience - Dieu existe en tant 

que multiple. 

Dieu est un mais il est aussi multiple. Si 

je peux essayer de vous éclairer davantage 

sur ce que je viens de dire, vous êtes chacun 

l’un de ces multiples et un groupe d'âmes est 

l’un de ces multiples. Tout groupe qui se 

rassemble dans un but unifié est un de ces 

multiples – tout comme il y a des multiples 

dans la société terrestre...des multiples 

politiques...des multiples émotionnels...des 

multiples religieux. Vous vous regroupez par 

domaines et par nombres dans un but précis. 

Vous êtes tous des individus, mais vous êtes 

tous une partie de Dieu. 

Ce sont certains multiples impliqués 

dans l’analogie de l’université que je vous ai 

donné plus tôt, qui ont décidé de contester 

l’expérience proposée à l’époque, et ce sont 

ces multiples qui ressentent le plus la perte 

des âmes impliquées dans la Chute (même si 

elle est temporaire, car, avec le temps, 

toutes les âmes s’échapperont). De leur 

point de vue (pour ne pas dire en termes 

terrestres), c’est comme s’ils se sentaient 

responsables de ne pas avoir pu, en fin de 

compte et par amour, faire prendre 

conscience aux âmes concernées des 

dangers qu’elles couraient en procédant au 

changement de la vitesse de la matière qui a 

résulté dans la Chute. Ce n’est pas de la 

culpabilité – c'est une grande responsabilité 

en eux-mêmes, avec le sentiment 

(maintenant seulement avec un certain 

degré de leur conscience): “Si seulement 

nous avions pu leur faire voir! Nous avons 

essayé...et nous avons essayé...et nous 

avons essayé...et nous avons proposé des 

scénarios et nous leur avons montré, du 

mieux que nous le pouvions, ce qui se 

passerait. Si seulement nous avions pu leur 

faire voir! Nous avons le sentiment que nous 
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devons nous impliquer dans une certaine 

mesure jusqu’à ce que chaque âme soit 

libérée des effets de cette erreur”. Voyez-

vous cela? 

Jane: Oui. 

Joseph: Une autre question? 

David: Cela me rappelle quelque chose 

biblique – la parabole du retour du fils 

prodigue. 

Joseph: Durant des milliers d’années, 

nous avons déversé dans le subconscient de 

cette structure sociétale particulière des 

images en rapport avec ce qui s’est passé. 

Les enseignants ont apporté à travers la 

répétition des “modèles” de vérité spirituelle 

qui, lorsqu’ils sont pris en compte et 

adoptés, provoquent l’illumination, et ces 

histoires et allégories peuvent être trouvées, 

non seulement dans l’histoire de cette 

société, mais aussi dans l’histoire des 

sociétés qui les ont précédées. 

C’est ainsi que nous travaillons et vous 

l’avez vous-même mentionné cette semaine 

en disant que la science-fiction permet 

d’examiner les valeurs et les circonstances 

spirituelles, car bien sûr, nous ne cherchons 

pas seulement à faire passer ces 

informations par ceux qui ont l’esprit ouvert 

à la spiritualité. Nous diffusons ces 

informations partout où nous le pouvons. Il 

s’agit d’informations de groupe provenant 

des âmes qui sont en train de capter le 

Champ et qui sont poussées dans la matrice 

à l’intention des visionnaires. Et par 

“visionnaires”, je n’entends pas seulement 

les dirigeants, mais ceux qui écrivent et ceux 

qui produisent des images, ceux qui 

chantent et composent des paroles, ceux qui 

écrivent des poèmes...toute âme visionnaire 

qui peut puiser dans la plus grande 

conscience ou le plus grand multiple et 

apporter des vérités qui, selon leur point de 

vue, viennent de l’au-delà. 

...Et donc, oui, c’est le fils prodigue ; ce 

sont toutes les histoires bibliques qui n’ont 

pas été polluées par les effets de la Chute ; 

ce sont toutes les illustrations qui ont été 

apportées à l’homme depuis des millénaires 

à travers les épanchements religieux, les 

épanchements mystiques, la poésie, la danse 

et la musique...tout ce qui illustre, depuis 

l’au-delà, le chemin qui devrait être pris pour 

atteindre au-delà de l’illusion de la Terre. 

Est-ce suffisant?  

David: Oui, merci. 

Joseph: Je souhaite en ce moment vous 

protéger pendant la période de Noël et vous 

protéger de ce qui est une période assez 

dangereuse pour beaucoup de gens, et 

parce que vous avez la volonté et que vous 

travaillez avec nous depuis si longtemps, je 

souhaite dire à chacun d’entre vous 

qu’autour de vous et de vos familles en ce 

Noël, il y aura ceux qui vous protègeront, 

ceux qui essayeront de vous calmer et ceux 

(et je dis cela avec un sourire) qui vous 

préparerons pour le travail qui vous attend. 
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Ce n’est qu’une “virgule” [Joseph fait 

référence à notre “pause” de Noël dans les 

transmissions en raison des fêtes 

imminentes] ce n’est qu’un court arrêt sur le 

chemin dans une “taverne” où vous pouvez 

manger et boire avant de continuer à 

travailler encore plus. Je devrais dire que je 

suis désolé pour cela, mais je ne le suis pas! 

Pourquoi devrais-je être désolé – pour un 

travail qui change réellement les âmes de 

l’intérieur et leur apporte l’illumination? 

Je vous bénis cet après-midi et je 

souhaite que vous sachiez qu’il y a de 

nombreux travailleurs que vous ne voyez 

pas normalement. Nous les avons 

mentionnés, vous avez vus certains d’entre 

eux et vous les connaissez par leur surnom, 

mais il y a beaucoup, beaucoup d'âmes avec 

vous. Chacune d’entre elles souhaite que 

vous vous en souveniez (bien que je fasse 

pression pour que davantage d’informations 

soient transmises). Et “se souvenir” est le 

mot important – se souvenir à nouveau...se 

joindre à nouveau à vous en tant que votre 

famille véritable, une famille sans limite qui 

ne s’est jamais éloignée de vous, qui 

apprécie ce que vous faites et qui vous 

donne un sentiment d’appartenance en ce 

moment. 

Dieu, à travers chacun de vous, vous 

bénit! Dieu, en dehors de chacun de nous, 

vous bénit. Le dieu à l’intérieur de vous vous 

bénit! 

Nous vous bénissons et nous vous 

aimons. 
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Chapitre 11. Le Péché 

Originel 

 

Joseph: Le titre de ce chapitre est “le 

péché originel”. Le péché originel est 

présent dans beaucoup de vos religions, 

mais, comme tout ce qui a été filtré par le 

Champ, il est déformé. Le péché originel 

devrait s’intituler: “Erreur originelle” ou 

“méprise originelle” parce que la religion 

attribue au péché originel la raison de la 

souffrance de l’humanité, il y a du vrai là-

dedans, mais la raison pour laquelle 

l’humanité souffre, est à cause de l’erreur 

originelle – l'erreur qui a abouti à la Chute. 

La Chute n’a été qu’une étape dans le 

divorce entre les enfants angéliques qui ont 

investi dans l’idée erronée de la Chute et le 

reste de la Création. Cette erreur a eu et 

continue d’avoir des ramifications en ce sens 

que, au moment où la Chute a eu lieu 

(lorsque que l’expérience a été acceptée et 

investie), il y avait une volonté qui 

imprégnait les enfants angéliques impliqués 

dans la Chute...et cette volonté était de 

poursuivre l’expérience et de rechercher les 

effets de cette expérience. 

Tant de foi et tant de positivité 

(ironiquement) avaient été mises dans 

l’expérience que, au moment où la Lumière 

fut “éteinte”, pour ainsi dire, et où les 

enfants angéliques ont été plongés dans 

l’obscurité du Champ et l’obscurité de la 

Terre, telle que vous la voyez maintenant, à 

ce moment-là, chaque membre des enfants 

angéliques avait foi dans l’expérience. Cette 

foi et cette volonté de mener l’expérience à 

son terme se sont imprimées dans leur vision 

de ce que devrait être la Terre. En d’autres 

termes, les enfants angéliques ne se sont pas 

seulement transportés dans la Chute et dans 

l’illusion, mais ils ont apporté avec eux une 

volonté continue de maintenir l’expérience 

et d’y croire. Par conséquent, leur matrice 

créatrice angélique était et est toujours 

animée du désir de poursuivre l’expérience 

parce qu’ils croient que: éventuellement 

tout finira par fonctionner comme nous 

l’avions prévu au début! 

Et, parce que chaque âme revisitant la 

Terre,...encore et encore, revisite sa 

précédente matrice de matière lourde de 

croyances et d’expériences passées, chaque 

âme nouvellement née sur la Terre est 

investie du désir de poursuivre l’expérience 

originelle afin de la mener à bien. C’est la 

signification du “péché originel”. Le péché 

originel est un modèle de chaos qui, à un 

niveau subconscient, est un désir et une 

projection de l’époque de la Chute. Il existe 

à un niveau subconscient, emprisonné à 

l’intérieur de molécules lourdes du véhicule 

physique et mental, et existe comme une 

“tache sur l’existence” et comme un désir 

invisible de maintenir la Terre telle qu’elle 

est. 
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Ce chapitre est, en effet, aussi important 

que l’explication de la Chute elle-même car, 

ce que je viens de tenter d’expliquer, est la 

raison pour laquelle il est si difficile de 

changer la Terre de son état actuel. 

Chaque personne porte en elle non 

seulement le souvenir de la Chute, mais 

aussi le désir de justifier la Chute ; le désir 

que tout ce débat ait servi à quelque chose 

; le désir que le reste de l’hôte angélique se 

soit trompé et que vous – vous tous – ayez 

eu raison de manipuler la matière et de 

l’accélérer pour la gloire de Dieu. Voyez-

vous la tournure des événements? Voyez-

vous l’empoisonnement subtil de votre 

raisonnement spirituel? 

C’est comme si un “voile” était jeté sur 

votre connaissance spirituelle supérieure au 

moment où vous vous incarnez sur Terre. 

C’est comme si vous étiez tombés dans un 

“puit empoisonné” et que vous vous étiez 

imprégné de ce poison. C'est pourquoi il est 

important d’inonder la Terre et vous-même 

de Lumière car, en se faisant, vous éliminez 

et chassez des coins sombres de votre âme 

le schéma originel qui vous ramène à la 

croyance que cette Terre est telle qu’elle 

devrait être - en particulier, au fur et à 

mesure que vous vieillissez, votre résistance 

au Champ à tous les niveaux diminue et 

devient plus facile pour le Champ de 

contrôler vos matrices physiques et 

mentales dans la matrice de l’illusion. Le 

Champ vous attire plus profondément en 

lui-même au fur et à mesure que vous 

vieillissez. 

Le but de ce livre, à partir de ce chapitre, 

est de vous rappeler qu’il existe un moyen 

de changer les effets de la Chute. Nous 

avons toujours dit dans les livres précédents: 

“Allez à l’intérieur!” Et nous disons “allez à 

l’intérieur parce que vous devez d’abord 

vous débarrasser des échos de la Chute qui 

sont encodés dans votre corps physique. 

Vous devez réaliser qu’il y a un Dieu à 

l’intérieur...et un Dieu à l’extérieur - c’est à 

dire en dehors du plan terrestre dans lequel 

vous avez tant investi! En vous – dans la 

chambre de votre cœur – existe votre 

mémoire angélique, et c’est la mémoire 

angélique qui diffuse la Lumière dans 

chaque pensée et c’est la mémoire angélique 

qui vous permet de créer. 

En ce moment, vous créez, mais à 

travers un filtre, à travers le filtre d’un 

souvenir de la Chute – et, en conséquent, 

tout ce que vous créez est entaché et teinté 

par un désir de maintenir le statu quo sur la 

Terre et la garder telle qu’elle est. Vous 

devez ressusciter le mécanisme angélique 

de création en vous, et vous y parvenez en 

devenant immobile, en visitant votre centre-

cœur et en réfléchissant à ce qui a été dit 

dans les livres précédents...et en entrant 

dans un état de félicité créative qui vous 

permet en premier lieu de vous changer 

vous-mêmes. Vous devez d’abord vous 

changer vous-mêmes afin de devenir un 
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“phare” pour une forme avancée de Lumière, 

pour une forme de Lumière “mémorisée” qui 

remonte à une époque antérieure à la Chute, 

un phare pour la Lumière qui illumine les 

atomes des matrices physiques et mentales 

de la Terre afin de raviver en eux, dans leurs 

molécules, le souvenir de la façon dont les 

choses étaient avant la Chute. 

Le péché originel ou “erreur originelle” 

(erreur de pensée et erreur de but) existe, 

mais il existe, non pas comme un point dans 

le passé, mais en chaque personne comme 

un potentiel pour le présent et l’avenir. Il 

existe en chaque être comme un moyen de 

répéter le schéma, de faire progresser 

l’investissement dans la Chute par une 

période de dégradation de la matière 

jusqu’au moment où tout est nivelé ; 

jusqu’au point où la Chute recommence et 

où les êtres qui s’y sont impliqués – vous – 

sont réinvestis dans une autre illusion 

similaire. Pour éviter cela, il faut se 

débarrasser du péché originel, ou plutôt de 

la “croyance originelle”, c’est à dire la 

croyance que vous aviez raison. 

[Souriant] Y a-t-il quelque chose de plus 

têtu qu’un ange déchu? 

...Y a-t-il quelque chose de plus têtu 

qu’un ange déchu pour croire pendant des 

millénaires et des millénaires (si l’on mesure 

le temps à partir du moment de la Chute 

originelle) qu’il a toujours raison et que c’est 

toujours le bon choix? 

En vérité, ils sont et vous êtes 

pardonnés pour cette pensée, parce que 

l’intention originelle était de glorifier Dieu en 

lui montrant qu’il avait investi dans ses 

enfants au point qu’ils pouvaient aller de 

l’avant et lui présenter un nouveau moyen 

de gloire – apporté par leurs propres actions 

en réordonnant la façon dont la matière est 

créée. L’intention initiale était donc noble 

mais, malheureusement, elle était 

imparfaite...et c’est à cause de cette 

imperfection que la Chute a eu lieu. 

Je dirais à ceux qui lisent ce livre que, 

grâce à tout ce que nous avons dit, vous 

savez maintenant que vous êtes des êtres 

angéliques. Regardez les anges dans vos 

religions et votre imagerie religieuse...ces 

grands êtres brillants qu’il faut admirer...ces 

grands êtres brillants qui apportent des 

rayons de Lumière à ceux qui les observent 

et les écoutent. 

...Au fond de vous, datant de la période 

d’avant la Chute, vous êtes un tel être! 

Vous êtes un être capable de manier ces 

magnifiques rayons supérieurs de la Lumière 

Divine pour créer. Il existe un terme, n’est-

ce pas, qui traverse la religion et les fables, 

les mythes et la fiction, celui de l’”ange 

déchu”. Vous n’êtes pas seulement cet être 

de Lumière, cet être angélique capable d’une 

création si merveilleuse, si heureuse, si 

supérieure...vous êtes aussi un ange déchu. 

Comment êtes-vous tombés? Vous êtes 

tombés en choisissant une voie obscure 
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pour les intentions les plus nobles – une voie 

obscure. En conséquence, vous avez 

souffert pendant des millénaires, remettant 

les pieds sur ce chemin, à chaque fois, parce 

que vous croyez (au fond de vous, depuis la 

Chute) que c’est le bon choix pour vous 

justifier et glorifier Dieu de grandes 

manières. 

Ce que ce livre vous demande de faire 

dans vos méditations, c’est de regarder au-

delà, derrière et avant l’époque de la Chute 

pour redécouvrir, non seulement qui vous 

êtes, mais ce dont vous étiez capables 

autrefois. En tant que membres de l’hôte 

angélique, en tant que membres de la famille 

divine et en tant que membres des enfants 

de Dieu, vous, chacun d’entre vous, étiez le 

créateur de mondes et de réalités – des 

mondes merveilleux, des réalités splendides, 

des panoramas magnifiques, des scènes 

splendides...Et vous en êtes capables 

maintenant – vous créez encore, mais vous 

appliquez un filtre sombre venant du Champ 

pour investir dans un monde qui est loin 

d’être parfait. 

Vous avez éteint une “lumière” il y a des 

millénaires. 

Il est maintenant temps de rallumer la 

Lumière au niveau personnel et mondial. 

C’est aussi simple que cela – s'irradier 

de Lumière dans ses méditations ; s’asseoir 

et se voir enveloppé de Lumière à partir du 

centre-cœur, au point que tout le reste 

cesse d’exister pendant le temps de la 

méditation...et que l’on se retrouve dans une 

brillance parfaite. En faisant cela, vous 

rallumez la “Lumière” pour vous 

personnellement et vous permettez à la 

Lumière d’être diffusée dans le reste de 

cette illusion afin d’aider les autres à voir au-

delà de l’erreur originelle. Vous leur donnez 

suffisamment de Lumière pour qu’ils 

grandissent au-delà de cette erreur et qu’ils 

réalisent que ce n’était qu’une action qui les 

a plongés dans l’obscurité et qu’une seule 

action similaire peut les sortir à nouveau de 

cette obscurité. 

Le péché originel est un cycle. L’erreur 

originelle est un cycle. Pourquoi?... Parce 

que tout ce que vous créez au nom de Dieu 

fait partie d’un cycle répétitif. Tout ce que 

vous créez en tant qu’être angélique fait 

partie d’un cycle répétitif ; par conséquent, 

tout ce que vous créez à l’intérieur de la 

Chute (bien qu’il s’agisse d’une partie 

erronée de la création) doit se répéter 

jusqu’à ce que vous disiez: ”Non” et jusqu'à 

ce que vous fassiez le tour complet. Vous 

pouvez choisir, dans les années à venir, de 

faire le tour complet de l’expérience de la 

Chute pour la répéter à nouveau...ou vous 

pouvez choisir de faire le tour complet pour 

revenir dans la Lumière. 

À vous de choisir! 

...Je vous ai donné les outils et les 

moyens de sortir par la pensée de l’illusion 

dans laquelle vous vous trouvez, de la 
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déchirer, d’y apporter de la Lumière, de vous 

redécouvrir et d’aider les autres à se 

redécouvrir et à briser le cycle, de mener à 

son terme et de dire: “Voilà une chose que 

nous avons essayé et qui n’a pas marché!” 

Maintenant, réinvestissons dans notre 

véritable héritage et essayons les choses qui 

fonctionnent selon la manière dont Dieu 

ordonne cet univers.” 

Je voudrais également parler (si je peux 

obtenir suffisamment d'énergie pour clarifier 

ce point) des personnes que vous décrieriez 

comme les “leaders” de la Chute, et parler 

brièvement de ceux qui ont investi le plus de 

pouvoir créatif dans cette illusion. 

Ces dirigeants sont ceux qui croient le 

plus fermement en la continuité du monde 

tel qu’il est. Ces êtres sont ceux qui luttent 

le plus fortement pour ordonner le monde 

et, inévitablement, ils le font en piétinant les 

autres en recherchant le pouvoir. Je 

voudrais vous suggérer quelque chose que 

vous n’avez peut-être pas envisagé: ces 

dirigeants (ceux qui arrivent toujours au 

pouvoir et qui manipulent et détruisent les 

autres) travaillent, au fond et à la base, à 

partir d’un désir de maintenir la Chute afin 

de glorifier Dieu. 

Ainsi, leur motivation initiale pour faire 

ce qu’ils font n’est pas enraciné dans le mal: 

elle est enracinée dans le désir de ramener à 

Dieu quelque chose qui est maintenant 

juste, de ramener à Dieu un ordre (selon leur 

subconscient) qui dit à Dieu: “Je suis là mon 

Père (Père dans le vrai sens du terme), 

regardez ce que j’ai fait pour vous! Regardez 

ce que j’ai fait pour vous!” Et ce désir 

puissant, enraciné dans leur héritage en tant 

que l’un des principaux instigateurs de la 

Chute, les pousse, à travers les effets 

négatifs du Champ, à commettre des 

atrocités et des distorsions dans le 

traitement des personnes afin de satisfaire 

ce besoin en eux qu’ils ne peuvent pas 

comprendre consciemment. C’est le pouvoir 

à tout prix! C’est l’ordre à tour prix! C’est ma 

façon de faire et mon point de vue à tout 

prix! Voyez-vous cela? 

Ils expriment leur implication dans la 

Chute à un niveau hautement créatif. C’est 

un écho de leur passé et ils l’expriment de la 

seule manière qu’ils connaissent, en effaçant 

tout ce qui n’est pas de leur vision afin de 

satisfaire ce besoin subconscient de plaire à 

Dieu en disant: “Père, j’avais raison”, plutôt 

que de réaliser qu’il n’y a pas de jugement de 

la part de Dieu. Il n’y a pas de punition ; Dieu 

ne perçoit pas l’”enfant” comme étant un 

enfant méchant ou un enfant qui dépasse les 

bornes. Il y a simplement un désir de la part 

de la Divinité d’exprimer une félicité et un 

amour toujours plus grand à travers cet 

enfant, et la relation est une relation 

mutuelle...”super-affectueuse” est le mot qui 

s’en rapproche le plus. Ce que je veux dire 

par là, c’est qu’il s’agit d’un amour que vous 

ne pouvez pas ressentir à ce niveau parce 

que, comme pour tout le reste, il est filtré par 
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les effets du Champ et, par conséquent, il 

est dilué et déformé. 

Alors, regardez vos dirigeants – 

regardez les personnes qui ont causé le plus 

de destruction, de bouleversements, de 

douleur et de contrôle sur la Terre – 

regardez les d’un œil et dites: ” Voici un 

dirigeant! Voici un ange qui puise dans une 

mémoire qu’il ne peut pas comprendre...et 

déversez plus de Lumière dans leur 

direction. Adressez-vous à ceux qui 

semblent créer le grabuge avec autant de 

Lumière que vous pouvez le faire et autant 

de Lumière dont vous les entourez parce 

que se sont eux (plus que d’autres, peut-

être, selon une certaine façon de penser) qui 

ont besoin de cette Lumière pour se 

rappeler qui ils sont et pour abandonner les 

choses qu’ils sont en train de faire. 

Autour des dirigeants, il y a les suiveurs, 

et autour des dirigeants, il y a ceux qui, à 

l’origine, ont soutenus ces dirigeants en 

déclarant à l’hôte angélique que la voie de la 

Chute était la bonne. Ainsi, les subordonnés 

ou les suiveurs sont enfermés dans un cycle 

répétitif avec ceux qui ont dirigé à l’origine 

et qui essaient toujours de diriger en 

accédant à des positions de pouvoir à 

maintes reprises. En d’autres termes, des 

groupes d'âmes se réincarnent ensemble par 

l’effet magnétique originel de l’envie de 

justifier et poursuivre les origines et les 

effets de la Chute. Ce que je veux dire, c’est 

que les gens qui entourent les personnes au 

pouvoir qui causent un tel désordre les ont 

déjà côtoyés en tant que disciples, parce que 

leur désir subconscient les amène à une 

attraction magnétique consciente vers ceux 

qu’ils suivent. Souvent, ils ne savent pas 

pourquoi ils ont une telle dévotion et un tel 

dévouement pour ceux qu’ils suivent – ils 

savent simplement qu’ils doivent les suivre. 

Là encore, ils suivent une voie qui a été 

tracée en eux par le biais du péché originel 

ou l’erreur originelle. 

Ainsi, dans vos prières, vos méditations 

et votre maniement de la Lumière, vous 

devez englober les adeptes de ceux qui 

causent la destruction et les atrocités. Vous 

devez voir cette Lumière s’approcher de leur 

cœur, envahir leur cœur, illuminer leur cœur 

et changer leur cœur – en leur rappelant que 

c’est juste de lâcher prise, leur rappeler qu’ils 

sont des êtres créatifs et qu’investir des 

millénaires dans la création et la re-création 

constante d’une erreur est un énorme gâchis 

d’efforts et un enfermement dans la 

capacité créative. 

Les dirigeants et les factions que vous 

voyez aujourd’hui causer tant de désordre et 

de ravages l’ont déjà fait par le passé, à 

maintes reprises et encore à maintes 

reprises. Le Christ a dit: “Pardonnez! 

Pardonnez – tendez l’autre joue. Aimez ceux 

qui vous font du   mal!“... et c’est 

précisément pour cela qu’il l’a dit, en 

comprenant, comme il le faisait, que ceux qui 

chercheraient à vous faire du mal sont ceux 
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qui sont le plus profondément investis dans 

les mécanismes de la Chute. 

J’espère qu’en concluant ce chapitre, je 

vous ai donné matière à réflexion. J’espère 

vous avoir donné l’occasion d’examiner ce 

qui a été dit, dans le calme de vos propres 

méditations, et de découvrir qu’en vous, il y 

a cette mémoire qui vous enferme dans 

cette illusion. Non seulement elle vous y 

enferme, mais elle cherche à ce que vous la 

mainteniez, à ce que vous continuiez à 

alimenter le Champ et à maintenir les choses 

telles qu'elles sont. Ce chapitre traite de la 

déconstruction. Vous devez vous attaquer à 

ce qui ne va pas dans le monde, mais vous 

devez aussi déconstruire ce qui ne va pas en 

vous-mêmes et à l’intérieur du cœur des 

autres. En faisant cela, vous vous changez 

vous-mêmes et vous changez le monde...et 

le changement est ce qui est nécessaire pour 

être poussé hors de l’illusion. 

L’illusion est un état de stase. 

Nous avons longuement parlé de la 

stase comme étant le résultat final d’un cycle 

de la Chute jusqu’à ce que la Terre et un 

véhicule physique puissent à nouveau 

maintenir les âmes en stase... afin qu’elles 

puissent, malheureusement, recommencer 

les mêmes actions. Vous n’êtes pas 

seulement en stase lorsque vous êtes en 

dehors du cycle d’incarnation physique, mais 

vous êtes aussi en stase lorsque vous êtes 

dans le Champ. Oui, vos vies progressent et, 

oui, il y a des changements, mais seulement 

des changements limités, et les sociétés qui 

sont sur la Terre ne changent pas, en fait ; 

elles restent assez statiques dans les limites 

de l’illusion qui a été mise en place il y a si 

longtemps. Il faut donc qu’il y ait un 

changement, et lorsque vous introduisez le 

changement, par le biais de la Lumière, dans 

la Chute avec suffisamment de force...la 

Chute n'existe plus! Vous éliminez la 

discussion et la construction originale et 

vous les remplacez par les capacités 

créatives constantes et changeantes des 

enfants angéliques que vous êtes 

réellement. 

Vous voyez les choses du point de vue 

de la Chute dans un couloir si étroit et à 

travers un spectre si étroit. Vous entendez 

sur si peu de fréquences et vous vous 

accrochez à celles-ci parce que, 

inconsciemment, vous sentez qu’elles sont 

justes et que c’est en elles que vous devez 

investir. Votre véritable spectre créatif, 

votre véritable zone d’être et de sensation 

est infinie ; elle est tellement plus lumineuse, 

plus large et remplie de joie que celle dans 

laquelle vous vous trouvez en ce moment. 

Travaillez dans ce sens! 

Il est inutile que je vous dise ce qui n’a 

pas marché à moins que vous...et 

moi...nous...ne pouvions y remédier. Il serait 

inutile de vous donner toutes les 

informations sur la Chute – chaque point de 

vue, chaque cas, chaque événement de la 

Chute – si vous ne pouviez seulement rester 
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le même. C’est ce que je vous dis, c’est que 

vous pouvez changer. 

Vous pouvez changer – ce monde peut 

changer – maintenant! 

Je crains d’avoir beaucoup affaibli 

Michael. Je vais tenter de répondre à des 

questions, mais je les limiterai à deux, s’il 

vous plaît. 

Jane: Joseph, dans le débat qui a 

précédé la Chute et avant que nous ne 

commettions l’erreur de réordonner la 

matière et de l’accélérer pour la rendre plus 

positive, quel était l’avantage perçu par les 

enfants angéliques? Que pensions nous en 

faisant cela? 

Joseph: En ce qui concerne le monde 

physique, vous pensiez pouvoir construire 

en un temps beaucoup plus court sans avoir 

à prendre en compte les effets de cette 

construction. En fait, la Chute était un 

raccourci vers la construction. C’était un 

groupe d’entre vous (d’entre nous) qui disait: 

“Il y a une autre façon de faire. Qui est 

mieux, c’est plus rapide et cela supprime 

certaines étapes. Nous sommes de jeunes 

enfants et nous avons un point de vue que 

vous autres n’avez pas examiné et apprécié 

auparavant. Il est là, devant vous! Il est 

évident pour nous et devrait l’être pour 

vous, mais il ne l’est pas. Nous pensons que 

si nous essayons cela et que nous y 

parvenons, vous serez en mesure 

d’améliorer votre capacité à créer et à créer 

en beaucoup moins de temps qu’il n’en faut 

aujourd’hui. Nous pensons que vous passez 

trop de “temps” à préparer la création et pas 

assez de “temps” à la créer elle-même.” 

C’est un exemple que vous trouvez 

toujours dans l’illusion et les limites de la 

Terre, du nouvel ordre qui cherche à 

renverser l’ordre ancien, qui cherche de 

nouvelles voies et qui rejette, en tant 

qu’aspects divin nouvellement créé, ce que 

les aspects plus anciens (selon vos termes) 

de Dieu avaient considéré, examiné et 

trouvé comme étant la façon correcte de 

créer et de mettre en place des scénarios à 

travers lesquels les enfants angéliques 

pouvaient voyager pour améliorer leurs 

capacités et leur compréhension du 

Créateur Divin. Si vous souhaitez une 

analogie, c’est la jeunesse qui s’oppose à la 

vieillesse et à la sagesse. On espérait 

parvenir à une manière plus rapide et plus 

rationnelle de créer l’évolution et de créer 

des mondes au niveau physique. 

...heureusement, cette attitude n’a été 

testée que sur un seul monde. 

Heureusement, elle ne s’est pas 

appliquée à une plus grande partie de la 

création physique, sinon nous nous serions 

adressés à un nombre beaucoup plus grand 

d'âmes, et il y aurait eu un effort beaucoup 

plus vigoureux de la part des millions et des 

millions d'âmes nécessaires pour sorti une 

plus grande partie des âmes déchues de 

l’illusion dans laquelle elles s’étaient placées. 
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Heureusement, il a été suggéré que cette 

expérience ne s’applique seulement qu’à la 

Terre...mais pour vous (et nous) qui 

subissons les effets de cette petite zone qui 

a été touchée, ce n’est guère un réconfort. 

Vous voyez? 

Jane: Oui. Merci. 

Joseph: David? 

David: Parmi les premiers dirigeants, 

certains ont-ils réussi à sortir de l’illusion? 

Joseph: Lorsqu’il y a une prise de 

conscience chez l’un des principaux croyant 

et instigateur de la Chute, lorsque l’une de 

ces âmes s’élève à un point où ils se 

souviennent de qui ils sont, 

malheureusement, comme il y a beaucoup 

de chagrin, de remords et de haine de soi 

pour ce qu’ils ont accompli pendant qu’ils 

étaient dans l’illusion de la Chute, ils risquent 

souvent de chercher, même déconseillé de 

se réincarner, de revenir pour réparer ce 

qu’ils pensent avoir fait de mal. 

...Et le problème est que, n’ayant pas 

considéré assez longtemps qui ils étaient à 

l’origine et lavé les origines de la Chute de 

leur conscience et de leur volonté, une fois 

qu’ils sont revenus, ils répètent très souvent 

ce dont ils ont un si grand remord. Voyez-

vous ce que j’essaie de dire? Tout est un 

cycle, et nous devons être extrêmement 

vigilants, lorsque l’un de ces dirigeants est à 

un point où il réalise consciemment et 

spirituellement qui il est et ce qu’il a fait, à ce 

qu’il ne se plonge pas à nouveau dans la 

répétition du schéma simplement en 

souhaitant le réparer sur Terre. Il vaut mieux 

qu’ils le fassent en évitant la Terre et en 

s’éloignant des enfants angéliques qui s’y 

trouvent et, par conséquent, supprimer un 

point d’appui autour duquel les adeptes 

peuvent se rassembler et dont le Champ 

peut se nourrir et s’amplifier. 

Pour répondre à votre question, 

plusieurs de ces âmes dirigeantes ont réussi 

la transition, mais ce n’est pas suffisant. 

Lorsque nous parlons de “dirigeants”, nous 

parlons d’un grand nombre d'âmes, et pas 

seulement de celles que vous voyez 

apparaître dans vos journaux télévisés. Il y a 

beaucoup d'âmes qui travaillent à différents 

niveaux de la société et qui à l’origine étaient 

des dirigeants. Beaucoup d’éléments 

criminels sont de tels dirigeants, et le crime 

organisé est un moyen pour le Champ de se 

nourrir. Le crime organisé est aussi, au fond, 

une projection d’esprits dirigeants impliqués 

dans la Chute, et qui dit: “J’ai besoin de 

chercher le pouvoir et de renverser la 

société telle qu’elle est et de la reconstruire 

à mon image”. 

Ce que je dois dire, et ce que j’ai essayé 

d’exprimer dans ce chapitre, c’est la 

nécessité d’envoyer la Lumière à tout le 

monde – en particulier à ceux qui semblent 

être les instigateurs d’une telle cruauté, 

d’une telle destruction, d’une telle 

perversion et d’une telle distorsion. 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

123 

 

Particulièrement à ceux-là parce que, en leur 

envoyant la Lumière, vous leur donnez 

suffisamment d’éclairage pour qu’ils 

examinent, de leur propre gré, ce qu’ils font, 

qui ils sont et pour qu’ils changent. Sans 

Lumière, il n’y a pas de changement! C’est là 

tout l’enjeu et c’est un point que nous avons 

abordé dans les autres livres. Sans la 

Lumière, il n’y a pas de changement parce 

qu’il n’y a pas assez de pouvoir pour changer 

; il est juste assez puissant pour contribuer 

au Champ et être alimenté par lui. 

Alors oui, plusieurs d’entre eux se sont 

échappés, mais il y en a beaucoup plus qui 

répètent le schéma et qui l’ont répété non 

seulement dans la société et dans l’histoire 

telle que vous la voyez, mais qui ont répété 

ce schéma dans d’autres sociétés d’avant la 

période de stase, où vous ne reconnaîtriez 

pas la société telle que vous la voyez 

aujourd’hui, mais vous en reconnaîtriez les 

tendances. C'est le cas de: vieux vin, 

nouvelles bouteilles, et si vous regardiez les 

archives akashiques, vous verriez que les 

mêmes instigateurs du chaos à cette époque 

sont les instigateurs du chaos maintenant. 

J’applaudis votre désir de poursuivre ce 

projet et, comme vous pouvez le voir 

aujourd’hui, nous canalisons autant de 

Lumière que possible afin de faire passer 

cette information et de la mettre entre les 

mains du public le plus rapidement possible. 

...Merci 
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Chapitre 12. 

Perspective 

 

Joseph: Je suis immédiatement prêt à 

parler, et je reconnais et comprends les 

difficultés que vous avez à réserver du 

temps pour ces communications, mais le fait 

que vous permettiez cette communication 

est, comme toujours, très apprécié. Je 

voudrais vous parler aujourd’hui de la 

perspective et de la façon dont vous voyez 

le monde, dont vous écouter le monde, dont 

vous projetez des vibrations dans le monde 

au niveau physique et dont vous réagissez 

aux autres. 

Si je prends une bougie et que je 

l’entoure d’un verre transparent, la lumière 

provenant de l’extérieur de la bougie peut 

traverser le verre jusqu’à la bougie, et la 

lumière de la bougie peut être transmise à la 

zone environnante à travers le verre. Si je 

prends ensuite un récipient en verre fumé et 

que je le place au-dessus de la bougie, après 

avoir enlevé le verre transparent, la quantité 

de lumière qui peut atteindre la bougie est 

beaucoup plus faible et la quantité de 

lumière qui peut rayonner de la bougie dans 

la zone environnante est également 

beaucoup plus faible. Lorsque vous 

réagissez au niveau physique à votre 

environnement, c’est comme si l’esprit à 

l’intérieur est masqué par du “verre fumé” et 

votre perception spirituelle est teintée par 

l’équivalent du verre fumé. 

Il faut que je m’explique! Si vous 

réagissez à quelqu'un par le biais de sa 

vibration de surface et de son véhicule (qui 

est profondément enraciné dans les effets 

de la Chute que l’esprit qui est en vous), 

alors il y a un signal d’irritation de la part de 

cette personne, peu importe la douceur avec 

laquelle vous croyez l’aimer ou réagir à son 

égard au niveau Divin. Si vous ne réagissez 

qu’en surface, votre perspective est teintée 

par les effets de la Chute ou par les effets 

de ce “verre fumé” qui a été placé autour de 

votre véritable perception angélique. Par 

conséquent, au niveau spirituel, vous sentez 

que quelque chose ne va pas parce que, en 

tant qu’ange que vous êtes vraiment, vous 

savez au plus profond de vous-mêmes que 

les vibrations de cette planète et les 

vibrations de chaque construction sur cette 

planète sont difficiles, tordue, faussées et ne 

sont pas en harmonie avec le vous-intérieur. 

Donc, en réagissant de surface à surface 

et de personne extérieure à personne 

extérieure, vous recevez en retour un signal 

qui dit, à un certain niveau, au plus profond 

de votre cœur, qu’il y a une frustration, il y a 

une colère, il y a un antagonisme. C’est 

pourquoi il est si difficile, de personne à 

personne et en surface, de soutenir et 

d’entretenir des relations harmonieuses les 

unes avec les autres parce que, si vous 

choisissez de n’émettre qu’en surface, vous 
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émettez les effets de la Chute que l’autre 

personne capte comme étant fausses et 

vous recevez en retour des signaux 

identiques. Ces signaux renforcent les effets 

du Champ et ainsi rendent presque 

impossible pour vous de voir la personne 

telle qu’elle est réellement, de réagir 

harmonieusement et de lui apporter la 

Lumière dont elle a besoin pour s’élever au-

dessus des effets de la Chute. 

De même, et particulièrement à l’heure 

actuelle, vous recevez des perturbations par 

l’intermédiaire de vos oreilles, car la 

vibration de la matière nécessaire à la 

projection et à la réception de la parole est 

une vibration biaisée en raison des effets de 

la Chute. Ainsi, chaque mot, même s’il est 

doux et apparemment harmonieux, porte en 

lui les vibrations légèrement faussées et 

déséquilibrées de la Chute. Cela devrait 

expliquer pourquoi tant de vos négociations 

échouent car, une fois de plus, vous projetez 

vers les autres, par le biais de votre discours 

(aussi bien intentionné qu’il soit), une 

intention qui dit une chose mais en ressent 

une autre pour l’être angélique qui reçoit ce 

modèle de discours. De même, leurs 

intentions, transmises par la parole, portent 

en elles une disharmonie qui est captée par 

vos oreilles physiques, de sorte que vous 

avez d’une part le vrai sens de la part de la 

personne et de l’autre l’onde porteuse de 

distorsion qui résulte des effets de la Chute. 

Si vous touchez quelque chose avec vos 

mains et avec le bout de vos doigts, vous 

sentez, oui, peut-être la perfection destinée 

du meuble, du bâtiment, du tissu ou quoi 

que ce soit d’autre, mais ce meuble, ce 

bâtiment ou ce tissu contiennent aussi la 

vibration biaisée de la Chute. Le meuble, 

l’aspect du bâtiment ou le morceau de tissu 

est, en effet, au niveau physique, en 

désaccord avec lui-même parce qu’il ne peut 

pas se décomposer et se restructurer selon 

la loi Divine et la loi angélique. Il ne peut 

donc pas être en harmonie avec lui-même 

(comme nous l’avons expliqué dans d’autres 

conversations) et il ne peut pas se dégrader 

totalement comme il était prévu (selon la 

volonté de ceux qui l’ont créé) à cause des 

effets de la Chute qui ont piégé la matière 

entre la création et la destruction. Par 

conséquent, les signaux qui reviennent au 

bout de vos doigts, par l’intermédiaire de ce 

que vous touchez, sont mixtes. Ils 

contiennent un signal de beauté et de 

perfection mais aussi, mêlés à cela, un signal 

de frustration et d’agitation de la matière 

parce que l’agitation de la matière physique 

est ce qui s’est passé au moment de la 

Chute. Donc... 

Ce que vous voyez vous revient avec un 

message déformé en dessous et à travers lui. 

Ce que vous ressentez vous revient 

avec un message déformé en dessous et à 

travers lui. 
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Ce que vous entendez vous revient 

avec un message déformé en dessous et à 

travers lui. 

L’air que vous respirez possède 

également, dans ses molécules, cette même 

agitation et nourrit donc le corps dans une 

certaine mesure, mais il l’envahit également 

avec cette légère distorsion que vous sentez 

comme une aggravation, une frustration et 

un besoin de rapidité. Voyez-vous comment 

vous êtes victimes de la Chute au niveau 

physique et dans quelle mesure la Chute 

vous influence et vous infiltre? 

Vous ne pouvez pas, sur le plan 

physique, vous soustraire aux effets de la 

Chute. 

...Au niveau angélique, vous le pouvez. 

Et le message que nous avons essayé de 

vous transmettre au cours des quatre livres 

est un message de projection et de 

reconnaissance de la Lumière parce que, en 

projetant la Lumière, vous atteignez le cœur 

de la personne à laquelle vous projetez la 

Lumière. Vous recevez la Lumière d’une 

vibration similaire parce que la Lumière 

attire la Lumière et l’harmonie attire 

l’harmonie. Dans toutes vos relations avec 

les gens – dans tous vos discours destinés 

aux gens, dans les choses que vous écoutez 

et dans les choses que vous voulez voir se 

manifester – vous devez réagir de 

l’intérieur...ou tout ce que vous envoyez à 

cette personne ou à cette situation finit 

éventuellement par se dégrader en fonction 

des effets de la Chute. Cela se dégrade au 

point de faire partie de l’”arsenal” ou de 

l’énergie du Champ et de la distorsion. 

Vous devez manier la Lumière Divine 

pour changer les choses de façon 

permanente – et j’utilise le mot 

“permanence” en référence à la puissance 

Divine plutôt qu’à votre vision de la 

permanence sur Terre. Lorsque vous aimez 

quelqu’un, la seule façon de l’aimer 

totalement est de l’aimer à partir du cœur de 

Dieu, sinon vous trouverez en lui de 

l’irritation, de l’exaspération et de la 

frustration. Lorsque vous vous aimez vous-

même, vous devez vous aimer du fond du 

cœur, sinon vous trouverez de l’irritation, de 

la frustration et un sentiment d’inadéquation 

avec vous-même. Vous devez aimer de 

manière inconditionnelle pour dépasser les 

effets de la Chute. Lorsque vous aimez 

inconditionnellement, vous devenez un 

canal pour la Lumière Divine qui s’étend au-

delà de la bulle d'énergie de la Chute et au-

delà de la bulle d'énergie du Champ... Vous 

apportez la permanence de Dieu. 

Cela ne veut pas dire que les choses ne 

changeront pas – elles doivent changer 

selon la nature de Dieu, mais Dieu Est, et 

c’est le Dieu Est qui n’est pas sur Terre en 

ce moment. Vous devez introduire le Dieu 

Est dans toutes vos relations avec vos frères 

et sœurs ; vous devez introduire le Dieu Est 

– la Lumière qui est – dans chaque mot ; 
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vous devez introduire le Dieu Est dans 

chaque pensée constructive ; vous devez 

introduire le Dieu Est dans les personnes 

que vous souhaitez influencer pour les 

éloigner de la Chute. Vous devez donc 

visualiser le Dieu Est dans les personnes qui 

occupent des positions dites de pouvoir. 

Vous devez visualiser le Dieu Est dans les 

personnes qui vous contrarient – en fait, 

dans les personnes qui vous contrarient le 

plus, parce qu’elles ont le pire effet sur vous 

et que se sont elles qui sont capables de 

renforcer la barrière du monde physique 

entre vous et votre capacité à manier la 

Lumière vers l’extérieur. 

Tout ce que vous percevez au niveau 

physique a été corrompu – a été corrompu 

par vous-même et par les autres enfants 

angéliques qui ont causé la Chute. Lorsque 

vous commencez à vous en rendre compte, 

vous réagissez à la vie d’une manière 

différente. Vous réagissez à la vie comme si 

vous faisiez rayonner la Lumière à travers 

vos mots, votre vision, votre toucher et 

chaque aspect de vous pour les autres et 

pour la Terre. La diffusion de cette Lumière 

vous permet de devenir un “chercheur "de 

lumière et la Lumière intérieure agit comme 

un projecteur pour éclairer, dans toute 

situation qui semble sombre, la vérité de 

cette situation ; pour éclairer dans toute 

personne, le véritable noyau angélique de 

cette personne ; pour éclairer, dans toute 

agression, violence, peur ou frustration, le 

véritable aspect angélique immortel de cette 

situation, et pour le faire ressortir et le 

charger (comme si vous chargiez une 

batterie) dans la situation et dans la 

personne...et c’est ainsi que vous 

échapperez aux effets de la Chute. 

Réalisez, en lisant ce livre, que si vous 

réagissez à partir du mental physique et de 

la surface physique, vous n’obtiendrez que 

frustration, que confusion et qu’un 

“labyrinthe” là où il y a, en réalité, un chemin 

droit. Vous devez penser au-delà de la 

pensée physique. Je dirais cela aux 

scientifiques et aux plus logiques d’entre 

vous, car l’esprit scientifique et logique est, 

pour la plupart, plus profondément 

imprégné des effets de la Chute que tout 

autre type d’esprit. Il s’auto-félicite et dit: 

“J’ai compris! Je comprends! Je comprends 

ce monde et je sais comment il fonctionne. 

Je ne verrai rien au-delà des sens physiques 

parce que j’ai compris qu’il n’y a rien au-delà 

des sens physiques.” Quel piège, quel 

espace confiné et quelle “pièce fermée à clé” 

que cet esprit! 

L’esprit du cœur doit à nouveau régner! 

L’esprit du cœur infuse tout de Lumière, 

vous infuse de Lumière, infuse votre 

environnement de Lumière et infuse les 

personnes avec lesquelles vous vous 

connectez de Lumière. 

L’esprit du cœur apporte la réalité. Je dis 

à l’esprit scientifique et logique: "Vous 

mesurez la Chute par les vibrations de la 

Chute et vous pensez que c'est tout ce qu’il 
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y a. Vous vous êtes coupés de votre capacité 

créatrice immortelle. Vous vous êtes coupés 

de ce que vous avez été et ce que vous êtes 

encore, vous êtes tombés dans une “prison 

d’acier” ou une “pièce sans fenêtre” sans 

échappatoire jusqu’à ce que vous 

embrassiez la Lumière! Jusqu’à ce que vous 

embrassiez la Lumière! Vous pensez 

mesurer la réalité, mais je vous dis que vous 

mesurez une illusion. La réalité vous attend, 

mais vous devez vous y reconnecter, et pour 

cela, vous devez ouvrir votre esprit physique 

à la Lumière et votre cœur physique à la 

Lumière. Ouvrez la porte à votre pleine 

conscience – pas une conscience partielle 

mais votre pleine conscience – et vous 

commencerez à percevoir les choses 

différemment.” 

J’espère que le chapitre d’aujourd’hui 

explique en partie pourquoi il y a tant de 

violence dans le monde. Nous avons parlé 

de la soif du pouvoir, qui provient bien sûr 

de l’esprit physique et du corps physique, 

mais vous vivez dans une vibration ou une 

longueur d’onde qui promouvois et 

recherche la violence. L’esprit le plus logique 

et le plus scientifique pourrait dire: “Je suis 

au-delà de la violence. Je ne suis pas un 

homme violent. Je ne suis pas une femme 

violente”, mais l’agitation, la frustration, la 

dépression, la douleur, la misère et la peur 

que vous ressentez parfois sont là parce que 

vous les récupérez à la surface des effets de 

la Chute et de l’illusion qui vous entourent. 

Vous vivez littéralement dans une société 

violente, une société frustrée et dans un état 

de matière qui ne peut pas exister et qui 

existe pourtant (selon votre perception 

physique) et qui ne peut pas être changé 

lorsqu’on l’aborde au niveau physique. 

Cela doit disparaître! Cela doit changer! 

Vous devez vous en extraire, mais vous ne 

pouvez le faire qu’en regardant à l’intérieur 

du puit de Lumière qui est à votre 

disposition, en infusant cette Lumière à 

votre personne et à tout ce qui émane de 

vous, et en percevant cette Lumière...rien 

d’autre que cette Lumière...dans ceux qui 

vous entourent. 

Un thème simple aujourd’hui, mais peut-

être le plus difficile à apprécier et à 

comprendre pour les anges déchus. Je vous 

invite à m’éclairer davantage en posant vos 

questions. 

David: Joseph, vous parlez de ce “verre 

fumé”- parlez-vous de nos sens et dans ce 

cas et en partie de ce “verre fumé”, qui est 

le filtre à travers lequel nous voyons, 

entendons et ressentons tout? 

Joseph: C’est comme si vous aviez des 

lunettes de soleil sur les yeux, mais aussi 

pour les oreilles, le toucher, le goût et 

l'odorat, de sorte que vous voyez l’illusion ou 

le “spectacle cinématographique” d’un point 

de vue déformé. Tous les autres le voient 

également d’un point de vue déformé, et ces 

déformations déterminent la façon dont 

vous réagissez les uns aux autres. Beaucoup 
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ne peuvent rien contre la violence qu’ils 

expriment et la violence qu’ils ressentent 

parce qu’ils n’ont aucune idée qu’il y a 

quelque chose au-delà de la réalité “fumée” 

qu’ils sentent, voient, entendent, touchent 

et ressentent. 

L’intention de ce livre est de promouvoir 

l’éclosion, une fois de plus, de la Lumière 

dans le monde, dans la société et dans les 

individus afin que la fumée: le Champ...la 

distorsion disparaisse. Elle ne disparaîtra pas 

si une seule personne manie la Lumière 

(même si, personnellement, cette personne 

pourra voir clairement à travers le verre), 

mais pour chaque personne qui décide de 

manier la Lumière, la Lumière devient une 

force plus forte dans le “verre fumé de 

l’illusion” jusqu’au moment où l’illusion doit 

changer parce qu’il n’y a plus assez de cette 

vibration qui s’alimente elle-même et que la 

vibration disparaît. La vibration disparaît, 

l’harmonie est restaurée, la mémoire 

spirituelle est restaurée et la Chute, aussi 

vite qu’elle a été allumée, est éteinte. 

Puisque le Chute a été la décision de la 

personne “déchue” par son libre arbitre, la 

fin de la Chute doit être une décision de la 

personne “déchue” par son libre arbitre. 

C’est pourquoi nous ne pouvons pas 

nous manifester parmi vous en brandissant 

la Lumière dans les coins sombres pour 

changer la Chute nous-mêmes. Vous devez 

réaliser que vous regardez à travers un verre 

sombre, vous devez réaliser que vous 

pouvez manier la Lumière et changer les 

choses et, enfin et surtout, vous devez le 

faire 

...aujourd'hui... 

...ou dans un million d’années... 

...ou dans cent millions d’années... 

VOUS DEVEZ LE FAIRE! 

Vous devez décider, Lecteur, à un 

moment donné de votre existence infinie, 

que vous voulez que les choses soient 

différentes de ce qu’elles sont actuellement, 

que vous voulez que l’harmonie soit rétablie 

et que vous voulez sortir de l’illusion et de la 

densité des sens physiques que vous avez 

en ce moment. Et à ce moment-là, vous 

changez les choses...mais vous êtes le seul à 

pouvoir le faire! Seulement vous pouvez 

lever cette ombre de verre fumé...et vous le 

faites en maniant la Lumière et en mettant 

de la Lumière dans tout ce que vous faites. 

Cela répond-il à la question? 

David: Oui. Je suppose qu’il s’agit d’un 

effet à double sens, n’est-ce pas? Non 

seulement nous donnons les mauvaises 

informations, mais nous ne pouvons pas 

recevoir les bonnes informations dans la 

direction opposée, n’est-ce pas? 

Joseph: C’est toujours un effet à double 

sens en ce sens que par... (j’allais dire “sans 

faute de votre part” mais ce n’est pas du tout 

la bonne expression)...parce que vous êtes 

ignorant de ce qui s’est passé, si vous 
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réagissez par ignorance à un niveau 

superficiel seulement (même si vous êtes 

bien intentionné) dans le cadre de votre 

émanation de vibrations dans le Tout, vous 

envoyez, par vos vibrations superficielles et 

les plus denses, un code qui s’harmonise 

avec la vibration qui existe à la suite de la 

Chute. 

Ainsi, à moins que vous n’immergiez 

totalement les messages, les impressions et 

les intentions que vous émettez dans la 

Lumière, vous maintenez dans une certaine 

mesure (peut-être seulement à un très faible 

degré) les effets de la Chute parce que vous 

vous harmonisez avec eux. Non seulement 

cela, mais l’autre personne a un choix 

subconscient de ce qu’elle choisit de capter 

de vous. S’elles sont également ignorantes 

de la Lumière, elles captent ce qu’elles 

attendent de vous à la surface et dans votre 

esprit physique, et ce sont donc les 

vibrations qu’elles extraient des messages 

que vous émettez ; ce sont les vibrations 

dominantes. Elles aident donc à maintenir la 

distorsion de cette illusion résultant des 

effets de la Chute en renforçant, en 

alimentant et en perpétuant les vibrations 

biaisées qui permettent à cette illusion 

d’exister telle qu’elle est. 

J’espère vous avoir montré la difficulté, 

mais aussi la facilité pour changer les choses 

à votre niveau de conscience. Il y a une 

grande difficulté parce que vous êtes 

imbriqués dans la complexité (dont nous 

avons parlé plus tôt) et une partie de cette 

complexité est que vous attendez et vous... 

(je ne veux pas dire “désirez”)...vous 

anticipez la difficulté plutôt que la facilité. 

Vous anticipez l’agression plutôt que 

l’harmonie ; vous anticipez la peur plutôt que 

le confort et, par conséquent, vous attirez à 

vous, vous favorisez, vous nourrissez et 

vous permettez l’épanouissement de 

vibrations similaires provenant de 

l’ensemble conscient de l’illusion dans 

laquelle vous êtes immergés. Je dis “facilité” 

parce que vous pouvez changer cela 

maintenant, d’abord à un niveau personnel 

et ensuite à un niveau global, en infusant vos 

intentions avec de la Lumière. 

Et vous pourriez me dire: “Joseph, 

comment puis-je faire cela?” 

Le matin, vous vous alignez simplement 

avec le Dieu intérieur et avec l’angélique 

extérieur (c’est à dire l’hôte angélique qui ne 

fait pas partie de la Chute) et vous priez pour 

que vos intentions, vos émanations, vos 

projections, vos prières et vos imaginations 

tout au long de la journée soient infusées de 

Lumière Divine et que, si ce n’est pas le cas, 

vous en soyez informés, par votre intuition, 

afin de pouvoir rétablir l’équilibre et, au 

mieux de vos capacités, manier la Lumière 

tout au long de cette journée. De même, 

avant de vous endormir le soir, vous 

demandez que l’on vous emmène dans une 

zone de ressourcement en tant qu’esprit et 

en tant qu’ange - une zone de pure Lumière 
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et d’harmonie - afin que, lorsque vous serez 

ramené dans cette illusion le matin, vous 

vous soyez rechargé d’une vibration élevée 

qui infusera toutes vos actions et fera une 

différence pour vous et pour les autres au 

cours de la journée. Cette réponse est-elle 

suffisante? 

David: Oui, merci. 

Jane: Joseph, puis-je demander quelque 

chose en rapport avec les dévas et la 

canalisation de l'énergie lumineuse? On 

nous a dit dans un chapitre précédent que 

les dévas étaient des anges qui avaient 

préparé une zone pour nous et qu’ils ne 

faisaient pas partie de la Chute ou de 

l’humanité, mais qu’ils avaient simplement 

créé la structure physique. Je me suis 

demandée pourquoi les dévas ne pouvaient 

pas canaliser suffisamment de Lumière 

Divine pour soutenir la planète et, par 

conséquent, éviter que la Terre ne doive 

éventuellement subir un cataclysme par 

manque d'énergie suffisante. Pourquoi les 

dévas ne peuvent-ils pas la canaliser 

directement? 

Joseph: S’il n’y avait pas en toile de fond 

les montagnes, le ciel, les rivières, les 

ruisseaux, les continents, les océans, les 

contours, la lumière, l’ombre, la flore et la 

faune à ce niveau, les anges déchus se 

retrouveraient dans l’obscurité la plus totale, 

sans rien contre quoi réagir. Pour qu’une 

“pièce” puise se jouer, il faut une “scène”, des 

“accessoires” et des “costumes”. Il doit y 

avoir une matrice par rapport à laquelle 

l’expérience peut être mesurée et appréciée. 

L’esprit-déva est ici par le biais du libre 

arbitre comme une toile de fond sur laquelle 

le libre arbitre des anges déchus peut se 

déployer jusqu’à ce qu’il ressuscite dans la 

Lumière. S’ils n’étaient pas là, il y aurait des 

vibrations sans forme. Vous contribuez au 

maintien de la forme telle que vous la voyez 

en la reconnaissant comme telle. Vous voyez 

une montagne et vous acceptez que ce soit 

une montagne et, par conséquent, la 

montagne continue d’exister. Si vous n’aviez 

pas de toile de fond sur laquelle jouer votre 

jeu de découverte et de redécouverte de qui 

vous êtes, où vous allez et comment changer 

les choses, vous vous retrouveriez (à cause 

de votre faible et superficielle capacité à 

créer) dans une zone qui n’était pas une 

zone de néant, mais une zone insuffisante 

pour vous permettre de vous reconnaître et 

de reconnaître les autres, et d’examiner les 

vibrations dans lesquelles vous vous 

trouvez. Ainsi, l’esprit des dévas et l’esprit de 

l’humanité sont inextricablement liés dans 

l’ordre normal de l’expression créatrice 

angélique, de sorte que l’un créé la toile de 

fond sur laquelle l’autre fait son expérience. 

L’esprit-déva qui fait preuve d’une 

grande bonté en vous fournissant cette toile 

de fond qu’est la Terre, sur laquelle vous 

pouvez réagir, vous reconnaître et vous 

reconnaître les uns les autres et, finalement, 

s’il vous plaît mon Dieu, reconnaître vos 
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origines. Il y a une grande compassion et un 

grand amour, mais l’esprit védique ne se 

considère pas comme “piégé” au sens où 

vous l’entendez. L’esprit-déva considère que 

cela est nécessaire pour que vous puissiez 

faire l’expérience, et il n’attend pas de vous 

des éloges ou une quelconque 

reconnaissance de ce qu’il fait. L’esprit-déva 

est simplement en train de s’harmoniser 

avec ce que vous êtes afin que vous puissiez 

finalement échapper à l’illusion. Les forces 

angéliques en dehors de la sphère des anges 

déchus font exactement la même chose. 

Elles font pression sur l’illusion pour 

permettre à la communication d’avoir lieu, 

pour permettre la reconnaissance de qui 

vous êtes de se faire, mais ils ne considèrent 

pas cela comme un acte "noble”. Ils 

considèrent que c'est l’acte normal plutôt 

que l’acte noble pour renouer avec ces 

frères et sœurs qui semblent pour un temps, 

s’être immergés dans une pièce de théâtre 

sans fin. 

Vous devez cesser de penser, si vous le 

pouvez, en termes physiques de, que c’est 

dommage et que c’est terrible. Vous devez 

plutôt vous concentrer sur le fait qu’il y a 

une situation, qu’il faut y remédier et que 

c’est ainsi que nous le faisons. Vous devez 

également comprendre que l’esprit-déva est 

plus facilement connecté à sa Source que 

vous ne l'êtes en tant qu’ange déchu. Ainsi, 

bien que l’esprit-déva doive rester ici en 

partie pour créer et recréer la toile de fond 

dans laquelle vous vivez, vous déplacez et 

avez votre être, il y a une partie de cet 

esprit-déva qui est connecté au plus grand 

hôte angélique qui apporte en effet cette 

harmonie afin de maintenir la toile de fond 

que vous voyez, parce que derrière, à 

travers et dans la texture de la montagne, ou 

du ruisseau, ou de la rivière, ou de l’arbre, il 

y a la pureté de la création du déva. Sans 

cette pureté, l’illusion s’effondrerait en une 

soupe de projets à moitié réalisés et de 

réalités à moitié formées et à moitié 

détruites. L’esprit-déva existe pour créer la 

toile de fond dans le cours normal de la 

créativité angélique universelle, de sorte que 

l’esprit-déva est maintenu et gardé, 

honorant la planète. 

Ce n’est que la surface de tout ce que 

vous voyez, en termes relatifs, qui est 

polluée par les effets de la Chute. Voyez-

vous cela? 

Jane: Oui. Dans le passé, vous avez dit 

que la Terre manquait d'énergie parce 

qu’elle n’attirait pas l'énergie de la Lumière 

Divine. 

Joseph: Et c’est ainsi. 

Jane: Et je me demandais pourquoi 

l’apport d'énergie de Lumière Divine par les 

dévas ne suffit pas à soutenir la planète et 

pourquoi l’équilibre finit par basculer. 

 

Joseph: Les dévas maintiennent la toile 

de fond, pas l’esprit collectif ni l’illusion 
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collective. Les dévas maintiennent le décor 

et non l’aventure. Voyez-vous la différence? 

Jane: Oui. 

Joseph: Et ils ne sont pas autorisés à 

soutenir l’aventure - c’est vous qui soutenez 

l’aventure. 

La complexité de cette question 

particulière est un exemple de ce qui se 

passe actuellement à l’intérieur de millions 

d’esprits à travers le monde – la recherche 

de la complexité. Recherchez la simplicité! 

Cherchez la source et, en cherchant la 

source, vous changez cette énergie, qui est 

l'énergie même dont j’ai parlé aujourd’hui - 

cette énergie aggravée qui dit: “Pourquoi 

ceci? Pourquoi cela? Pourquoi est-ce ainsi? 

Pourquoi cela ne peut-il pas être ainsi?” 

La situation est ce qu’elle est jusqu’à ce 

que vous la changiez – individuellement et 

globalement. C’est ce qu’elle est jusqu’à ce 

que vous la changiez!...Et vous la changez 

par l’accès à la Lumière, pas par la 

complexité. Vous voyez? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Y a-t-il une dernière question? 

David: Lorsque que quelqu’un manie la 

Lumière, y a-t-il un risque que d’autres 

personnes (à défaut d’une meilleure 

expression) aient une “vision trouble”, c’est à 

dire qu’elles la rejettent, ou bien la Lumière 

atteint elle toujours une partie essentielle de 

la personne? 

Joseph: Ce qui est important de retenir 

de la Lumière ou de toute projection d’un 

être humain, c’est qu’elle recherche, 

s’harmonise, se verrouille et s’engage dans 

une conversation à deux avec une vibration 

d’une intensité similaire. Si vous projetez de 

la Lumière vers quelqu’un, cette Lumière 

émane et atteint le cœur de cette personne 

et s’harmonise avec la Lumière au cœur de 

cette personne. La tête peut rejeter la 

Lumière mais le cœur répond à cette 

Lumière. 

Ce qu’il faut, c’est projeter de nombreux 

points de Lumière sur les personnes qui 

semblent les plus enchevêtrées dans les 

effets de la Chute, afin que leur noyau 

reçoive de la Lumière – et de la Lumière – et 

de la Lumière – et de la Lumière, jusqu’à ce 

que ce noyau de Lumière devienne la 

vibration dominante que la personne est 

capable de percevoir dans son esprit 

conscient. À ce moment-là, ils changent, 

mais jusqu’à ce moment-là, cette Lumière 

n’est jamais gaspillée. Vous alimentez une 

“batterie” et vous devez également vous 

dire: “Je suis en train d’empêcher cette 

personne de s’enfoncer plus profondément 

dans la fange de l’illusion.” 

Le message de cette communication et 

la raison d’être de ces livres est de demander 

à chaque être humain de considérer qu’il est 

un puissant “guerrier” de la Lumière et qu’il 

fait partie d’une puissante “armée” de 

Lumière, et qu’en maniant la Lumière, même 
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s’ils ne voient pas immédiatement les effets 

de leur envoi, ils finissent éventuellement 

par changer les choses. Au mieux, ils 

empêchent les personnes et les situations 

auxquelles ils envoient de la Lumière de 

sombrer davantage dans la violence, la 

colère, la frustration et la confusion. 

Dans le meilleur des cas, si vous êtes 

suffisamment nombreux à vous rappeler qui 

vous êtes, tous les autres se souviendront 

qui ils sont parce que la quantité de Lumière 

que vous diffusez ne peut pas être ignorée, 

à ce moment-là, par le noyau de chaque 

personne qui apporte les vibrations de cette 

illusion. À ce moment-là, chaque personne 

ne peut pas ignorer la Lumière qui existe, la 

raison pour laquelle elle existe et les choix 

de vie qui existent et qu’elle n’a pas 

envisagée jusque-là. 

La Lumière n’est jamais gaspillée. 

Vous pouvez la rejeter sur le plan 

physique, mais cela ne signifie pas que vous 

la renvoyez à la personne qui la manie. Vous 

pouvez la rejeter, mais elle passe parce que 

c’est ce que vous êtes. Vous ne la rejetez 

qu’avec ce mince personnage du “monde 

physique” que vous croyez être vous à cause 

des effets de la Chute. Vous ne la rejetez 

pas, et vous ne la rejetteriez jamais, au 

niveau du cœur, parce que vous vous 

appuyez sur elle pour percevoir votre 

univers angélique et vous savez, en tant 

qu’ange, que cette Lumière est ce que vous 

êtes. Vous savez que vous êtes connecté à 

elle. Vous savez que vous êtes elle. Vous 

savez que vous l’inspirez et la diffusez 

comme une partie naturelle de votre 

existence angélique. La tête peut dire: “Non, 

je ne veux pas de Lumière, je n’aurais pas de 

Lumière”, mais le cœur dit: “Nourrissez-

moi!”. Le noyau dit: “Merci. Soyez bénis! J’ai 

besoin de cette vibration, je grandis grâce à 

cette vibration et, en fin de compte, je me 

souviens grâce à cette vibration!” Est-ce une 

réponse suffisante? 

David: C’est excellent. Merci. 

Joseph: Avant de laisser partir Michael, 

je voudrais souligner l’urgence de ces 

communications. Je ne suis pas sans 

sympathie pour la quantité d'énergie que 

cela vous demande à tous, en particulier à 

Michael...mais le moment est proche! 

L'heure du changement a sonné! Le moment 

de faire pencher la balance (si c’est possible) 

est arrivé! Le moment est certainement 

venu d’illuminer autant d'âmes que 

possible...avant que n’arrive le grand 

changement dont nous parlons depuis si 

longtemps. 

Dans le pire des cas, vous élèverez un 

grand nombre d'âmes. Dans le meilleur des 

cas, vous élèverez tout le monde, mais mon 

urgence, et l’urgence des frères et sœurs qui 

travaillent avec vous, que j’espère vous 

pouvez ressentir (pas seulement Michael 

dans la vibration de ma voix et de mon être), 

devrait indiquer qu’il ne reste plus un temps 
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infini pour délivrer cette espérance et ce 

moyen de salut. 

C’est pourquoi je vous suis 

reconnaissant et j’essaierai d’organiser 

d’autres occasions de communication afin 

que vous puissiez, avec notre inspiration et 

notre aide, vous atteler à la lourde tâche de 

sensibiliser les gens à ces informations dans 

le monde entier. Elle avancera et s’étendra 

mais ce n’est pas encore complet. Chaque 

livre a été une section du message complet. 

Nous y sommes presque, mais il y aura un 

bon en avant une fois que ce livre sera 

achevé, car il sera perçu par ceux qui 

peuvent percevoir les choses telles qu’UN 

MOYEN COMPLET D’EVASION. 
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Chapitre 13. 

Civilisation 

 

Joseph: Cet après-midi je voudrais 

parler de la civilisation. Le mot “civilisation”, 

lorsqu’il est appliqué au plan terrestre, 

m’amuse car il sous-entend qu’il y a quelque 

chose de civilisé dans l’organisation de la 

société. Dans les chapitres précédents, nous 

avons parlé des modèles et des ondulations 

de la Chute qui se manifestent 

continuellement dans les efforts de 

l’humanité. Ils se manifestent dans les 

efforts de l’individu, mais aussi dans les 

efforts de la société dans son ensemble. La 

société se construit sur des rêves et trouve 

son fondement dans un rêve d’organisation, 

dans un rêve d’ordre, dans un rêve 

d’harmonie entre ses membres et dans un 

rêve d’expansion de la conscience et des 

capacités. 

Malheureusement, parce que 

l’humanité résidant sur le plan terrestre tire 

sa source d'énergie du Champ, la civilisation 

a construit en elle les germes de sa propre 

destruction, car les rêves de civilisation et de 

société avancée et en expansion sont 

alimentés par le Champ et non par la plus 

grande conscience. En d’autres termes, si la 

société est construite d’un point de vue 

angélique, elle peut s’étendre et évoluer, et 

peut s’amener elle-même à un point où elle 

devient une opportunité pour les autres qui 

voyagent à travers elle pour étendre leur 

conscience. Si la civilisation se construit, du 

point de vue de la Terre, à partir des rêves 

de l’humanité, ces rêves ne viennent pas de 

l’esprit du cœur mais de l’esprit de la tête... 

Et, pour cette raison, la construction de la 

société est dès le départ imparfaite et ne 

contient dans ce rêve d’expansion et de 

construction que les vibrations de la Chute 

– vibrations qui sont négatives, vibrations 

qui oscillent entre la création et la 

destruction (n’étant ni l’une ni l’autre) - et 

finalement dans le rêve de la civilisation 

viennent les rêves individuels et les désirs de 

pouvoir, qui en eux-mêmes renvoient aux 

effets de la Chute. 

Le lecteur sera peut-être surpris 

d’apprendre (bien que je l’aie mentionné 

dans un livre précédent) que la civilisation, 

par le biais du schéma répétitif de la 

destruction en tant qu’”écho” de la Chute, 

s’est éteinte au moins déjà deux fois sur 

Terre. 

Vous me demanderez peut-être 

pourquoi je ne peux pas accéder à des 

informations antérieures à la Chute de ces 

deux premières civilisations, et je vous 

expliquerai que si je ne peux pas le faire, 

c’est parce que, plus je remonte dans les 

archives, plus les choses deviennent 

obscures de point de vue de la diffusion de 

la vibration du temps. Vous voyez, nos 

archives ne sont pas comme les vôtres – ce 

ne sont pas des mots imprimés sur du 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

137 

 

papier. Ce sont des enregistrements 

vibrationnels de ce qui a été, mais les 

vibrations sont toujours très vivantes – tout 

comme les circonstances qui les 

accompagnent. La conscience des individus 

concerné a évolué, certes, mais lorsque vous 

revisitez les enregistrements, vous revisitez 

le temps réel, les prémisses réelles et les 

désirs réels maintenus et suspendus dans les 

vibrations qui ont permis à ces circonstances 

de se manifester. Lorsque nous visitons, en 

quelque sorte dans une “bibliothèque”, les 

vibrations ou les circonstances du passé, 

cela devient de plus en plus difficile au fur et 

à mesure que nous remontons dans l’histoire 

de la civilisation dans les circonstances qui 

ont suivi la Chute. Il est donc relativement 

simple pour moi d’accéder aux détails de la 

civilisation qui a existé avant celle-ci. Il m’est 

un peu moins facile d’accéder aux vibrations 

de la civilisation qui l’a précédée. Mais si l’on 

remonte plus loin, l’information est là mais 

elle est extrêmement difficile à lire (et 

certainement presque impossible pour moi) 

en raison de la lourdeur et de la profondeur 

de la vibration qui a entouré cette civilisation 

au moment de sa Chute ou de son 

“basculement”, car les civilisations basculent 

encore et encore ici en raison des effets de 

la Chute. 

Je peux cependant vous dire, la main sur 

le cœur, que la vôtre n’est pas la première 

civilisation avancée de la Terre – et par 

“avancée” je veux dire technologiquement 

avancée (j’aurais voulu pouvoir dire avancée 

spirituellement!) À l’époque de la première 

civilisation à laquelle je peux accéder, en 

remontant deux fois depuis la vôtre, il y avait 

beaucoup plus de spiritualité dans la vie de 

tous les jours parce que, bien que la 

civilisation ait puisé, comme une pierre 

angulaire, dans les effets de la Chute et, par 

conséquent, dans le Champ de l’énergie 

humaine, cette civilisation était plus proche 

de l’époque qui a précédé la Chute. Elle était 

plus proche de l’époque où, comme nous 

l’avons vu dans ce livre, chaque habitant du 

plan terrestre savait qu’il était un être 

angélique et il y avait donc une plus grande 

mémoire subconsciente de l’état des choses 

qui existaient avant la Chute qu’il n’y en a 

maintenant. 

Avançons d’une civilisation et parlons 

maintenant de la civilisation qui a existé 

avant celle-ci. Nous avons là une civilisation 

incroyablement technologique et capable, 

mais qui n’a pas autant de recherche 

spirituelle, de conscience ou d’investigation 

que la civilisation qui l’a précédée. La raison 

en est que cette civilisation est plus éloignée 

de la Chute en termes de temps sur Terre 

que celle qui l’a précédée et, par 

conséquent, il y a moins de souvenirs de 

l’époque spirituelle et de la capacité 

spirituelle qui ont précédé la Chute. 

Nous avançons maintenant vers la 

civilisation actuelle et nous avons, de mon 

point de vue, une construction très fragile – 

quelque chose qui peut se briser à tout 
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moment (comme nous l’avons étudié tout au 

long de cette série de livres). Cette 

civilisation, malgré tous ces prétendus 

progrès religieux et tous ses groupes qui 

cherchent Dieu avec tant d’ardeur (du moins 

c’est ce qu’ils disent)...est la civilisation qui a 

le moins d’esprit spirituel, de perspectives et 

d’ouverture d’esprit de toutes celles qui ont 

existé à ce jour. 

Vous êtes si loin du début de l’époque 

de la Chute que (et c’est un thème qui a 

également été abordé dans mes livres 

précédents) vous ne pouvez pas vous 

rappeler qui vous êtes ni pourquoi vous êtes 

ici. Vous avez oublié l’état des choses qui 

vous a amené ici, et vous avez oublié 

complètement qui vous êtes et qui vous 

étiez avant que cet état de choses ne se 

produise. 

Cette civilisation est bâtie sur de “l’argile 

mouillé reposant sur du sable” et il suffira 

d’un petit coup de coude, d’un petit jeu de 

pouvoir d’un côté, ou du moindre 

déséquilibre supplémentaire dans l’apport 

d’une société cohésive pour que cette 

société s’effondre. 

...et elle s’effondrera si l’on n’y met pas 

les bonnes pensées, si l’on ne transforme 

pas ce “sable” en “béton” et si l’on ne cuit pas 

cette argile pour qu’elle devienne immuable. 

Et la façon de compacter et de renforcer 

cette pierre de fondation et de transformer 

cette argile en quelque chose de solide et de 

durable est, comme nous l’avons toujours 

dit, la transmission de la Lumière depuis le 

cœur de chaque homme, femme et enfant 

du monde entier vers la société actuelle afin 

de la “dépolluer” et de la ressusciter dans la 

forme qu’elle devait avoir et qu’elle avait 

avant la Chute. 

La chronologie n’est pas importante 

pour moi. Vous aurez des questions 

concernant les dinosaures, vous aurez des 

questions concernant les pyramides, la 

civilisation ancienne, sa forme et sa fonction, 

mais je ne me préoccupe pas de ces choses. 

Je vous dis simplement que c’est la troisième 

fois dans la mémoire spirituelle vivante – en 

d’autres termes, du point de vue de mon 

groupe d'âmes – et c’est la troisième fois 

que la civilisation atteint ce sommet et ce 

point de crise. 

Et vous vous trouvez à un point de 

crise... 

...Si les choses ne changent pas, la 

société changera en basculant, et ce sera 

comme si une plume se posait sur un rocher 

et le faisait voler en éclats. Il s’agit d’un effet 

cumulatif – la négativité qui se déverse ici, là 

et partout dans la société atteint un point de 

crise où les choses se brisent au niveau 

vibratoire et doivent alors rester en sommeil 

pendant des millénaires pendant que la 

Terre se remet de l’effet d’avoir été 

attaquée, abusée et insultée par l’humanité. 

Il y a d’autres êtres au-dessus de moi et 

au-delà de notre cadre de référence, qui 
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peuvent regarder et regardent plus loin que 

les civilisations que je peux observer de mon 

point d’observation. Leur objectif n’est pas 

l’exploration historique, mais l’évaluation de 

ce qui s’est passé et la recherche de moyens 

pour faire en sorte que cela ne se reproduise 

pas. C’est d’eux que nous recevons 

l’inspiration et les instructions sur la 

meilleure façon de repérer les points chauds 

autour de la Terre et d’y générer de la 

Lumière. 

L’histoire se répète! 

Vous dites cela sur Terre, “l’Histoire se 

répète”.  L’histoire, je vous le dis, est sur le 

point de se répéter à nouveau, à moins que 

vous ne mettiez de l'énergie dans la matrice 

de la société à partir de la source qui est 

capable de transmuter ce qui est aujourd’hui 

si fragile. 

Si la civilisation est à nouveau mise à 

genoux et que vous êtes amenés à un point 

où la Terre ne peut plus vous contenir et où 

la société ne peut plus exister telle qu’elle 

existe aujourd’hui, alors, à ce moment-là (si 

vous n’avez pas réalisé qui vous êtes et 

pourquoi vous êtes ici), vous entrerez dans 

un non-monde...pas une non-

existence...mais une non-sensibilité où vous 

ne pourrez pas entrer en relation avec les 

stimuli “physiques” qui vous entourent. Vous 

serez placés dans une “zone d’attente ”des 

sphères spirituelles et vous dormirez...et 

vous dormirez...jusqu’à ce que la Terre se 

soit réparée et que les dévas aient 

développé une forme physique appropriée 

pour vous héberger à nouveau, afin que 

vous puissiez faire à nouveau l’expérience 

du monde physique sur la Terre et travailler, 

espérons-le, sur les effets de la Chute, 

individuellement et en groupe, afin 

d’échapper aux vibrations contraignantes 

qui vous entourent actuellement. 

Si vos enfants sont pris dans la fin de la 

société, chacun d’entre eux a le choix. 

Chacun d’entre eux, lorsqu’ils reviennent à la 

conscience spirituelle, peuvent soit aller de 

l’avant, soit être placés dans la zone 

d’attente dont nous parlons. S’ils ne sont pas 

suffisamment éduqués au point de pouvoir 

reconnaître les sphères spirituelles...cette 

inclusion dans la zone d’attente ou de stase 

sera automatique car ils n’ont nulle part où 

aller! Si, en revanche, ils se sont éclairés au 

point de reconnaître qui ils sont, de savoir 

pourquoi ils sont venus sur Terre et de 

reconnaître qu’un voyage éclairant, beau et 

expansif les attend – un voyage à travers les 

sphères spirituelles vers l’évasion - ils 

peuvent alors choisir d’éviter ce retour à la 

stase et aller de l’avant. 

Notre mission actuelle est double: 

La société est en jeu et nous vous 

demandons instamment d’apporter la 

Lumière au monde comme nous le faisons, 

d’apporter la Lumière au centre de votre 

propre cœur, d’apporter la Lumière au 

centre du cœur de vos semblables et de 

vous unir pour annuler les effets de la Chute 
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sur la société, qui se sont déjà produits 

auparavant par deux fois. 

Nous venons également vous exhorter 

à découvrir votre héritage spirituel, à le 

déterrer, à l’examiner et à vous mettre en 

harmonie avec lui ; à décider ce qui vous 

semble correct en ce qui concerne ce qui 

vous arrive après la mort physique ; à le 

rechercher, à l’examiner, à poser des 

questions que vous ne posez pas à l’heure 

actuelle. 

Donc, comme vous le dites, nous 

“couvrons nos paris”. D’une part, nous 

essayons d’inonder la société de Lumière 

avant qu’il ne soit trop tard pour cette 

matrice actuelle. Mais nous exhortons 

également chacun d’entre vous (vous vous 

le devez à vous-mêmes) à examiner et à 

redécouvrir votre héritage spirituel, à 

rechercher à travers le centre du cœur ce 

qui vous semble juste, à nous poser les 

questions auxquelles nous serions ravis de 

répondre concernant vos origines 

spirituelles et angéliques...de sorte que, quoi 

qu’il arrive, vous fassiez partie de ceux qui 

auront essayé de changer ce monde et qui 

auront essayé avec succès de se changer 

eux-mêmes et d’effacer les siècles, non 

seulement au cours de cette vie, mais des 

siècles de solidification de la matière 

physique autour de votre âme afin que vous 

puissiez redécouvrir vos débuts angéliques, 

votre immortalité et votre incroyable 

potentiel en tant qu’aspects créatifs de Dieu. 

EST-IL TROP TARD POUR CETTE 

SOCIÉTÉ? 

Comme je l’ai déjà dit, si vous vous 

réunissiez tous aujourd’hui et... 

[Longue pause due à l’interruption du 

facteur qui dépose le courrier dans la boite 

aux lettres]. 

...cherchez activement à illuminer ce 

monde, alors il changerait maintenant ; il se 

réunirait avec le reste de la Création et la 

société se transmuterait. Les aspects 

négatifs de la société disparaîtraient 

maintenant. Le désespoir, la peur, le chagrin, 

la violence, la famine et la torture 

disparaîtraient du jour au lendemain. N’est-

ce pas ce que vous souhaitez? N’est-ce pas 

ce que vous dites: “ Si seulement le monde 

était meilleur”? Il faut le rendre meilleur. Si 

vous vous unissez maintenant en masse, le 

monde changera. 

...Je vous le promets! 

...Je le garantis! 

Si vous ne le faites pas, la société 

disparaîtra. 

C’est votre choix – comme ce fut votre 

choix d’entrer dans l’état de choses que 

nous appelons la Chute. Votre choix! C’est 

toujours votre choix. Voulez-vous que les 

choses changent? Alors vous devez faire 

quelque chose, et la pression s’exerce sur 

vous pour que vous fassiez quelque chose 
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maintenant, avant qu’il ne soit trop tard pour 

cet ensemble particulier de circonstances. 

S’il est trop tard pour ces circonstances 

particulières, qu’advient-il de ceux qui se 

réincarnent? 

Ce qui leur arrive est que, très 

probablement, ils répètent le même schéma, 

nous les accompagnons dans leur nouveau 

voyage spirituellement grâce à leur intuition, 

nous les entourons d’amour, nous leur 

insufflons de la Lumière et nous prions pour 

que les choses soient différentes cette fois-

ci. Mais n’oubliez pas qu'ils ramènent dans 

cette nouvelle civilisation les “échos” de la 

civilisation passée dont ils ont fait partie. Ils 

apportent dans cette équation la mémoire 

de choses physiques de leurs incarnations 

précédentes et donc, s’ils ont investi 

fortement dans la politique ou les jeux de 

pouvoir, ou la commercialité, ou dans tout ce 

qui est physique ou matériel, alors ce sont 

les traits dominants dans leur nouvel esprit 

physique et ils doivent faire appel à la force 

de l’esprit-cœur pour surmonter ces traits de 

caractère ou l’histoire se répétera. 

Si vous espériez trouver dans ce 

chapitre des détails sur les civilisations qui 

nous ont précédés, je suis désolé de vous 

décevoir. Je ne suis pas là pour vous divertir 

“ Je suis ici pour souligner l’état actuel des 

choses, pour expliquer pourquoi l’état actuel 

des choses est si grave et pour vous donner 

(...nous tous ici, cherchons dans nos millions 

à vous donner...) une issue...une issue 

glorieuse, une issue illuminée, à la fois ici sur 

Terre et dans les royaumes spirituels qui 

entourent et interpénètrent la Terre. 

La façon de reconstruire la société et la 

civilisation est d’être, à la fois...et enfin – 

civilisés d’un point de vue spirituel ; civilisé 

dans la façon dont vous vous traitez les uns 

les autres ; civilisés dans la façon dont vous 

traitez chacune de vos tâches quotidiennes 

; civilisés dans la façon dont vous rêvez vos 

rêves futurs ; d’honorer et de respecter les 

uns les autres ; d’honorer et de respecter le 

Dieu qui est en vous et d’aimer infiniment et 

totalement chaque personne sur Terre en 

dépit de leur réaction à votre égard à court 

terme. 

Si vous agissez en tant que porteur de 

Lumière de manière civilisée, vous 

apporterez la “civilité” à la civilisation et le 

monde changera. 

Y a-t-il des questions, s’il vous plaît? 

David: Cela semble simple, mais il suffit 

de prendre une décision pour que les choses 

commencent à bouger, n’est-ce pas? 

Joseph: C’est le concept le plus difficile 

à saisir pour quelqu’un qui est immergé dans 

les coutumes de la Terre depuis la Chute. De 

plus en plus, votre société fait peser sur le 

dos de quelqu'un d’autre le fardeau qui 

devrait être le vôtre. De notre point de vue 

(ayant vécu ici pendant un certain temps), 

c’est un état de choses très étrange que de 

ne pas vouloir être responsable de ses 
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propres actions, de ne pas vouloir être 

responsable de son propre monde et de 

toujours repousser de soi ce qui vous revient 

de droit et à dessein. C’est le plus simple des 

concepts, comme vous le dites, mais c’est le 

plus difficile des concepts du point de vue 

de quelqu’un qui est imprégné des voies de 

la Terre à l’exclusion de toutes possibilités 

spirituelles...mais c’est la seule, l’unique 

façon de changer les choses. 

Le changement qui doit venir, qu’il se 

produise aujourd’hui ou dans des 

millénaires, lorsque la civilisation se sera 

réinventée une fois de plus, vient de 

vous...de votre façon de penser, d’agir, 

d’aimer différemment. 

De vous Lecteur! De VOUS! 

...Et maintenant, s’il vous plaît! 

Maintenant, s’il vous plaît! MAINTENANT! 

Je suis déjà loin de la sphère terrestre – 

loin d’elle, même si je la pleure. Je ne pense 

pas à moi, mais à vous. C’est vous qui 

souffrirez, non pas à cause d’un Dieu qui 

juge, mais à cause d’un réinvestissement 

dans une erreur – pas un “péché”, mais une 

erreur. En fin de compte, il faut être assez 

mûr pour se rendre compte que l’on fait des 

erreurs et que l’on s’est trompé. Et si vous 

vous rendez compte que vous avez fait une 

erreur, vous avez alors la possibilité de dire: 

“Eh bien, c’était une erreur – comment puis-

je rectifier cette erreur en moi-même et 

dans la société?” 

...Et vous le faites en absorbant et en 

émanant la Lumière, qui est ce que vous 

êtes. 

Cela répond-il à la question? 

David: Oui. 

Jane: Joseph, si nous envoyions tous en 

masse de l’amour et de la Lumière pour que 

la violence et la peur disparaissent et que 

toutes ces choses disparaissent, est-ce que 

nous changerions aussi les molécules 

physiques de la Terre? 

Joseph: Oui, vous le feriez. Vous 

transmuteriez la matrice du Champ. Un peu 

comme si vous nettoyiez une pièce pleine de 

poussière ou de brouillard, vous enlèveriez 

cette “poussière” et ce “brouillard” et vous 

remplieriez la “pièce” (qui est la Terre) à la 

place avec la Lumière de sorte que la pièce 

serait un endroit complétement différent. 

Vous constateriez également que vos 

corps, qui sont maintenant si sensible à la 

maladie et à la décomposition, deviendraient 

plus légers et que vous auriez une forme 

plus élégante à mesure que vous vous 

rapprocheriez de votre forme angélique en 

tant que manifestation physique. Vous 

transmuteriez les molécules de votre corps 

de manière à ce que la maladie ne puisse 

plus s’emparer de vous parce que vous ne 

garderiez plus les pensées qui causent la 

maladie, pensées qui sont alimentées par le 

Champ dans un cercle vicieux. 
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Vous transmuteriez la Terre elle-même, 

en éliminant, pour ainsi dire, les couches 

supérieures de structure, de lourdeur et de 

compacité, et vous permettriez aux 

créations et aux constructions des dévas de 

briller comme vous le feriez. Ce faisant, vous 

n’élimineriez pas seulement la violence dans 

vos interactions humaines, mais vous 

élimineriez également la violence dans le 

royaume des animaux, car ce qui exerce une 

pression sur les aspects de l’esprit des dévas 

qui s’efforcent de vous servir, c’est la 

violence et la corruption résultant de la 

Chute de l’humanité. Ainsi, vos animaux sont 

influencés, à leur niveau le plus basique, par 

le besoin supposé d’exister en absorbant 

l'énergie d’autres animaux. Et vous 

transmutant vous-mêmes et le monde, vous 

les libéreriez également de ces couches de 

violence et de complexité qui les obligent à 

détruire d’autres vies physiques dans 

l’hypothèse erronée qu’ils ont besoin 

d’absorber du pourvoir par ces moyens. 

Donc, oui, vous transmutez la Terre 

mais d’abord vous vous transmutez vous-

mêmes et, dans un scénario idéal, à mesure 

que la Lumière se répand dans ce monde, 

vous constaterez une diminution du nombre 

de cancers et du nombre de personnes 

souffrant d’artères durcies et de problèmes 

cardiaques. Et, en fait, l’un des signes que 

vous réussissez à changer les choses sera la 

diminution des maladies. Ce sera l’un des 

premiers signes, car vos corps deviendront 

de plus en plus sains et vous resterez jeunes 

plus longtemps à mesure que la Lumière 

commencera à être efficace dans la 

transmutation de ces corps. 

Je crains, à ce stade, de devoir mettre 

fin à la communication. Je vous remercie 

d’avoir fait preuve de patience en 

contournant les vibrations adverses qui ont 

cherché à couper la communication plus tôt, 

et j’ai le plaisir de vous annoncer que 

l’essentiel du livre sera achevé en six 

chapitres. 
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Chapitre 14. La 

Séparation de 

l’Homme et de la 

Femme 

 

Joseph: Le thème du chapitre de cet 

après-midi est la séparation. Suite à 

l’expérience qui, comme nous l’avons vu, a si 

mal tourné avec des conséquences si 

dévastatrices, l’effet immédiat sur l’humanité 

- sur les âmes qui ont été piégées par les 

effets de la Chute – fut une sensation sévère 

de séparation. Je voudrais m’étendre sur ce 

point et dire à chaque homme, femme et 

enfant qui lit ce livre que chaque fois que 

vous vous sentez seul, chaque fois que vous 

sentez qu’il manque une pièce à votre vie et 

chaque fois que vous sentez qu’il y a un 

besoin insatisfait, ce sentiment de solitude 

et d’inachèvement est dû au fait que vous 

ressentez la séparation d’avec Dieu. 

L’expérience a été lancée par les enfants 

angéliques qui ont créé la Terre, mais cette 

expérience est allée à l’encontre du flux 

naturel d'énergie créatrice qui vient de la 

Divinité. Par conséquent, de par sa nature 

même, étant d’une vibration différente de 

celle de la Divinité, elle s’est mise à l’écart, a 

bloqué et a abaissé un “rideau” sur la 

conscience Divine. La conscience Divine 

reste en vous parce qu’elle est vous, mais 

elle est masquée, cachée et emprisonnée 

plutôt que d’être l’expérience ouverte et 

consciente qu’elle devrait être. 

Les effets de la Chute ont également 

une conséquence plus importante. Les 

effets de l’expérience ont séparé, à ce 

niveau de conscience terrestre, le mâle et la 

femelle. Ils ont séparé les deux éléments qui 

travaillent en harmonie pour créer, détruire 

et reconstruire...et, en conséquence de la 

Chute, vous – chacun d’entre vous – avez 

été divisé en deux. Chacun de vous, en tant 

qu’être angélique, est un délicieux et 

merveilleux mélange de masculin et de 

féminin. Cependant, à cause de l’expérience 

de la Chute, vous ne pouvez exister à un 

niveau conscient que comme des pôles 

opposés plutôt que comme une intégration 

harmonieuse des deux énergies créatrices. 

Ainsi, chacun d’entre vous se manifeste en 

tant qu’être physique, n’a qu’une moitié de 

lui-même reflétée dans cet être physique. 

Maintenant est-il donc possible que 

vous existiez en tant que deux personnes à 

la fois?  

Oui, c’est possible! 

...Et ces deux personnes sont un homme 

et une femme et ne sont pas toujours du 

même sexe dans chaque incarnation 

successive. Vous ne serez pas toujours un 

homme et votre moitié ne sera pas toujours 

une femme, mais il y aura toujours une 

contrepartie masculine et féminine de vous-

même qui, lorsqu’elle sera réintégrée vous 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

145 

 

conduira à redevenir l’être angélique que 

vous avez été. Parfois, l’une des deux 

moitiés sera sur le plan terrestre, et parfois 

les deux moitiés seront dans les royaumes 

spirituels et prendront la décision de 

voyager vers l’avant ou de retourner sur le 

plan terrestre. Permettez-moi de développer 

ce dernier concept pour vous donner un 

autre point de vue sur les effets de la Chute 

et sur la façon de se libérer ces effets: 

Ce n’est que lorsque les deux moitiés de 

l’être angélique conviennent qu’elles 

doivent aller de l’avant que les deux parties 

de l’âme échappent à l’attraction de la Terre. 

En d’autres termes, il y a maintenant, à 

l’heure actuelle, des âmes qui existent dans 

nos royaumes et attendent que leurs 

homologues sur Terre acceptent de passer 

dans les sphères spirituelles et de s’éloigner 

des effets de la Chute. Et jusqu’à ce qu'elles 

le fassent, cette autre moitié – l'âme qui 

reste dans les royaumes spirituels – doit 

rester dans les royaumes spirituels en 

attendant que l’autre moitié d’elle-même 

accepte d’entreprendre le voyage. Ce n’est 

que lorsqu’elle est complète que l’âme peut 

avancer vers l’infini. 

J’ai dit que ce livre serait un livre de 

révélations, et la révélation que je viens de 

vous donner vous donne une idée de la 

difficulté d’extraire, des effets de la Chute, 

ces êtres angéliques qui en faisaient partie. 

C’est comme si, littéralement, vous pouviez 

avoir “deux avis” différents sur la question 

de savoir si vous souhaitez revisiter le plan 

terrestre ou retourner dans l’Infini et à votre 

héritage spirituel total. 

Comment est-ce possible? Comment 

peut-on être deux personnes en même 

temps? 

Pour faciliter votre compréhension, 

nous avons examiné le fait que vous faites 

tous partie de la même chose, que vous 

faites tous partie de Dieu, que chacun 

d’entre vous existe en tant que facette ou 

point de vue de Dieu, avec l’illusion de 

l’individualité, et qui fait pourtant partie 

intégrante du Tout, de la Divinité. C’est ce 

qui se passe à plus petite échelle avec les 

êtres angéliques qui sont piégés par les 

effets de la Chute. Les deux moitiés de 

chaque être angélique existent en tant que 

deux points de vue individuels et pourtant 

cet être angélique englobe les deux 

fragments de l’âme. La question suivante, 

inévitable, est donc la suivante: 

Y a-t-il une réintégration des deux 

moitiés alors qu’elles décident toutes les 

deux de poursuivre leur voyage vers l’Infini? 

Dans les royaumes spirituels, il y a 

d’abord un rapprochement croissant dans 

l’harmonie et l’objectif (comme on le voit 

dans les actions des groupes d'âmes), mais, 

au fur et à mesure que ces deux âmes se 

rapprochent l’une de l’autre et de l’Infini, il 

arrive un moment où elles se réintègrent. 

Cela doit sembler une perspective 
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effrayante pour certains d’entre vous qui 

lisent ce livre, comme si vous alliez perdre la 

moitié de votre esprit ou de votre 

personnalité, mais, comme nous l’avons 

toujours dit lorsque nous discutons du fait 

que vous faites partie du Tout, tout en étant 

individuel en même temps...il n’en sera pas 

ainsi. Votre héritage et votre conscience 

angélique sont immensément différents de 

la conscience intégrée dans un corps 

physique dont vous faites l’expérience en 

lisant ce livre. Votre conscience angélique 

est capable de fonctionner comme les deux 

moitiés de l’équation en même temps ou 

comme une intégration de toute l’équation 

en même temps. Elle est également capable 

de fonctionner comme une partie du reste 

de l’hôte angélique en tant qu’individu et 

aussi comme l’hôte angélique tout entier en 

même temps. 

C’est un concept qui est difficile pour 

vous parce que vous vous en êtes éloigné. 

On pourrait dire que c’est comme si vous 

aviez une version espiègle de vous-

même...et une version en colère de vous-

même...et une version réfléchie de vous-

même...et une version endormie de vous-

même...et une version active de vous-

même...toutes ces choses sont des aspects 

ou des facettes de vous en tant qu’individu 

sur Terre – et pourtant ce ne sont pas des 

êtres individuels. Ce sont toutes des parties 

– des aspects – de vous, et vous les visitez à 

certains moments de votre expérience de la 

conscience en tant que voyage linéaire. 

Il en va de même pour vous en tant 

qu’être angélique: il y a la moitié féminine de 

vous-même et la moitié masculine de votre 

moi, et l’être angélique est l’intégration des 

deux. Les deux fonctionnent en tant 

qu’individus mais aussi en tant qu’unité 

complète. Ils sont tous deux des parties de 

la même chose ; il s’agit simplement de 

changer de point de vue pour passer de l’un 

à l’autre ou de choisir de faire l’expérience 

des deux en même temps. 

Les effets de l’expérience furent 

considérables et cette expérience, qui est 

toujours en cours, ne permet pas à la matière 

d’être complétement et purement créée ou 

complétement et purement détruite. Elle 

existe dans une sorte de stase ou d’état 

semi-créatif, mais en raison de cet état semi-

créatif, tout corps ou être physique qui 

existe dans cette sphère d’être, est polarisé 

et doit exister sous une forme mâle ou 

femelle. Avant la Chute, la reproduction 

physique n’était pas nécessaire et avant la 

Chute, vous preniez la forme d’un corps 

physique à partir de l’éther qui vous 

entourait, puis vous vous débarrassiez de ce 

corps physique lorsque le moment était 

venu de mettre fin à l’aventure et de 

retourner au Tout, à l’hôte angélique et à la 

Divinité – pour un certain temps. 

Maintenant au niveau physique, l’acte 

créatif est nécessaire pour polariser le 

prochain corps qui sera placé dans la sphère. 

L’acte créateur est nécessaire pour donner 
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une “rotation” masculine ou féminine au 

corps qui vient ensuite, afin qu’il puisse 

abriter le côté masculin ou féminin d’un être 

angélique. Il n’en n’a pas toujours été ainsi. 

C’est parce que, lorsque vous existez à ce 

niveau, vous devez réagir dans les limites de 

l’expérience et vous devez vous comporter 

et exister dans la matrice de l’expérience qui 

fait que la matière s’exprime d’une certaine 

manière. 

Cette scission de l’être et son but est le 

reflet de l’instabilité de la matière. C’est 

comme si chaque être angélique, divisé en 

deux, était en guerre contre lui-même et que 

la forme féminine n’était que partiellement 

efficace et que la forme masculine n’était 

que partiellement efficace. C’est en 

réintégrant ces moitiés que l’on retrouve la 

capacité créatrice que l’on avait à l’origine. 

Si seulement c’était aussi facile! 

Si seulement vous pouviez regarder 

l’autre moitié de vous-même à bras ouverts! 

Mais les effets du Champ ont contribué à 

éloigner ces deux moitiés au fil du temps. Il 

y a toujours eu la barrière entre les hommes 

et les femmes et l’inégalité apparente entre 

les capacités ; si les hommes et les femmes 

venaient à s’associer harmonieusement, 

vous recréeriez votre capacité originelle... 

c’est à dire la capacité de créer parfaitement 

et d’une manière pure. 

Suis-je en train de dire que si vous 

prenez en compte les informations 

contenues dans les livres que nous avons 

mis à votre disposition, il arrivera un moment 

où vous vous réintégrerez en tant 

qu’homme et femme dans un ensemble 

cohérent? Eh bien, oui, c’est ce que je dis, 

mais cela sera un moment dans un avenir 

lointain, comme si vous le jugeriez d’un point 

de vue physique. 

Il faut d’abord créer l’harmonie et la 

Lumière sur le plan terrestre pour 

restructurer les atomes de la Terre et les 

atomes des corps physiques et, par 

conséquent, à un certain moment, ramener 

la pensée élevée et la capacité créatrice que 

vous aviez en tant que formes angéliques. 

C’est un processus lent! C’est, espérons-le, 

un processus rapide pour amener la Terre à 

une position stable, mais après qu’elle ait été 

amenée à cette position stable, il doit y avoir 

une période d’ajustement au cours de 

laquelle l’esprit physique se souvient et 

retrouve ses capacités d’origine. À ce 

moment-là, on assistera à la réintroduction 

progressive, au niveau physique, d’êtres 

entiers, qui ne seront ni mâles, ni femelles, 

mais les deux à la fois, et qui auront cette 

merveilleuse harmonie de capacité mentales 

qui découle de l’utilisation égale des deux 

aspects de la personne. 

Bien sûr, nous parlons de grands 

changements dans le monde physique 

lorsque...et si...cela se produit, mais cela se 

produira car vous n’êtes pas (et j’insiste sur 

ce point) vous n’êtes pas naturellement 
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uniquement homme ou uniquement femme 

mais vous êtes une combinaison des deux et 

vos capacités ont été divisées. “Divisez et 

conquérez” dites-vous sur Terre, et c’est une 

expression très juste car il n’y a pas de 

meilleur état d’esprit pour le Champ que le 

fait que vous été divisés en “deux esprits”, 

littéralement. Le Champ dit aux femmes que 

les hommes ne sont pas parfaits...et le 

Champ dit aux hommes que les femmes ne 

sont pas parfaites, et il met l’accent sur les 

divisions et les différences entre les deux 

sexes alors qu’en fait, les deux énergies 

créatrices ont besoin l’une de l’autre pour 

s’unir afin de progresser, de sanctifier et de 

changer la Terre. 

On parle beaucoup en ce moment 

d’élévation et d’”ascension". L'ascension 

n’est pas une chose physique. Vous ne 

pouvez pas prendre un corps physique et 

l’élever sur des plans pour lesquels il n’a pas 

été conçu, mais vous pouvez “monter” dans 

le sens où il y a une réintégration de la 

capacité créative. Si tout se passe comme 

prévu et que la Lumière est déversée sur la 

Terre, cela se traduira par des unités et des 

harmonies qui n’ont pas été observées par le 

passé. Lorsque les forces masculines et 

féminines sont présentes dans une 

organisation ou un groupe et qu’elles 

travaillent en tandem et en harmonie, on 

assiste à une forte croissance et à des effets 

positifs résultant des efforts de ce groupe. 

Ce sera votre signal – les choses 

reviennent lentement à ce qu’elles étaient si 

vous voyez émerger des groupes qui 

réussissent d’une manière aimable, 

harmonieuse et écologique, et finalement 

ces groupes se rejoindront – tout comme les 

groupes d'âmes dans les royaumes spirituels 

“se rejoignent" (d’une certaine manière). 

Vous verrez ce regroupement autour de la 

Terre et à ce moment-là, vous verrez une 

transformation de la Terre physique et vous 

atteindrez le point où les êtres angéliques 

pourront à nouveau “marcher” parmi vous et 

“habiter” la Terre, pour ainsi dire, afin de 

vivre une aventure et d’acquérir une 

expérience qu’ils pourront rapporter à la 

Divinité. 

Je vous demande de bénir les aspects 

masculins et féminins du monde physique. 

Je vous demande d’accepter que l’un a 

besoin de l’autre, que les deux font partie 

d’un but plus grand et d’une plus grande 

capacité d’esprit et de créativité, je vous 

demande de considérer, dans vos moments 

de tranquillité, que votre sentiment d’être 

séparé de la vie, d’une énergie que vous 

avez l’impression de ne pas avoir encore 

trouvée, d’un état d’esprit que vous avez 

l’impression de ne pas avoir encore trouvé, 

d’une paix, d’une harmonie et d’un bonheur 

que vous n’avez pas encore 

trouvé...provient du fait que vous n’êtes que 

la moitié de l’être que vous étiez autrefois – 

du moins au niveau physique. À un niveau 

de conscience élevé, vous êtes encore unis 
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(et à un niveau physique, vous êtes encore 

unis mais vous ne pouvez pas le sentir). Je 

vous demande de considérer qu’à un 

moment donné de votre existence spirituelle 

infinie, vous vous réintégrerez à l’autre 

aspect de vous-même (qu’il soit masculin ou 

féminin) et qu’à partir de ce moment-là, vous 

avancerez dans l’Infini en tant qu’être 

réintégré. Non seulement cela, mais en tant 

que membre d’un groupe d'âmes, vous vous 

réharmoniserez avec les autres membres de 

ce groupe d'âmes, travaillerez efficacement 

avec eux et serez totalement intégrés à eux. 

J’espère que vous pouvez voir que la 

migration des âmes vers l’Infini vous amène 

vers une plus grande unité et une plus 

grande harmonie...une réintégration au 

niveau individuel tel que vous le 

comprenez...puis au niveau de groupe 

d'âmes...et ensuite une progression vers un 

niveau où les groupes d'âmes se 

réintégreront avec d’autres groupes d'âmes. 

Vous redevenez “vous-mêmes”, degré par 

degré, de sorte que lorsque vous émerger 

tous dans l’Infini, loin des effets de la Chute, 

vous serez l’entière force créatrice angélique 

que vous étiez avant d’avoir décidé de vous 

plonger dans l’expérience qui, depuis lors, 

vous a partagé en deux esprits. 

Il y a beaucoup à penser, mais je vous 

invite à poser des questions sur ce sujet 

complexe. J’espère que vous pouvez voir 

que dans ce livre, nous avons, petit à petit, 

révélé des parcelles de vérité sur vos 

origines et j’espère que nous avons placé à 

leur juste place dans le livre, des vérités sur 

vous-mêmes qui révèlent davantage qui 

vous étiez, ce qui a mal tourné et ce qui doit 

être fait maintenant. 

Jane: Joseph, au niveau où vous êtes 

maintenant, êtes-vous réintégré à votre 

autre moitié? 

Joseph: Non. Je suis conscient de mon 

autre moitié et je suis capable de 

fonctionner pendant une partie de mon 

temps dans l’expérience délicieuse de 

l’alternance des points de vue. En d’autres 

termes, je suis autorisé à passer une partie 

de mon temps à communiquer avec cette 

autre moitié ou à être cette autre moitié. Le 

“lien qui unit” (...voilà une expression 

appropriée) devient de plus en plus 

obligeant et intégré au fur et à mesure que 

l’on s’élève dans l’échelle de la réintégration, 

de la pureté et du souvenir. Pour illustrer 

davantage cela, je dois dire qu’il existe un 

lien spécial avec mon “autre moitié” qui est 

plus intégré que le lien que j’ai avec les 

membres de mon groupe d'âmes - et 

pourtant ce lien avec les membres de mon 

groupe d'âmes sont également totalement 

engagés. Il s’agit de sentir et de ressentir. 

Je dois mentionner qu’il est très 

important de dire aux lecteurs de ce livre 

qu’ils devraient apprendre à s’aimer eux-

mêmes. Le Champ ne veut pas qu’ils 

s’aiment, le Champ veut plutôt qu’ils aient 

honte d’eux-mêmes, comme s’il y avait 
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quelque chose d’anormal à se donner de 

l’affection. La raison pour laquelle je dis cela 

à ce stade est que, lorsque je considère mon 

autre moitié, je m’aime moi-même – j'aime 

les autres aspects de moi-même qui me 

manquent dans une certaine mesure et qui 

servent à me rendre entier. 

Il est donc important de cultiver l’amour 

de soi – il n’y a rien de mal à cela. Vous devez 

vous imprégner du concept selon lequel il 

n’est pas seulement bon d’être vous...c’est 

une chose merveilleuse d’être vous, et, en 

faisant cela, vous attirez à vous votre “autre 

moitié” et ces aspects de vous-même qui 

peuvent sembler manquer à la matrice de la 

Terre en ce moment. Se regarder 

sombrement et se dire que l’on est moins 

capable, moins qu’aimant et moins 

qu’aimable, c’est en fait renforcer l’effet du 

Champ qui entoure votre individualité 

divisée. Cela rend plus difficile pour vous, 

dans l’état de sommeil et l’état subconscient, 

de vous réunir avec votre autre moitié, d’y 

puiser et de donner à cette autre moitié des 

énergies dont chacune d’entre vous a besoin 

pour fonctionner comme un être humain 

plus complet et un membre plus complet des 

enfants angéliques. Il est donc extrêmement 

important que vous vous accordiez de la 

patience, de la sympathie et de l’amour à 

chaque étape de votre voyage. Cela vous 

empêchera également d’attirer à vous la 

maladie, car la “mal-adie” vient du fait que 

vous n’êtes mal à l’aise avec vous-mêmes. 

Donc, oui, je suis conscient de mon 

autre moitié, je suis parfois intégré à mon 

autre moitié, et cette intégration augmente 

en toute conscience au fur et à mesure que 

nous nous approchons de l’Infini ou que 

nous faisons un pas vers la réintégration 

totale afin que nous puissions à nouveau 

vêtir notre manteau ou notre persona d’être 

angélique. 

Je dois également vous dire qu’à ce 

moment-là, lorsque vous sortirez vers 

l’Infini, ces millénaires vous apparaîtront 

comme un “clin d’œil”, comme si vous aviez 

mis un pied dans la boue et que vous l’aviez 

maintenant retiré, lavé et que vous 

continuiez votre voyage. Ce sera comme si 

cela n’avait jamais existé, sauf que les effets 

seront là pour être examinés et rapportés à 

la Divinité, parce que la Divinité apprend 

non seulement de l’harmonie créatrice, mais 

aussi des faux pas qui ont été faits en cours 

de route. 

Le désir irrésistible venant de l’au-delà 

des effets de la Chute est, oui, que les 

enfants angéliques impliqués dans la Chute 

s'échappent de cette expérience, mais il y a 

aussi un désir d’aimer ces âmes – vous – 

hors de cette expérience. Il n’y a pas de 

jugement pour vous, car il ne s’agissait pas 

d’un “péché” ou d’un crime, mais d’une 

expérience. La joie sera grande lorsque 

chaque âme aura échappé aux effets de la 

Chute, et aussi lorsque les effets de la Chute 

pourront être examinés afin que les jeunes 
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“gouttelettes de Dieu” ou les “rayons 

d’expérience” puissent avoir un impact sur 

les âmes. Il faut que les gens aient accès à 

cet enregistrement de la Chute pour qu’ils 

puissent décider avec un peu de chance (ils 

ont toujours le droit de décider dans un sens 

ou dans l’autre) que...ceci n’est pas une 

expérience qui doit être renouvelée par 

aucune force créatrice. 

Y a-t-il une autre question, s’il vous 

plaît? 

David: Joseph, une grande partie de ce 

que vous avez dit ce matin explique 

pourquoi tant de tabous sexuels ont été 

introduits par les religions, et je suppose que 

c’est l’effet du Champ. Aujourd’hui il est 

suggéré que les femmes se lancent dans des 

activités telles que les affaires et prennent 

part à ce qui était autrefois un monde 

masculin, et en même temps, les hommes se 

voient offrir la possibilité de s’occuper des 

enfants – s'agit-il d’un réel progrès ou d’un 

autre tour de passe-passe du Champ? 

Joseph: Le Champ joue littéralement 

avec la tête des gens et il ligote ses 

“habitants”. En clair, le rôle des hommes et 

des femmes – les deux forces apparemment 

opposée – est de s’aimer l’un l’autre et avoir 

du respect, de l’appréciation et de la 

compréhension pour l’autre. L’homme et la 

femme ne sont pas des opposés, ce sont des 

reflets qui ont en eux certains ensembles de 

compétences qui se sont divisés à cause des 

effets de la Chute sur Terre – des ensembles 

de compétences qui, lorsqu'ils sont réunis, 

donnent naissance à un tout créatif – un 

être créatif pur et efficace. 

Ce ne sont pas tant les rôles de l’homme 

et de la femme qui sont devenus biaisés, 

mais le besoin perçu de l’homme et de la 

femme d’adopter le rôle de l’autre et le 

mécontentement à l’égard de l’ensemble des 

compétences vibratoires qui sont soit 

masculines, soit féminines. Il est important 

qu’une femme, dans cette vie particulière, 

aime être une femme (et rappelez-vous qu’il 

peut s’agir d’un processus alternatif et que 

dans la prochaine vie, elle pourrait être un 

homme) et il est important que l’homme 

aime être un homme parce que, ce faisant, 

ils ont alors accès à l'ensemble de 

compétences qui leur a été donné comme 

faisant partie de leur capacité divine afin 

qu’ils puissent tirer le meilleur parti de cet 

ensemble de compétences, dans n’importe 

quelle situation, pour apporter l’amour et la 

Lumière aux enfants, aux collègues et à la 

Terre. Pour l’instant, ce n’est pas le cas et 

vous avez donc une population terriblement 

mécontente et une population qui n’est pas 

sûr de ce qu’elle est, mais qui sait qu’elle 

n’aime pas ce qu’elle semble être. 

Nous avons parlé de dispenser sans 

cesse de la Lumière dans ce plan physique 

et il est temps pour nous de dire que vous 

devez aussi vous traiter avec de la Lumière. 

Dans vos méditations, vos prières et vos 

efforts pour changer ce monde, vous devez 
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aussi vous apporter le luxe de la Lumière et 

vous envelopper de Lumière parce que vous 

aussi, vous avez besoin d’être nourri, 

alimenté, heureux et harmonieux. En vous 

apportant la Lumière, vous pouvez en fait 

commencer à voir le chemin et à 

comprendre que les attributs que vous 

pensez insuffisants sont en fait suffisants 

pour cette moitié de vous que vous êtes en 

ce moment. En les aimant, vous attirez à 

vous l’autre moitié de vos attributs pendant 

les efforts subconscients et l’état de 

sommeil, et tous les deux...qui peuvent être 

physiquement séparés par des 

continents...peuvent fonctionner plus 

efficacement parce qu’ils se sont acceptés 

tels qu’ils sont. 

Cela ne veut pas dire qu’il ne faut pas 

faire des efforts – ne vous méprenez pas sur 

ce point. Bien sûr qu’il faut s’efforcer, bien 

sûr qu’il faut être créatif, c’est ce que l’on 

est. Mais vous devez vous 

accepter...accepter que vous soyez un 

homme...accepter que vous soyez une 

femme...accepter que vous ayez certains 

traits de personnalité et les aimer. Aimez les 

choses en vous que vous considérez comme 

justes, et aimer les choses en vous que vous 

considérez comme mauvaises. Ce faisant, 

vous transformez votre conscience et vous 

renforcez votre conscience angélique, qui 

circule alors non seulement à travers vous 

en tant qu’homme ou femme, mais aussi à 

travers votre moitié en tant qu’homme ou 

femme, car quoi que vous fassiez et quels 

que soient vos efforts, vous affectez votre 

moitié. 

Il ne peut en être autrement. Tout 

comme vous affectez totalement l’humanité 

par chacune de vos pensées et chacun de 

vos actes, vous affectez également, à un 

niveau plus immédiat, votre autre moitié en 

tant qu’être angélique, parce que vous êtes 

plus étroitement lié à votre autre moitié (du 

point de vue de l’être angélique unique que 

vous êtes) qu’à d’autres âmes. Ainsi, chaque 

choix, chaque perception de soi – que vous 

vous aimiez ou que vous vous détestiez – 

affecte votre autre moitié et affecte dans 

une moindre mesure (mais toujours de 

manière efficace) toutes les autres âmes sur 

Terre. 

Les choix que vous faites en envoyant 

de la Lumière au monde et à d’autres âmes 

sont donc extrêmement, extrêmement 

importants, mais tout aussi importants sont 

votre perception de vous-mêmes et la façon 

dont vous vous traitez. Lorsque vous vous 

traitez avec la Lumière, vous vous traitez 

avec l’acceptation et l’amour que Dieu a 

pour vous, et vous vous donnez les moyens 

d’envoyer de la Lumière à vos frères et 

sœurs, et à la Terre dans une plus grande 

mesure. De plus, en vous acceptant et en 

acceptant le rôle que vous jouez en fonction 

de vos compétences vibratoires, vous 

donnez du pouvoir à votre moitié. Est-ce 

que cela a du sens? 
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David: Oui. Ainsi, lorsque nous 

demandons la Lumière, nous devons d’abord 

nous considérer comme un individu, puis 

nous considérer comme l’une des deux 

moitiés, et enfin nous considérer comme 

tous les autres. 

Joseph: C’est bien dit! C’est une simple 

multiplication et c’est ainsi que vous devez 

aborder vos prières, et vous pouvez ensuite 

ramener cette multiplication, lorsque vous 

sortez de votre méditation pour la Lumière, 

au Point d'Un, qui est Dieu. En d’autres 

termes, ne vous contentez pas d’attirer la 

Lumière, mais retirez-vous de l’image des 

continents que vous baignez (par exemple) 

de Lumière, retirez-vous de l’image de la ville 

que vous baignez de Lumière, retirez-vous 

de l’image des amis et des parents que vous 

baignez de Lumière...retirez-vous de l’image 

de vous-même que vous baignez de 

Lumière, puis abandonner le tout à Dieu. Ce 

faisant, vous maintenez le flux dans chaque 

situation et vous vous réapprovisionnez en 

énergie vitale, “vitale”, bien sûr, du point de 

vue du corps physique. Si vous voulez guérir 

le monde, commencez par vous guérir vous-

même. De plus, en attirant la Lumière à vous, 

vous vous guérissez des maux dont vous 

souffrez au niveau physique, car la Lumière 

est plus puissante que n’importe lequel de 

ces maux. Est-ce suffisant? 

David: Oui. Merci. 

Jane: Joseph, pour faire suite à la 

question de David, les hommes 

homosexuels semblent souvent très gentils, 

doux et agréables, comme s’ils incarnaient le 

féminin et le masculin. Est-ce le cas? 

Joseph: C’est une excellente 

observation et elle est tout à fait juste. Ce à 

quoi vous assistez est, dans une certaine 

mesure, une réintégration des deux 

pouvoirs. 

Cela ne remet-il pas en cause ce que vos 

religions disent de deux personnes d’une 

“même intensité vibrationnelle” qui se 

rencontrent, par exemple? Vous traitez ce 

concept comme étant “mauvais” parce que 

vous ne le considérez que d’un point de vue 

physique. D’un point de vue spirituel, ce 

concept vient du fait que les personnes qui 

ont cette approche différente du monde 

physique ont en fait compris beaucoup plus 

de choses sur elles-mêmes au niveau de 

l’âme que la plupart des gens, et qu’elles 

sont, en fait en train d’expérimenter un 

mélange des deux forces ou des deux 

aspects de soi. 

N’est-il pas vrai que de nombreuses 

personnes considérées comme “différentes” 

sont hautement créatives et accomplissent 

de grandes choses?...Comme beaucoup 

d’autres personnes...mais en particulier, si 

vous regardez cet aspect de votre société, 

vous pouvez dire que beaucoup sont entrés 

dans le domaine créatif, qu’ils sont impliqués 

dans l’art, la beauté, la couleur et la forme, 

et que c’est parce qu’ils ont réalisé, à un 
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certain niveau en eux-mêmes, qu’il y a une 

autre partie d’eux-mêmes à embrasser. 

Les barrières entre hommes et femmes 

ne tomberont pas du jour au lendemain. Il 

doit s’agir d’un changement progressif, mais 

la barrière que j’aimerais vous enlever 

aujourd’hui est celle de votre perception de 

l’individualité et de l’existence d’un château 

fortifié que personne d’autre ne peut 

démolir et dont personne ne peut en faire 

partie. Ce n’est pas le cas, et dans la société 

intégrée et spirituelle qui vous attend (si 

vous projetez la Lumière comme nous vous 

l’avons suggéré), vous réaliserez que vous 

êtes chacun une partie de l’autre. 

Nous avons parlé aujourd’hui de l’autre 

moitié de vous-même et du fait que vous 

attirerez cette autre moitié à vous, mais il y 

a aussi le fait que vous faites partie de 

chacune des âmes que vous rencontrez...ou 

ne rencontrez pas...pendant que vous 

expérimentez le monde physique. C’est un 

reversement des barrières, c’est une 

nouvelle façon de penser, et cette nouvelle 

façon de penser doit venir si l’on veut que 

les effets de la Chute cessent et que cette 

Terre soit transformée. C’est de cette 

ascension dont nous parlons. C’est 

l’ascension de l’esprit physique par 

l’imprégnation d’énergies spirituelles – ceci 

est l’ascension. 

Il n’y a pas d’escalier roulant physique 

pour accéder à un niveau d’être supérieur. 

Je veux que cela soit clair...et je veux 

prendre tous les livres qui parlent de 

l’ascension de cette manière et j’ai envie de 

les brûler. 

Je voudrais que vous considériez ce qui 

a été dit: l’ascension est liée à l’intégration 

du cœur spirituel et de l’esprit physique. 

L’ascension n’est pas une “évasion” de cette 

Terre –pas dans le sens où la plupart des 

gens pensent qu’elle l’est lorsqu'ils utilisent 

ce mot. Il s’agit de la réintégration du cœur 

spirituel et de l’esprit physique qui apporte 

avec elle le souvenir de qui vous êtes, qui 

apporte avec elle une expression renouvelée 

de vos capacités spirituelles, et qui apporte 

avec elle un moyen de sortir des difficultés 

actuelles. 

L’ascension n’est pas un état d’être qui 

est pour certains et pas pour les autres. Ce 

n’est pas comme si vous pouviez monter sur 

cet “escalier roulant” et laisser toutes les 

autres âmes derrière vous. 

Pourquoi souhaiteriez-vous faire cela? 

L’ascension est l’acceptation et le 

souvenir de qui vous êtes et le partage de 

cette connaissance avec tous les 

autres...afin que chaque âme puisse, 

spirituellement parlant – et non pas 

physiquement parlant – mettre son pied sur 

cet “escalier roulant” et émerger dans le 

souvenir de son véritable héritage. 
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Chapitre 15. Le Karma 

et les Cycles Créatifs 

 

Joseph: Le but des autres chapitres de 

ce livre est de vous donner un moyen de 

modifier la situation dans laquelle vous vous 

trouvez, et c’est ce à quoi je voudrais vous 

conduire aujourd’hui en vous rappelant 

d’abord (ou en vous disant d’abord, si vous 

n’avez pas lu les autres livres) que chaque 

expérience que vous avez en tant qu’esprit 

et en tant qu’être humain est “circulaire”. 

Vous partez d’un point sur un cercle et vous 

vous guidez à travers une série de 

circonstances qui vous ramène ensuite au 

point de départ avec une nouvelle sagesse 

et une dépense correcte d'énergie créatrice 

et destructrice – car tout ce que vous devez 

ramener à vous, c’est la connaissance et 

l’histoire de cette expérience. 

Quelle que soit la situation – 

émotionnelle, créative, commerciale – au fur 

et à mesure que vous avancez, vous 

construisez tout ce dont vous avez besoin 

autour de vous pour expérimenter le plein 

potentiel de cet ensemble de circonstances. 

Puis, lorsque vous dépassez la moitié du 

cercle, vous déconstruisez les circonstances 

qui vous entourent de sorte que, lorsque 

cette onde d'énergie revient à vous (ou 

lorsque vous serez revenu à votre position 

initiale) vous aurez absorbé dans votre 

conscience et votre longueur d’onde les 

effets de l’expérience que vous avez vécue, 

mais aucune des constructions. Vous aurez 

observé et absorbé les implications et les 

résultats de l’expérience que vous avez 

vécue mais, à ce moment-là, vous ne devriez 

pas avoir de surplus d'énergie qui a été 

utilisé soit dans la construction, soit dans la 

destruction des circonstances qui vous 

entourent lorsque vous revenez à votre 

point de départ. 

Telle est la nature de l’existence dans 

l’ensemble de l’univers. 

Dieu est de nature circulaire. 

...Et vous, en tant qu’un autre point de 

vue de Dieu, êtes également de nature 

circulaire. Quoi que vous entrepreniez, c’est 

un cercle d'énergie ou une impulsion 

d'énergie qui émane de vous et grandit ; 

vous vous y immergez ; cela atteint alors un 

point médian et se rétrécit dans la 

matérialité...et vous revenez à votre point de 

départ initial après avoir absorbé les 

opportunités, les implications et les 

expansions de la conscience que le voyage 

vous apporte. Je dois maintenant appliquer 

ce mouvement circulaire à votre existence 

physique en tant qu’être angélique vivant 

avec les effets de la Chute. 

La Chute est un cercle d'énergie et vous 

êtes, en fait piégé dans ce cercle 

d'énergie...mais c’est un cercle d'énergie qui 

ne ressemble à rien d’autre dans l’univers 

parce que ce cercle d'énergie ne peut pas 
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s’achever. Il ne peut pas se défaire de la 

matérialité qui l’entoure et qui a été utilisée 

pour le créer. Il est imprégné de matière 

lourde et donc, au lieu d’un cercle qui vous 

ramène à un point de conscience Divine, 

c’est un cercle qui vous ramène à un autre 

point du même cercle, qui se dilate à 

nouveau. Cela est dû aux effets de la Chute 

sur la création et la destruction – vous êtes 

pris en sandwich dans une zone de la réalité 

qui ne permet pas à la fonction normale de 

création et de destruction de s’accomplir. 

Prenons une analogie: vous êtes parti 

d’un endroit très calme de la vie – peut-être 

vous trouvez-vous dans un beau parc 

quelque part – et vous vous dirigez vers une 

ville avec les meilleures intentions du 

monde, et, de la belle campagne qui vous 

entourait, vous vous retrouvez maintenant 

entouré de routes et de quelques bâtiments. 

Au fur et à mesure que vous vous enfoncez 

dans la ville, vous découvrez des gratte-ciels, 

des bâtiments plus denses et tout le mobilier 

de la vie urbaine autour de vous, et cela 

devient de plus en plus dense...de plus en 

plus dense...et de plus en plus dense. Dans 

le cours normal des événements spirituels, 

cela serait parfaitement normal, mais lorsque 

vous essayez de sortir de la ville, vous vous 

apercevez que les bâtiments ne 

s’amincissent pas comme ils le devraient 

pour vous ramener à la campagne, et que 

vous traînez avec vous les décombres de la 

ville. Vous êtes entourés par sa saleté, des 

briques, des feux de circulation, de ses 

voitures et de ses routes, et vous essayez 

tant bien que mal de sortir de cette situation 

et de revenir à votre merveilleux point de 

départ dans le beau parc...vous ne le pouvez 

pas parce que vous traînez physiquement 

avec vous les effets du voyage que vous 

avez entamé. 

À l'origine, avant la Chute, lorsque vous 

avez entrepris ce voyage, vous avez bouclé 

la boucle et êtes revenu à un point de 

conscience Divine totale du point de vue 

d’un être angélique sans aucun des pièges 

matériels. Dans le cours normal des choses, 

comme cela existe dans d’autres sphères de 

réalité sur d’autres planètes et dans d’autres 

régions de cet univers physique particulier, 

vous achevez le voyage et vous avez en 

vous le “joyau” de l’expérience de ce voyage. 

Ce n’est pas le cas sur Terre à cause des 

effets de la Chute! 

Vous revenez au point de départ et 

votre seule option, si vous n’êtes pas 

suffisamment conscient spirituellement 

pour vous sortir du cycle du voyage, est de 

recommencer. Mais vous recommencez non 

pas parce que vous êtes totalement libéré 

du dernier voyage, mais parce que certains 

aspects du dernier voyage ont été 

boulonnés à vous et comme si vous étiez en 

train de repartir avec les bagages du voyage 

précédent dans les mains, ce qui colore déjà 

votre expérience du prochain voyage que 

vous allez entreprendre. J’espère que cela 
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explique très simplement et très 

logiquement l’existence du karma. 

Débarrassez-vous de l’idée que le karma 

est quelque chose qui vous est imposé par 

un Dieu qui veut que vous évoluiez! 

Débarrassez-vous de l’idée que le karma 

vous est imposé par les Seigneurs du Karma 

parce qu’ils veulent que vous évoluiez! Dieu 

veut que vous reveniez au point de départ 

et que vous retourniez à Lui, rien de plus. 

Votre karma est dû au fait que vous vous 

embarquez dans le même cycle, encore et 

encore. Votre karma n’est qu’un amas de 

détritus provenant des voyages passés que 

vous avez entrepris et que vous avez 

entassés sur votre dos parce que vous êtes 

incapables de vous débarrasser de ces 

molécules mémorielles historiques qui 

s’accrochent à vous chaque fois que vous 

entreprenez un voyage dans le monde 

physique sur le plan terrestre à cause des 

effets de la Chute. 

Lorsque nous entrons dans ce niveau de 

réalité, le karma s’applique également à nous 

dans une certaine mesure, et nous sommes 

très réticents à passer une période de temps 

prolongée, comme vous l’entendez, au 

niveau physique, parce que les molécules 

qui étaient attachées à nous dans le cadre 

des voyages inachevés que nous avons 

effectués lorsque nous étions sur Terre 

commencent à s’agglutiner autour de nous 

par attraction magnétique. 

Tout karma n’est que la “poussière sur 

les sandales” des voyages précédents. 

La raison pour laquelle votre voyage 

apporte avec lui tant de déchets accumulés 

est que, à un niveau subconscient (comme 

nous l’avons dit dans les chapitres 

précédents), vous continuez à croire que 

vous avez raison d’avoir choisi le chemin sur 

lequel vous vous êtes égarés en créant la 

Chute et ses effets. 

Ce que je veux suggérer aujourd’hui, 

c’est une façon d’éclairer votre chemin pour 

que vous puissiez achever le cycle. Je veux 

vous suggérer quelque chose qui vous 

semblera peut-être un peu étrange à ce 

stade, mais je veux que vous regardiez les 

mots et les sous-entendus et que vous 

essayiez d’absorber et d’apprécier ce que 

nous (pas seulement moi, bien sûr, mais les 

millions d'âmes dans ce groupe d'âmes) 

essayons de vous faire comprendre: 

Dans chaque situation de votre vie, 

vous devez apporter la Lumière de l’au-delà 

en ce domaine particulier de l’existence. 

Rappelez-vous que vous êtes un être 

multidimensionnel et qu’en tant qu’être 

angélique, vous pouvez vivre plusieurs 

expériences à la fois et des expériences 

provenant de différents plans de “réalité ”en 

même temps. Bien que vous puissiez, en 

tant qu’être physique et mental, être piégé 

dans les limites de la Chute...en tant qu’être 

angélique, vous êtes toujours capables 
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d’opérer à de multiples niveaux d’existence 

et à partir de multiples points de vue. Par 

conséquent, vous avez toujours accès, par 

l’intermédiaire de votre cœur, à votre 

capacité d’être Dieu. Vous avez toujours 

accès à tout ; c’est juste que vous 

choisissiez, à travers votre esprit physique, 

de n’avoir accès seulement qu’aux 

paramètres limités du plan terrestre. 

Nous vous proposons donc d’injecter 

quotidiennement de la Lumière dans chaque 

situation de votre vie et de commencer 

votre journée en vous rendant au centre de 

votre cœur. En faisant descendre votre 

point de conscience depuis votre esprit 

physique vers votre centre-cœur, et en y 

restant quelques instants, vous vous 

inondez de la Lumière blanche qui change 

les choses. 

Alors avant de commencer votre 

journée, imprégnez de cette Lumière les 

situations que vous rencontrez dans votre 

vie en ce moment. Si vous souffrez d’une 

grave maladie... inondez de Lumière les 

molécules des parties de votre corps 

affectées par cette maladie. 

Si vous subissez un stress mental, que 

ce soit d’une condition de travail ou de 

quelque chose qui vous est imposé par votre 

famille, amis ou collègues...inondez de 

Lumière les circonstances de ce stress. 

Si vous avez l’impression d’être fatigué, 

vieux et dépourvu d'énergie... inondez ce 

point de vue de Lumière. 

...Et, en faisant cela, vous reconfigurez 

les schémas des molécules et des atomes au 

niveau mental et physique qui font partie de 

cette situation ; vous les reconfigurez de 

manière à ce qu’ils puissent remplir l’objectif 

pour lequel ils ont été fabriqués, à savoir 

vous apporter une expérience, vous faire 

vivre cette expérience, se dissiper de 

manière à ce qu’il ne reste que l’expérience 

et disparaître à nouveau dans la longueur 

d’onde d'énergie afin qu’ils puissent être 

utilisés à nouveau pour fournir de nouvelles 

expériences à de nouvelles âmes. 

Nous parlons beaucoup de la Lumière 

dans ce livre et dans les autres livres de la 

série, mais ce que nous n’avons pas 

beaucoup abordé, c’est le fait que vous, 

lecteur, devez vous échapper de ce plan et 

de la “réalité” telle qu’elle est à l’heure 

actuelle. 

Pour échapper à la réalité actuelle, vous 

devez redécouvrir votre capacité en tant 

qu’être angélique. 

...Cela peut sembler, à travers le filtre du 

monde physique, être une chose capitale et 

inaccessible à tenter, mais ce n’est pas le cas. 

Il s’agit simplement de changer votre 

perception pour voir tout, dans votre vie 

comme un cercle – vos expériences 

émotionnelles...vos expériences 
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matérielles...vos attentes de la vie...la façon 

dont vous êtes physiquement...la façon dont 

vous êtes mentalement...toutes ces choses 

sont des cycles d'énergie. Si vous plongez 

quotidiennement ces situations dans la 

Lumière, non seulement elles vous 

apporteront l’expérience qu’elles sont 

censées vous apporter pour que vous 

puissiez progresser dans la compréhension 

du tout, mais elles relâcheront aussi leur 

emprise sur vous si elles vous semblent 

négatives. Elles se concluront beaucoup plus 

rapidement et vous compléterez vos cercles 

d’expérience de la bonne manière, ce qui 

vous libérera des effets de la Chute dans 

votre pensée et votre compréhension. 

En d’autres termes, si vous pratiquez 

quotidiennement ce que nous vous 

proposons, vous vous affranchirez des 

effets de la Chute, car la lourdeur de la 

matière qui vous entoure, mentalement et 

physiquement, commencera à se dissiper. 

Cela vous permettra de voir clairement, de 

sorte que les mots de ce livre et des autres 

livres prendront un sens parfait pour vous, 

de l’intérieur. À ce moment-là, vous serez 

libéré des effets de la Chute, même si vous 

vivez encore sur la Terre, et vous serez une 

âme qui s’est élevée au-delà des effets 

limitatifs de l’expérience qui s’est déroulée il 

y a si longtemps. 

Bien entendu, l’étape suivante consiste 

à consacrer du temps à votre approche 

spirituelle quotidienne de Dieu et de vous-

même pour apporter de la Lumière dans les 

autres “cercles” que vous voyez autour de 

vous. 

J’espère avoir suffisamment expliqué 

dans ce chapitre et dans les suivants 

pourquoi les effets négatifs de la Terre 

semblent se répéter. Ils se répètent. Ce qui 

se passe dans toute situation sur le plan 

terrestre, c’est qu’il finit par manquer 

d'énergie à cause des effets du Champ et, en 

manquant d'énergie, le cycle 

recommence...mais le cycle apporte avec lui 

les détritus du passé. Ainsi, vous pourriez 

avoir une situation sur Terre où une grande 

guerre a lieu et où des millions de personnes 

sont blessées et vos bâtiments, vos biens et 

vos possessions sont détruits. Le conflit fini 

par s’épuiser et, à ce moment-là, les gens 

disent: “Nous en avons assez de ce mode de 

vie! Nous voulons la paix et nous voulons 

construire une nouvelle société. Nous 

voulons construire une nouvelle approche 

de la société et cette fois-ci, cela marchera!” 

Non. Cela ne marchera pas! 

Cela ne marchera pas parce qu’il n’y a 

pas de Lumière à l’intérieur. 

...Ce qu’il contient, comme moyen pour 

construire cette nouvelle société, ce sont les 

molécules de la Chute. Vous puisez donc 

dans les molécules de la Chute qui ne 

peuvent pas construire complètement, 

magnifiquement et parfaitement et qui ne 

peuvent pas détruire complètement, 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

160 

 

magnifiquement et parfaitement. Non 

seulement cela, mais vous commencez avec 

les effets karmiques du cycle de guerre que 

vous venez de laisser derrière vous, de sorte 

que vous construisez dans vos espoirs de 

paix...la destructivité de la guerre. Vous 

voyez à quel point vos capacités créatives 

sont perturbées lorsque vous ne créez qu’à 

partir de ce niveau de conscience? Vous 

attirez dans votre aura des molécules déjà 

polluées que vous rejetterez ensuite...et 

ainsi le cycle continue. 

Le cycle se poursuit dans de nombreux 

domaines et c’est pourquoi les intentions les 

plus nobles sur Terre ne fonctionnent pas. 

Elles fonctionnent pendant un certain 

temps, puis elles sont submergées par les 

effets du Champ qui les entoure, mais elles 

sont aussi submergées par les effets du 

Champ qui sont en elles. Vous utilisez une 

quantité limitée d'énergie et cette énergie 

est polluée. 

 Pour donner une chance croissante de 

succès aux organisations qui viennent du 

bon endroit et qui utilise le Dieu intérieur 

comme base pour leur projection de la 

société future, vous devez les immerger 

chaque jour dans la Lumière. Ce faisant, 

vous transmutez les molécules karmiques 

des cycles passés qui les entourent, de sorte 

que ce qu’ils créent est davantage imprégné 

de la Lumière Divine que de la destructivité 

de la Chute. Ce faisant, vous réduisez 

l’emprise du Champ et les effets de la Chute 

sur les intentions les plus nobles. 

Ainsi, votre projection quotidienne dans 

tous les domaines de votre vie doit consister 

à éclairer la voie à suivre grâce à la 

projection de la Lumière...éclairer la voie à 

suivre pour vous-même...éclairer la voie à 

suivre pour ceux qui vous 

entourent...éclairer la voie à suivre pour les 

organisations et les individus au niveau 

mondial qui essaient de faire la différence de 

la bonne manière. Ils ont besoin de votre 

aide et ils ont besoin de votre aide 

maintenant si l’on veut que les choses 

changent pour le meilleur et non pour le 

pire. 

J’espère que cela explique aussi 

pourquoi tant de choses dans la vie 

semblent se répéter de manière négative...la 

maladie s’en va puis revient...la douleur de la 

perte s’en va puis revient...la colère s’en va 

puis revient...le manque perçu d’argent et de 

matériel s’en va puis les problèmes 

reviennent. Ils reviennent parce que vous 

vous engagez dans de nombreux cercles que 

vous avez déjà empruntés d’innombrables 

fois. D’innombrables fois! 

Vous êtes littéralement sur le “tapis 

roulant de la vie” et vous marchez sur les 

mêmes chemins que vous avez empruntés 

tant de fois auparavant. Ces chemins ne 

changeront que lorsque vous ferez un 

mouvement pour les changer, lorsque vous 

les accepterez pour ce qu’ils sont et que 
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vous y remédierez avec la médecine 

spirituelle...avec la Lumière de votre moi 

supérieur. 

Vous devez briser le cycle...ou plutôt, 

vous devez mener chaque aspect de votre 

vie à une conclusion réussie en ce sens que 

vous arrivez à un point avec chaque aspect 

où vous êtes ramené au point de départ de 

votre voyage, mais avec l’expérience 

supplémentaire d’avoir traversé un 

ensemble de circonstances...un ensemble de 

circonstances émotionnelles...un ensemble 

de circonstances mentales...un ensemble de 

circonstances physiques. Lorsque vous 

revenez au point de départ et que vous 

n'avez avec vous que l’histoire et 

l’amélioration de l’expérience vécue, mais 

sans le physique et la matérialité, vous vous 

libérez de ce cycle et vous êtes libre d’aller 

vers des domaines de création et de 

destructions plus excitantes. 

Et si vous décidez de revenir sur Terre, 

vous serez dans un monde qui aura plus de 

sens spirituel pour vous qu’il n’en n’a eu 

jusqu’à présent. Nous espérons, bien sûr, 

que vous choisirez de ne pas revenir, que 

vous reconnaîtrez les cycles de votre vie et 

que vous vous en éloignerez dans la 

Lumière. Il s’agit simplement de faire le pas 

vers la Lumière de dire: “Je peux voir ma vie 

telle qu’elle était. Je peux voir les faux pas 

qui ont été faits. Je peux voir sa nature 

cyclique. Je vois pourquoi je continue à me 

replonger dans ces cycles d’existence...et je 

décide maintenant de m’en éloigner.” 

Voyez-vous maintenant, en ce qui 

concerne le bilan de vie que nous avons 

mentionné dans un livre précédent 

[référence à Votre vie après la mort], que ce 

bilan n’est pas un jugement mais une 

opportunité? Le bilan de vie existe pour vous 

permettre d’examiner les faux pas et de voir 

les schémas et les cycles qui vous sont 

signalés par les personnes qui vous 

entourent pour vous conseiller dans les 

royaumes spirituels. Le bilan de vie est là 

pour vous libérer, mais certains d’entre vous 

sont tellement ancrés dans le cycle et 

tellement habitués à, littéralement, “tourner 

en round” (parce que, après tout, c’est votre 

nature en tant qu’être angélique) que vous 

regardez le bilan de vie et ne voyez pas les 

choses qui ont mal tourné, mais une 

occasion de les redresser de l’intérieur de 

vous-même...ce qui ne pourra jamais être le 

cas à moins que vous ne rameniez avec 

vous, dans une existence physique, la 

Lumière qui est nécessaire dans votre corps, 

qui est nécessaire dans votre existence et 

qui est nécessaire pour éclairer vos pas dans 

le monde physique. 

À la fin de ce chapitre, je vous suggère 

d’essayer d’aimer toutes les expériences de 

votre vie, qu’elles vous paraissent positives 

ou négatives. Dans une existence parfaite 

ou angélique, vos expériences ne sont ni 

positives, ni négatives, mais sont un mélange 
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des deux qui existe pour vous apporter 

l’expérience. 

L’habitude des vies vous pousse à vivre 

certaines expériences et vous constaterez 

qu’il y a un biais dans chaque expérience en 

ce qui concerne les rayons moléculaires qui 

y sont prédominants. Vous constaterez que 

certains rayons semblent contenir trop de 

positivité et que d’autres semblent contenir 

trop de négativité. Ces cycles se répètent 

alors que, s’ils étaient équilibrés, vous en 

tireriez une suprême satisfaction sans la 

souffrance et les choses qui semblent aller 

de travers parce que l’équilibre créatif n’est 

pas de mise d’un côté ou de l’autre. 

J’ai parlé pendant un bon moment cet 

après-midi et il y a beaucoup de choses à 

assimiler, mais y a-t-il quelque chose que 

vous voudriez me demander, s’il vous plaît? 

David: Joseph, dans le bilan de vie où les 

conseillers essaient de mettre en évidence 

les pièges de la vie d’une personne, je ne 

comprends pas ce qui pourrait l’inciter à 

revenir dans une autre vie ici! 

Joseph: C’est quelque chose que nous 

avons mentionné dans le livre précédent – 

notre choc, notre tristesse, notre 

exaspération et notre frustration lorsque les 

gens décident qu’ils souhaitent se réinjecter 

dans le monde physique. Au fil des vies, c’est 

comme si la personne développait la “peau 

dure” (littéralement) de matière première et 

qu’elle aspirait à cette matière première 

autour d’elle, parce que c’est ce qu’elle a 

investi comme étant la réalité ultime. Elle 

regarde sa vie physique et voit, dans 

l’obscurité et la difficulté de celle-ci, des 

opportunités de conclusion. On pourrait dire 

que la reconnaissance d’une opportunité de 

conclusion est la reconnaissance, au niveau 

angélique, de la nature cyclique de toute 

chose et de la nécessité de revenir au point 

de départ. Le point final et le point de départ 

doivent se rencontrer. 

C’est une distorsion de l’intention 

angélique qui ramène les âmes dans le 

monde physique. C’est la reconnaissance, 

lors du bilan de vie, des opportunités qui 

auraient dû se présenter dans les cycles 

qu’elles ont vécus. Elles sont tellement 

attachées à cette seule vision physique et 

mentale de la vie qu’elles sont puissamment 

attirées vers elle pour boucler le cercle, mais 

elles ne savent pas que le cercle doit être 

modifié, ce qui vient d’une compréhension 

spirituelle plus élevée. 

En d'autres termes, beaucoup, 

beaucoup d'âmes se sont égarées, ont perdu 

leur point de vue en tant qu’être angélique 

et, par conséquent, choisissent, à cause de 

cette vision aveugle de ce qui est, de 

s’immerger à nouveau dans le monde 

physique en raison d’un désir subconscient 

d’achever un voyage qu’elles savent devoir 

achever. Mais ce voyage n’a pas besoin 

d’être achevé de manière négative et n’a pas 

besoin d’être entrepris ici. Il existe des 
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moyens de compléter le cycle, d’ajuster les 

énergies et de ramener l’expérience en 

dehors du monde physique, du plan 

terrestre et des effets de la Chute. 

Malheureusement, aussi convaincants que 

soient nos arguments, beaucoup de gens 

choisissent de revenir et beaucoup de gens 

perdent la perception angélique qu’ils ont au 

moment du bilan de leur vie. 

Nous ne pouvons pas les pousser au-

delà de leur point de compréhension et au-

delà du point de volition et de désir. Voyez-

vous cela? C’est complexe, mais votre 

déclaration de frustration quant à la raison 

pour laquelle quelqu'un devrait revenir est 

agrandie mille fois par la nôtre. Et rappelez-

vous que nous ne devons pas commencer 

un cycle d’attente et donc, en “nous 

asseyant” avec quelqu’un (relativement 

parlant) lors d’un bilan de vie, nous devons 

nous retirer de nous-mêmes et dissiper dans 

la Lumière toute attente que cette âme 

particulière va choisir un retour au monde 

physique plutôt que de nous rejoindre sur 

les niveaux moins denses de la réalité qui 

nous permettent d’échapper aux effets de la 

Chute. 

Jane: Joseph, avec le karma et les 

schémas répétitifs, dans quelle mesure se 

répètent-ils? Dison, par exemple, que si 

quelqu’un est mort de faim ou a été très 

pauvre dans une vie, est-ce qu’il reviendrait 

à la même chose? D’un autre côté, si 

quelqu’un a eu une vie positive et s’est 

impliqué dans les arts et la créativité, 

reviendra-t-il et fera-t-il des choses 

positives?  

Joseph: Ils reviendront dans la même 

attente. Ils reviendront dans un ensemble de 

circonstances qui leur apporteront la même 

expérience, mais pas toujours par les mêmes 

moyens. Chaque âme a autour d’elle un 

réservoir de détritus karmiques finement 

réglé, si vous voulez, qui est réglé sur elle. 

Ainsi, dans une vie, la personne peut mourir 

de faim...dans une autre vie, elle peut être 

affamée au niveau affectif...dans une autre 

vie, elle peut être affamée de réussite 

matérielle...dans une autre vie, l’âme peut 

être privée de ce dont elle perçoit avoir 

besoin sur le plan mental ou émotionnel. Le 

même schéma peut se produire, mais en 

apportant à l’âme des circonstances 

physiques différentes afin que le même 

cycle puisse être parcouru. 

Rappelez-vous aussi qu’autour de 

chaque âme, il y a une armée d'âmes qui 

travaillent pour élever cette âme et la rendre 

consciente qu’elle peut transmuter son 

karma à travers la Lumière, qu’il s’agisse 

d’une infusion consciente de Lumière dans 

sa vie ou d’une prise de conscience 

progressive de l’existence d’une autre voie. 

En ce qui concerne la créativité, la leçon 

d’une vie créative est peut-être plus 

gratifiante, et cette leçon permet aux âmes 

de voir leur capacité à manipuler la matière 

physique. Le danger d’une telle vie est 
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qu’elles deviennent piégées par le besoin de 

créer de la matière physique et par l’amour 

des objets qu’elles ont créés...au point que 

ces objets deviennent pour elles un point 

d’ancrage dans l’existence et les ramènent 

en arrière parce qu’elles veulent créer 

davantage de la même chose ou s’attendent 

à être entourées exactement des mêmes 

objets lorsqu’elles se réincarneront dans le 

monde physique. 

C’est donc l’équilibre en toute chose 

que nous recherchons. C’est l’illumination de 

la vie en toutes circonstances que nous 

recherchons chez les âmes qui font l’objet 

d’un bilan de vie. C’est la capacité de donner 

aux âmes les moyens de se libérer du cycle 

de la création partielle et de la destruction 

partielle en illuminant toutes les 

circonstances dans la Lumière qui nous est 

la plus chère, et finalement d’amener les 

âmes au point où elles disent: “Je peux 

m’éloigner de ces cycles. Je n’en n’ai plus 

besoin et je les abandonne!” C’est aussi 

simple que cela...je les abandonne...mais, au 

niveau physique, vous investissez tellement 

dans les circonstances (qu’elles soient 

positives ou négatives) et vous investissez 

tellement dans la maladie, vous investissez 

tellement dans l’acquisition d’argent et vous 

investissez tellement dans l’attente que vous 

alimentez les cycles. 

Vous ne vous rendez pas compte que la 

façon la plus simple, au niveau angélique, de 

conclure le cercle est de dire: ” J’en ai assez! 

Je mets fin à ces circonstances. Elles ne font 

plus partie de moi et je m’en retire." Cela ne 

veut pas dire que vous devez vous retirer 

d’elles physiquement, mais vous vous retirez 

d’elles spirituellement afin de ne plus les 

alimenter en pouvoir et qu’elles 

s’effondrent. Il se peut qu’elles ne 

s’effondrent pas aujourd’hui ; cela peut 

prendre une semaine ou un mois, mais elles 

seront à court d'énergie parce que vous ne 

les nourrissez pas. Ainsi, vous vous sortez 

des cycles de création en refusant d’en faire 

partie. 

Ce que nous attendons de vous à un 

niveau plus élevé, c’est que vous sortiez des 

effets de la Chute en refusant d’en faire 

partie...en refusant d’y investir...en la 

restructurant...en lui donnant un tour 

spirituel par la Lumière...en disant: “Ce n’est 

pas ce que je suis! Ce n’est pas ce que 

j’attends ou veux du monde, voici ce que je 

veux du monde,” et en y mettant votre vision 

d’une spiritualité angélique qui est déjà la 

vôtre mais qui est devenue troublée à cause 

des effets de la Chute. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui. C’est formidable parce que 

c’est très simple. 

Joseph: Tout à fait les enfants! Tout est 

si simple! La complexité dont vous faite 

l’expérience minute par minute...heure par 

heure...jour par jour...mois par mois...et 

année après année est votre propre fait. 

C’est quelque chose dans lequel vous vous 

plongez, mais ce n’est pas la voie de 
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l’univers, et ce n’est pas non plus la voie du 

cœur. 

Je dois dire “de cœur...”...être jeune de 

cœur...être le cœur en paix...être heureux de 

cœur...être de cœur abondant...être spirituel 

de cœur parce que c’est du cœur que vous 

vous connectez à qui vous êtes vraiment et 

que le cœur...en son cœur, en son cœur 

change le monde! 
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Chapitre 16. Le Pardon 

 

Joseph: Il y a un mot dont on parle dans 

les livres et les cercles spirituels depuis très 

longtemps, et qui est souvent considéré 

avec un certain cynisme, ou avec inquiétude, 

comme s’il s’agissait d’un mot dont la 

signification est extrêmement difficile à 

comprendre et à mettre en pratique...et 

pourtant ce mot est peut-être l’un des plus 

important de ce livre, et j’ai l’intention 

d’expliquer pourquoi aujourd’hui. 

Ce mot est “ le pardon”. 

À cause des effets du Champ, il est 

extrêmement difficile de pardonner ; à cause 

des effets de la Chute, vous vous retrouvez 

à opérer à partir d’une position d’ego 

physique et d’esprit physique, et l’ego 

physique et l’esprit physique travaillent 

ensemble pour vous préserver en tant 

qu’être physique que vous semblez être. Il 

est donc très difficile de faire abstraction des 

attaques verbales, mentales ou physiques 

dont vous êtes l’objet, car vous cherchez à 

survivre...non pas à être...mais à survivre. En 

conséquence, presque tous ceux que vous 

rencontrez cherchent également à survivre, 

et donc toute perturbation perçue dans la 

vibration qui est envoyée vers vous est 

perçue comme étant une menace et comme 

quelque chose qu’il faut démolir, plaquer ou 

fuir. Ceci est extrêmement important:  

 Lorsque vous pardonnez, vous laissez 

partir les vibrations qui vous entourent et 

qui vous retiennent à votre idée du monde 

physique et à votre idée de la “spiritualité” à 

un certain niveau. 

Vous voyez, parce que vous êtes tous 

un, vous établissez des connections minute 

par minute, avec ceux qui vous entourent. 

Non seulement cela, mais vous établissez 

des liens avec le présent et le passé et, parce 

que vous vivez en tant qu’être physique 

perçu à l’intérieur d’une bulle du monde 

physique, ces molécules qui existent et ne 

peuvent pas être complétement détruites 

ont encore du pouvoir. Ainsi, lorsque vous 

percevez quelque chose dans le passé que 

vous considérez comme vous ayant apporté 

de la douleur et de la contrariété, vous 

réactivez ces molécules qui vous relient à 

l’événement, qui existe toujours dans la bulle 

du Champ, et vous vous reconnectez à ces 

personnes que vous considérez comme 

vous ayant fait du mal. En d’autres termes, 

l’incapacité à pardonner (qui est un 

processus de purification) maintient en fait 

l’efficacité du Champ autour de vous et vous 

lie à ces mêmes points d'énergie dans la 

Champ et dans votre conscience du présent 

et du passé, et ces champs d'énergie 

alimentent et maintiennent le Champ, et 

maintiennent le statu quo contre vous. 

Nous en sommes arrivés au point de ce 

livre où nous examinons ce qui doit être fait 

pour rectifier les effets de la Chute et, 
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surtout, ce qui doit être fait dans votre vie 

personnelle (et par “vie personnelle”, 

j’entends vous, en tant que point d'énergie 

percevant le reste de votre univers physique 

en tant qu’individu)...et ce qui doit être fait 

en priorité, c’est de pardonner. 

...Et vous devez pardonner à de 

nombreux niveaux. 

Tout d’abord, vous devez vous 

pardonnez, car de nombreuses personnes 

souffrent de ne pas être parfaites. Il s’agit là 

d’un souvenir ; vous savez que vous êtes 

parfait au niveau spirituel, mais au niveau 

physique, vous sentez que vous ne 

fonctionnez pas à pleine capacité, et l’esprit 

interprète cela comme un sentiment d’être 

inadéquat, d’être moins que parfait et de ne 

pas être à la hauteur de vous ne savez pas 

quoi, mais vous savez que c’est là. Vous 

savez que ce sentiment de manque et d’être 

moins que parfait est là, alors vous attirez à 

vous, autour de vous et à travers vous, des 

molécules puissantes qui maintiennent cette 

illusion, que vous n’êtes pas parfaits et 

moins que méritant. 

Après de nombreuses années passées à 

revisiter ces molécules et à les activer dans 

votre subconscient à maintes reprises...vous 

vous attaquez, vous vous condamnez, vous 

vous crucifiez, et cette attaque constante, 

subconsciente et partiellement consciente, 

contre ce que vous êtes vraiment 

commence à dégrader le corps physique 

(dites-le à vos médecins, à vos infirmières, à 

vos patients) c’est l’une des principales 

causes de la maladie...de “malaise” avec 

vous-même...de “malaise” que vous croyez, 

à un niveau subconscient, mériter parce que 

vous n’êtes pas parfait, croyant que tous les 

autres sont parfaits et que vous n’avez pas 

atteint ce qu’ils ont atteint. 

La première chose à faire pour rectifier 

votre propre position à l’égard de la Chute 

et pour y échapper est de vous pardonner, 

d’être indulgent avec vous-même et de 

laisser tomber ces croyances et ces 

tendances du passé que vous avez créé, 

construites, auxquelles vous avez adhérer et 

que vous maintenez. Vous devez lâcher ces 

molécules, vous devez leur permettre de se 

disperser...et vous vous libérez de cette 

perception d’être moins que ce que vous 

devriez être. Comment pouvez-vous être 

moins que ce que vous devriez être? Le seul 

domaine dans lequel vous êtes moins que ce 

que vous devriez être, en termes physiques, 

est la perception de votre séparation d’avec 

Dieu (que nous avons expliquée dans les 

chapitres et livres précédents), et la 

perception de votre séparation d’avec les 

autres parties de Vous, en ce sens que la 

Chute vous donne l’illusion d’être une unité 

autonome – alors que, bien sûr, vous ne 

l'êtes pas. 

Vous devez donc vous pardonner 

régulièrement, voire chaque semaine. Allez 

dans votre centre cœur pendant votre 

méditation et cherchez les domaines dans 
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lesquels vous vous percevez comme n’étant 

pas parfait et abordez ces domaines en 

disant: “Comment puis-je ne pas être 

parfait? Je fais partie de Dieu. Je suis un être 

angélique. Je laisse tomber ces contre-

vérités! Je laisse tomber ces molécules. Je ne 

reviendrai jamais dans ces domaines et ne 

croirai plus que je suis moins que ce que je 

devrais être, moins que ce que je peux être, 

moins que ce que je suis...” Et en faisant cela, 

vous annulez les effets de ces constructions 

que vous avez placées autour de vous. 

Ensuite, il faut se pencher sur les 

opinions que l’on a du monde. La Seconde 

Guerre mondiale en est un bon exemple: les 

gens croient encore que ceux qui, selon eux, 

ont joué un rôle déterminant dans ce conflit 

doivent être punis et, après leur mort, ils 

disent: ”Eh bien, ils sont allés à la rencontre 

de leur Créateur maintenant et j’espère 

qu’ils continuent à souffrir parce qu’ils le 

méritent” Il faut renverser le concept selon 

lequel les meneurs doivent souffrit, être 

jugés et punis, et il faut abandonner la notion 

de qui avait raison et de qui avait tort. En un 

sens, à cause des effets de la Chute, toute 

entreprise dans laquelle on met de l'énergie, 

qui provient uniquement de ce niveau, a 

pour résultat que vous êtes tous “dans 

l’erreur”! Je suis désolé, cela semble être une 

chose terrible à dire de votre point de vue, 

mais je voudrais que vous examiniez cette 

affirmation. Vous êtes tous “dans l’erreur” 

parce que vous dirigez tous vers un point, ou 

quelqu’un qui est plus réceptif aux effets du 

Champ, qui peut s’élever et vous entraîner 

avec lui dans un conflit...et cela se produit 

encore. 

Cela se produit encore! 

Ainsi, ce que vous devez faire en ce qui 

concerne votre jugement concernant les 

conflits du passé et votre désir de voir les 

personnes impliquées punies, c’est de leur 

pardonner...c’est pardonner l’ensemble du 

conflit...c’est de pardonner l’ensemble de la 

lutte...c’est de laisser cette lutte hors de 

votre mémoire et déconstruire les molécules 

qui attendent autour de vous et des millions 

d'autres, d’être rappelée à l’action à un 

moment donné ou dans l’avenir. Voyez-vous 

qu’en ne pardonnant pas, vous gardez 

autour de vous et stockez dans vos 

“poches”, vos esprits et vos cœurs le 

potentiel de répéter l’exercice? Car chaque 

fois que vous regardez ce monde et que 

vous dites: ”Quel terrible conflit! Regardez 

ce qui est arrivé dans le passé. Regardez ce 

qui doit être abordé et puni, vous activez ces 

molécules, et ces molécules vibrent au 

même rythme que les molécules similaires 

autour d’autres âmes à travers le monde – et 

elles ont du pouvoir. 

Elles ont du pouvoir! 

Je vais vous dire autre chose: le besoin 

de pardonner à l’échelle mondiale remonte à 

l’époque de la Chute. Il remonte à ces 

souvenirs que vous aviez avant d’être 

tellement immergés dans la matière que 
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vous ne pouviez plus vous en souvenir, et il 

remonte à l’époque où vous vous êtes 

retrouvés immergés dans un plan physique, 

incapable d’en sortir à cause de l’expérience, 

et vous vous êtes dit, à vous-même et aux 

autres: ”Qu’ai-je fais? Qu’avons-nous fait?” 

Vous avez donc un conflit au cœur de votre 

être, non pas votre être angélique, mais 

votre être physique, que vous avez construit 

au fil des vies à cause des effets de la Chute, 

qui vous ramène dans la matière physique 

encore et encore. 

Ce conflit est d’une part, que vous 

voulez soutenir votre décision parce que 

vous ne pouvez pas croire, au niveau 

physique, que vous avez eu tort, mais 

d’autres part, que vous avez besoin de vous 

pardonner et de vous libérer des effets de la 

Chute en vous débarrassant des molécules 

qui vous emprisonnent dans cette Chute. 

Voyez-vous cela? Vous avez créé la 

condition que, à un certain niveau, vous 

cherchez à maintenir parce que vous voulez 

aller jusqu’au bout de l’expérience (comme 

un écho de cet élan qui a pris des millénaires 

pour arriver en premier lieu) mais vous 

sentez aussi, à un niveau angélique, que 

vous avez besoin de lâcher ces mêmes 

molécules que vous cherchez constamment 

à reconstruire et à re-énergiser. 

Tout revient à ce terme du “péché 

originel” - ou erreur originelle – et vous vous 

libérez de cette erreur originelle en vous 

débarrassant des circonstances que vous 

portez encore en vous – des circonstances 

qui peuvent faire tant de dégâts si vous 

continuez à leur donner de l'énergie. 

Vous devez donc pardonner à un 

“niveau primaire”, c’est-à-dire à la partie de 

la Chute qui résonne encore en vous. Vous 

devez pardonner les circonstances du passé 

que vous jugez encore (et vous n’y avez 

peut-être même pas participé 

physiquement). Vous devez vous pardonner 

les sentiments d’être inadéquat qui 

proviennent, non pas de votre vie physique, 

mais de votre prise de conscience, à un 

niveau subconscient, que vous n’êtes pas là 

ou vous devriez être, que vous n’avez pas 

fait ce que vous auriez dû faire et que vous 

êtes capables de tellement plus. C’est un 

écho qui date de la Chute et vous devez 

vous en défaire. Pour vous en libérer, pour 

vous élever au-dessus d’elle et pour être un 

exemple de la façon d’apporter la Lumière 

dans ce monde, vous devez vous pardonner. 

Lâchez ces circonstances, réalisez que vous 

êtes parfaits et qu’il ne peut en être 

autrement, réalisez que vous vous attaquez, 

vous vous détruisez et vous vous entravez 

sur le plan physique parce que vous êtes 

immergés dans le plan physique que vous 

avez créé, mais que vous avez du mal à vous 

pardonner. 

Il vous faut également changer votre 

regard sur ceux qui vous entourent. Lorsque 

vous voyez des gens au travail vous attaquer 

verbalement, vous juger, juger les autres en 
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procédant d’une manière qui vous est 

étrangère et qui leur est préjudiciable, vous 

devez percevoir en action leur incapacité à 

cesser de créer autour d’eux les effets de la 

Chute. Rappelez-vous que la vérité centrale 

de ce livre est que vous êtes des anges, vous 

avez le droit de créer constamment parce 

que c’est votre nature – c'est ce que vous 

êtes! Peu importe que vous pensiez être 

créatifs au niveau physique ou que vous 

ayez l’impression d’avoir un esprit 

scientifique, mathématique ou artistique...au 

niveau de l’être angélique et de la perfection 

angélique, vous créez constamment et vous 

devez donc créer de la bonne manière. 

Vous devez pardonner à ceux qui 

semblent agir contre vous et contre eux-

mêmes, et vous concentrer plutôt sur les 

molécules que vous êtes en mesure de créer 

en les attirant au-delà de la barrière du 

Champ. Cette barrière n’existe que parce 

que vous la percevez comme telle. Comme 

nous l’avons expliqué précédemment, vous 

avez un choix à faire à chaque minute de 

chaque jour, et ce choix est le suivant: 

...Est-ce que j’apporte à moi-même et 

aux situations qui m’entourent dans la vie de 

l'énergie tirée du Champ, de l'énergie 

polluée? 

Ou 

...Est-ce que je m’efforce constamment 

de projeter de l'énergie que j’ai attirée au-

delà des effets du Champ qui est l'énergie 

Divine, l'énergie parfaite? 

Si vous faites cela et pardonnez à un 

niveau primal, à un niveau personnel, au 

niveau du passé et au niveau de vos 

interactions avec les autres, alors vous 

brillez. Vous brillez littéralement et vous 

attirez la Lumière qui transmute votre corps 

physique et votre esprit physique et 

transmute les expériences des autres qui 

sont attirés dans votre “aventure ”ou vie 

physique. De plus en plus, vous avez la 

capacité non seulement de toucher la vie de 

ceux qui vous entourent de manière 

positive, mais aussi de faire rayonner cette 

Lumière dans l’obscurité pour commencer à 

transmuter les constructions moléculaires et 

les attitudes physiques et mentales de ceux 

qui se trouvent autour du globe. 

Pour être un “guerrier de la Lumière”, et 

pour être l’un de ceux qui tourne la clé qui 

ouvre la porte pour laisser entrer la Lumière 

pour les autres, il faut d’abord être capable 

de se pardonner à soi-même, et vous devez 

vous aimez comme vous êtes et comme 

vous étiez (et ce que vous êtes toujours sous 

la surface). Avant que vous ne vous 

enfermiez dans la matière physique, vous ne 

vous demandiez pas si vous étiez bon, et 

[riant] vous ne vous demandiez pas si vous 

étiez à la hauteur des autres, parce que 

“contre” était un mot qui n’existait pas 

vraiment...il n’y avait que “pour les autres”, 

“par les autres", "avec les autres” et “faisant 
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partie des autres”. Il faut revenir à cette 

perception de soi comme étant simplement 

parfait. Mais là encore, l’esprit physique 

intervient et dira que c’est de l’arrogance. 

Non, ce n’est pas de l’arrogance, c’est un 

fait! Vous ne pouvez pas être autre chose 

que parfait parce que c’est ce que vous êtes. 

Ce n’est pas une attitude, ce n’est pas 

quelque chose que vous essayez d’imposer 

aux autres...c’est ce que vous êtes. Vous 

êtes parfait, mais pour vous rappeler que 

vous êtes parfait, vous devez sortir du 

récipient qui vous indique que vous n’êtes 

pas parfait...et le moyen d’y parvenir est de 

pardonner. 

Le pardon est la liberté. 

Ce sera difficile parce que vous direz: 

“Ceux qui m’entourent ne partagent pas 

cette vision. Ceux qui m’entourent ont une 

vision qui est celle du Champ et, par 

conséquent, sont violents, ne font pas 

confiance, se disputent, sont inflexibles, sont 

arrogants, et il n’y a aucun moyen pour moi, 

en leur pardonnant, de faire une différence 

pour eux.” Si vous avez lu cette phrase et 

que vous êtes d’accord avec elle, vous 

opérez encore à partir des effets du Champ 

et non à partir de la position où vous vous 

êtes pardonné et où vous avez attiré la 

Lumière dans votre corps pour en inonder 

ce plan physique. 

Relisez-le. Relisez ce paragraphe 

précédent, et si vous croyez que les gens 

autour de vous ne réagiront pas si vous leur 

envoyez de la Lumière, alors vous puisez 

dans les effets du Champ. Lorsque vous 

commencerez à puiser dans les effets de la 

plus grande réalité, la vraie réalité, la réalité 

qui est en dehors de la bulle que vous avez 

créée (et qui vous imprègne même 

maintenant), vous verrez que chaque acte 

de pardon est une “épée de Lumière 

flamboyante” brandie pour que les autres 

puissent l’observer, l’imiter et chercher à la 

“tenir” eux-mêmes afin d’éclairer leurs frères 

et sœurs sur la vraie nature de la réalité 

Divine. 

Ainsi, aujourd’hui où vous lisez ce 

paragraphe de ce chapitre, je vous demande 

d’examiner les domaines personnels, sociaux 

et mondiaux dans lesquels vous sentez qu’il 

y a un besoin de changement et où vous 

avez l’impression de vous juger vous-

mêmes, ou vos amis, ou ceux qui se trouvent 

autour du globe, ou ceux du passé, ou ceux 

qui font partie du gouvernement, et, à ce 

moment-là, vous devez examiner ces poches 

d'énergie particulières et chercher à les faire 

s’effondrer, à les détruire et à s’en 

débarrasser. 

C’est un paradoxe, n’est-ce pas? Parce 

qu’à ce stade, en raison des effets de la 

Chute, vous ne pouvez pas détruire 

complétement ces molécules...mais vous 

pouvez modifier leur rotation, vous pouvez 

modifier leur charge et vous pouvez leur 

insuffler de la Lumière de sorte qu’autour de 

vous et à travers vous, il y a la Lumière 
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Divine. Si vous êtes capables de pardonner 

à tous les niveaux, il y a un phare pour la 

Lumière dans ce monde et un point où une 

différence est faite, et un point où il y a une 

“infection” des molécules et des 

constructions autour de vous par votre 

Lumière – et non l’inverse. Le cours normal 

des choses à l’intérieur des effets de la 

Chute et dans la bulle physique du Champ 

est que vous êtes infectés par les molécules 

des gens qui vous entourent, avec lesquelles 

vous êtes en accord et en harmonie, et vous 

réinfectez les gens par ce que vous donnez 

et ce que vous croyez être vrai à propos de 

vous-mêmes et des autres. 

Vous devez être celui-là! 

Chacun de vous doit être “Celui-là” - 

Celui dont il est issu, Celui dont il fait partie 

(et par “Celui” j’entends les enfants 

angéliques qui ont créé la Terre, déformée 

par les effets du Champ). Vous devez être 

Celui qui éventuellement sera à nouveau 

réinfecté par la Lumière et qui est, par 

conséquent, élevé hors de la bulle de réalité 

que nous avons appelé le “Champ” et cette 

bulle de réalité est totalement déconstruite 

au fur et à mesure que les effets de la Chute 

tombent et que vous rangez votre 

expérience et que vous dites: ”Je suis de 

retour. Je ne recommencerai pas!” 

Et puis, il y aura un moment où le mot 

“pardon” n’aura plus aucun pouvoir parce 

que vous aurez dépassé le stade où vous 

vous pardonnez à vous-même, pardonnez à 

vos amis, pardonnez aux autres et 

pardonnez au passé jusqu’au point où vous 

direz: “Il n’y a plus rien à pardonner!”...Et à 

ce moment-là, vous puisez dans votre 

héritage angélique et vous vous illuminez, 

vous et les autres, au point de voir à travers 

les effets du Champ et de redécouvrir que 

chaque personne que vous rencontrez est 

une facette d’un être angélique et non ce 

qu’elle semble être sur le plan 

physique.[Riant]. Nous vous conseillons 

d’aller jusqu’au point où vous vous unissez 

et vous souvenez de votre personnalité 

angélique et où vous voyez la personnalité 

de construction du Champ s’effacer pour 

que le meilleur de ce que vous manifestez 

maintenant soit tout ce qui reste. 

Non pas que vous rejetiez ce que vous 

êtes et ce que vous avez été, mais vous 

reconnaissez que ce que vous projetez à 

travers le medium du Champ est pollué, et 

ne correspond pas à ce que vous êtes 

vraiment ou à la façon dont vous agiriez 

vraiment. Les enfants angéliques qui ont 

créé le globe sont pollués et emprisonnés 

par les effets du Champ et, par conséquent, 

agissent hors de leur esprit. Chacune des 

personnes que vous voyez et qui causent 

tant de violence, tant d’ennuis et tant de 

perturbations sont “hors de leur esprit”, et 

par là je veux dire hors de leur esprit-cœur 

et dans l’esprit physique qui ne cherche (en 

tant que reflet des besoins du Champ) qu’à 

survivre...qu’à se battre dans son propre 

coin...qu’à être en sécurité, qu’à 
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s’enfoncer...pour n’être ici demain que pour 

la même chose encore. 

Voyez les choses sous cet angle: 

Vous pouvez être le reflet du Champ et 

être, au microcosme, ce que le Champ est et 

vous pouvez refléter ce besoin mal compris 

de survivre. 

Ou 

Vous pouvez refléter cette capacité 

d’être Tout – d'être sans souci...d’être sans 

famine...d’être sans douleur...d’être sans 

maladie – d'être sans en étant à l’intérieur de 

ce que vous êtes. 

Y a-t-il des questions s’il vous plaît? 

David: Pardonner, c’est faire entrer la 

Lumière, n’est-ce pas? L’esprit physique 

comme vous l’avez dit, est un reflet du 

Champ et pardonner, c’est le démanteler 

brique par brique. 

Joseph: Oui, vous êtes une équipe de 

déconstruction qui abat les murs et les 

barrières ; vous amincissez l’effet collant du 

Champ sur votre capacité d’être. Le Champ 

cherche à vous faire halluciner et à vous 

faire croire que vous avez besoin du monde 

physique et que vous avez BESOIN point 

final. Vous avez besoin de chaleur...vous 

avez besoin de nourriture...vous avez besoin 

d’admiration...vous avez besoin de respect 

et, oui, vous avez besoin de tant de choses 

au niveau physique, mais tout ce dont vous 

avez réellement besoin pour manifester ce 

dont vous pensez avoir besoin, c’est d’être 

vous-même. 

C’est tellement simple, mais nous ne 

pouvons pas l’expliquer de cette manière au 

début, car la plupart des gens verraient cela 

comme une équation trop complexe. Nous 

devons vous habituer à l’idée que tout ce qui 

est négatif autour de vous continue d’exister 

et que les choses ne changent pas parce que 

vous acceptez les charges que vous avez 

placées dans le Champ et les rêves que vous 

avez créés autour de vous. Nous devons 

vous amener à commencer à déconstruire 

ces rêves, comme vous l’avez dit. Cela peut 

sembler difficile au début, mais au fur et à 

mesure que vous le pratiquez au niveau 

personnel et mondial, cela devient plus 

facile, et vous en verrez les effets...vous 

vous sentirez plein d'énergie et vous aurez 

le sentiment d’être maître de votre propre 

destinée et de vos capacités et non pas 

soumis aux contraintes d’une autre 

personne. 

Le pardon le plus difficile est le pardon 

de soi. Lorsque vous appliquerez ce que 

nous avons suggéré dans ce chapitre, vous 

constaterez (si vous avez l’habitude de 

penser uniquement en terme physique et si 

vous faites partie des personnes qui ont une 

vision négative d’elles-mêmes) que le point 

de départ le plus difficile est de vous 

pardonner à vous-même parce que vous 

avez choisi, année après année, de 

construire autour de vous et en vous une 
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vision de vous-même qui n’est pas parfaite. 

Vous êtes le créateur et, avant de pouvoir 

changer la création pour le reste de 

l’humanité, vous devez changer la charge qui 

est en vous et autour de vous. Pour 

beaucoup de gens, c’est le point le plus 

difficile. “Je ne suis pas digne” direz-vous. 

Bien sûr que si! Que pourriez-vous être 

d’autre que digne? Vous avez créé ce monde 

entier! Voyez ce que vous êtes capable de 

faire en commettant une erreur! Imaginez 

donc ce dont vous êtes capables si vous 

vous harmonisez avec les grandes lois de la 

Création.  

Vous devez donc passer du temps à 

pardonner et à réorganiser votre 

manifestation physique afin de devenir un 

vaisseau de Lumière, ce que vous avez 

toujours été et ce que vous êtes encore. 

Tout ce que vous faites, c’est enlever les 

couches extérieures et dire:" Je n’ai plus 

besoin de cela”...Et en faisant cela, vous vous 

donnez instantanément de l'énergie et les 

bénéfices, même au niveau personnel, sont 

merveilleux. En tant qu’ange, vous n’avez ni 

maladie, ni douleur...en tant qu’ange vous ne 

vous inquiétez pas du lendemain...en tant 

qu’ange, vous n’avez pas de considérations 

monétaires...en tant qu’ange, vous ne 

manquez de rien...en tant qu’ange, vous ne 

vous inquiétez pas de la mort parce que la 

mort ne peut pas vous arriver...vous êtes un 

ange. Vous l’avez toujours été et vous le 

serez toujours. Vous êtes – vous faites 

partie de ce qui Est. 

Alors imaginez! Imaginez – c'est 

exactement ce que vous devez faire! 

Imaginez ce que sera votre vie à partir du 

moment où vous commencerez à être moins 

exigeant envers vous-même de manière 

négative. Plus important encore, imaginez ce 

dont vous êtes alors capable en 

transmettant cette vision de la réalité que 

vous avez altérée pour qu’elle redevienne ce 

qu’elle aurait dû être au départ. Imaginez ce 

dont vous êtes capable en transmettant 

cette vision dans la vie des autres, non pas 

pour les contrôler ou les intimider, mais pour 

les éclairer afin qu’ils puissent commencer à 

grandir eux-mêmes et à revenir à ce qu’ils 

étaient. Lorsque vous illuminez les 

constructions autour des gens, lorsque vous 

illuminez leur cœur et leur âme et que vous 

mettez dans le Champ suffisamment de 

Lumière pour influencer et modifier l’un des 

enfants angéliques, ils commenceront alors 

à répondre à cette Lumière - comme une 

plante réagit à la lumière du soleil. Ils 

commencent à se souvenir de qui ils étaient 

et, dans la mesure où ils se souviennent de 

qui ils étaient et de qui ils sont, ils continuent 

à charger positivement les molécules qui les 

entourent et leur vie commence à changer – 

comme votre vie commence à changer. 

Il est dit qu’il faut combattre le feu par 

le feu, mais on ne peut pas combattre le feu 

par le feu. Le feu est une molécule agitée. 

Comment pouvez-vous réunir les deux et 

espérer qu’il en ressortira quelque chose de 

positif? Vous devez cesser de mener votre 
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vie uniquement sur le plan physique, car le 

plan physique est votre terrain de jeu et non 

pas votre prison. Vous devez comprendre 

qui vous êtes – tôt ou tard, vous devez 

comprendre qui vous êtes! Vous devez 

enlever les couches d’illusion et découvrir 

que vous êtes la perfection, que vous faites 

partie de Dieu et que vous êtes un ange. 

Vous êtes un ange! 

Il n’est pas nécessaire de se laisser 

abattre par ce qui est perçu comme un 

“péché” et, une fois que vous avez inondé 

votre vie et les molécules qui vous 

entourent de Lumière...alors vous ne 

“péchez” plus. En d’autres termes, vous ne 

commettez plus d’erreur. Vous êtes 

incapable de faire cela une fois que vous 

avez réalisé votre héritage angélique parce 

qu’il est logique pour vous de procéder 

d’une certaine manière car, après vous être 

imprégné de Lumière une fois de plus, il n’y 

a pas d’autres chemins ouverts à vous. Ce 

n’est pas parce que vous êtes sous l’emprise 

de la religion ou parce que les gens disent: “ 

C’est la mauvaise façon d’agir! Ceci est la 

bonne façon d’agir!” C’est parce que vous 

êtes imprégnés de Lumière et que, par 

conséquent, vous ne pouvez pas...ne voulez 

pas...ne désirez pas avoir affaire à quoi que 

ce soit qui soit inférieur à la puissance 

créatrice de la Lumière blanche. Ainsi, vous 

ne “péchez” plus...vous ne commettez plus 

d’erreur...vous ne faites plus partie de la 

Chute. Vous vous êtes rétablis, vous et les 

autres, dans l’état où vous étiez avant de 

tomber dans cette zone erronée que nous 

appelons le Champ. Est-ce que cela a un 

sens? 

David: Oui. Merci. 

Jane: Joseph, je n’ai pas de questions, 

mais je voulais juste dire que de tous les 

groupes religieux, les bouddhistes semblent 

avoir le mieux compris, parce qu’ils mettent 

l’accent sur la nécessité d’éviter la colère, de 

pardonner et d’être conscients des pièges 

de l’ego. 

Joseph: Oui, nous essayons d’améliorer 

cette philosophie et il y a d’autres domaines 

où cette religion est beaucoup plus ouverte 

spirituellement que d’autres religions. Mais 

ce que j’essaie de souligner, c’est la 

nécessité de comprendre et de sentir son 

potentiel et ses capacités. Il est si difficile, 

dans les limites du Champ, de ne pas 

déterminer votre vision de la vie et donc, 

malheureusement, de nombreuses religions 

affectées par le Champ deviennent une 

extériorisation déformée de ce qui était, à 

l’origine, une connaissance spirituelle 

parfaite. En d’autres termes, elles 

deviennent des doctrines, et vous devez 

adhérer à leur vision de la spiritualité à 

l’extérieur de vous, et obéir à cette doctrine 

afin d’honorer une version de la “clarté” 

spirituelle dictée de l’extérieur plutôt que 

d’honorer ce qui est à l’intérieur de vous. 
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Ce que nous essayons de vous insuffler, 

c’est la connaissance que toutes ces vérités 

dont certaines religions se rapprochent plus 

que d’autres se trouvent à l’intérieur, et une 

fois qu’elles sont visitées à l’intérieur, les 

textes deviennent superflus parce qu’ils sont 

extérieurs. Une fois que vous avez visité la 

Lumière intérieure, la Lumière intérieure 

éclaire votre chemin sans qu’il soit 

nécessaire de faire des jugements en 

fonction de vos croyances extériorisées 

seconde par seconde. Vous voyez? 

Jane: Oui. 

Joseph: Et c’est là toute la différence. La 

même vérité, au cœur et à la source, traverse 

tout le monde – l'athée comme le zélateur 

religieux fervent. Il est d’une importance 

vitale que nous vous ramenions à la 

“religion” de l’être et que nous vous 

ramenions à la “religion” de 

l’accomplissement de votre place dans 

l’existence en reconnaissant votre capacité 

et votre statut...et votre statut d’être 

angélique n’est ni plus ni moins le statut de 

tout autre être angélique. 

Ainsi, en revisitant votre centre et en 

laissant sortir le “génie” de la bouteille (et 

c’est pourquoi les légendes parlent de laisser 

sortir le génie de la bouteille), en faisant cela, 

vous revenez à votre statut d’origine, mais 

vous découvrez aussi que votre statut 

d’origine n’est ni plus ni moins que le statut 

de tout autre personne que vous, que vous 

rencontrez sur ce plan. Vous êtes tous égaux 

et, si votre esprit vous dit: “ Je ne le suis pas 

– je suis meilleur que certains et pires que 

d’autres, alors vous recevez des instructions 

venant des molécules et de la force qu’est 

l'énergie du Champ sous les effets de la 

Chute. 

Vous êtes tous égaux! 

Mais je dois développer cela, alors que 

nous arrivons à la conclusion de ce chapitre, 

en disant que vous êtes égaux et que toutes 

les autres choses sont égales. Les œuvres 

d’art exquises des dévas sont égales à vous, 

et les belles constructions dans lesquelles 

vous vous trouvez sont égales à vous en ce 

sens que vous devez être égal à vos 

créations. Ainsi, tout ce que vous rencontrez 

au cours de votre voyage au nom de la 

Lumière doit être traité comme votre égal...il 

est bon de parler aux murs de votre 

maison...il est bon de s’adresser aux formes 

animales que vous rencontrez comme votre 

égal et communiquer avec eux, parce qu’ils 

sont vos égaux. 

Il n’y a rien d’autre que votre égal au 

niveau spirituel, et vous devez faire preuve 

de respect pour toutes les choses: pour la 

planète, pour les arbres, pour les animaux et 

pour tous ceux que vous rencontrez. Le 

respect doit être manifesté car ces choses 

sont vos égales et, lorsque vous les traitez 

comme vos égales, elles vous répondent 

avec une gentillesse et une douceur dont 

vous n'avez jamais été témoin auparavant 

parce que vous les avez élevées, pour un 
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moment, hors des effets du Champ dont 

elles souffrent. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, merci. 
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Chapitre 17. Les 

Distractions 

Spirituelles 

 

Joseph: À ce stade du livre, j’ai 

l'intention de faire tourner les choses dans 

votre esprit, dans le monde physique et dans 

les effets de la Chute. Vous devez accepter 

le fait qu’il y a une domination du mental 

physique dans cette sphère physique en ce 

moment. 

Une domination de l’esprit physique! 

Et cet esprit physique filtre les 

informations que vous recevez de l’extérieur 

et de l’intérieur de vous-même. Cet esprit 

physique est pollué par les effets de la Chute 

et par l’influence du Champ de conscience 

humaine qui imprègne chaque molécule du 

monde physique dans lequel vous 

interagissez en ce moment. 

Pour libérer les énergies originelles de la 

Terre et les énergies originelles de votre 

âme, vous devez comprendre la domination 

de l’esprit et le fait que l’esprit est réglé sur 

le négatif et qu’il cherche constamment à 

vous lier au Champ que vous croyez être la 

vraie réalité. L’esprit est influencé par le 

Champ, vous êtes influencé par l’esprit et 

vous avez l’impression d’être l’esprit 

physique. 

La raison pour laquelle je réitère ces 

informations, que nous avons déjà abordées 

dans les livres précédents, est qu’à ce stade, 

après avoir lu les informations que nous 

vous avons donné jusqu’à présent dans ce 

livre, vous voudrez, je l’espère, faire quelque 

chose pour rétablir l’équilibre, pour vous 

sortir vous-même de la Chute, et pour sortir 

également les autres et le plan terrestre de 

la Chute. 

Pour faire cela, vous allez probablement 

regarder autour de vous et voir ce qui vous 

interpelle spirituellement. Il existe une 

abondance de littérature sur les sujets 

spirituels et il y a des groupes ici et là qui 

prétendent faire progresser la spiritualité et 

l’évolution de l’âme humaine. Il y a des gens 

que vous rencontrerez et qui essaieront de 

vous convaincre que leur voie est la bonne, 

et que leur approche de la spiritualité est la 

bonne, et qu’il vous suffit d’investir dans un 

certain ensemble de croyances et de 

circonstances pour vous libérer et vous 

élever...et, en fait échapper aux effets de la 

Chute. 

Une grande partie de ce que vous 

rencontrerez au début de votre recherche 

spirituelle est une distraction – une 

distraction conçue par le Champ et filtrée 

par votre esprit physique jusqu’à votre âme 

pour vous intéresser, mais sans 

pouvoir...vous intéresser à des sujets 

apparemment spirituels, mais sans pouvoir 

dans le sens où vous ne pouvez 

actuellement pas influencer votre âme, l’âme 

des autres ou changer la face de ce monde. 
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J’aimerai que vous considériez, à chaque 

étape de votre recherche spirituelle, si ce 

que vous embrassez en ce moment et à cet 

instant est réellement bénéfique:  

Pour vous-même. 

Pour les autres. 

Pour le monde physique. 

La littérature dite spirituelle est pleine 

de distractions et d’égarements. Je veux que 

vous considériez, par exemple, que l’étude 

d’un certain ensemble des croyances n’élève 

pas nécessairement votre âme. Je veux que 

vous considériez que l’investissement dans 

certains objets...dans certains groupes...dans 

certains sons...dans certaines actions...ou 

dans certains exercices maintient votre 

esprit physique actif et vous maintient 

physiquement actif et apparemment 

impliqué dans des poursuites 

spirituelles...mais en réalité ne vous élève 

pas d’un pouce! 

Il y a une ferveur lorsque l’on met les 

pieds sur le chemin spirituel ; il y a un désir 

d’appartenance et un désir de paix et de 

puissance que l’on ressent lorsque l’on se 

centralise de l’intérieur et que l’on centralise 

son être sur ce que l’on est vraiment. Mais 

pour atteindre ce que vous êtes vraiment, 

vous devez enlever de nombreuses couches 

d’apprentissage en ce qui concerne le 

monde physique, la matière physique et ses 

nombreuses couches de distraction. 

L’intention et le but du Champ sont toujours 

de vous attirer dans ce que vous percevez 

comme un besoin. Il est dans l’intérêt du 

Champ, qui est réglé sur le négatif, de vous 

garder accroché à lui et dépendant de lui, et 

de garder vos “yeux” spirituels loin de 

l’objectif principal. 

...Et le but principal est de vous illuminer 

à nouveau, d’illuminer les autres et 

d’illuminer le monde et de le changer...de 

changer le pouvoir des molécules qui vous 

entourent...de changer le pouvoir des 

molécules dans votre corps physique et 

votre esprit physique...et de revenir à cette 

époque où vous et la Divinité étiez 

consciemment un et aviez consciemment 

créé la perfection – et non la distraction – 

ensemble. 

Alors, attention! Je vous demande de 

relire le livre si vous n’êtes pas totalement 

satisfait de ce qu’il dit. Ma demande est que, 

dans toute recherche spirituelle vous 

cherchiez d’abord à l’intérieur de vous-

même. Prenez les circonstances qui vous 

semblent importantes et qui vous appellent 

de l’intérieur. Examinez vos symboles, vos 

recherches, vos croyances à l’intérieur - 

dans la chambre secrète du cœur. Asseyez-

vous dans votre “confortable fauteuil”, dans 

la sphère de votre imagination, dans votre 

esprit cœur et considérez, sans le biais de 

l’ego et du mental physique, si les attirances 

que vous avez actuellement sur le plan 

spirituel sont correctes. 

...Sont-elles en accord avec vous? 
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...S’harmonisent-elles avec vous? 

Ou s’agit-il simplement d’une 

construction qui embellit votre ego et vous 

donne l’impression d’être “spécial” et 

satisfait par le biais de l’esprit physique? 

Je vous le dis: vous ne pourrez jamais 

être satisfait spirituellement par l'esprit 

physique! L’esprit physique est un labyrinthe 

et un champ de mines, et il vous nourrit 

constamment d’informations erronées, de 

“désinformations” et de distractions! 

Si ce que vous ressentez au centre de 

votre cœur est l’harmonie, alors embrassez 

spirituellement ces circonstances auxquelles 

vous consacrez votre temps...jusqu’à ce que 

vous sentiez qu’elles ne vous conviennent 

plus, ou jusqu’à ce que vous vous éleviez au-

dessus d’elles et que vous les amélioriez 

grâce à d’autres connaissances. Si vous 

sentez qu’il y a une disharmonie entre le 

centre de votre cœur et les choses que vous 

trouvez attirantes à première vue, par 

l’intermédiaire de votre esprit physique, 

alors sachez qu’il y a une disharmonie et 

reconnaissez que les choses ne sont pas la 

voie à suivre. 

Nous nous inquiétons de l’état actuel de 

la recherche spirituelle et l’état actuel de la 

soi-disant vérité spirituelle. Nous voyons des 

groupes siégeant en tant que “groupes”, 

estimant qu’ils ont le message, qu’ils ont la 

voie et qu’ils ont les moyens...mais cette voie 

et ces moyens ne sont que physiques. Ils 

satisfont l’ego et apportent un confort limité 

et une prétendue sécurité. 

Croyez-moi, cherchez à changer les 

choses par la Lumière ne vous sécurise pas 

physiquement! En fait, plus vous avancez 

dans la Lumière, dans votre capacité à 

attirer, manier et projeter la Lumière, moins 

votre monde physique devrait être ressenti 

comme une sécurité. Si vous considérez qu’il 

s’agit d’une construction (comme nous 

l’avons dit tout au long du livre) et que cette 

construction est négative à la suite d’une 

expérience qui a mal tourné, et si vous, dans 

une véritable recherche spirituelle, 

découvrez la vérité absolue et la réalité 

absolue de votre appartenance à la Divinité, 

alors, lorsque vous vous approchez de 

l’extérieur de la réalité qui vous convient 

(c’est-à-dire votre connexion avec la Divinité 

et l’état de la matière à un niveau créatif de 

perfection) n’est-il pas logique que le monde 

dans lequel vous avez tant investi, en termes 

de temps et physiquement, devienne moins 

réel pour vous à mesure que votre quête de 

la Lumière et du rétablissement de la 

Lumière s’étend? 

En d’autres termes, vous devez vous 

attendre (j’en ai peur) à un manque de 

confort et a une insatisfaction de l’esprit 

physique à mesure que votre quête de la 

connaissance spirituelle et de la Lumière se 

stabilise de l’intérieur, parce que vous 

désintégrez l’illusion qui vous entoure et qui 

est en vous. Vous rétablissez votre vérité 
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intérieure, vous réaffirmez votre perfection 

et, ce faisant, vous devriez trouver le monde 

qui vous entoure insatisfaisant. Vous devriez 

constater que le monde qui vous entoure 

n’est pas à la hauteur du monde qui est en 

vous. Vous devriez trouver que le monde qui 

vous entoure commence à être trop bruyant 

pour vous, trop rapide pour vous, trop 

agressif pour vous et trop vide. Vous devriez 

trouver que le monde physique est un 

monde de manque et que le monde intérieur 

est un monde de plénitude. Si vos choix 

spirituels ne nourrissent que vos sens 

spirituels et que vous vous sentez à l’aise 

avec eux à un niveau superficiel, alors vous 

êtes en train de vous accrocher plus 

profondément aux effets de la Chute. 

Avec ce livre, nous souhaitons vous 

dépouiller et revenir à l’essentiel. Après avoir 

expliqué ce qui allait bien, nous souhaitons 

maintenant éliminer ce qui allait mal autour 

de vous et en vous, et vous laisser avec rien 

de plus (et pourtant tout) que la Lumière qui 

est à l’intérieur, parce que la Lumière qui est 

à l’intérieur est vous et la Lumière qui est à 

l’intérieur est Dieu...et la Lumière qui est à 

l’intérieur est la force créatrice qui peut vous 

rétablir comme vous l’étiez à l’origine et le 

monde comme il était à l'origine. 

IL N’Y A PAS D’AUTRE MANIERE! 

...Il n’y a aucun moyen par la complexité. 

...Il n’y a aucun moyen par la 

complaisance. 

...Il n’y a pas de chemin à travers les 

constructions qui vous distraient et vous 

impliquent dans certaines pratiques qui 

peuvent sembler saines et sûres, mais qui, à 

long termes, ne font pas progresser votre 

capacité à vous libérer des éléments de ce 

monde et votre capacité à enseigner et à 

libérer les autres et à restaurer la Terre 

blessée. 

Après avoir illustré et expliqué comment 

les choses ont mal tourné, le message que 

nous apportons est qu’il n’y a qu’une seule 

façon de redresser la situation. Ce message 

est simple. La voie de la Création est simple. 

Les capacités créatives dont vous disposez 

sont simples. Par exemple, si vous étiez 

vraiment en contact avec vos origines en 

tant qu’être angélique achevé et unifié, la 

création, ou la manifestation du monde que 

vous voulez, serait simplement une question 

d’amener ce monde à la perfection par le 

biais d’une pensée spirituelle instantanée, 

c’est aussi simple que cela, et pourtant, 

pouvez-vous le faire maintenant? Pouvez-

vous manifester devant vous ou autour de 

vous, pendant que vous lisez ce livre, 

n’importe quelle idée que vous avez, 

n’importe quel rêve que vous avez, 

n’importe qu’il objet que vous désirez? 

Vous ne le pouvez pas! 

...Et vous ne le pouvez pas parce que la 

complexité du Champ rend facile la 

manifestation négative autour de vous mais 

très, très difficile la manifestation de la force 
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positive créative que vous possédez comme 

droit à votre naissance en tant qu’ange dans 

cette sphère de matière tordue et accélérée. 

La complexité dans les questions 

spirituelles est encore plus dangereuse 

qu’une simple distraction pour vous. La 

complexité dans la recherche de la vérité 

spirituelle renforce le Champ. Permettez-

moi de le répéter! La complexité dans la 

recherche de la vérité spirituelle renforce le 

Champ parce que vous investissez dans 

l’esprit physique et cherchez à le satisfaire, 

et l’esprit physique est pollué par le Champ 

de la conscience humaine. 

Il faut donc être extrêmement prudent 

dans le choix que l’on fait lorsqu’on s’adresse 

à soi-même spirituellement et lorsqu’on 

s’adresse aux autres spirituellement. Vous 

devez constamment utiliser votre “boussole 

intérieure” pour vous orienter dans la bonne 

direction...et la bonne direction est simple. 

La bonne direction est simplement une 

question de reconnexion avec vos racines et 

c’est simplement le fait d’accepter que vous 

soyez un être tout-puissant, que vous faites 

partie d’une Divinité toute-puissante, et que 

vous, en tant qu’être tout puissant, pouvez, 

voulez et désirez changer ce monde. 

Le fait que vous trouviez la Terre 

attirante est le reflet de votre 

investissement dans les illusions et les 

distractions du Champ. Lorsque vous manier 

vraiment la Lumière et que vous revenez 

vraiment à vos origines et que vous faites 

jaillir la Lumière pour vous changer et 

changer ce monde...votre vision de ce 

monde devrait changer. 

Votre vision du monde devrait être celle 

d’un lieu chaotique, d’un lieu de folie, d’un 

lieu où vous pouvez sentir (comme nous 

pouvons le sentir) le conflit dans la matière, 

où les molécules se heurtent aux molécules 

et les atomes aux atomes, tous rivalisant 

pour une position de supériorité, une 

position de pouvoir et une position de 

domination – domination de l’esprit global et 

domination de votre esprit également. Vous 

devriez trouver ce monde déconcertant et le 

voir pour ce qu’il est. Si nous pouvions 

partager avec vous notre vision du monde, 

nous attirerions votre attention et votre 

vision sur une mer de conflits...une mer sans 

harmonie... une mer où le rêve rivalise avec 

le rêve pour les positions de domination et 

de suprématie, parce que c’est ce dont vous 

avez investi vos constructions depuis 

l’époque de la Chute. 

Au niveau conscient et au niveau 

physique, vous croyez que c’est votre 

pouvoir qu’il faut conserver et établir à tout 

prix. Vous ne pouvez pas créer avec succès 

comme vous le faisiez auparavant, ni 

détruire et désintégrer comme vous le 

faisiez auparavant à cause des effets du 

Champ, et vous cherchez donc à superposer 

un rêve idéal à un autre rêve idéal. Vous ne 

pouvez pas voir cela au niveau spirituel, mais 

vous pouvez en ressentir les effets: les 
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guerres que vous avez, la disharmonie que 

vous éprouvez au niveau personnel, amical, 

familial et mondiale, les effets de la Terre qui 

est fissurée et déformée à cause du poids de 

la création qui ne peut pas être libérée et qui 

s’appuie sur elle en permanence. Vous 

pouvez voir ces choses, mais vous ne 

pouvez pas voir, comme nous pouvons le 

voir, le flux et le tourbillon actuels des 

imaginations polluées qui sont émises par 

des millions et des millions d’être angéliques 

qui se sont piégés eux-mêmes dans un 

cauchemar sans fin. 

Il est temps de se réveiller! 

On parle beaucoup d’”éveil”, mais l’éveil 

ne consiste pas à tendre la main et à “allumer 

une lumière” - si vous pensez que c’est le 

cas, c’est que vous êtes influencé par le 

Champ. Il s’agit d’aller à l’intérieur. Il s’agit de 

trouver l’interrupteur à l’intérieur de soi. Il 

s’agit de faire jaillir la Lumière qui est 

toujours la vôtre (et qui l’a toujours été) 

d’”infecter” d’infiltrer et de changer les 

molécules de votre corps, de votre esprit et 

de votre environnement pour les ramener à 

leur état d’origine, afin de créer autour de 

vous et d’injecter dans la vie des autres une 

petite oasis de calme, une petite oasis de 

créativité divine, une petite oasis où 

l’harmonie est dominante et omniprésente – 

pas de conflit, pas de lutte, pas de combat 

pour dominer. 

On dit qu’un peu de savoir est une 

chose dangereuse et je dirais que vous avez 

accès à beaucoup de savoir, mais je mets le 

mot “savoir” entre parenthèses – je dirais 

que vous avec accès à beaucoup 

d’informations et que la plupart d’entre elles 

sont déconcertantes et ont pour but de 

l’être. 

Chaque jour, vous avez besoin du calme 

de votre oasis intérieur, de votre moi 

intérieur, de votre contacte avec Dieu. Au fil 

des semaines et des mois, la Lumière que 

vous commencez à réafficher (elle ne vient 

de personne d’autre que vous – la Lumière 

que vous puisez dans votre cœur Divin ou 

centre Divin) lorsque vous commencez à 

attirer cette Lumière dans votre corps, vous 

changera et vous penserez différemment. Et 

lorsque vous commencerez à voir le monde 

tel qu’il est et que vous vous demanderez 

pourquoi vous ne l’avais jamais vu ainsi 

auparavant, votre première indication que 

vous êtes sur la bonne voie sera votre 

détermination à être ailleurs... à vouloir être 

dans une zone de réalité différente et plus 

harmonieuse que celle que vous trouvez 

autour de vous physiquement. Une fois que 

vous avez ressenti cette agitation, ce besoin 

et ce désir, vous apportez vraiment la 

Lumière dans le monde, en vous-même, 

dans votre corps physique et dans votre 

environnement. 

Mon message aujourd'hui doit donc être 

un message de recherche d’insatisfaction - 

recherche d’harmonie sur le plan spirituel 

mais recherche l’insatisfaction sur le plan 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

184 

 

physique...et l’un mène à l’autre. Pendant la 

période où vous exercez le maniement de la 

Lumière, l’émergence de la Lumière en vous 

vous entourera d’une paix et d’une harmonie 

dont vous n’aurez pas fait l’expérience 

consciente au cours de votre vie. 

Cependant, en faisant ressortir cette 

harmonie, vous constaterez que lorsque 

vous devrez vous adresser à nouveau au 

monde, vous le regarderez avec des yeux 

aimants, certes, mais vous le regarderez 

aussi avec des yeux de plus en plus critiques 

quant à son état actuel, parce que vous 

saurez de plus en plus, jour après jours, 

semaine après semaine, mois après mois, 

que ce n’est pas ainsi que les choses sont 

censées être, que vous n’êtes pas comme 

vous êtes sensé être et que le monde n’est 

pas comme il est censé être. C’est une 

bonne chose! Cette agitation et cette 

insatisfaction à l’égard du statu quo du 

monde physique sont excellentes et 

devraient vous permettre de savoir si vous 

êtes sur le bon chemin spirituel. Vous serez 

satisfait avec le sentiment de Lumière que 

vous découvrirez dans vos méditations et de 

votre capacité à la transmettre, mais vous 

serez insatisfaits de la Terre et de ce qu’elle 

a à vous offrir. 

Que cela soit votre critère pour savoir si 

vous progressez correctement! Si vous vous 

contentez de runes, de sons, d’exercices ou 

de mouvements de groupe au nom du 

progrès spirituel, et que ces choses vous 

donnent une vision du monde qui semble 

harmonieuse, alors je vous demande de 

remettre en question ce que vous avez 

découvert spirituellement jusqu’à présent. 

En tant qu’ange - en tant que la 

personne que vous êtes réellement – vous 

ne pouvez jamais vous contenter de ce 

monde tel qu’il est maintenant...mais 

seulement de ce qu’il était et de ce qu’il sera 

et devrait être à nouveau. Vous ne pouvez 

jamais vous contenter de l’idée que vous 

vous faites de ce monde et que vous le 

trouviez harmonieux. Vous devriez être 

mécontent de votre lien avec le monde et 

pourtant satisfait de la Lumière que vous 

êtes en mesure d’y apporter. Un sujet 

complexe! Ce n’est pas un sujet simple, mais 

une manière simple de mesurer si vous êtes 

conscient des effets de la Chute, si vous 

abordez correctement votre Divinité et 

votre spiritualité, et si vous faites une 

différence dans ce monde. 

Ne vous méprenez pas, l’amour dont 

nous avons parlé tout au long des livres est 

le vôtre...l’amour pour vous-même...l’amour 

pour les autres...et l’amour pour la Terre. Ce 

n’est pas la construction originale qui est 

erronée et ce n’est pas l’amour qui est 

mauvais – l'amour change les choses, 

l’amour est Lumière – mais c’est l’illusion qui 

se présentera soudainement à vous comme 

une illusion si vous travaillez vraiment pour 

la Lumière. Ce sera comme si les écailles 

vous tombaient des yeux, comme si vous 

réalisiez que vous êtes sur scène et que la 
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pièce dure depuis trop longtemps. Vous 

aurez l’impression de regarder à travers une 

autre “paire de yeux” - ce qui est le cas. Vous 

regarderez à travers vos yeux d’origine, les 

yeux qui sont toujours les vôtres, les yeux 

angéliques que vous avez à la naissance en 

tant que point de vue individuel de Dieu. 

Je vous demande donc, à ce stade 

avancé du livre, de bien vouloir travailler 

pour la Lumière, de passer du temps loin de 

la clameur de ce monde en vous rendant 

dans cette chambre secrète, et de libérer 

votre énergie créatrice en tant qu’ange en 

revisitant votre vision de qui vous étiez à 

l’origine et de qui vous êtes. Décidez vous-

même, oui, si ces mots sont vrais ou 

absurdes, mais décidez en les baignant dans 

la Lumière. Décidez de ce que vous 

ressentez à propos de ce monde en le 

baignant dans la Lumière. Décidez de ce qui 

est important pour vous – les aspects de 

votre vie, votre travail, votre famille, vos 

occupations – décidez de leur importance et 

de la manière dont elles doivent être 

abordées en les baignant d’abord dans la 

Lumière. Si vous voulez révéler la vérité, 

baignez quelque chose dans la Lumière, 

énergisé-la avec la Lumière et vous verrez 

alors ce que je veux dire à propos de la Terre 

qui ne semble pas être un endroit parfait. 

Vous l’aurez baignée de Lumière et vous 

aurez révélé la vérité...et la vérité, à ce stade, 

n’est pas belle à voir. 

C’est à vous de la rendre belle. 

J’invite à poser des questions. 

Jane: Joseph, en ce qui concerne notre 

mécontentement à l’égard du monde, nous 

devons être un peu prudents...en étant 

conscients qu’il est imparfait, nous ne 

pouvons pas passer trop de temps à penser 

à quel point il est horrible, parce que sinon 

nous alimenterions le Champ avec plus de 

négativité. La frontière est un peu mince, 

n’est-ce pas?  

Joseph: Je n’ai pas dû être assez clair 

dans la distinction que je fais. La Lumière 

intérieure apporte un contentement total et 

l’utilisation de la Lumière apporte un 

contentement total, mais si vous ne pouvez 

pas voir que quelque chose n’est pas ce qu’il 

devrait être idéalement en ce qui concerne 

la création de Dieu, comment allez-vous y 

remédier? Ce que je suggère, c’est que vous 

deveniez plus discernant au fur et à mesure 

que vous devenez plus conscient 

spirituellement, et je vous demande 

d’examiner les soi-disant options spirituelles 

qui s’offrent à vous et de faire preuve de 

discernement avec elles aussi...d’être 

capables de voir quand quelque chose n’est 

pas de Dieu...d’être capables de voir quand 

quelque chose n’est pas constructif...d’être 

capables de voir quand quelque chose, 

comme je l’ai dit, est une distraction. Ayant 

vu que c’était une distraction et que ce 

n’était pas parfait, et ayant les outils pour le 

rendre parfait une fois de plus, vous 

appliquerez certainement plus d'énergie à le 
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rendre parfait plutôt que de vous attarder à 

le voir comme imparfait. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, je vois. 

Joseph: C’est une bonne remarque et il 

est important d‘avoir fait cette distinction 

pour vous. Il ne s’agit pas de voir les choses 

comme étant mauvaises et de s’y attarder, 

mais il s’agit d’être capable de voir que les 

domaines qui vous semblaient auparavant 

extrêmement importants dans la vie ne 

tiennent pas complètement la route quand 

on les regarde avec des yeux spirituels et 

qu’elles ont besoin d’un afflux de Lumière 

pour les rectifier et les réharmoniser avec le 

Tout, et pour renverser les effets de la 

Chute et de la négativité du Champ. Cela a-

t-il un sens? 

Jane: Oui, cela a un sens. Merci. 

Joseph: Y a-t-il une autre question? 

David: Juste pour essayer d’y voir plus 

clair dans ma tête – ce que vous dites, c’est 

qu’en progressant, nous réalisons que le 

monde extérieur, pour ainsi dire, est en 

disharmonie, mais plutôt que de lui tourner 

le dos, nous devrions nous sentir obligés d’y 

remédier en maniant les outils – tel que le 

pardon que vous avez mentionné dans le 

dernier chapitre. C’est bien cela? 

Joseph: C’est forcément le cas! C’est 

votre projection – c'est la projection de tout 

le monde. C’est votre projection depuis le 

moment où vous avez décidé, en masse et 

en tant qu’esprit spirituel unique, que vous 

alliez tenter quelque chose de différent. 

C’est votre projection depuis le moment où 

vous vous êtes enfermés dans l’expérience 

de la Chute et dans le rêve apparemment 

sans fin que vous avez répété pendant des 

millénaires. 

En devenant plus conscient 

spirituellement, vous réveillerez votre 

parenté avec tous les hommes, toutes les 

femmes, tous les enfants, tous les animaux 

et toutes les choses, parce que ces choses 

font partie de vous, qu’elles ont été 

invoquées par vous et que vous y avez 

investi une partie de votre élan depuis 

l’époque de la Chute et avant. Il ne s’agit 

donc pas d’une volonté physique, mais d’une 

volonté spirituelle. C’est un besoin spirituel 

que vous découvrirez au fur et à mesure que 

vous progressez dans la connaissance de 

vous-même et votre capabilité à projeter la 

Lumière. Il n’est jamais question de tourner 

le dos à vos frères et sœurs, ni de tourner le 

dos à la Terre. Ce n’est pas un choix 

physique et émotionnel...c’est une nécessité 

pour compléter le programme 

spirituellement. 

Il y a deux cours à suivre, bien sûr. Il y a 

le cours qui vous permet de vous libérer des 

effets de la Chute lorsque vous retournez 

dans les royaumes de purification spirituelle 

après la mort physique. Il est également 

nécessaire de vous impliquer dans la 

transformation de la matrice physique pour 

qu’elle redevienne ce qu’elle était, 
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l’annulation de la négativité du Champ et la 

transformation vers la pure créativité divine 

qui était en place avant que l’expérience de 

la Chute ne soit décidée par vous et par tous 

ceux qui vous entourent. 

Ainsi, dans votre approche quotidienne 

de la Terre, des autres et de tous les aspects 

de la Création, au fur et à mesure que vous 

progressez dans la réalisation de qui vous 

êtes vraiment, vous constaterez que tous est 

une volonté naturelle de vouloir changer, 

non pas de tourner le dos, mais pour faire 

revenir les choses à ce qu’elles étaient avant 

que vous ne vous investissiez dans ce 

mouvement qui vous a conduit jusqu’à ce 

point dans le temps. 

Les âmes qui vont de l’avant et qui 

“accélèrent” (je pense que c’est le terme 

moderne) leur chemin à travers les sphères 

de purification spirituelle et émergent dans 

l’Infini, même si elles sont restaurées au 

énième degré de leur gloire originelle, 

constatent toujours, qu’il y a un petit, très 

petit pourcentage de leur conscience qui 

n’est pas complète et qui n’est pas 

harmonieuse. Même si elles ont échappé 

aux effets du plan terrestre et ont négocié 

avec succès les sphères de purification et 

rectifié leur erreur de jugement, elles sont 

toujours connectées aux frères et sœurs qui 

souffrent des effets de la Chute. Elles sont 

toujours connectées parce que tout est UN, 

parce qu’il y a une unité impliquée dans la 

création de cette sphère et que cette unité 

doit se rectifier, nettoyer la sphère et revenir 

en masse à la possibilité infinie. Vous ne 

pouvez pas, par exemple, avancer 

véritablement vers l’Infini si vous avez 

encore un “orteil ”dans la porte ou un “doigt” 

coincé dans la fenêtre – c'est l’analogie que 

je vous propose. Les âmes s’échappent, mais 

même à ce niveau, elles sont concernées par 

l’élévation et la libération du reste des 

enfants angéliques qui ont été impliqués 

dans la création et l’expérience de la Chute. 

 C’est donc une volonté naturelle, ici sur 

Terre, dans les sphères de purification et au-

delà, de vouloir que chaque aspect des 

enfants angéliques impliqués dans la Chute 

corrige son erreur, afin d’échapper à ces 

effets et de redésigner la planète au nom de 

Dieu pour qu’elle retrouve son intention 

originelle. Voyez-vous cela?  

David: Oui, certainement. Merci. 

Joseph: Y a-t-il autre chose? 

Jane: La chose la plus attrayante sur 

Terre est la nature, avec toutes les 

différentes conceptions créatives des fleurs, 

des plantes et des animaux, mais de votre 

point de vue, pouvez-vous toujours voir 

toute la discorde et la disharmonie que vous 

décriviez auparavant dans leurs molécules? 

Joseph: Vous considérez la nature 

comme belle, et elle l’est, mais vous voyez à 

travers un “verre assombri” et, à cause de la 

Chute, les graines de sa propre destruction 

sont inhérentes à la nature. Tout comme 
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vous êtes un ange enfermé dans un corps 

physique – une belle graine qui attend de se 

développer et de redevenir qui vous étiez, 

mais qui est incapable de le faire parce 

qu’elle est piégée dans la matière physique à 

un degré plus ou moins grand – dans chaque 

aspect de la nature, parce qu’elle opère dans 

la même sphère, il y a piégé dans la forme 

physique (aussi belle et parfaite qu’elle 

puisse vous paraître) une plus grande 

perfection et une plus grande expression. 

La nature est limitée dans son 

expression créative de joie et de gloire 

comme vous l'êtes. Ainsi, par exemple, vous 

pouvez voir un animal qui, à tout égard, 

exprime son but, mais ce que vous voyez de 

l’animal (comme avec vous-même) est un cas 

de matière physique emprisonnant, pour un 

temps, une étincelle divine qui est beaucoup 

plus attrayante pour les sens et beaucoup 

plus capable en termes de ce qu’elle peut 

faire que l’objet” que vous voyez. 

Lorsque nous regardons la nature, nous 

voyons les deux choses simultanément, 

comme nous voyons les deux choses avec 

vous – nous voyons l’ange à l’intérieur, tout 

en vous voyant en tant qu’être physique 

comprimé, restreint et limité. Lorsque nous 

voyons la nature, qu’il s’agisse d’un animal, 

d’un arbre ou d’un ruisseau, nous voyons le 

potentiel, la perfection et la capacité 

enfermés dans une enveloppe physique et 

une limitation physique. La couche 

extérieure de la matière est (comme je l’ai dit 

plus tôt) un conflit et une lutte pour le 

pouvoir, et tout le monde physique à ce 

niveau, parce qu’il est tiré du puits du Champ 

et de la matrice créative mais finie et 

déformée par la Chute... [Pause] 

(Je dois m’excuser. J’ai atteint la fin de la 

transmission, mais nous devons répondre à 

la question). 

...tout ce qui est physique est limitatif, 

tout ce qui est physique est confinant, tout 

ce qui est physique n’est qu’une petite 

expression de ce qui se trouve à l’intérieur. 

Ainsi, nous regardons la nature et nous vous 

regardons, et nous vous voyons tout enrobé 

et entouré de vibrations limitatives que vous 

avez créées. Vous êtes un magnifique 

papillon piégé dans une chrysalide de 

matière dure qui rivalise sans cesse avec lui-

même. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui. 

Joseph: Et s’est ainsi que nous voyons la 

nature et que nous vous voyons. Ce que 

nous essayons de vous transmettre, c’est la 

capacité de voir cela aussi – pas tout à fait 

de la même manière que nous, mais avec des 

yeux spirituellement ouverts, et c’est ce 

dont j’ai parlé dans ce chapitre – la capacité 

de voir l’imperfection et de ne pas s’en 

satisfaire, mais de travailler pour libérer le 

“papillon”. Ne pas s’enliser dans la question 

“N’est-ce pas un endroit terrible?” mais se 

concentrer sur “Ceci est moins que ça ne 
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pourrait l’être” - comment puis-je le rendre 

à nouveau comme il devrait être? 

Cela a-t-il un sens? 

Jane: Oui. Je vous remercie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

190 

 

Chapter 18. Se 

Souvenir de Qui l’On 

Est 

 

Joseph: Souvenez-vous! Quel mot 

merveilleux: Se Souvenir. En vous souvenant 

de qui vous êtes, vous rallumer votre 

potentiel créatif spirituel. Tout ce qui a été 

discuté et éclairé dans ce livre a un 

objectif...et cet objectif est de vous 

permettre de vous souvenir.  

Dans un moment de calme, rejoignez 

l’esprit du cœur et, à l’intérieur de l’esprit du 

cœur, dans le silence, dans la contemplation 

et dans l’appréciation de l’esprit Divin qui 

coule à travers vous, demandez à vous 

souvenir. 

Considérez les points qui ont été 

soulevés – de l’acte de la création à l’acte 

d’instigation de la Chute, en passant par 

l’oubli de qui vous êtes – chaque aspect de 

ce livre devrait rallumer votre capacité 

créative. Demandez que vous vous 

remémoriez, et ne vous attendez pas à vous 

souvenir de la même manière que vous vous 

souvenez de votre vie sur Terre. Ne vous 

attendez pas à vous souvenir d’une époque 

où vous étiez plus jeune, par exemple – ne 

vous attendez pas à des souvenirs 

d’enfance. Attendez-vous à des souvenirs 

plus forts, plus réalistes et plus énergétiques 

que tous ceux dont vous avez fait 

l’expérience depuis que vous vous êtes 

incarné dans cette forme actuelle et cette 

vie présente. Demandez à sentir qui vous 

êtes réellement ; demandez à être réuni avec 

qui vous êtes réellement ; demandez à ce 

que l’on vous montre votre potentiel et à 

faire l’expérience merveilleuse d’être un être 

créatif libéré des chaînes du dogme, libéré 

des chaînes de l’attente au niveau terrestre 

et libéré des chaînes de la responsabilité 

dans les limites de la société. 

Demandez à expérimenter...et sentez 

alors la Lumière monter en vous...sentez 

alors un sentiment de bien-être 

total...sentez alors que vous pouvez tout 

conquérir, que vous pouvez projeter et créer 

n’importe quoi, que vous pouvez redresser 

tous les torts que vous percevez dans votre 

vie physique et tous les torts que vous 

percevez sur le plan de la Terre en ce 

moment. 

...Parce que en se souvenant, on peut 

réparer tous les torts. 

En vous souvenant, vous remontez au-

delà du moment où vous êtes tombé dans 

un profond sommeil, où vous êtes devenu le 

rêveur d’un mauvais rêve, où vous êtes 

devenu prisonnier de l’illusion que vous avez 

créée. Permettez-moi de le répéter: vous 

êtes devenu prisonnier de l’illusion que 

VOUS, le lecteur, avez contribué à créer. 

C’est VOUS qui l’avez créée! 
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Vous l’avez créée parce que vous 

pensiez que c’était juste. Vous l’avez créée 

parce que vous pensiez que cela améliorerait 

la façon dont le processus créatif de la 

Divinité se déroulait, puis vous vous êtes 

placés dans cette zone de perception 

erronée...et vous avez oublié qui vous étiez. 

Rappelez-vous que vous n’avez pas 

perdu qui vous êtes ; vous ne vous êtes pas 

séparé de qui vous êtes en tant qu’être 

angélique – pas totalement. Vous n’avez pas 

coupé chaque connexion. Vous n’êtes pas 

moins que vous ne l’avez jamais été – vous 

croyez simplement que vous l'êtes. 

Rappelez-vous que cette capacité créative, 

conforme à la capacité créative de Dieu, que 

vous avez utilisée pendant des éons avant 

de tomber dans le piège de la Chute, est 

toujours la vôtre. Elle vous appartient parce 

qu'au fond, vous n’avez pas changé. Seules 

des couches extérieures de votre vibration 

ont changé. Ce n’est que votre perception 

qui est devenue étroite et droite au lieu 

d’une vision des choses à trois cent soixante 

degrés. 

Vous êtes un fragment d’un être 

angélique plus grand – c'est tout ce que 

vous avez toujours été! 

C’est tout ce que vous avez toujours 

été! 

C’est tout ce que vous serez à jamais! 

En ce moment, vous avez emprisonné 

cette perception, cette reconnaissance de 

votre capacité, cette libération de l'énergie 

créatrice dont vous êtes capable dans sa 

forme la plus pure. Vous l’avez enfermée 

dans une bulle de confinement qui se trouve 

à l’intérieur d’une plus grande bulle de 

confinement que nous appelons le Champ et 

qui représente la somme totale des 

croyances des enfants angéliques qui 

opèrent dans ce Champ d’illusion et qui y 

contribuent, jour après jour, comme s’ils 

étaient convaincus de ce qu’ils sont. 

Avez-vous l’impression, pensez-vous, 

croyez-vous que vous soyez la chair que 

vous voyez lorsque vous vous regardez dans 

un miroir? Sentez-vous, pensez-vous, 

croyez-vous que vous ne soyez rien d’autre 

que ce point de conscience qui semble être 

centré autour de votre tête et qui signifie 

que c’est ce que vous êtes? 

Vous êtes bien plus que cela, et vous 

êtes bien plus que vos souvenirs terrestres. 

Vos souvenirs terrestres sont cette partie de 

vous qui est piégée dans la Chute. Ils ne sont 

rien de plus que cela, mais vous leur 

accordez un tel poids et une telle gravité, 

comme s’ils étaient vous et tout ce que vous 

êtes. Ils ne sont qu’une coquille d’expérience 

polluée qui limite vos capacités angéliques 

illimitées. Votre véritable mémoire est celle 

de ce que vous étiez à l’origine, avant 

l’époque de la Chute...et de ce que vous êtes 

encore. 

J’essaie d’exprimer la nécessité 

d’abandonner l’idée que votre vie physique 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

192 

 

est tout ce qu’il y a eu de vous. Vous êtes 

tellement plus grand que cela ; vous êtes 

tellement plus noble que cela, et la petite 

personnalité à laquelle vous attachez tant 

d’importance vous confine et vous limite 

(selon les désirs du Champ) quant à la grande 

tâche qui vous attend, si vous voulez annuler 

les effets de la Chute sur vous-même et sur 

vos frères et sœurs dans ce monde. En 

d’autres termes, pour être l’être le plus 

efficace possible dans la lutte pour convertir 

l’illusion dans laquelle vous vous trouvez, 

vous et vos frères et sœurs piégés, et pour 

être l’arme la plus puissante pour le bien, 

que vous puissiez être, vous devez accéder 

à vos mémoires angéliques et non à vos 

mémoires physiques. 

Je ne dis pas que vous devriez vous 

passer de vos souvenirs physiques – vos 

souvenirs physiques font partie du cycle que 

vous traversez en ce moment. Ils sont 

importants et ils vous lient, d’une manière 

limitée, à la perception limitée des 

personnes qui font partie de votre famille, 

de votre cercle d’amis et de la société avec 

laquelle vous interagissez. Mais il existe une 

plus grande réserve d'énergie, une plus 

grande réserve de mémoire et une plus 

grande réserve d’être auxquelles vous avez 

accès si vous le souhaitez. Et les gens qui 

vous entourent...vos frères...vos sœurs...vos 

maris...vos épouses...vos mères...vos 

pères...vos enfants...chacun de ces points de 

conscience sont en réalité une petite portion 

de la conscience angélique. Si vous revenez 

à la base de qui vous êtes et si vous vous 

rappelez (et je veux dire “vous rappelez” 

dans le vrai sens du terme – c'est à dire si 

vous vous reconnectez au Tout, que vous 

êtes en tant que partie d’un plus grand Tout), 

vous serez beaucoup plus efficaces pour 

apporter le changement qui est si nécessaire 

à travers ce monde maintenant. 

Comment saurez-vous que vous avez 

accédé à vos souvenirs angéliques? 

Vous souviendrez-vous d’avoir couru 

dans un paradis terrestre, peut-être avec 

des “ailes”, d’avoir été un enfant ange? Non, 

ce n’est pas ce genre de souvenir. Vous vous 

sentirez énergisé d’une manière paisible, 

immortelle et puissante que vous n’avez 

jamais ressentie auparavant dans vos 

méditations. 

Se souvenir, c’est savoir que les mots 

qui ont été écrits dans ce livre sont corrects. 

À tout moment, lorsque vous vous souvenez 

et acceptez qui vous êtes (et vous pouvez le 

faire chaque jour ou chaque semaine)... vous 

pouvez changer ce monde. Vous devenez 

un phare pour la Lumière ; vous devenez un 

foyer directionnel pour la Lumière ; vous 

devenez quelqu’un qui projette la Lumière, 

et vous découvrirez que vous pouvez 

balayer cette Lumière autour de vous, en 

sachant qui vous êtes réellement, pour 

illuminer divers domaines de votre vie, les 

vies que vous touchez et les vies dont vous 

faites finalement partie dans le monde 

entier. 
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Vous découvrirez que vous pouvez 

regarder la maladie de quelqu’un et la voir 

pour ce qu’elle est: simplement un “voyage 

dans l’obscurité”, simplement une âme qui 

s’est empêtrée davantage dans les illusions 

du Champ...et que vous pouvez faire briller 

votre plus grande croyance de perfection 

dans cette maladie et autour de cette 

personne et soulager la maladie. Vous 

découvrirez que vous pouvez projeter la 

Lumière que vous brandissez en tant qu’être 

angélique dans n’importe quelle situation 

négative. Et le monde entier est une 

situation négative, mais je parle plus 

particulièrement des conflits, qu’ils aient lieu 

dans un bureau ou dans une zone de guerre. 

Avec une grande conviction qui n’est pas 

entravée par les effets limitatifs du mental 

physique, vous projetez la Lumière (qui est 

la vôtre en tant que droit Divin) dans cette 

zone, qu’il s’agisse d’un petit conflit près de 

chez vous ou d’un conflit gigantesque à 

l’autre bout du monde. Et vous saurez que 

vous avez éclairé et changé cette situation, 

et que votre but en éclairant cette situation 

est de faire briller suffisamment de Lumière 

dans le cœur des autres pour qu’ils 

commencent eux aussi à se souvenir. 

En vous rappelant qui vous êtes – la plus 

grande existence et la plus grande partie de 

vous – vous n’avez pas d’autre choix que 

d’oublier les choses du Champ, parce que les 

choses du Champ ne sont que des ombres 

qui sont chassées lorsque la Lumière les 

atteint. 

...Et, si et quand suffisamment d’entre 

vous se souviendront et suffisamment 

d’entre vous brandiront la Lumière, les 

ténèbres seront dissipées pour de bon et 

pour toujours. Vous aurez rétabli l’équilibre 

et, à ce moment-là, un instant vous 

regarderez avec des yeux physiques et 

l’instant d’après vous considérerez le monde 

comme un endroit changé avec des yeux 

angéliques, et vous considérerez chaque 

personne que vous rencontrerez comme 

une facette de vous-même, dans le sens le 

plus large, et comme la facette d’un être 

angélique qu’elle est vraiment. 

Chacun d’entre vous s’est torturé 

pendant des années. Chacun d’entre vous 

s’est obstiné à poursuivre un choix négatif, 

et a soutenu ce choix négatif en croyant, au 

cœur de son erreur et au moment où il a 

décidé d’entrer dans l’illusion de la Chute, 

qu’il avait et qu’il a toujours raison. 

Examinons la situation sur le plan personnel: 

S’il existait un moyen d’arrêter de 

souffrir, ne choisiriez-vous pas ce moyen? 

S’il existait un moyen de mettre fin aux 

souffrances des membres de votre famille, 

ne choisiriez-vous pas ce moyen? 

S’il existait un moyen de mettre fin à la 

souffrance de vos amis, ne choisiriez-vous 

pas ce moyen? 

S’il existait un moyen d’arrêter de 

souffrir physiquement, mentalement et 

spirituellement, ne le choisiriez-vous pas? 
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S’il existait un moyen de ne plus 

ressentir en vous ce désir de “quelque 

chose” que vous ne pouvez pas vraiment 

cerner mais qui a toujours une longueur 

d’avance sur vous, de sorte que vous n’êtes 

jamais totalement satisfait aujourd’hui parce 

qu’il y a cet aspect manquant que vous 

trouverez peut-être demain...si vous pouviez 

satisfaire ce besoin, ne prendriez-vous pas 

cette option? 

Le besoin que vous avez est de 

retrouver la pleine connaissance de qui vous 

êtes, et la façon de retrouver la pleine 

connaissance de qui vous êtes est de vous 

souvenir en vous-même et de vous accepter 

une fois de plus comme ce que vous êtes 

réellement. Vous n’êtes pas cette chair. 

Vous n’êtes pas cette limitation. Vous faites 

partie du Divin. Vous faites partie d’un être 

angélique plus grand, et c’est votre rôle pour 

toujours...et toujours...et toujours de créer, 

d’expérimenter, d’apprécier, de grandir et 

d’évoluer. 

Et vous direz: ”Joseph, votre méthode 

est si simple!” Et voilà! La voie est si simple. 

Regardez cette phrase - “la voie”...LA VOIE. 

Quelqu’un n’a-t-il pas dit un jour: “La voie, la 

vérité et la Lumière”? 

La voie est si simple! 

Vous vous dites: cela doit être 

compliqué, c’est forcément plus complexe 

que cela. Vous dites: “Je ne peux 

certainement pas changer le monde”. Et 

parce que vous êtes un être angélique et 

parce que vous créez ce que vous croyez 

être vrai...vous ne le pouvez pas. Il est temps 

de réaliser que vous le pouvez! Il est temps 

de réaliser que vous le ferez. Il est temps de 

réaliser qui Vous Etes - (“V” majuscule, “E” 

majuscule) Vous faites partie du Divin. 

Vous avez pris la décision de vous 

mettre dans cette illusion ; il est maintenant 

temps de prendre la décision de vous en 

sortir. C’est aussi simple que cela! C’est aussi 

simple que d’allumer la Lumière. 

Pendant des siècles, nous avons tenté 

de vous montrer cela et nous sommes ravis 

que maintenant, en ce point de votre 

évolution de société où la communication 

est universelle, nous puissions enfin 

atteindre – devons atteindre – ceux qui sont 

prêts à entendre ces mots. 

Vous avez en vous un puits 

d’expérience angélique: vous avez créé des 

mondes, vous avez créé beaucoup plus de 

beauté que vous ne pouvez jamais l’imaginer 

avec votre esprit physique ; vous avez créé 

des motifs, des formes, des couleurs et des 

expériences qui sont exquis parce qu’ils font 

partie de l’intention divine d’étendre et de 

glorifier sans cesse la Création. C’est ce que 

vous avez fait! 

Permettez-moi de vous élever 

aujourd’hui en lisant ce livre. Etes-vous 

fatigué? Etes-vous déprimé? Vous sentez-

vous vieux? Vous sentez-vous confiné? 
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Vous sentez-vous pauvre? Relevez-vous – 

vous êtes un créateur de monde, vous êtes 

un créateur d’univers, vous êtes l’être de 

Lumière le plus glorieux, le plus merveilleux, 

le plus éternel, le plus immuable, le plus pur, 

le plus aimant...mais vous devez vous en 

souvenir. 

Se souvenir est différent de croire. 

Croire est un mur qu’il faut consolider 

chaque jour et contre lequel il faut mettre 

des contreforts, parce que l’on sait que 

quelqu’un peut venir et dire: “Ce n’est pas 

comme ça!” “Ce n’est pas la bonne voie!”...et 

le mur tremblera...et le mur tremblera à 

nouveau, parce que vous utilisez la croyance 

et l’esprit physique. La seule façon d’ériger 

une fortification qui ne changera pas, que ne 

s’écroulera pas et qui ne nécessite pas de 

croyance, c’est de se souvenir. Souvenez-

vous! Soyez vous-même! Ne dites-vous pas: 

“Soyez vous-même"? 

Soyez vous-même, votre véritable moi. 

La seule différence entre nous et vous à 

ce stade est un point de vue. Votre point de 

vue est obscurci. Le nôtre (Dieu merci), 

grâce aux effets purificateurs des sphères 

spirituelles, est plus léger, plus clair, plus sûr. 

Nous croyons totalement en qui nous 

sommes parce que nous savons qui nous 

sommes, mais nous sommes liés à vous ; 

nous sommes, dans le bon sens du terme, 

“amoureux” de vous et nous ne pouvons pas 

vous laisser ici, dans cette illusion. 

Je voudrais parler un peu de vos vies, 

parce qu’en lisant ce livre, qui réintroduit des 

concepts universels et au-delà de l’univers 

physique, vous penserez inévitablement 

(parce que votre centre de gravité alimenté 

par le Champ vous le dira): “Ceci est trop 

grand pour moi. Ma vie est de neuf à cinq. 

Ma vie est un certain ensemble de boîtes qui 

mènent à une “boîte inévitable” et je ferais 

mieux d’en profiter maintenant en utilisant 

ce qui est offert même si cela est pollué, 

parce que l’inéluctabilité de la fin de ma vie 

est devant moi. C’est tout ce que je vois. Je 

suis cette personne particulière (je suis un 

père, je suis une mère, je suis un frère, je suis 

une sœur, je suis un travailleur, je suis un 

scientifique, je suis un chauffeur – je suis 

l’une de ces millions de choses) et je sais ce 

qu’est ma vie.” 

Non. Vous ne le savez pas! 

Vous ne percevez qu’à travers un verre 

assombri, lentement, étroitement – vous 

percevez si peu de ce que vous êtes, et vous 

n’êtes pas (comme nous l’avons dit et 

répété) ce que vous semblez être sur le plan 

physique. Il s’agit simplement d’un habit, 

d’un “badge d’honneur” parce que vous 

travaillez sur certaines choses par le long 

chemin, mais ce n’est rien d’autre. Ce n’est 

qu’en retrouvant la pleine connaissance de 

ce que vous êtes que vous pourrez changer 

et élargir ce point de vue. 

Les grandes gloires de la Création que 

nous avons essayé d’évoquer brièvement 
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dans ce livre vous reviennent de droit...sans 

culpabilité, sans restriction, sans que les 

gens ne vous disent que vous ne pouvez pas 

être ceci et sans que vous ne disiez: “Je ne 

peux pas être ceci”. Vous êtes un enfant de 

Dieu, et c’est entre vos mains et au centre 

de votre cœur que se trouve la solution au 

problème que vous rencontrez 

actuellement. 

Nous nous inquiétons parce que nous 

pouvons voir l’augmentation de 

l’individualisation et de l’isolement entre 

vous. Nous voyons que, ironiquement, grâce 

à la même technologie que nous utilisons 

pour diffuser ce message, vous devenez plus 

insulaire et moins capables de communiquer 

avec vos frères et sœurs, même au niveau 

physique. Le Champ actuel vous diminue...et 

vous diminue...et vous diminue de telle sorte 

qu’au niveau de la communication de base 

vous échouez également. Vous présumez 

que vous communiquer;  vous présumez que 

vous transmettez vos croyances, vos idées 

et vos désirs aux autres, mais ce ne sont que 

des pensées vides. Ce sont des mots vides, 

et vous ne voyez pas qu’en contactant tant 

de personnes mais en ayant un contact 

physique avec si peu d’entre elles, vous 

renforcez encore la carapace d’illusion et 

d’isolement qui vous entoure. 

C’est pourquoi il est important que vous 

vous rappeliez qui vous êtes, que vous 

brisiez cette carapace qui vous entoure, que 

vous vous trouviez en mesure de tendre la 

main aux autres et de prendre soin d’eux, 

que vous voyiez à travers la toile de 

tromperie que le Champ a placé autour de 

vous et que vous communiquiez la Lumière, 

communiquiez la fraternité, communiquiez 

l’unité dans tout ce que vous faites, dans 

tout ce que vous dites et dans tout ce que 

vous rêvez. 

Vous avez toujours rêvé comme l’ange 

que vous êtes vraiment. Au début, vous avez 

rêvé des mondes en réalité, vous avez rêvé 

des situations en réalité pour votre bénéfice 

et celui des autres, et aussi pour que vous 

puissiez expérimenter et profiter de tous les 

degrés de possibilités de cette matrice 

créative, qui est la vôtre en tant que droit de 

naissance, a à vous offrir. Vous vous 

retrouvez maintenant à utiliser cette matrice 

créative pour vous diminuer. 

Rappelez-vous qui vous êtes! Je vous 

aiderai. Nous vous aiderons. Pour chaque 

personne qui médite sur le sens de ce 

chapitre, nous serons là pendant vos 

méditations pour vous inspirer. Ne nous 

cherchez pas. N’essayez pas de nous voir. 

Certains d’entre vous le feront, mais 

n’essayez pas de nous voir parce que cela 

aussi est un piège de l’esprit physique. C’est 

notre intention qui vous est transmise, notre 

amour autour de vous et à travers vous, que 

vous capterez. C’est notre encouragement à 

ouvrir vos yeux angéliques que vous 

ressentirez. C’est notre soutien dans vos 
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efforts pour changer le monde physique que 

vous pouvez attendre de nous. 

Le temps, tel que vous le concevez, est 

de plus en plus court. Vos vies se réduisent. 

Le Champ se renforce, et tout ce qu’il faut 

pour que les choses redeviennent ce qu’elles 

étaient avant la Chute (ce qui a été dit 

maintes et maintes fois par les voyants et les 

anciennes religions), c’est que vous vous 

souveniez de votre potentiel. 

Souvenez-vous qui vous êtes! 

...N’oubliez pas! 

Y a-t-il une question s’il vous plaît? 

David: Le processus n’est-il pas simplifié 

par le simple fait de quitter la Terre, Joseph, 

et de se souvenir dans les sphères 

supérieures? 

Joseph: Vous devez aussi vous rappeler 

que vous avez initié un processus, que vous 

avez initié le voyage circulaire dont nous 

avons parlé dans ce livre et d’en d’autres. 

Vous avez entamé certains processus au 

cours de ce voyage ; vous avez ouvert 

certaines longueurs d’onde d'énergie qui 

doivent être conclues pendant que vous 

êtes encore dans un corps terrestre. Il s’agit 

donc d’un équilibre entre le fait de savoir 

que vous ne devez pas revenir et le fait de 

savoir que vous pouvez transformer les 

situations dans lesquelles vous vous trouvez. 

Rappelez-vous également que ces situations 

vous attirent très fortement vers le plan 

terrestre, à moins que vous ne vous soyez 

élevé au-dessus d’elles par la connaissance. 

Ainsi, l’intention d’une partie de votre 

vie, une fois que vous vous êtes souvenu de 

qui vous êtes, est d’éclairer ces 

circonstances et de les voir s’évanouir ici. 

Rappelez-vous également que, parce que 

vous êtes ici, vous ne savez pas si vous avez 

été ramené ici par votre propre désir de re-

expérimenter des énergies que vous avez 

trouvées délicieuses dans le passé et des 

situations que vous voulez re-énergiser. 

Vous ne savez pas si c’est le but de votre 

présence ici ou si vous êtes l’une des âmes 

qui a choisi de revenir pour passer ce temps 

particulier dans le cercle de l’existence 

physique pour secouer ce monde, pour qu’il 

ne croie plus en la Chute. 

L’acte de se souvenir vous amène à une 

“position de guerrier” - une position pour la 

Lumière. Une occasion, oui, de vous 

illuminer et de déterminer que lorsque votre 

heure viendra de quitter la vie physique, 

vous ne reviendrez pas, mais aussi de 

regarder la situation autour de vous et de 

laisser votre marque...laisser votre marque 

dans la Lumière qui a permis à d'autres de se 

souvenir partiellement ou totalement de qui 

ils sont. 

Je ne soutiens pas un processus de 

renoncement. Je soutiens un processus de 

redécouverte qui vous sortira tout 

naturellement de cette situation physique 

une fois que vous l’aurez quittée. Mais je 
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vous demande aussi, en contactant vos 

mémoires angéliques, d’étudier qui vous 

êtes par rapport à votre présence ici. Et 

beaucoup d’entre vous découvriront qu’ils 

ont un but qu’ils n’avaient jamais imaginé 

auparavant ; vous découvrirez que votre but 

est plus grand que votre travail de neuf à 

cinq, que votre but est plus grand que ce 

que vous considérez comme votre vie 

physique et la voie sur laquelle elle se 

trouve...et que votre véritable but est d’agir 

comme une illumination pour les autres – 

d'aider les autres à se souvenir. 

Souvenez-vous de la chaîne – 

souvenez-vous que chaque âme doit sortir 

de la Chute ; chaque âme doit travailler pour 

se sortir en pleine conscience des effets de 

la Chute dans laquelle elle s’est mise en 

pleine conscience. Comme une plante ou un 

enfant, il faut de l'énergie pour que la plante 

ou l’enfant grandisse. L'énergie qui est mise 

dans le mouvement est l'énergie du Champ, 

et l'énergie du Champ se tourne vers 

l’intérieur, commence à diminuer le physique 

et même à le séparer, et a alors un tel effet 

sur l’individu que celui-ci veut revenir dans 

la sphère de la Chute. 

Si vous avez l’esprit, si vous êtes assez 

généreux, si vous reconnaissez et vous 

rappelez qui vous êtes et que chaque 

personne que vous rencontrez est votre 

frère ou votre sœur et que cette planète est 

également sous votre soin et votre tutelle, 

vous devez être assez courageux pour 

passer une partie de votre temps (et autant 

de votre temps que vous le pouvez, tout en 

étant dans un corps physique) à nourrir les 

autres... à nourrir l’enfant, à nourrir le 

monde, à nourrir la planète, à nourrir le 

paysage... à nourrir ces choses avec la bonne 

vibration, avec la vibration Divine qui change 

et chasse l’obscurité, qui apporte la Lumière 

qui était ici à l’origine, avant que la Chute 

n’ait lieu. 

Ainsi, en fait vous vous échappez au 

moment où vous vous rappelez qui vous 

êtes vraiment. Vous regardez le monde, mais 

vous n’êtes plus du monde, et vous êtes 

également en mesure de changer le monde 

parce que vous y êtes encore physiquement. 

Voyez-vous cela?  

David: Oui. 

Jane: Joseph, je ne pose pas cette 

question dans le but d’essayer de justifier 

l’expérience erronée de la Chute, mais 

lorsque nous en serons tous sortis et qu’elle 

sera terminée, aurons-nous apporté quelque 

chose de très unique à la Divinité? Cette 

situation ne s’est jamais produite auparavant 

dans l’univers et nous apportons donc des 

choses telles que la bravoure, l’abnégation 

et, peut-être l’humour et d’autres choses 

uniques. Cela aura-t-il une certaine valeur à 

la fin? 

Joseph: Vous le regardez, 

malheureusement, du point de vue de 

l’événement majeur. Ce que je voudrais 
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souligner, c’est que, oui, c’est un événement 

majeur du point de vue de l’être à l’intérieur, 

mais du point de vue de l’être à l’extérieur, 

ce n’est qu’une vibration momentanée dans 

l’infinité des vibrations et de toutes les 

possibilités. 

Ce que je veux dire par là, c’est que vous 

êtes capables de regarder en arrière, au fil 

des années et des siècles, et de voir le 

monde comme ayant été en lutte, et qu’il y 

a des gens nobles et des gens destructeurs, 

et qu’il y a beaucoup “d'histoire” parce que 

vous êtes immergé dans cette histoire. Mais 

une fois que vous vous en détachez et que 

vous vous trouvez dans les sphères de 

purification spirituelles, vous considérez 

cette histoire comme une chose plutôt 

diminuée par rapport à son effet sur tout le 

reste. Si vous avez un chronomètre et que 

vous arrêtez les aiguilles à un certain 

moment – c'est une analogie que je pourrais 

utiliser avec les effets de la Chute – la 

montre fonctionnait parfaitement et vous 

l’avez arrêtée par votre volonté. Lorsque 

vous remettez la montre en marche, 

combien de temps s’est-il écoulé? Lorsque 

vous la remettez en marche, elle repart du 

point où elle s’était arrêtée...Et c’est vous qui 

la remettez en marche. 

La Chute est une “signet” ou une “page” 

dont le coin est tourné vers le bas. En termes 

d’évolution spirituelle, en termes de 

perception spirituelle du progrès et du 

temps, c’est un peu moins qu’il vous semble 

être, puisque vous y êtes en ce moment. 

Vous êtes immergés dans un “temps entre 

les temps” - un temps entre le progrès 

normal et le progrès normal. Vous êtes dans 

une capsule ou une bulle, parce que c’est 

votre perception de tout, parce que tout ce 

que vous pouvez voir, ce sont les effets de 

la bulle, vous croyez que la bulle a une 

grande signification. La seule signification de 

la bulle est de vous en faire sortir – ceci est 

la seule signification de la bulle. 

Je ne veux pas diminuer les aspects 

nobles de l’humanité, je ne veux pas 

diminuer le sacrifice personnel, la bravoure, 

le courage, l’amour, la gentillesse et 

l’altruisme, mais je dois expliquer que toutes 

ces choses vous reviennent de droit de 

toute façon. Toutes ces choses sont ce que 

vous êtes. Lorsque vous exprimez ces 

aspects de l’humanité, vous montrez votre 

véritable tempérament angélique. Ce n’est 

pas comme si une grande récompense 

attendait ceux qui ont montré ces aspects 

du tempérament angélique. Ce qui attend 

ces âmes, c’est un transport instantané à 

travers les vibrations harmoniques vers une 

zone où ces aspects supérieurs peuvent être 

pleinement exprimés – c'est la récompense. 

La récompense de l’altruisme et du sacrifice 

de soi est de redécouvrir et de se rappeler 

qui l’on est et, par conséquent, d’échapper 

au cycle. 

Cela nous éloigne quelque peu du livre, 

mais l’univers offre des possibilités infinies. 
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L’univers offre des possibilités vibratoires 

infinies pour connaître la félicité et 

l’émerveillement, et des possibilités 

instantanées de célébrer et d’adorer le Divin 

qui vous traverse à travers ce que vous 

créez. En termes humains, il s’agit d’un état 

d’être et d’un état d’esprit vaste et infini. En 

comparaison, vous vous trouvez dans un 

état d’esprit minuscule, dans lequel vous 

vous mettez comme si vous étiez coincé 

dans une porte tournante ou enfermé dans 

une cage d’ascenseur et que vous ne 

pouviez pas en sortir. Cela ne veut pas dire 

qu’il n’y a pas de choses merveilleuses au-

delà de cette porte tournante ou à 

l’extérieur de cette cage d’ascenseur, mais 

tout ce que vous pouvez expérimenter, c’est 

la porte tournante ou l’intérieur de 

l’ascenseur. 

Lorsque vous vous souvenez de qui 

vous êtes, vous commencez à comprendre 

ce monde différemment ; vous commencez 

à voir les aspects de votre vie et des autres 

vies différemment ; vous commencez à 

accorder des valeurs différentes à certains 

aspects de la vie ici. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, j’ai juste pensé que nous 

avions peut-être créé des choses très 

uniques – comme la nourriture, des livres, 

l’athlétisme, des vêtements et l’architecture 

- qu’aucun hôte angélique n’aurait pu faire 

parce qu’ils ne sont pas dans un monde 

physique. Nous avons ramené quelque 

chose d’unique à la Divinité, mais je sais que 

cela ne valait pas toutes les souffrances. 

Joseph: Tout d’abord, vous ne l’avez pas 

encore ramené à la Divinité. C’est là le 

problème – vous ne l’avez pas encore 

ramené à la Divinité. 

Deuxièmement, et c’est mon point de 

vue et celui de nombreuses âmes qui font 

partie de mon groupe d'âmes, [riant] si 

chaque expérience de l’être (et ici je fais de 

l’humour) était un “livre” sur les étagères 

d’une “bibliothèque de possibilités” de ce qui 

a été et de ce qui pourrait être et, si la Chute 

était un livre, lorsque vous arriveriez à la 

dernière page, il serait notre conseil de 

prendre ce livre sur la Chute et de marcher 

aussi loin que possible dans cette 

bibliothèque, de l’emmener dans une pièce 

vide, de le poser sur un socle, sous une 

cloche de verre et de vous en éloigner...et 

nous accrocherions à la porte de cette pièce 

un avis disant: “ NE PAS TOUCHER!” 

Ce qui est noble, c’est de s’éloigner de 

la Chute, de ne pas discuter de sa valeur. 

Voyez-vous? 

Jane: Oui. Pourrions-nous alors 

travailler comme conseillers pour d’autres 

enfants angéliques à l’avenir qui voudraient 

faire cette expérience, car nous pourrions 

leur déconseiller de la faire? 

Joseph: Nous sommes en train 

d’examiner les domaines qui vont bien au-

delà de l’encapsulation de la Chute. Vous 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

201 

 

êtes en train d’examiner des concepts qui 

sont très difficiles à exprimer. Lorsque vous 

échapperez progressivement et 

inévitablement aux effets de la Chute, se 

sera comme si vous vous étiez débarrassés 

d’un vêtement sale pour en revêtir un de 

Lumière et qu’en enlevant le vêtement sale, 

vous vous disiez: “Eh bien, cela n’a pas 

vraiment marché, n’est-ce pas?”  

Ce que vous avez vécu sera inscrit en 

vous comme faisant partie de votre 

expérience et sera porté comme faisant 

partie du rayonnement de Lumière que vous 

aurez alors, mais ce n’est pas quelque chose 

que vous chercherez consciemment à éviter. 

Notre intention est de vous ramener dans le 

royaume créatif ; notre intention est de vous 

redonner ce sentiment que vous n’avez pas 

encore et qui vous empêchera, pour 

toujours, de vouloir revivre les effets de la 

Chute. 

Cette expérience est présente dans 

votre vibration pour que d’autres la voient, 

mais ce ne sera pas une approche 

consciente de visiter d’autres esprits et de 

leur dire: “Ne faites pas cela!” Ils pourront 

s’ils le souhaitent, grâce au facteur universel 

du libre arbitre, voir votre expérience 

comme faisant partie de vos vibrations. 

Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Je dois partir maintenant, car j’ai 

sérieusement mis à rude épreuve 

l’”instrument”. Que Dieu vous bénisse, 

jusqu’au dernier chapitre de ce livre! 
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Chapter 19. 

Déconnexion, 

Réconciliation et 

Ascension 

 

Michael: Comme indiqué dans 

l’introduction de ce livre, la livraison du 

dernier chapitre de la Chute a été contestée 

par certaines “formes de pensées” et forces 

négatives désincarnées dont l’intention était 

d’arrêter la livraison des informations 

d’importance vitale qu’il contient et de 

retarder l’impression de ce titre. Ces 

tentatives de perturbation m’ont d’abord fait 

sortir de transe à plusieurs reprises [ce qui 

n’est pas une expérience agréable, je peux 

vous l’assurer], et nous avons dû nous 

regrouper et prier avec acharnement, en 

tandem avec l’équipe spirituelle qui travaille 

autour de nous et autour de Joseph, afin 

d’élever les niveaux d'énergie disponibles 

pour que nous puissions nous reconnecter 

et lui permettre de délivrer avec succès le 

message final de ce livre. Les notes qui 

accompagnent le texte relatent la séquence 

des événements alors que nous cherchons à 

identifier et à combattre “l’attaque” 

psychique. Elles ont été incluses car nous 

avons estimé que la nature délicate de la 

communication en transe et la menace très 

réelle posées par les énergies spirituelles 

négatives pouvaient être mieux illustrées et 

comprises en permettant au lecteur 

d’assister non seulement à la transmission 

du message de Joseph, mais aussi aux 

événements très inhabituels de cette 

dernière session. 

Joseph: Réconciliation... Le but de ce 

livre est de vous réconcilier avec votre 

véritable moi, avec votre vraie famille, avec 

votre vrai potentiel et de réconcilier, avec le 

reste de l’univers créatif, cette zone de 

matière ou de vibrations déformée que nous 

avons appelé la “Chute” dans les chapitres 

précédents. 

J’aimerais que vous imaginiez un instant 

ce que c’est que d’avoir un membre de votre 

famille éloigné de vous ; un membre de 

votre famille que vous aimez tendrement et 

complétement, mais que vous ne pouvez pas 

atteindre, que vous ne pouvez pas 

influencer, avec lequel vous ne pouvez pas 

communiquer et, surtout, que vous ne 

pouvez pas accueillir à nouveau dans votre 

maison. C’est ce qui se passe pour nous et 

c’est ce qui se passe pour le reste de l’hôte 

angélique qui est conscient du changement 

d’être... 

[À ce moment-là, il y a une pause 

inattendue et une rupture de la connexion 

de transe.] 

Michael: Je vais devoir recommencer. Je 

suis désolé. 

[Il s’ensuit un silence de deux minutes 

pendant que Joseph tente de rétablir le lien 
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et de ramener Michael dans un état de 

transe]. 

Joseph: Il semble approprié que la 

communication d’aujourd’hui concernant le 

dernier chapitre commence par la 

déconnexion. La déconnexion est le 

problème ; la déconnexion est ce que vous 

vivez actuellement sur Terre et ce que vous 

avez vécu depuis l’époque de la Chute. Vous 

êtes déconnectés. Vous êtes déconnectés 

de votre véritable moi, vous êtes 

déconnectés de votre vraie famille et vous 

êtes déconnectés de votre essence et de 

votre capacité à créer et a “dé-créer” 

correctement. Il y a donc une déconnexion 

depuis que vous avez décidé d’investir dans 

l’expérience dans laquelle on vous avait 

conseillé de ne pas investir.  

La déconnexion actuelle s’aggrave parce 

que chacun d’entre vous, quel que soit son 

état d’esprit spirituel ou matériel, cherche en 

réalité à se reconnecter... à se reconnecter 

au Dieu intérieur et à se reconnecter à la 

famille angélique qui vous entoure mais que 

vous ne pouvez pas sentir. Vous cherchez à 

reconnecter le potentiel créatif qui est en 

vous avec le reste de la Création, à 

réharmoniser et à réconcilier votre vibration 

avec celle du reste de l’univers. 

Malheureusement, à l’heure actuelle, la 

plupart des habitants de la Terre traduisent 

ce sentiment de déconnexion par le besoin 

d’un plus grand matérialisme et d’un plus 

grand établissement d’une base de pouvoir 

personnel sur la Terre, ce qui a pour effet de 

renforcer la déconnexion. Vous cimentez 

ensemble ces molécules déformées en une 

entité non cohérente dans laquelle vous 

vous immergez vous-mêmes, croyant que 

cela vous apportera le bonheur, que cela 

vous apportera la plénitude, et que cela vous 

apportera le quotient manquant ou l’aspect 

manquant de vous-mêmes auquel vous 

aspirez tant. 

Dans le passé, ce besoin de se 

reconnecter et de réinvestir par erreur ses 

énergies dans les effets de la Chute a créé 

des désastres, entraînant des cataclysmes et 

l’expulsion de la forme spirituelle du plan 

terrestre jusqu’à ce que ce dernier puisse se 

reposer suffisamment longtemps pour 

nourrir à nouveau une forme physique... 

[Pause] 

...Jusqu’à ce que le plan terrestre et les 

dévas travaillant ensemble puissent... 

[Longue pause] 

...créer une enveloppe physique 

appropriée pour abriter l’esprit ou l’ange que 

vous êtes vraiment. 

[Une pause d’environ cinq minutes suit, 

alors que la connexion est rompue et que 

Michael sort à nouveau de sa transe]. 

Michael: Il y a quelque chose qui ne va 

pas du tout ce matin... 

Jane: Peut-être devrions-nous le faire 

un autre jour? 
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Michael (communiquant avec Joseph 

par clairvoyance): Joseph veut que je me 

lève. 

[Michael se lève et est à nouveau plongé 

dans un état de transe]. 

Joseph: Je m’excuse pour l’interruption 

de la transmission et pour les difficultés que 

nous avons rencontrées ce matin. Il n’est pas 

toujours possible de créer la connexion dont 

nous avons besoin pour communiquer. Le 

problème, comme toujours, vient de votre 

côté de la vie et sera mis en évidence plus 

tard. Permettez-moi de récapituler et 

d’essayer de présenter le format de ce 

dernier chapitre. 

J’y parlerai de déconnexion et je vous 

demanderai, à vous lecteur, de considérer le 

fait qu’il y a des millénaires, vous étiez un 

être angélique vivant dans une société 

heureuse, existant pour créer, créant la 

félicité, entrant dans cette félicité et, en 

faisant l’expérience de cette félicité, créant 

une plus grande félicité pour le reste de 

l’hôte angélique et pour la Divinité. Vous 

avez ensuite conclu un accord avec le reste 

de l’hôte angélique pour expérimenter une 

manière différente de créer...croyant que 

cette manière différente était avantageuse 

pour vous-même, pour le reste de l’hôte 

angélique et pour la Divinité. Vous avez été 

déconseillé de le faire, mais, grâce à votre 

libre arbitre, vous avez décidé que c’était 

quand même la bonne chose à faire. Vous 

êtes entrés dans ce cadre d’esprit spirituel, 

d’une microseconde à la microseconde 

suivante, et en conséquent, vous vous êtes 

enfermés dans une zone de matière qui ne 

réagit pas comme la matière réagit dans le 

reste des univers physiques. 

Depuis lors, vous souffrez de cette 

déconnexion de Dieu et du reste de votre 

famille angélique. Non seulement vous avez 

souffert, mais vous avez travaillé dans un 

schéma qui vous amène à un point de 

destruction. Vous l’avez déjà fait au moins 

deux fois, d’après ce que je peux voir dans 

les archives akashiques de cette Terre. Je 

sais que cela s’est produit plus de deux fois, 

mais je n’ai pas accès à cette information et 

je ne suis pas autorisé à remonter plus loin. 

Le but de ce livre est de vous rappeler 

qui vous êtes, mais aussi de vous dire: que 

vous êtes sur le point de faire un tour 

complet de la roue vers ce point de 

destruction. 

VOUS ETES SUR LE POINT 

D’ASSISTER À NOUVEAU À LA 

DESTRUCTION SUR LE PLAN PHYSIQUE. 

Vous êtes sur le point d’affronter le 

moment où votre corps physique vous sera 

retiré et où vous entrerez dans un état de 

stase...jusqu’à ce que les dévas et le plan de 

la Terre, travaillant ensemble, puisent faire 

évoluer une forme qui ait suffisamment de 

dextérité et de flexibilité pour vous 

permettre d’y entrer...d’expérimenter à 

nouveau le schéma de la recherche du 
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pouvoir personnel et du monde 

physique...jusqu’à ce que vous vous en 

débarrassiez et que vous retourniez en 

pleine conscience à l’hôte angélique dont 

vous faite partie. 

Vous êtes déconnectés, et c’est comme 

si quelqu'un avait débranché vos capacités 

créatives, votre conscience créative et votre 

véritable identité. Vous n’êtes qu’une ombre 

pâle, telle que vous existez sur Terre, de ce 

que vous êtes vraiment et de ce dont vous 

êtes capables, et votre société n’est qu’une 

ombre pâle de la société au niveau spirituel 

de la société angélique. 

Vous savez que vous êtes déconnectés. 

En lisant ces mots, vous les ressentez dans 

votre cœur. Vous savez que vous êtes 

déconnectés. Chaque personne sur Terre 

sait, au plus profond de son âme, qu'elle est 

déconnectée de la Divinité et de l’hôte 

angélique. Elles ressentent le besoin de 

“quelque chose de plus” - un besoin de 

quelque chose de plus qu’elles expriment 

sur Terre sous la forme d’un “désir”...le désir 

de meilleures relations...le désir d’une 

meilleure maison... le désir d’avoir plus 

d’argent... 

[Pause] 

Toujours investir dans la matière 

physique – cela résoudra le problème. Mais 

ce n’est pas le cas, car l’investissement dont 

vous avez besoin est un réinvestissement 

dans votre famille angélique. 

[Une nouvelle pause alors que la 

connexion est rompue et que Michael sort à 

nouveau de sa transe]. 

Michael: Qu’est-ce qui ne va 

pas?...Qu’est-ce qui ne va pas? 

Jane: Peut-être devrions nous le faire 

vendredi. 

Michael: Nous n’arriverons jamais à le 

terminer!...Pourquoi cela arrive-t-

il?...Qu’est-ce qui ne va pas? Quelle en est la 

cause?...Qu’est-ce qui le bloque?...Je n’en ai 

aucune idée... 

[Pause] 

Michael: Puis-je avoir de l’eau? 

[Pause pendant que Michael boit de 

l’eau] 

Michael: (priant): Que voulez-vous que 

nous fassions mon Père? Je ne peux pas 

continuer si je n’ai pas de connexion, n’est-

ce pas? Tout d’abord, G.P [référence au 

guide que nous appelons le “Gentleman 

Persan”], ou qui que ce soit qui soit là, 

voulez-vous bien entourer cette pièce de 

protection? Si vous voulez que nous fassions 

cela, veuillez entourer cette pièce de 

protection, et tout ce qui se trouve ici et qui 

ne devrait pas s’y trouver, voulez-vous bien 

le retirer? 

[Pause] 

Joseph: Il faut noter à la fin de ce dernier 

chapitre du livre qu’il y a eu une tentative de 
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la part de l’esprit créatif obscur, l’esprit 

créatif du... 

[Pause. La connexion de transe entre 

Michael et Joseph est rompue une dernière 

fois]. 

Michael (fatigué et frustré, s’adressant à 

Joseph de manière clairvoyante): C’est 

inutile! Cela ne peut pas arriver. Désolé, je 

ne peux pas faire ça si vous ne vous 

approchez pas. Désolé, je ne peux pas le 

faire! Vous devez éloigner ces choses ou 

autrement je ne peux pas le faire. 

(S’adressant au groupe en attendant que 

l’atmosphère soit purgée de ses éléments 

négatifs) Prenons un thé. 

[Le cercle se retire pour une pause thé 

d’une demi-heure, après laquelle Michael 

entre en transe, et cette fois Joseph est 

capable de le reprendre, de garder le 

contrôle et de livrer et conclure avec succès 

le dernier chapitre]. 

Joseph: Si je vous enlevais vos 

possessions, si je vous enlevais votre travail 

et si je vous enlevais votre cadre social, où 

seriez-vous? Que seriez-vous? Si je vous 

enlevais votre corps physique, où seriez-

vous? Qui seriez-vous?...Si je vous 

emmenais hors du plan terrestre, si loin que 

vous ne vous souveniez plus de votre vie 

quotidienne – où seriez-vous? Que seriez-

vous? 

Vous seriez qui vous étiez. 

Vous seriez ce que vous étiez. 

...Vous seriez l’être angélique que vous 

avez été (et que vous êtes toujours) avant le 

voyage, avant l’erreur, avant 

l’investissement dans la matière physique. 

Sur le plan physique, vous êtes entouré à 

tout moment d’interférences...de la 

conscience collective de l’homme. Cette 

conscience collective est sensible (comme 

nous l’avons dit tant de fois) et elle cherche 

à vous plonger constamment dans l’illusion 

du plan terrestre que vous avez créé il y a si 

longtemps...afin que vous dépendiez d’elle 

et qu’elle dépende de vous. C’est une 

relation symbiotique qui vous piège, vous 

emprisonne, vous étouffe dans votre 

créativité et vous empêche d’être ce que 

vous avez été et ce que vous êtes encore à 

l’intérieur de la coquille de la matière 

physique. 

Au moment de la Chute, lorsque vous 

avez investi vos capacités créatives dans 

l’expérience et que vous avez cru en cette 

expérience au point de créer autour de vous 

sa vision déformée de la réalité, vous vous 

êtes volontairement et consciemment 

déconnectés du Dieu intérieur, de votre 

famille angélique et de vos véritables 

capacités créatives, et vous avez investi tout 

ce que vous êtes dans le maintien de 

l’illusion dans laquelle vous vous trouvez 

aujourd’hui. 

Il est temps de lâcher prise! 

...Non pas pour abandonner votre vie 

terrestre, non pas pour abandonner le plan 
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terrestre tel qu’il est vraiment, mais pour 

abandonner votre croyance subconsciente, 

à cent pour cent, que vous avez eu raison 

d’investir dans l’expérience. C’est tout ce qui 

vous sépare de la vie angélique bien 

heureuse que vous avez menée autrefois. Il 

est temps de lâcher prise, mais au lieu de 

lâcher prise, la plupart des enfants 

angéliques de la Terre croient encore 

subconsciemment que l’expérience est 

correcte, et qu’ils avaient et ont raison d’y 

investir leurs capacités créatives et leur 

conscience. 

Toutes les projections créatives sont un 

cycle. Toutes les projections créatives 

commencent au moment où l’on y investit 

un désir de forme, puis, elles doivent être 

conclues à un moment donné et ramenées 

dans le “néant” pour que l’on puisse créer 

plus d’illusions. La tendance sur le plan 

terrestre, même si elle est enveloppée de 

matière lourde, est exactement la même. Il 

s’agit d’un cycle créatif mais, 

malheureusement, un cycle créatif déformé 

qui ne peut pas sortir de lui-même et qui ne 

peut pas s’achever. Il ne peut ni créer 

davantage, ni se détruire et se retirer pour 

que d’autres cycles créatifs puissent être mis 

en œuvre. 

En conséquence, le cycle créatif 

déformé qu’est la “bulle de la Chute” finit par 

s’acheminer vers un point où il tente de 

s’éliminer lui-même et de se replacer dans le 

néant. Malheureusement, cela a pour 

conséquence l’effondrement de la 

civilisation. 

Cela s’est déjà produit au moins deux 

fois. Cela s’est produit plus de deux fois et 

j’ai ici des connaissances que je ne suis pas 

autorisé à partager avec vous et qui 

remontent au-delà de la limite de cette 

première perturbation totale de la 

civilisation. Il suffit de dire qu’au moins deux 

fois dans votre cycle (en d’autres termes, 

dans le cycle qui a impliqué la civilisation et 

le monde physique tel qu’ils sont 

actuellement), vous avez détruit vos 

véhicules physiques à deux reprises. Vous 

êtes allés jusqu’à effacer la civilisation de la 

surface de la Terre afin que le plan terrestre 

puisse se régénérer et que les dévas qui 

créent la toile de fond naturelle du plan 

terrestre puissent, grâce à l’évolution de la 

forme au cours des millénaires (comme vous 

comprenez le temps), donner naissance à 

une enveloppe physique appropriée pour 

vous abriter à nouveau afin que, un fois 

encore, vous puissiez vous réinvestir dans 

l’illusion déformée de la Chute et rejouer le 

même scénario. 

Quel est l’intérêt d’une telle démarche? 

Pourquoi cela se produirait-il? 

...Cela se produit parce que votre foi 

dans l’expérience initiale, au niveau de l’âme 

et au niveau angélique, est si forte que vous 

vous replongez dans ces effets. 
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En d'autres termes, il y a une obstination 

de la part des enfants angéliques qui ont été 

impliqués dans la Chute. Au moment où ils 

ont investi dans la Chute, ils étaient 

convaincus à cent pour cent que les effets 

de la Chute seraient bénéfiques à l’ensemble 

de l’hôte angélique et à la Divinité. Cette 

croyance, au moment où vous vous êtes 

immergé dans la matière physique 

déformée, était l’élément le plus fort de 

votre âme et de votre mémoire angélique 

restante, et c’est ce à quoi vous faites 

constamment appel lorsque vous vous 

réinvestissez dans la matière physique. En 

d’autres termes, ce souvenir du moment de 

la Chute où, avec beaucoup d’excitation et 

d’enthousiasme, vous avez provoqué le 

changement de la matière physique qui a 

abouti à l’illusion que vous voyiez autour de 

vous et à travers vous maintenant, est la 

seule mémoire que vous puissiez utiliser de 

manière angélique, à moins que vous ne 

cherchiez consciemment, à travers l’esprit-

cœur, la Divinité, votre véritable héritage 

spirituel et votre mémoire. 

Ainsi, votre investissement initial dans la 

Chute est quelque chose que vous 

conservez inconsciemment et que vous 

savez être angélique. C'est donc, au niveau 

subconscient, votre seule connexion, dans 

de nombreux cas, avec le “paranormal”, le 

spirituel et quelque chose qui semble être 

au-delà du plan terrestre. Vous vous y 

accrochez donc...et vous vous y 

accrochez...et vous vous y accrochez, sans 

réaliser que ce n’est qu’une fraction de ce 

que vous êtes et que vous vous accrochez à 

une lueur de votre plein potentiel angélique. 

Vous réinvestissez donc... 

réinvestissez...réinvestissez et faite tourner 

la “grande roue” du cycle créatif jusqu’à ce 

que vous solidifiiez la matière autour de 

vous et en vous à tel point qu’elle ne peut 

plus conserver une forme spirituelle en elle 

et qu’elle doit être balayée et réorganisée. 

Si vous opériez en tant que membre de 

l’hôte angélique hors du plan terrestre (en 

d’autres termes, l’hôte angélique qui n’a pas 

été impliquée dans la Chute), vous 

transformeriez simplement un rêve en 

réalité ; vous expérimenteriez, comprendriez 

et examineriez les conséquences de la 

réalité que vous avez créée ; puis vous vous 

débarrasseriez de la réalité et reviendriez 

dans la conscience de l’hôte angélique en 

sachant parfaitement que la réalité que vous 

venez de créer et de détruire n’était qu’une 

illusion à votre profit. 

Ce qui s’est passé ici sur Terre, à cause 

de la Chute, c’est que vous ne vous rendez 

pas compte que vous avez créé une réalité 

que vous pouvez traverser et désintégrer. 

Les molécules de la réalité que vous avez 

créée à la suite de la Chute sont imprégnées 

de cette volonté que les effets de la Chute 

réussissent au nom de la Divinité, comme un 

honneur à la Divinité, comme un “trésor” 

que vous ramenez à la Divinité et comme 

une célébration et une adoration de la 
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Divinité. Vous conservez donc ce souvenir 

de l’âme que c’est un projet en l’honneur de 

la Divinité, mais vous ne conservez pas cette 

prise de conscience momentanée, au 

moment d’investir dans la Chute, que ce fut 

une erreur, que la matière, de la manière 

dont vous l’avez altérée, ne s’harmonise pas 

avec le reste de la Création, ne s’harmonise 

pas correctement avec la Divinité et ne 

s’harmonise pas correctement avec le reste 

de l’hôte angélique. 

Par conséquent, vous ne pouvez pas 

puiser dans l'énergie de l’esprit qui sont au-

delà de la “bulle” de la Chute. Vous puisez 

uniquement dans l'énergie disponible au 

sein de la matière physique de la Chute – et 

cette énergie disponible peut vous soutenir 

dans la forme physique pendant des 

millénaires, mais elle finit par s’épuiser. Si 

vous ne la rechargez pas avec de l'énergie 

spirituelle et si vous ne la mettez pas de côté 

pour investir dans l’illusion plus spirituelle, 

éventuellement cette énergie disponible 

finit par s’épuiser et ne peut plus vous 

soutenir physiquement...et vous arrivez au 

point où la civilisation s’effondre. 

Vous êtes sur le point d’atteindre ce 

moment. Il vous reste peu de temps pour 

changer votre esprit (et “changer votre 

esprit” signifie dans ce cas de passer de 

l’esprit de tête à l’esprit de cœur)...mais l’idée 

de ce livre est qu’il suffit de changer votre 

“état d’esprit”. 

Vous ne voulez pas que la Terre soit 

telle qu’elle est actuellement? Alors changez 

de point de vue, changez d’avis, passez de 

l’esprit de tête à l’esprit de cœur. Investissez 

dans la Lumière qui est votre héritage et 

répandez cette Lumière sur le plan terrestre 

et dans l’esprit du cœur des gens que vous 

aimez et de ceux que vous n’aimez pas. 

Vous souhaitez que la guerre cesse? 

Alors arrêtez de créer des guerres, arrêtez 

d’investir dans la guerre...et le moyen 

d’arrêter d’investir dans la guerre, investir 

dans la violence, investir dans la perversion, 

est de réaliser que toutes ces choses 

disparaissent au moment où l’on abandonne 

la croyance inconsciente que l’on avait 

raison au moment de la Chute. 

Et vous direz: “Je ne comprends pas. Je 

n’étais pas là au moment de la Chute!” 

Oui, vous l’étiez! C’est pourquoi vous 

êtes ici. 

“ Je n’ai jamais investi dans une 

expérience qui a mal tourné.” 

Oui, vous l’avez fait! C’est pourquoi 

vous êtes ici. 

“J’ai peur de lâcher prise”. 

Lâchez prise! 

Abandonnez votre vision de cette Terre 

comme quelque chose qui sera exactement 

la même chaque matin au réveil, qui suivra le 

même modèle, qui suivra vos attentes 

actuelles, qui sera une Terre avec un peu de 
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joie en elle mais aussi beaucoup de douleur, 

qui aura en elle des bouleversements dans 

certaines régions du monde, qui aura en elle 

des douleurs familiales et personnelles, qui 

aura en elle la maladie parce que “c’est 

comme ça que les choses sont”. 

Lâchez prise! Les choses sont ainsi 

jusqu’à ce que vous décidiez qu’elles doivent 

être autrement. 

C’est tout ce qu’il suffit pour désinvestir 

votre croyance intérieure datant du moment 

de la Chute – cela et déclarer: “ Il est temps 

maintenant, j’en ai assez. Je mets de côté 

cette illusion. J’en créé une autre.” 

Dans sa forme la plus simple, le remède 

à votre situation actuelle est simple. Il s’agit 

de voir le monde que vous voulez et 

d’investir cette vision du monde que vous 

désirez avec la Lumière du cœur. La Lumière 

qui vient d’au-delà des limites du Champ, 

d’au-delà des limites de la Chute et d’au-delà 

de cette attente que tout ira bien parce que 

vous avez investi dans un certain ensemble 

de circonstances, que vous allez présenter à 

Dieu en disant: “Regardez mon Père, ce que 

j’ai fait!” 

Regardez ce que vous avez fait! 

Regardez ce que vous avez fait! 

Regardez ce que nous tous avons fait! 

Regardez ce que j’ai fait! Regardez ce qu’on 

fait les guides qui viennent à vous pour 

essayer d’ouvrir vos yeux spirituels! Nous 

faisons tous partie de la même expérience. 

Nous faisons tous partie du même plan qui 

a mal tourné. Mais si quelque chose se passe 

mal dans la vie – si vous êtes dans un 

laboratoire et que vous chauffez quelque 

chose et que cela explose, vous prenez un 

balai et vous balayez les débris, vous mettez 

le verre dans un poubelle et vous 

commencez une expérience différente. 

Vous n’essayez pas de recoller les morceaux 

de verre brisés du récipient dans lequel il se 

trouvait auparavant et de poursuivre la 

même expérience pour qu’il explose à 

nouveau... et encore...et encore...et encore 

– mais c’est ce que vous faites à la suite de 

la Chute. 

Vous êtes en train de vous diriger vers 

l’extinction parce que c’est votre nature, en 

tant qu’être angélique, de commencer un 

cycle de créativité, de faire sortir quelque 

chose du néant, d’examiner cette chose, puis 

de la ranger et de créer quelque chose 

d'autre. Malheureusement, à cause de la 

nature de l’expérience qui a mal tourné, vous 

ne pouvez pas vraiment effondrer ce 

quelque chose et vous avez tellement investi 

dans ce quelque chose que vous croyez en 

faire partie. Vous vous détruisez donc sans 

cesse avec ce “quelque chose” qui n’est 

simplement qu’une illusion – une illusion que 

vous pouvez éliminer à tout moment en 

disant: “Je suis plus grand que cela. Je peux 

apporter quelque chose de plus grand que 

cela. Je peux changer les choses.” 

Vous pouvez changer les choses. 
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Il est encore temps. 

...mais peu de temps pour réinvestir ce 

monde de Lumière angélique, de Lumière 

Divine. En l’investissant de Lumière 

angélique, vous déchirez la peau épaisse de 

la croyance qui entoure les molécules 

spirituelles qui forment ce domaine de l’être 

et de l’illusion ; vous vous débarrassez de la 

pensée lourde qui vous ramène au point de 

la Chute, et au lieu de cela, vous 

réinvestissez cette illusion avec des valeurs 

correctes de la création et de la destruction. 

En d’autres termes, vous ramenez toute 

cette zone d’expérience en harmonie et 

vous réconciliez cette zone d’illusion avec le 

reste de la Création. Et à ce moment-là, tout 

change pour toujours, vos yeux s’ouvrent et 

vous êtes à nouveau illuminé de l’intérieur et 

de l’extérieur parce que l’illusion sera d’une 

qualité spirituelle plutôt que d’une qualité 

matérielle déformée. 

Vous parlez très souvent d’ascension et 

d’un changement soudain que vous 

attendez. Ce changement ne peut se 

produire que si vous vous changez vous-

mêmes. Il n’y a pas de “main Divine” qui 

descend pour vous ramasser et vous amener 

à un niveau de conscience plus élevé. C’est 

à vous de vous prendre en main et de vous 

élever à un niveau de conscience supérieur. 

Vous devez renoncer à votre croyance en 

l’expérience qui a mal tourné et que nous 

appelons “la Chute”...et jusqu’à ce moment-

là, aucune “main” ne descendra du royaume 

spirituel pour vous élever. Vous devez vous 

élever vous-mêmes. 

...Ecoutez-moi! 

Vous devez vous élevez vous-mêmes. 

Vous devez rouvrir votre esprit 

angélique et votre cœur angélique. 

Personne – ni moi, ni l’hôte angélique, ni 

votre Dieu – ne peut le faire pour vous. Au 

moment où vous décidez de le faire, oui, 

nous pouvons vous aider, oui, nous pouvons 

nous harmoniser avec vous. Nous nous 

harmoniserons avec vous à parti de ce 

moment-là, de sorte que votre capacité et 

votre énergie se joindront à notre capacité 

et à notre énergie...mais tant que vous 

n’ouvrirez pas vous-même votre cœur 

spirituel, il n’y aura pas d’illumination. Il n’y 

aura pas d’ascension! Il n’y a que les effets 

de la Chute qui continuent...et qui 

continuent...et qui continuent...et qui 

continuent. 

Ce qui vous intriguera probablement, 

c’est qu’au moment où les effets de la Chute 

seront annulés, toute l’expérience que vous 

avez vécue dans le cadre de l’expérience de 

la Chute pendant des milliers, des milliers et 

des milliers d’années vous semblera comme 

un “clin d’œil” - comme si vous aviez fait un 

faux pas dans une danse, mais que vous 

étiez à nouveau en harmonie. Un faux pas et 

le pas suivant vous ramène à l’harmonie de 

la danse. 
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Mais pour vous, investis dans les effets 

de la Chute, et pour nous qui émergeons 

encore des sphères de purification, c’est une 

expérience très réelle. C’est une expérience 

qui semble durer...et durer...et durer...et 

durer éternellement, mais en fait, vous seul, 

en tant qu’ange, durez éternellement, et 

cette expérience est l’une des nombreuses 

que vous serez en mesure mettre de côté et 

de puiser dedans grâce à votre mémoire. 

Ces informations ont déjà été 

communiquées au monde entier 

auparavant. 

Ces informations arrivent toujours au 

moment où les choses sont les plus graves. 

Ces informations ont été enterrées. Ces 

informations ont été diluées. Ces 

informations ont été perverties. 

Eh bien, les voici à nouveau! 

... Et la raison pour laquelle elles sont ici 

à ce moment précis, c’est que vous en avez 

besoin maintenant – plus que jamais au 

cours des milliers d’années écoulées – pour 

changer d’avis maintenant. Vous devez faire 

quelque chose maintenant. 

Si ce dernier chapitre vous fait peur, j’en 

suis heureux. J'ai besoin de vous faire peur. 

J’ai besoin de vous faire voir que la vision 

que vous avez à travers le filtre de la Chute 

n’est pas adéquate ; que le monde auquel 

vous vous fiez n’est pas fiable ; que les sens 

physiques auxquels vous vous fiez ne sont 

pas fiables ; que votre vision du monde est 

trouble et déformée et que quelque chose 

de bien meilleur vous attend au moment où 

vous sortirez de l’erreur dans laquelle vous 

avez choisi de vous enfermer. 

Non seulement cela, mais le reste de 

votre famille vous attend en dehors des 

effets de la Chute. Vous avez de petits 

aperçus des plaisirs de la famille sur le plan 

terrestre, lorsque vous pouvez dépasser les 

bords tranchants de la personnalité que 

vous avez solidifiée par les effets de la 

Chute, et vous avez des aperçus de la façon 

dont il peut être merveilleux de faire partie 

d’une famille harmonieuse. Vous avez une 

famille harmonieuse infinie qui attend de 

vous accueillir à nouveau à bras ouverts au-

delà des effets de la Chute – une expérience 

merveilleuse, merveilleuse, constamment 

heureuse, sans manque, sans perte et sans 

deuil. Vous êtes avec eux constamment et 

eux avec vous – non pas dans un sens 

restrictif, mais dans le sens d’une 

appartenance totale et totalement. C’est ce 

qui vous attend au-delà des effets de la 

Chute. 

Vous avez la possibilité de créer des 

mondes! Vous avez la capacité de créer tous 

les scénarios que vous pouvez imaginer. 

Vous les faites naître, vous vous y plongez, 

vous en faites l’expérience et vous les 

mettez de côté à nouveau. Imaginez cela! 

Imaginez comme c’est merveilleux et 

glorieux d’être d’une manière créative libre, 

d’être capable de créer tout ce que vous 
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désirez pour le partager, pour la glorification 

et le bénéfice de votre famille angélique...et 

votre Dieu. 

C’est ainsi que vous vous êtes retrouvés 

dans ce pétrin, malheureusement, en 

premier lieu...en voulant faire cela, mais en 

croyant que vous pouviez manipuler les 

bases – les éléments constitutifs de la 

création – d'une manière différente pour 

améliorer la façon dont la création 

fonctionne. 

Y a-t-il des questions? 

Jane: Je n’ai pas de question sur ce 

chapitre Joseph, et je voudrais vous 

remercier d’avoir apporté ces informations. 

David: Joseph, l’hôte angélique qui se 

trouve au-delà des limites de la Terre – vous 

avez mentionné que la plupart d’entre eux 

qui sont partis pour suivre leur chemin, mais 

de temps en temps réapparaissent pour ainsi 

dire – est-ce qu’ils vous guident maintenant? 

Joseph: Ils me guident et ils nous 

guident parce qu’ils sont, dans une plus large 

mesure, capables de communiquer avec 

nous consciemment. En gravissant l’échelle 

de la purification à travers les sphères 

spirituelles, nous prenons conscience 

“chaque jour”, pour ainsi dire, d’un plus 

grand potentiel. Au fur et à mesure que nous 

nous purifions des effets de la Chute, dans 

la mesure où nous le faisons, nous 

restaurons notre mémoire angélique et, par 

conséquent, nous sommes naturellement 

dotés du potentiel du Tout, de la mémoire 

du Tout et de la compréhension du Tout. 

Cela vit constamment en nous au niveau 

du cœur, mais il y a aussi des moments où 

nous nous transportons, en tant que groupe 

d'âmes dont je fais partie, dans un 

merveilleux amphithéâtre ou une arène 

splendide (j’aimerai pouvoir vous la 

montrer). Là, au moment où nous recevons 

un signal, nous nous asseyons en famille et 

en tant qu’unité pour recevoir, sous une 

forme individuelle, la visite d’un membre de 

l’hôte angélique. Vous pensez peut-être que 

nous sommes des êtres très élevés (et nous 

pouvons comprendre pourquoi cela vous 

semble être le cas car, en comparaison, ce 

dont nous sommes capables semble être 

infiniment plus évolué que ce dont vous êtes 

capables), mais lorsque nous nous asseyons 

et recevons l’un des hôtes angéliques (dont, 

rappelez-vous, nous faisons partie), nous 

sommes impressionnés et rendu humble par 

la Lumière, par l’intention, par l’amour et par 

la capacité de cette âme douce qui se trouve 

au milieu de nous. 

Ce qu’il faut aussi comprendre, c’est que 

cette âme douce est ce que nous sommes, 

et que cette visite a pour but de nous 

encourager, mais aussi de nous montrer ce 

que nous sommes et où nous allons. Ainsi, à 

l’approche de l’Infini, nous le faisons sans 

crainte car nous voyons, grâce aux visiteurs 

qui viennent à nous, ce qui nous attend en 

termes de capacité individuelle et de formes. 
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Nous n’avons pas peur de sortir des sphères 

de purification ; nous n’avons qu’un désir, 

qui est de nous exprimer un jour à nouveau 

comme s’expriment les visiteurs qui 

viennent communiquer avec nous. Comme 

je l’ai dit plus haut dans ce dernier chapitre, 

tout le processus qui va de vous en tant 

qu’individu piégé dans la matière... à vous en 

tant qu’individu se déplaçant à travers les 

sphères de purification...à vous émergeant 

dans l’Infini n’est qu’un clin d’œil!  

Simplement un clin d’œil! Mais il ne semble 

pas être ainsi pour vous, enfermé dans la 

matière, ni pour nous, dans les sphères plus 

évoluées de la Création. 

Nous communiquons donc avec des 

messagers angéliques et, après la chute de la 

civilisation, il fut un temps où ces messagers 

angéliques étaient le seul moyen de 

communiquer avec les âmes qui entraient en 

état de stase. Vous pourriez penser que 

nous contrôlons les mécanismes des 

sphères de purification, et nous le faisons 

dans une certaine mesure, mais elles sont 

sous le contrôle de notre grande famille 

angélique, et donc, dans ce sens, nous 

sommes toujours en train de diffuser et de 

canaliser les intentions de l’hôte angélique 

telles qu’elles sont au-delà de cette 

minuscule, minuscule zone de matière 

erronée. 

Cela a-t-il un sens? 

David: Oui, merci. 

Jane: La révélation qui semble la plus 

surprenante de tout le livre concerne l’être 

angélique qui se divise en deux moitié – la 

positive et la négative. Je me suis demandée 

quelle était la science spirituelle derrière cela 

et la raison pour laquelle il devait se diviser 

en deux. 

Joseph: C’est parce que vous vous 

exprimez à travers le filtre de la Chute et 

que, pour exister dans ce domaine où le 

positif et le négatif ont été désengagés de 

leur intention originelle, vous vous exprimez 

en tant qu’être unique à travers ces canaux 

de création divisés. C’est un effet de la 

Chute et c’est un effet de la réorientation de 

l’objectif créatif. Ainsi, lorsque vous vous 

retrouvez projetés dans la zone de la Chute, 

vous êtes déjà une “maison divisée”. Lorsque 

vous vous manifestez à ce niveau, vous êtes 

déjà une conscience divisée parce que vous 

faites partie de votre création au niveau 

physique. Vous faites partie d’une création 

qui a été séparée et faussée, et vous êtes 

donc canalisé en tant qu’être angélique et 

inséré dans un corps physique, mais vous 

êtes divisé en conscience et en but en deux 

parties de cette conscience physique. 

Est-ce que cela est plus facile à 

comprendre? Il s’agit d’un vaste sujet 

spirituel et scientifique et nous n’avons pas 

l'énergie nécessaire pour le présenter sous 

forme de chapitre. À un moment donné, 

nous pourrons le faire et nous l’espérons, 

mais pour l’instant, nous devons réunir les 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

215 

 

deux moitiés – l'homme et la femme – de ce 

livre afin que le message de base soit diffusé. 

Ce qui se passe, c’est que l’être 

angélique individuel est entraîné dans les 

effets de sa propre création et est 

littéralement écartelé. N’êtes-vous pas 

actuellement séparé de votre Dieu? 

N’existez-vous pas à la fois en tant 

qu’individualisation et en tant que partie de 

Dieu? Mais vous n’avez pas conscience 

d’être deux moitiés, n’est-ce pas? 

Jane: Non. 

Joseph: Et pourtant, vous êtes deux 

moitiés à cet égard. Vous êtes les deux 

moitiés: vous êtes la Divinité qui est vous et 

vous êtes l’individu qui est vous et qui fait 

partie de la Divinité. Vous voyez dans le 

microcosme de la Chute ce qu’est en fait, 

votre relation avec Dieu. Les deux forces 

créatrices en vous, à cause des effets de la 

Chute, doivent exister séparément dans la 

matrice que vous avez créée. 

Ceci est lié à la physique spirituelle ‘ ceci 

est lié à la corruption du mode de 

fonctionnement de la création à ce niveau. 

Nous devons envisager et prévoir un 

moment où il y aura une réunification, non 

seulement avec l’hôte angélique, mais aussi 

une réunification sur Terre des deux moitiés 

de chaque membre individuel des enfants 

angéliques au moment où la Terre sera 

“baptisée” - au moment où la Terre sera 

réunie avec le reste de la Création. Voyez-

vous cela? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Etes-vous sûr de comprendre? 

Jane: Je ne comprends pas tout. 

Joseph: Que ne comprenez-vous pas? 

Jane: Je peux comprendre qu’avec la 

Chute, nous avons fait une matière trop 

positive et qu’il restait un surplus de négatif, 

ce qui a déséquilibré les choses et, d’une 

certaine manière, parce que nous faisons 

partie de notre création, nous sommes aussi 

devenus déséquilibrés...mais...non, je ne 

pense pas que je puisse comprendre dans le 

temps qu’il nous reste avec cette 

communication. 

Joseph: Ceci est certainement un aspect 

mystique que je vous demande de croire, 

mais vous êtes habitués à regarder les 

choses en fonction de la matière physique et 

du point de vue de tout ce qui est dur, de 

tout ce qui est “coquille”, ce qui est 

individuel et isolé. Je parle d’essence. N’est-

il pas vrai que vous pouvez être assis dans 

une pièce, par exemple, et regarder 

quelqu’un donner une conférence, mais que 

votre esprit est ailleurs? Vous êtes assis 

physiquement dans la salle, mais votre esprit 

est ailleurs et vous revoyez le passé, ou le 

présent, ou le futur, ou vous parlez à 

quelqu’un dans votre esprit. En êtes-vous 

capable? 
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Jane: Oui. 

Joseph: En étant capable de cela, à ce 

moment-là, il y a deux essences en vous. Il y 

a l’essence physique qui est assise là et qui 

écoute encore consciemment la conférence, 

et il y a l’essence spirituelle qui a décidé de 

voyager. J’espère que cela vous donne une 

idée de ce que j’entends par “essence”. 

Ainsi, le masculin et le féminin, ou les 

deux “moitiés créatives”, si vous préférez de 

chaque être angélique sont une essence qui 

est simplement placée dans deux vaisseaux 

– de la même manière que vous pouvez 

vous placer dans cette conférence et être 

loin de cette conférence par l’imagination de 

votre esprit et avoir des expériences très 

“réelles” loin de cette conférence, mais être 

toujours assis à cette conférence en 

l’écoutant. Nous n’avons pas affaire à de la 

matière physique ; nous avons affaire à vous 

en tant qu’être angélique, et en tant qu’être 

angélique, vous avez différentes facettes et 

ces facettes, en tant que partie de l’hôte 

angélique, fonctionnent normalement 

ensemble. Elles sont considérées comme 

des facettes séparées, mais elles sont 

ensemble. 

Sur la Terre, à cause de effets de la 

Chute, ces deux essences sont séparées (de 

la même manière que vous êtes séparés du 

reste de la Création) et doivent habiter des 

vaisseaux physiques différents afin de se 

projeter et d’exister dans la zone de la 

Chute. Cela ne signifie pas qu’il y a une 

séparation une fois que vous vous êtes 

élevés au-delà des effets de la Chute. 

Une fois que vous vous êtes élevés au-

delà des effets de la Chute, il y a une 

réunification. Il y a une réunification entre 

vous et le reste de l’hôte angélique, mais il y 

a aussi une réunification de ces essences de 

vous-même que vous utilisez pour mener à 

bien la création. Et non pas la “création” telle 

que vous l’entendez ici en prenant un 

tournevis et du bois et en assemblant 

quelque chose. C’est une création infiniment 

plus satisfaisante, infiniment plus exquise et 

délicate dont vous êtes capables, mais qui 

n’existe pas ici à cause de la Chute. Cela 

vous aide-t-il? 

Jane: Oui, cela m’aide beaucoup. Je 

vous remercie. 

Joseph: Autre chose? 

David: Non. Juste pour vous dire “merci” 

Joseph. 

Joseph: S’il vous plait, chacun d’entre 

vous qui lisez ce livre, demandez de l’aide. 

Demandez de l’aide pour comprendre le 

message qui devrait toucher une corde 

sensible en vous et qui a été présenté dans 

ce livre. Mais demandez aussi de l’aide pour 

réaliser votre potentiel, pour changer ce 

monde, pour avoir le courage de vous 

changer vous-même et pour avoir le 

courage de lâcher prise. 

Nous sommes avec vous. Les membres 

de votre propre groupe d'âmes sont avec 
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vous. L’hôte angélique est avec vous, 

canalisé par nous et par vous-même. 

Vous êtes un être aux possibilités 

infinies et glorieuses. Vous êtes un être de 

l’Infini – il vous suffit de vous en souvenir. Et 

en tant qu’être de l’Infini, en tant qu’être de 

glorieuse possibilité infinie, vous créez. Vous 

créez des mondes...vous créez des systèmes 

solaires...vous créez des univers...vous créez 

des scénarios glorieux, très glorieux...et vous 

pouvez encore le faire maintenant. 

Vous devez le faire maintenant pour 

purifier cette région, pour changer et pour 

finalement apporter la paix sur Terre, pour 

toujours et à jamais. 

Amen. 
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